RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

TABLES DU SÉNAT Tables des débats (table thématique)

Année 2022

Tome II

ÉTABLIES PAR LA DIVISION DES ARCHIVES DU SÉNAT



PALAIS DU LUXEMBOURG

15, rue de Vaugirard 75291 Paris cedex 06

Division des Archives du Sénat : tél. 01 42 34 36 18 courriel : archives@senat.fr

http://www.senat.fr

SÉNAT

TABLE THÉMATIQUE

Ouverture de la session extraordinaire 2021-2022	5 octobre 2021
Clôture de la session ordinaire 2021-2022	30 juin 2022
Ouverture de la session extraordinaire 2021-2022	5 juillet 2022
Clôture de la session extraordinaire 2021-2022	4 août 2022
Ouverture de la session ordinaire 2022-2023	4 octobre 2022

NOTA - Les impressions du Sénat sont numérotées, pour chaque année, à compter du premier jour de la session ordinaire jusqu'à la veille du premier jour de la session ordinaire de l'année suivante.

SOMMAIRE

SO	MMAIRE	III
AV	VERTISSEMENT	V
TA	BLE THÉMATIQUE 2022 – DÉBATS DU SÉNAT :	
I.	RÉPARTITION THÉMATIQUE DES PROJETS DE LOI, PROPOSITIONS DE LOI ET PROPOSITIONS DE RÉSOLUTION EXAMINÉS PAR LE SÉNAT	E 1
	Affaires étrangères et coopération	1
	Agriculture et pêche	4
	Aménagement du territoire	
	Anciens combattants	6
	Budget	8
	Collectivités territoriales	14
	Culture	
	Défense	
	Économie et finances, fiscalité	
	Éducation	
	Énergie	
	Entreprises	
	Environnement	
	Famille	
	Fonction publique	
	Justice	
	Logement et urbanisme	
	Outre-mer	
	PME, commerce et artisanat	
	Pouvoirs publics et Constitution	
	Recherche, sciences et techniques	
	Sécurité sociale	
	Société	
	Sports	
	Traités et conventions	
	Transports	
	Travail	
	Union européenne	

II.	CONGRÈS DU PARLEMENT	89
III.	QUESTIONS	89
	A. Questions d'actualité au Gouvernement	89
	B. Questions orales sans débat	100
IV.	DÉCLARATIONS DU GOUVERNEMENT	111
V.	DÉBATS	112
VI.	ALLOCUTIONS ET COMMUNICATIONS	114
	A. Hommages	114
	B. Souhaits de bienvenue	
	C. Mises au point au sujet de votes	
	D. Sessions	116
	E. Éloges funèbres	116
	F. Divers	116
VII.	PROCÉDURE	117
	A. Exceptions d'irrecevabilité	117
	B. Motions de renvoi en commission	
	C. Questions préalables	
	D. Rappels au règlement	118

AVERTISSEMENT

Les Tables du Sénat se composent de trois tomes distincts respectivement consacrés à la Table nominative, à la Table thématique et à la composition et aux activités des organes du Sénat.

La *Table nominative* (tome I) contient, en regard des noms de Mmes et MM. les Sénateurs, un récapitulatif chronologique, durant l'année considérée, des nominations dont ils ont fait l'objet, des dépôts de propositions de loi ou de rapports, de leurs interventions en commission et en séance publique : projets de loi, propositions de loi, propositions de résolution, questions, débats, mises au point au sujet d'un vote et rappels au règlement.

Les projets de loi déposés par Mmes et MM. les ministres, ainsi que l'ensemble de leurs interventions en séance publique, sont également répertoriés dans la *Table nominative*.

La *Table thématique* (tome II) fournit une présentation par thème des débats qui se sont déroulés au Sénat au cours de l'année. Elle récapitule également les questions, les déclarations du Gouvernement, les allocutions, communications, éloges funèbres et souhaits de bienvenue prononcés ainsi que les motions de procédure examinées.

Elle est consultable sur le site internet du Sénat (<u>www.senat.fr</u>), en version intégrale par année (rubrique Travaux parlementaires/Comptes rendus des débats/Indexation des débats par thème et nom de sénateur ou rubrique Connaître le Sénat/Rôle et fonctionnement/Les documents de référence : Les informations parlementaires/Composition et activités du Sénat).

Le volume *Composition et activités des organes du Sénat* (tome III) recense les listes des sénateurs et des organes du Sénat. Il présente l'évolution de la composition du Bureau, des groupes politiques, des commissions permanentes et autres commissions, des structures temporaires, de l'office parlementaire d'évaluation des choix scientifiques et technologiques, des délégations, de la Cour de justice de la République, des organismes extraparlementaires, ainsi que les pétitions et la liste des rapports remis au Parlement. Il est établi à partir du *Journal officiel Lois et décrets*.

NOTA:

- Les étapes de la discussion des projets et propositions de loi ne contiennent pas la mention du texte adopté par la commission. Cette information figure au tout début de la discussion en séance publique, dans l'ordre du jour annoncé par le président de séance, sous la rubrique « Travaux parlementaires/Comptes rendus des débats ».
 - Les diverses étapes de la discussion de ces textes figurent dans les dossiers législatifs en ligne, sous la rubrique « Travaux parlementaires/Projets et propositions de loi ».
- Les impressions du Sénat sont numérotées, pour chaque année, à compter du premier jour de la session ordinaire jusqu'à la veille du premier jour de la session ordinaire de l'année suivante.

I. RÉPARTITION THÉMATIQUE DES PROJETS DE LOI, PROPOSITIONS DE LOI ET PROPOSITIONS DE RÉSOLUTION EXAMINÉS PAR LE SÉNAT

Α

Affaires étrangères et coopération

PROPOSITION DE RÉSOLUTION en application de l'article 34-1 de la Constitution, appelant le Gouvernement à œuvrer à l'adoption d'une déclaration de la fin de la guerre de Corée

Sénat

Proposition de résolution n° 231 (2021-2022) de M. Christian CAMBON, déposée au Sénat le 29/11/2021

Orateurs: M. Christian CAMBON, Mme Catherine DUMAS, M. Guillaume GONTARD, M. Pierre LAURENT, M. Olivier CIGOLOTTI, M. André GUIOL, M. Gilbert ROGER, M. François PATRIAT, M. Joël GUERRIAU, M. Bernard FOURNIER, M. Yves DÉTRAIGNE, M. Jean-Yves LE DRIAN. Discussion le 5 janvier 2022

Texte adopté par le Sénat le 05/01/2022 (n° 65)

PROPOSITION DE LOI visant à faire évoluer la gouvernance de l'Agence pour l'enseignement français à l'étranger et à créer les instituts régionaux de formation - loi n° 2022-272 du 28/02/2022, parue au JO n° 50 du 01/03/2022

Sénat

Proposition de loi n° 234 (2021-2022) de Mme Samantha CAZEBONNE et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 30/11/2021

Rapport n° 315 (2021-2022) de M. Bruno SIDO, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Orateurs: Mme Samantha CAZEBONNE, M. Jean-Baptiste LEMOYNE, M. Bruno SIDO, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Hélène CONWAY-MOURET, M. Joël GUERRIAU, M. Ronan LE GLEUT, Mme Mélanie VOGEL, Mme Michelle GRÉAUME, M. Olivier CADIC, M. Stéphane PIEDNOIR, Mme Else JOSEPH, M. Yan CHANTREL, M. Jean-Yves LECONTE, Mme Joëlle GARRIAUD-MAYLAM, Mme Évelyne RENAUD-GARABEDIAN, M. Philippe FOLLIOT, M. Pascal ALLIZARD.

Discussion le 27 janvier 2022

Texte adopté par le Sénat le 27/01/2022 (n° 85)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 4975 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 28/01/2022

Rapport n° 5029 de Mme Anne GENETET, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 16/02/2022 (n° 803)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord entre le gouvernement de la République française et le gouvernement de la République de Maurice relatif à la coopération en matière de défense et au statut des forces - loi n° 2022-215 du 21/02/2022, parue au JO n° 44 du 22/02/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4200 (2020-2021) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 26/05/2021

Rapport n° 4754 de M. Didier QUENTIN, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 27/01/2022 (n° 773)

Sénat

Projet de loi n° 415 (2021-2022) transmis au Sénat le 28/01/2022 Rapport n° 459 (2021-2022) de Mme Sylvie GOY-CHAVENT, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 15 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 15/02/2022 (n° 95)

PROJET DE LOI autorisant la ratification de la convention relative à la nationalité entre la République française et le Royaume d'Espagne - loi n° 2022-216 du 21/02/2022, parue au JO n° 44 du 22/02/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4789 (2021-2022) de MM. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères et Jean-Baptiste LEMOYNE, secrétaire d'État chargé du tourisme, des Français de l'étranger et de la francophonie, déposé à l'Assemblée nationale le 08/12/2021

Rapport n° 4919 de M. Rodrigue KOKOUENDO, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 27/01/2022 (n° 776)

Sénat

Projet de loi nº 418 (2021-2022) transmis au Sénat le 28/01/2022 Rapport nº 464 (2021-2022) de Mme Vivette LOPEZ, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 15 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 15/02/2022 (n° 96)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord entre le gouvernement de la République française et le gouvernement de l'État du Qatar établissant un partenariat relatif à la sécurité de la Coupe du Monde de football de 2022 - loi n° 2022-1136 du 09/08/2022, parue au JO n° 184 du 10/08/2022

Sénat

Projet de loi n° 325 (2021-2022) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé au Sénat le 05/01/2022

Rapport n° 462 (2021-2022) de M. Olivier CADIC, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Orateurs : Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, M. Olivier CADIC, M. Bruno SIDO, M. François BONNEAU, M. Éric GOLD, M. Pierre OUZOULIAS, M. Mickaël VALLET, M. Xavier IACOVELLI, M. Joël GUERRIAU, M. Gilbert BOUCHET, M. Guillaume GONTARD, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Nathalie GOULET.

Discussion le 15 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 15/02/2022 (n° 97)

Assemblée nationale

Projet de loi nº 5035 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 15/02/2022

Projet de loi n° 4 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 30/06/2022

Rapport n° 181 de Mme Amal Amélia LAKRAFI, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 04/08/2022 (n° 15)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord entre le gouvernement de la République française et le gouvernement de l'État du Qatar relatif au statut de leurs forces - loi n° 2022-1053 du 29/07/2022, parue au JO n° 175 du 30/07/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4324 (2020-2021) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 07/07/2021

Rapport n° 4755 de M. Didier QUENTIN, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 27/01/2022 (n° 774)

Sénat

Projet de loi n° 416 (2021-2022) transmis au Sénat le 28/01/2022 Rapport n° 459 (2021-2022) de Mme Sylvie GOY-CHAVENT, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Orateurs: M. Olivier BECHT, Mme Sylvie GOY-CHAVENT, M. Christian CAMBON, M. André GUIOL, Mme Nathalie GOULET, M. Mickaël VALLET, M. Abdallah HASSANI, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Bernard FOURNIER, M. Guillaume GONTARD, M. Pierre LAURENT, M. Olivier CADIC.

Discussion le 19 juillet 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 19/07/2022 (n° 134)

PROJET DE LOI autorisant la ratification de la convention du Conseil de l'Europe contre le trafic d'organes humains - loi n° 2022-1032 du 22/07/2022, parue au JO n° 169 du 23/07/2022

Assemblée nationale

Projet de loi nº 4338 (2020-2021) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 13/07/2021

Rapport n° 4708 de Mme Ramlati ALI, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 27/01/2022 (n° 771)

Sénat

Projet de loi n° 414 (2021-2022) transmis au Sénat le 27/01/2022 Rapport n° 509 (2021-2022) de Mme Marie-Arlette CARLOTTI, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 19 juillet 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 19/07/2022 (n° 133)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de la convention de coopération judiciaire internationale entre le gouvernement de la République française et l'Organisation des Nations Unies, représentée par le Mécanisme international, impartial et indépendant pour la Syrie - loi n° 2022-1054 du 29/07/2022, parue au JO n° 175 du 30/07/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4696 (2021-2022) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 17/11/2021

Rapport n° 4914 de Mme Mireille CLAPOT, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 27/01/2022 (n° 775)

Sénat

Projet de loi n° 417 (2021-2022) transmis au Sénat le 28/01/2022 Rapport n° 760 (2021-2022) de M. Édouard COURTIAL, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 19 juillet 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 19/07/2022 (n° 131)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord entre le gouvernement de la République française et l'Autorité bancaire européenne relatif au siège de l'Autorité bancaire européenne et à ses privilèges et immunités sur le territoire français - loi n° 2022-1055 du 29/07/2022, parue au JO n° 175 du 30/07/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4868 (2021-2022) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 05/01/2022

Rapport n° 5026 de Mme Aina KURIC, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 17/02/2022 (n° 808)

Sénat

Projet de loi n° 525 (2021-2022) transmis au Sénat le 18/02/2022 Rapport n° 762 (2021-2022) de M. Jean-Marc TODESCHINI, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 19 juillet 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 19/07/2022 (n° 132)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord portant révision de l'accord général de coopération entre les États membres de la Commission de l'océan Indien

Sénat

Projet de loi n° 408 (2021-2022) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé au Sénat le 26/01/2022

Rapport n° 758 (2021-2022) de Mme Vivette LOPEZ, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 19 juillet 2022

Texte adopté par le Sénat le 19/07/2022 (n° 130)

Assemblée nationale

Projet de loi nº 150 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 19/07/2022

Rapport n° 686 de Mme Estelle YOUSSOUFFA, fait au nom de la commission des affaires étrangères

PROJET DE LOI autorisant la ratification du protocole au Traité de l'Atlantique Nord sur l'accession de la République de Finlande et la ratification du protocole au Traité de

l'Atlantique Nord sur l'accession du Royaume de Suède - loi n° 2022-1124 du 05/08/2022, parue au JO n° 181 du 06/08/2022

Sénat

Projet de loi n° 782 (2021-2022) de Mme Catherine COLONNA, ministre de l'Europe et des affaires étrangères et M. Sébastien LECORNU, ministre des armées, déposé au Sénat le 13/07/2022 Rapport n° 802 (2021-2022) de M. Christian CAMBON, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Orateurs: Mme Catherine COLONNA, M. Christian CAMBON, Mme Nicole DURANTON, M. Claude MALHURET, Mme Joëlle GARRIAUD-MAYLAM, M. Roger KAROUTCHI, M. Guillaume GONTARD, M. Pierre LAURENT, M. Philippe FOLLIOT, M. André GUIOL, M. Stéphane RAVIER, M. Rachid TEMAL, M. Jean-Marc TODESCHINI.

Discussion le 21 juillet 2022

Texte adopté par le Sénat le 21/07/2022 (n° 137)

Assemblée nationale

Projet de loi n° 157 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 21/07/2022

Rapport n° 172 de M. Jean-Louis BOURLANGES, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 02/08/2022 (n° 11)

PROJET DE LOI autorisant la ratification de la convention portant création de l'Organisation internationale pour les aides à la navigation maritime - loi n° 2022-1382 du 31/10/2022, parue au JO n° 254 du 01/11/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4564 (2021-2022) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 13/10/2021

Rapport n° 5037 de M. Jean-Paul LECOQ, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 17/02/2022 (n° 805)

Sénat

Projet de loi n° 522 (2021-2022) transmis au Sénat le 17/02/2022 Rapport n° 7 (2022-2023) de M. Philippe FOLLIOT, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 26 octobre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 26/10/2022 (n° 13)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord pour la mise en place d'un mécanisme d'échange et de partage de l'information maritime dans l'océan Indien occidental et de l'accord régional sur la coordination des opérations en mer dans l'océan Indien occidental - loi n° 2023-76 du 08/02/2023, parue au JO n° 34 du 09/02/2023

Sénat

Projet de loi n° 407 (2021-2022) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé au Sénat le 26/01/2022

Rapport n° 756 (2021-2022) de M. Joël GUERRIAU, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 26 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 26/10/2022 (n° 11)

Assemblée nationale

Projet de loi n° 385 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 26/10/2022

Rapport n° 765 de Mme Sabrina SEBAIHI, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le $01/02/2023~(n^{\circ}~75)$

PROJET DE LOI autorisant la ratification du traité entre la République française et la République italienne pour une coopération bilatérale renforcée - loi n° 2022-1384 du 31/10/2022, parue au JO n° 254 du 01/11/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 12 (2021-2022) de Mme Catherine COLONNA, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 04/07/2022

Rapport n° 152 de Mme Éléonore CAROIT, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 28/07/2022 (n° 10)

Sénat

Projet de loi n° 847 (2021-2022) transmis au Sénat le 28/07/2022 Rapport n° 895 (2021-2022) de M. Gilbert BOUCHET, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Orateurs: Mme Laurence BOONE, M. Gilbert BOUCHET, M. Christian CAMBON, M. Hervé MARSEILLE, M. André GUIOL, Mme Isabelle RAIMOND-PAVERO, M. André GATTOLIN, Mme Colette MÉLOT, M. Julien BARGETON, M. Guillaume GONTARD, M. André VALLINI, Mme Éliane ASSASSI, M. Philippe TABAROT, Mme Mélanie VOGEL, M. Bruno SIDO.

Discussion le 26 octobre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 26/10/2022 (n° 14)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord de siège entre le gouvernement de la République française et la Banque des règlements internationaux relatif au statut et aux activités de la Banque des règlements internationaux en France, et de l'accord de sécurité sociale entre le gouvernement de la République française et la Banque des règlements internationaux - loi n° 2022-1383 du 31/10/2022, parue au JO n° 254 du 01/11/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 20 (2021-2022) de Mme Catherine COLONNA, ministre de l'Europe et des affaires étrangères et M. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique, déposé à l'Assemblée nationale le 07/07/2022

Rapport n° 153 de M. Arnaud LE GALL, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 28/07/2022 (n° 9)

Sénat

Projet de loi n° 848 (2021-2022) transmis au Sénat le 28/07/2022 Rapport n° 897 (2021-2022) de M. Guillaume GONTARD, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 26 octobre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 26/10/2022 (n° 12)

PROPOSITION DE RÉSOLUTION en application de l'article 34-1 de la Constitution, visant à appliquer des

sanctions à l'encontre de l'Azerbaïdjan et exiger son retrait immédiat du territoire arménien, à faire respecter l'accord de cessez-le-feu du 9 novembre 2020, et favoriser toute initiative visant à établir une paix durable entre les deux pays

Sénat

Proposition de résolution n° 3 (2022-2023) de M. Bruno RETAILLEAU et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 03/10/2022

Orateurs: M. Bruno RETAILLEAU, M. Christian CAMBON, M. Patrick KANNER, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Valérie BOYER, M. Stéphane LE RUDULIER, M. Bruno BELIN, M. Jacques LE NAY, M. Jean Louis MASSON, M. André GUIOL, M. Joël GUERRIAU, M. Guillaume GONTARD, Mme Nicole DURANTON, M. Gilbert-Luc DEVINAZ, M. Alain CAZABONNE, M. Étienne BLANC, M. Olivier BECHT, M. Jean-Baptiste LEMOYNE.

Discussion le 15 novembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 15/11/2022 (n° 19)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de la déclaration relative à la phase d'exploitation des lanceurs Ariane, Vega et Soyouz au Centre spatial guyanais - loi n° 2022-1477 du 28/11/2022, parue au JO n° 276 du 29/11/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 3596 (2020-2021) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 25/11/2020

Rapport n° 4488 de M. Lénaïck ADAM, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 29/09/2021 (n° 670)

Sénat

Projet de loi n° 876 (2020-2021) transmis au Sénat le 30/09/2021 Rapport n° 74 (2022-2023) de M. Jean-Marc TODESCHINI, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 17 novembre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 17/11/2022 (n° 25)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de la convention d'entraide judiciaire en matière pénale entre le gouvernement de la République française et le gouvernement de la République de Singapour - loi n° 2022-1462 du 24/11/2022, parue au JO n° 273 du 25/11/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4425 (2020-2021) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 25/08/2021

Rapport n° 5028 de Mme Anne GENETET, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 17/02/2022 (n° 804)

Sénat

Projet de loi n° 517 (2021-2022) transmis au Sénat le 17/02/2022 Rapport n° 5 (2022-2023) de Mme Michelle GRÉAUME, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 17 novembre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 17/11/2022 (n° 24)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord relatif à la restructuration de la plate-forme douanière de Saint-Louis - Bâle sur l'autoroute A35, en France entre le gouvernement de la République française et le Conseil fédéral suisse - loi n° 2022-1460 du 24/11/2022, parue au JO n° 273 du 25/11/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 175 (2021-2022) de Mme Catherine COLONNA, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 29/07/2022

Rapport n° 225 de Mme Brigitte KLINKERT, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 13/10/2022 (n° 22)

Sénat

Projet de loi n° 48 (2022-2023) transmis au Sénat le 13/10/2022 Rapport n° 76 (2022-2023) de M. Ludovic HAYE, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 17 novembre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 17/11/2022 (n° 23)

Agriculture et pêche

PROPOSITION DE RÉSOLUTION en application de l'article 34-1 de la Constitution, tendant au développement de l'agrivoltaïsme en France

Sénat

Proposition de résolution n° 30 (2021-2022) de MM. Jean-François LONGEOT, Jean-Pierre MOGA et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 06/10/2021

Orateurs: M. Jean-François LONGEOT, Mme Marie EVRARD, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Guillaume CHEVROLLIER, M. Daniel SALMON, M. Fabien GAY, M. Jean-Pierre MOGA, M. Henri CABANEL, M. Jean-Claude TISSOT, M. Daniel GREMILLET, M. Christian REDON-SARRAZY, M. Jean-Claude ANGLARS, M. Julien DENORMANDIE.

Discussion le 4 janvier 2022

Texte adopté par le Sénat le 04/01/2022 (n° 64)

PROJET DE LOI d'orientation relative à une meilleure diffusion de l'assurance récolte en agriculture et portant réforme des outils de gestion des risques climatiques en agriculture - loi n° 2022-298 du 02/03/2022, parue au JO n° 52 du 03/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4758 (2021-2022) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la relance et Julien DENORMANDIE, ministre de l'agriculture et de l'alimentation, déposé à l'Assemblée nationale le 01/12/2021

Rapport n° 4874 de M. Frédéric DESCROZAILLE, fait au nom de la commission des affaires économiques

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 12/01/2022 (n° 741)

Sénat

Projet de loi n° 350 (2021-2022) transmis au Sénat le 13/01/2022 Rapport n° 393 (2021-2022) de M. Laurent DUPLOMB, fait au nom de la commission des affaires économiques

Avis n° 386 (2021-2022) de MM. Patrice JOLY et Claude NOUGEIN, fait au nom de la commission des finances

Orateurs: M. Julien DENORMANDIE, M. Laurent DUPLOMB, M. Vincent SEGOUIN, M. Patrice JOLY, M. Claude NOUGEIN, Mme Sophie PRIMAS, M. Franck MENONVILLE, M. Fabien GAY, M. Daniel GREMILLET, M. Daniel SALMON, M. Pierre LOUAULT, M. Henri CABANEL, M. Franck MONTAUGÉ, M. Bernard BUIS, M. Jean-Michel ARNAUD, M. Denis BOUAD, M. Olivier RIETMANN, M. Gérard LAHELLEC, Mme Victoire JASMIN, M. Jean Louis MASSON, M. Sebastien PLA, M. Hervé GILLÉ, M. Jean-François HUSSON, M. Stéphane DEMILLY, Mme Céline BRULIN, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Jacques GROSPERRIN, M. Marc LAMÉNIE. M Guillaume GONTARD, Mme Pascale GRUNY, M. Laurent BURGOA. Discussion le 8 février 2022

Texte modifié par le Sénat le 08/02/2022 (n° 90)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 512 (2021-2022) de MM. Laurent DUPLOMB, sénateur et Frédéric DESCROZAILLE, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Laurent DUPLOMB, M. Julien DENORMANDIE, M. Franck MENONVILLE, M. Laurent SOMON, M. Daniel SALMON, M. Fabien GAY, M. Pierre LOUAULT, Mme Sophie PRIMAS, Mme Maryse CARRÈRE, M. Denis BOUAD, M. Bernard BUIS.

Discussion le 24 février 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 22/02/2022 (n° 810) Texte adopté définitivement par le Sénat le 24/02/2022 (n° 117)

PROPOSITION DE LOI en faveur du développement raisonné de l'agrivoltaïsme

Sénat

Proposition de loi n° 731 (2021-2022) de MM. Jean-Pierre DECOOL, Pierre-Jean VERZELEN, Pierre MÉDEVIELLE, Daniel CHASSEING, Mme Vanina PAOLI-GAGIN et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 23/06/2022

Rapport n° 13 (2022-2023) de M. Franck MENONVILLE, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: Mme Sophie PRIMAS, M. Jean-François LONGEOT, M. Jean-Pierre MOGA, M. Jean-Pierre DECOOL, M. Franck MENONVILLE, M. Marc FESNEAU, Mme SCHILLINGER, M. Christian REDON-SARRAZY, M. Fabien GAY, M. Henri CABANEL, M. Gérard LONGUET, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Daniel SALMON. M. Guillaume PIEDNOIR, M. Daniel CHEVROLLIER, M. Stéphane GREMILLET, M. Jean-Claude TISSOT, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Franck MONTAUGÉ, Mme Brigitte DEVÉSA, M. Bruno SIDO, M. Patrick CHAUVET, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Marc LAMÉNIE, M. Daniel BREUILLER, Mme Catherine DI FOLCO, Mme Guylène PANTEL.

Discussion le 20 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 20/10/2022 (n° 8)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 380 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 21/10/2022

PROJET DE LOI portant diverses dispositions d'adaptation au droit de l'Union européenne dans les domaines de l'économie, de la santé, du travail, des transports et de l'agriculture - loi n° 2023-171 du 09/03/2023, parue au JO n° 59 du 10/03/2023

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 140 (2022-2023) de M. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique, déposé au Sénat le 23/11/2022

Rapport n° 186 (2022-2023) de Mme Pascale GRUNY, fait au nom de la commission des affaires sociales

Avis n° 178 (2022-2023) de M. Didier MARIE, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Avis n° 179 (2022-2023) de M. Hervé MAUREY, fait au nom de la commission des finances

Avis n° 182 (2022-2023) de M. Cyril PELLEVAT, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Avis nº 183 (2022-2023) de M. Laurent DUPLOMB, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Jean-Noël BARROT, Mme Pascale GRUNY, M. Laurent DUPLOMB, M. Cyril PELLEVAT, M. Hervé MAUREY, M. Didier MARIE, M. Jean-François RAPIN, Mme APOURCEAU-POLY, M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, M. Stéphane ARTANO, M. Jean-Claude ANGLARS, Mme Colette MÉLOT, M. Jacques FERNIQUE, M. Frédéric MARCHAND, Mme Michelle MEUNIER, M. Michel CANÉVET, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Corinne IMBERT, Mme Laurence COHEN, M. Bruno SIDO, M. Serge BABARY, Mme Frédérique PUISSAT, M. Philippe MOUILLER, Mme Agnès FIRMIN LE BODO, M. Clément BEAUNE, M. Bruno BELIN, M. Antoine LEFÈVRE, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Marie-Claude VARAILLAS, M. Jean-Claude TISSOT, M. Guillaume GONTARD.

Discussion le 13 décembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 13/12/2022 (n° 37)

Assemblée nationale

Projet de loi n° 619 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le $14/12/2022\,$

Rapport n° 748 de Mme Laurence CRISTOL, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 24/01/2023 (n° 67)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 339 (2022-2023) de Mmes Pascale GRUNY, sénateur et Laurence CRISTOL, députée, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Pascale GRUNY, Mme Olivia GRÉGOIRE, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Philippe MOUILLER, M. Henri CABANEL, M. Max BRISSON, Mme Colette MÉLOT, M. Jacques FERNIQUE, Mme Nadège HAVET, Mme Corinne FÉRET.

Discussion le 16 février 2023

Texte adopté par le Sénat le 16/02/2023 (n° 62)

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 28/02/2023 (n° 81)

Aménagement du territoire

PROPOSITION DE LOI relative à l'aménagement du Rhône - loi $\rm n^\circ 2022\text{-}271$ du $\rm 28/02/2022,$ parue au JO $\rm n^\circ 50$ du $\rm 01/03/2022$

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4832 (2021-2022) de MM. Patrick MIGNOLA, Bertrand PANCHER, Damien ABAD, Christophe CASTANER et Olivier BECHT, déposée à l'Assemblée nationale le 21/12/2021

Rapport n° 4891 de M. Patrick MIGNOLA, fait au nom de la commission des affaires économiques

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 19/01/2022 (n° 756)

Sénat

Proposition de loi n° 373 (2021-2022) transmise au Sénat le 19/01/2022

Rapport n° 438 (2021-2022) de M. Patrick CHAUVET, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: Mme Emmanuelle WARGON, M. Loïc HERVÉ, M. Patrick CHAUVET, M. Bernard BUIS, M. Claude MALHURET, Mme Vivette LOPEZ, M. Thomas DOSSUS, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Henri CABANEL, Mme Florence BLATRIX CONTAT.

Discussion le 8 février 2022

Texte modifié par le Sénat le 08/02/2022 (n° 89)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 478 (2021-2022) de MM. Patrick CHAUVET, sénateur et Patrick MIGNOLA, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Patrick CHAUVET, Mme Bérangère ABBA, M. Loïc HERVÉ, M. Bernard FIALAIRE, Mme Florence BLATRIX CONTAT, M. Bernard BUIS, Mme Sophie PRIMAS, M. Claude MALHURET, Mme Vivette LOPEZ, M. Daniel SALMON, M. Fabien GAY.

Discussion le 17 février 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 15/02/2022 (n° 800) Texte adopté définitivement par le Sénat le 17/02/2022 (n° 107)

PROPOSITION DE LOI visant à simplifier l'accès des experts forestiers aux données cadastrales - loi n° 2022-268 du 28/02/2022, parue au JO n° 50 du 01/03/2022

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 3682 (2020-2021) de MM. Nicolas TURQUOIS, Erwan BALANANT, Stéphane BAUDU, Mme Géraldine BANNIER et M. Jean-Noël BARROT, déposée à l'Assemblée nationale le 14/12/2020

Rapport n° 3777 de M. Nicolas TURQUOIS, fait au nom de la commission des affaires économiques

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 28/01/2021 (n° 554)

Sénat

Proposition de loi n° 315 (2020-2021) transmise au Sénat le 28/01/2021

Rapport n° 471 (2021-2022) de Mme Anne-Catherine LOISIER, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Julien DENORMANDIE, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Christian REDON-SARRAZY, Mme Marie EVRARD, M. Emmanuel CAPUS, M. Daniel GREMILLET, M. Daniel SALMON, M. Fabien GAY, M. Jean-François LONGEOT, M. Jean-Claude REQUIER, M. Serge MÉRILLOU, M. Laurent BURGOA, M. Marc LAMÉNIE.

Discussion le 17 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 17/02/2022 (n° 109)

PROPOSITION DE RÉSOLUTION en application de l'article 34-1 de la Constitution, pour le développement du transport ferroviaire

Sénat

Proposition de résolution n° 144 (2022-2023) de M. Gérard LAHELLEC, Mme Marie-Claude VARAILLAS et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 28/11/2022

Orateurs: M. Gérard LAHELLEC, M. Didier MANDELLI, M. Jean-Pierre GRAND, M. Jacques FERNIQUE, M. Michel DAGBERT, Mme Martine FILLEUL, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Jean-François LONGEOT, M. Henri CABANEL, M. Philippe TABAROT, M. Clément BEAUNE. Discussion le 7 décembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 07/12/2022 (n° 33)

Anciens combattants

PROJET DE LOI portant reconnaissance de la Nation envers les harkis et les autres personnes rapatriées d'Algérie anciennement de statut civil de droit local et réparation des préjudices subis par ceux-ci et leurs familles du fait de l'indignité de leurs conditions d'accueil et de vie dans certaines structures sur le territoire français - loi n° 2022-229 du 23/02/2022, parue au JO n° 47 du 25/02/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4631 (2021-2022) de Mmes Florence PARLY, ministre des armées et Geneviève DARRIEUSSECQ, ministre déléguée chargée de la mémoire et des anciens combattants, déposé à l'Assemblée nationale le 03/11/2021

Rapport n° 4662 de Mme Patricia MIRALLÈS, fait au nom de la commission de la défense nationale et des forces armées

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 18/11/2021 (n° 696)

Sénat

Projet de loi n° 178 (2021-2022) transmis au Sénat le 19/11/2021 Rapport n° 340 (2021-2022) de Mme Marie-Pierre RICHER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Marie-Pierre RICHER, M. Daniel CHASSEING, Mme Christine BONFANTI-DOSSAT, M. Guy BENARROCHE, Mme Michelle GRÉAUME, M. Philippe TABAROT, Mme Jocelyne REQUIER, Mme GUIDEZ, M. Jean-Claude Esther BENBASSA, Mme Émilienne POUMIROL, Mme Nicole DURANTON, Mme Valérie BOYER, M. Gérard LONGUET, Mme Brigitte DEVÉSA, M. Rachid TEMAL, M. Laurent BURGOA, M. Hussein BOURGI, M. Olivier PACCAUD, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Lucien STANZIONE, M. André GUIOL, Mme Else JOSEPH, M. Jean-Raymond HUGONET, M. Jean Louis MASSON, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, M. Marc LAMÉNIE, Mme Joëlle GARRIAUD-MAYLAM, Mme Catherine DEROCHE, Mme Agnès CANAYER, M. René-Paul SAVARY, M. Bernard BUIS, M. Philippe FOLLIOT, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Serge MÉRILLOU, Mme Alexandra BORCHIO FONTIMP, M. Bruno RETAILLEAU, Mme Chantal DESEYNE, Mme Raymonde PONCET MONGE.

Discussion le 25 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 25/01/2022 (n° 80)

$Commission\ mixte\ paritaire\ (accord)$

Rapport n° 427 (2021-2022) de Mmes Marie-Pierre RICHER, sénatrice et Patricia MIRALLÈS, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Marie-Pierre RICHER, Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, M. Jean-Claude REQUIER, M. Jean Louis MASSON, Mme Émilienne POUMIROL, M. Xavier IACOVELLI, M. Joël GUERRIAU, M. Laurent BURGOA, M. Guy BENARROCHE, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Jocelyne GUIDEZ.

Discussion le 15 février 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 09/02/2022 (n° 796)

Texte adopté définitivement par le Sénat le 15/02/2022 (n° 98)

PROPOSITION DE LOI relative au monde combattant - loi n° 2022-297 du 02/03/2022, parue au JO n° 52 du 03/03/2022

Première lecture

Sénat

Proposition de loi n° 241 (2019-2020) de Mme Jocelyne GUIDEZ et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 14/01/2020

Rapport n° 420 (2020-2021) de Mme Jocelyne GUIDEZ, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs : Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Pascale GRUNY, Mme Catherine DEROCHE, M. Jean-Pierre DECOOL, M. Guillaume GONTARD, M. Martin LÉVRIER, M. Éric GOLD, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Victoire JASMIN, M. Alain DUFFOURG.

Discussion le 9 mars 2021

Texte adopté par le Sénat le 09/03/2021 (n° 73)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 3954 (2020-2021) transmise à l'Assemblée nationale le 09/03/2021

Rapport n° 4870 de M. Philippe MICHEL-KLEISBAUER, fait au nom de la commission de la défense nationale et des forces armées

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 17/01/2022 (n° 752)

Deuxième lecture

Sénat

Proposition de loi n° 361 (2021-2022) transmise au Sénat le 17/01/2022

Rapport n° 491 (2021-2022) de Mme Jocelyne GUIDEZ, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Victoire JASMIN, M. Martin LÉVRIER, M. Jean-Louis LAGOURGUE, M. Marc LAMÉNIE, M. Guy BENARROCHE, M. Fabien GAY, Mme Brigitte DEVÉSA, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Isabelle RAIMOND-PAVERO.

Discussion le 24 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 24/02/2022 (n° 115)

B

Budget

PROJET DE LOI DE RÈGLEMENT du budget et d'approbation des comptes de l'année 2021

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de règlement n° 10 (2021-2022) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique et Gabriel ATTAL, ministre délégué chargé des comptes publics, déposé à l'Assemblée nationale le 04/07/2022

Rapport n° 16 de M. Jean-René CAZENEUVE, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 13/07/2022 (n° 2)

Sénat

Projet de loi de règlement n° 787 (2021-2022) transmis au Sénat le 15/07/2022

Rapport n° 792 Tome I (2021-2022) de M. Jean-François HUSSON, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Vincent DELAHAYE et Rémi FÉRAUD, fait au nom de la commission des finances

Rapport $n^{\circ}792$ Tome II (2021-2022) de Mme Isabelle BRIQUET, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Vincent SEGOUIN et Patrice JOLY, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Michel CANÉVET et Jean-Claude REQUIER, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Marc LAMÉNIE, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Jean-Baptiste BLANC, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Bernard DELCROS, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Christian BILHAC, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Vincent ÉBLÉ et Didier RAMBAUD, fait au nom de la commission des finances

Didier RAMBAUD, fait au nom de la commission des finances Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Dominique de LEGGE, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Paul Toussaint PARIGI, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de Mme Christine LAVARDE, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Hervé MAUREY et Stéphane SAUTAREL, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Vincent CAPO-CANELLAS, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Thierry COZIC et Mme Frédérique ESPAGNAC, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Jérôme BASCHER, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Gérard LONGUET, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Albéric de MONTGOLFIER et Claude NOUGEIN, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Albéric de MONTGOLFIER, fait au nom de la commission des finances Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Sébastien MEURANT, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Thierry MEIGNEN, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Antoine LEFÈVRE, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Roger KAROUTCHI, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Georges PATIENT et Teva ROHFRITSCH, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Victorin LUREL, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Jean-François HUSSON, fait au nom de la commission des finances

Rapport $\,n^\circ\,792\,$ Tome II (2021-2022) de M. Jean-François HUSSON, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Jean-Michel ARNAUD, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de Mme Vanina PAOLI-GAGIN et M. Jean-François RAPIN, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de Mme Sylvie VERMEILLET, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Charles GUENÉ et Claude RAYNAL, fait au nom de la commission des finances Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Pascal SAVOLDELLI, fait au nom de la commission des finances

Rapport $n^{\circ} 792$ Tome II (2021-2022) de M. Christian KLINGER, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Philippe DOMINATI, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Jean Pierre VOGEL, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Arnaud BAZIN et Éric BOCQUET, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Éric JEANSANNETAS, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Daniel BREUILLER et Emmanuel CAPUS, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Jean-Marie MIZZON, fait au nom de la commission des finances

Orateurs: M. Gabriel ATTAL, M. Jean-François HUSSON, M. Jérôme BASCHER, Mme Isabelle BRIQUET, M. Didier RAMBAUD, M. Emmanuel CAPUS, M. François BONHOMME, Mme Nadine BELLUROT, M. Daniel BREUILLER, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Vincent CAPOCANELLAS, M. Christian BILHAC, M. Rémi FÉRAUD, M. Philippe DOMINATI, M. Vincent DELAHAYE, M. Jean-Noël CARDOUX, M. Laurent BURGOA, M. Vincent SEGOUIN, M. Vincent ÉBLÉ, M. Marc LAMÉNIE.

Discussion le 19 juillet 2022 Texte rejeté par le Sénat le 19/07/2022 (n° 135)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 809 (2021-2022) de MM. Jean-François HUSSON, rapporteur général et Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de règlement n° 154 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 21/07/2022

Rapport n° 169 de M. Jean-René CAZENEUVE, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 27/07/2022 (n° 6)

Sénat

Projet de loi de règlement n° 838 (2021-2022) transmis au Sénat le 28/07/2022

Rapport n° 844 (2021-2022) de M. Jean-François HUSSON, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances Orateurs : M. Jean-Noël BARROT, M. Jean-François HUSSON, M. François PATRIAT, M. Hervé MAUREY, M. Loïc HERVÉ, M. Éric GOLD, Mme Isabelle BRIQUET, M. Didier RAMBAUD, M. Jean-Pierre DECOOL, Mme Christine LAVARDE, M. Daniel BREUILLER, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Claude RAYNAL, M. Vincent ÉBLÉ. Discussion le 2 août 2022

Texte rejeté par le Sénat le 02/08/2022 (n° 144)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Projet de loi de règlement n° 179 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 02/08/2022

Rapport n° 182 de M. Jean-René CAZENEUVE, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte rejeté par l'Assemblée nationale le 03/08/2022 (n° 13)

PROJET DE LOI DE FINANCES RECTIFICATIVE pour 2022 - loi n° 2022-1157 du 16/08/2022, parue au JO n° 189 du 17/08/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-842 DC du 12/08/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de finances rectificative n° 17 (2021-2022) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique et Gabriel ATTAL, ministre délégué chargé des comptes publics, déposé à l'Assemblée nationale le 07/07/2022

Rapport n° 147 de M. Jean-René CAZENEUVE, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Avis n° 146 de Mme Céline CALVEZ, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 26/07/2022 (n° 5)

Sénat

Projet de loi de finances rectificative $n^\circ\,830$ (2021-2022) transmis au Sénat le 27/07/2022

Rapport n° 846 (2021-2022) de M. Jean-François HUSSON, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances Orateurs: M. Bruno LE MAIRE, M. François BONHOMME, M. David ASSOULINE, M. Bruno RETAILLEAU, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Jean-François HUSSON, M. Claude RAYNAL, Mme Éliane ASSASSI, M. Vincent ÉBLÉ, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Christian CAMBON, M. Gabriel ATTAL, M. Ronan DANTEC, M. Éric BOCQUET, M. François PATRIAT, Mme Sylvie VERMEILLET, M. Laurent LAFON, M. Jean-Claude REQUIER, M. Rémi FÉRAUD, M. Teva ROHFRITSCH, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Vincent SEGOUIN, M. Daniel BREUILLER, M. Jean-Marie MIZZON, M. Thierry COZIC, M. Jean-Raymond HUGONET, Mme Laurence ROSSIGNOL, M. Bruno BELIN,

M. Roger KAROUTCHI, M. Yan CHANTREL, Mme Isabelle BRIQUET, M. Daniel SALMON, Mme Nathalie GOULET, M. Michel CANÉVET, M. Olivier CADIC, M. Philippe DOMINATI, TISSOT, M. Jean-Claude M. Sébastien MEURANT, M. Thomas DOSSUS, M. Victorin LUREL, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Hervé GILLÉ, M. Serge MÉRILLOU, M. Pierre LAURENT, M. Olivier RIETMANN, M. Jean-Luc FICHET, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Daniel CHASSEING, M. Jean-Baptiste BLANC, M. Arnaud BAZIN, M. Christian KLINGER, M. Philippe TABAROT, M. Didier RAMBAUD, M. Jacques FERNIQUE, Mme Céline BRULIN, Mme Christine LAVARDE, M. Pierre OUZOULIAS, M. Sebastien PLA, M. Laurent SOMON, M. Antoine LEFÈVRE, M. Daniel LAURENT, M. André GUIOL, M. Marc LAMÉNIE, Mme Rima ABDUL-MALAK, M. Laurent BURGOA, M. Julien BARGETON, M. Hussein BOURGI, Mme Monique de MARCO, M. Hervé MAUREY, M. Rémy POINTEREAU, M. Jean-Jacques PANUNZI, M. Jean-Pierre GRAND, M. Jean-Claude ANGLARS, Mme Marta de CIDRAC, M. Guillaume GONTARD, M. Jérôme DURAIN, M. Jean-ARNAUD, HERVÉ, M. Franck M. Loïc MENONVILLE, M. Pierre-Antoine LEVI, M. Bruno SIDO, M. Joël BIGOT, M. Claude KERN, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Jean-Yves ROUX, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Bernard FIALAIRE, M. Pierre CUYPERS, M. Joël LABBÉ, Mme Sophie PRIMAS, Mme Dominique ESTROSI SASSONE, M. Dominique THÉOPHILE, Mme Françoise GATEL, M. Mathieu DARNAUD, Mme Maryse CARRÈRE, Mme Guylène PANTEL, M. Stéphane SAUTAREL, M. Stéphane LE RUDULIER, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Cédric VIAL, Mme Valérie BOYER, Mme Marie-Arlette CARLOTTI, M. Philippe MOUILLER, Mme Mélanie VOGEL, M. Jean-Yves LECONTE, Mme Marie-Pierre MONIER, Mme Martine FILLEUL, Mme Denise SAINT-PÉ, Mme Florence BLATRIX CONTAT, M. Franck MONTAUGÉ, M. Patrice JOLY, M. Paul Toussaint PARIGI, M. Éric GOLD, M. Jean-Pierre MOGA, M. Alain JOYANDET, M. Jean Pierre VOGEL, M. Rémi CARDON, Mme Élisabeth DOINEAU, Mme Frédérique PUISSAT, M. Gilbert BOUCHET, Mme Sylviane NOËL, Mme Frédérique ESPAGNAC, M. Damien REGNARD, Mme Joëlle GARRIAUD-MAYLAM.

Discussion les 1er et 2 août 2022

Texte modifié par le Sénat le 02/08/2022 (n° 145)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 858 (2021-2022) de MM. Jean-François HUSSON, rapporteur général et Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Jean-François HUSSON, M. Jean-Noël BARROT, M. Alain RICHARD, M. Claude MALHURET, M. Vincent SEGOUIN, M. Jacques GROSPERRIN, M. Antoine LEFÈVRE, M. Daniel BREUILLER, Mme Éliane ASSASSI, Mme Sylvie VERMEILLET, M. Jean-Claude REQUIER, M. Rémi FÉRAUD.

Discussion le 4 août 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 04/08/2022 (n° 16) Texte adopté définitivement par le Sénat le 04/08/2022 (n° 148)

PROJET DE LOI DE FINANCEMENT DE LA SÉCURITÉ SOCIALE pour 2023 - loi n° 2022-1616 du 23/12/2022, parue au JO n° 298 du 24/12/2022, rectificatif paru au JO n° 300 du 28/12/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-845 DC du 20/12/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de financement de la sécurité sociale n° 274 (2021-2022) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique et

Gabriel ATTAL, ministre délégué chargé des comptes publics, déposé à l'Assemblée nationale le 26/09/2022

Rapport n° 339 Tome I de Mmes Stéphanie RIST, rapporteure générale, Caroline JANVIER, MM. Paul CHRISTOPHE, Cyrille ISAAC-SIBILLE et Thibault BAZIN, fait au nom de la commission des affaires sociales

Rapport n° 339 Tome II de Mmes Stéphanie RIST, rapporteure générale, Caroline JANVIER, MM. Paul CHRISTOPHE, Cyrille ISAAC-SIBILLE et Thibault BAZIN, fait au nom de la commission des affaires sociales

Rapport n° 339 Tome III de Mmes Stéphanie RIST, rapporteure générale, Caroline JANVIER, MM. Paul CHRISTOPHE, Cyrille ISAAC-SIBILLE et Thibault BAZIN, fait au nom de la commission des affaires sociales

Avis n° 336 de M. Michel LAUZZANA, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budoétaire

Texte considéré comme adopté par l'Assemblée nationale en application de l'article 49, alinéa 3, de la Constitution le 31/10/2022 (n° 25)

Sénat

Projet de loi de financement de la sécurité sociale n° 96 (2022-2023) transmis au Sénat le 31/10/2022

Rapport n° 99 Tome I (2022-2023) de Mmes Élisabeth DOINEAU, rapporteure générale, Corinne IMBERT, Pascale GRUNY, MM. René-Paul SAVARY, Olivier HENNO et Philippe MOUILLER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Rapport n° 99 Tome II (2022-2023) de Mmes Élisabeth DOINEAU, rapporteure générale, Corinne IMBERT, Pascale GRUNY, MM. René-Paul SAVARY, Olivier HENNO et Philippe MOUILLER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Avis n° 98 (2022-2023) de M. Christian KLINGER, fait au nom de la commission des finances

Orateurs: M. François BRAUN, Mme Annie LE HOUEROU, M. Jean-Christophe COMBE, Mme Olivia GRÉGOIRE, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Agnès FIRMIN LE BODO, Mme Élisabeth DOINEAU, Mme Catherine DEROCHE, Mme Corinne IMBERT, M. Alain MILON, M. Laurent BURGOA, Mme Pascale GRUNY, M. René-Paul SAVARY, M. Olivier HENNO, M. Philippe MOUILLER, M. Christian KLINGER, Mme Laurence COHEN, Mme Éliane ASSASSI, M. Julien BARGETON, M. Bernard JOMIER, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Daniel CHASSEING, M. Joël GUERRIAU, Mme Chantal DESEYNE, M. Abdallah HASSANI, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, Mme Esther BENBASSA, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Florence LASSARADE, M. Xavier IACOVELLI, Mme Michelle MEUNIER, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Roland LESCURE, Mme Corinne FÉRET, M. Bernard BUIS, Mme Monique LUBIN, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Serge MÉRILLOU, M. Bernard BONNE, M. Jean-Jacques MICHAU, Mme Annick JACQUEMET, M. Bernard FIALAIRE, Mme Patricia DEMAS, Mme Émilienne POUMIROL, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Victoire JASMIN, Mme Viviane MALET, Mme Françoise GATEL, M. André REICHARDT, M. Daniel LAURENT, M. Christophe-André FRASSA, Mme Évelyne RENAUD-GARABEDIAN, M. Yan CHANTREL, Mme Sylvie VERMEILLET, M. Jean-Michel ARNAUD, Mme Else JOSEPH, Mme Catherine PROCACCIA, M. Claude KERN, M. Jean-Pierre MOGA, M. François BONHOMME, M. François PATRIAT, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, M. Thomas DOSSUS, Mme Mélanie VOGEL, M. Guillaume GONTARD, M. Martin LÉVRIER, M. Mathieu DARNAUD, M. Vincent SEGOUIN, M. Henri CABANEL, Mme Françoise FÉRAT, M. Jean SOL, M. Alain DUFFOURG, M. Jérôme BASCHER, Mme Angèle PRÉVILLE, Mme Florence BLATRIX CONTAT, M. Jean-Noël BARROT, Mme Brigitte MICOULEAU, M. Philippe FOLLIOT, Mme Christine BONFANTI-DOSSAT, M. Jean-Claude REQUIER, M. Bruno BELIN, Mme Frédérique PUISSAT, M. Jean-François HUSSON, M. Philippe BAS, M. Jean-Pierre SUEUR, Mme Alexandra BORCHIO FONTIMP,

M. Pierre LAURENT, M. Guy BENARROCHE, Mme Michelle GRÉAUME, M. Laurent SOMON, Mme Annie DELMONT-KOROPOULIS, Mme Annick BILLON, Mme Martine FILLEUL, Mme Colette MÉLOT, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Béatrice GOSSELIN, M. Pierre-Antoine LEVI, M. Jean-Luc FICHET, M. Laurent DUPLOMB, M. Patrice JOLY, Mme Céline BRULIN, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, M. Jean-François RAPIN, M. Christian BILHAC, Mme Martine BERTHET, M. Pierre OUZOULIAS, M. Jacques FERNIQUE, Mme Micheline JACQUES, Mme Dominique ESTROSI SASSONE, Mme Nathalie GOULET, M. Patrick KANNER, M. Roger KAROUTCHI, M. Daniel SALMON, Mme Nassimah DINDAR, M. Arnaud BAZIN, Mme Sophie PRIMAS, M. Gérard LONGUET, M. Gabriel ATTAL, M. Jean-Pierre DECOOL, M. Daniel BREUILLER, Mme Laure DARCOS, M. Marc-Philippe DAUBRESSE, M. Jean Louis MASSON, M. Emmanuel CAPUS.

Discussion les 7, 8, 9, 10, 12 et 15 novembre 2022 Texte modifié par le Sénat le 15/11/2022 (n° 18)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 126 (2022-2023) de Mmes Élisabeth DOINEAU, rapporteure générale et Stéphanie RIST, rapporteure générale, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de financement de la sécurité sociale n $^\circ$ 480 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 15/11/2022

Rapport n° 500 de Mmes Stéphanie RIST, rapporteure générale, Caroline JANVIER, MM. Paul CHRISTOPHE, Cyrille ISAAC-SIBILLE et Thibault BAZIN, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte considéré comme adopté par l'Assemblée nationale en application de l'article 49, alinéa 3, de la Constitution le 28/11/2022 (n° 36)

Sénat

Projet de loi de financement de la sécurité sociale n° 145 (2022-2023) transmis au Sénat le 28/11/2022

Rapport n° 146 (2022-2023) de Mme Élisabeth DOINEAU, rapporteure générale, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Élisabeth DOINEAU, M. René-Paul SAVARY, M. Laurent BURGOA, M. Bernard JOMIER, Mme Patricia SCHILLINGER, M. François PATRIAT, Mme Laurence COHEN, M. Olivier HENNO, Mme Sylvie GOY-CHAVENT, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Corinne IMBERT, M. Bruno SIDO, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Daniel CHASSEING, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Martin LÉVRIER, Mme Catherine DEROCHE, M. Jérôme BASCHER.

Discussion le 29 novembre 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le 29/11/2022 (n° 29)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Projet de loi de financement de la sécurité sociale n° 587 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 29/11/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 02/12/2022 (n° 46)

PROJET DE LOI DE FINANCES RECTIFICATIVE pour 2022 - loi n° 2022-1499 du 01/12/2022, parue au JO n° 279 du 02/12/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de finances rectificative n° 393 (2022-2023) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique et Gabriel ATTAL, ministre délégué chargé des comptes publics, déposé à l'Assemblée nationale le 02/11/2022

Rapport n° 439 de M. Jean-René CAZENEUVE, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 08/11/2022 (n° 27)

Sénat

Projet de loi de finances rectificative n° 113 (2022-2023) transmis au Sénat le 09/11/2022

Rapport nº 124 (2022-2023) de M. Jean-François HUSSON, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances Orateurs : M. Gabriel ATTAL, M. André REICHARDT, M. François BONHOMME, M. Jean-François HUSSON, M. Christian BILHAC, M. Antoine LEFÈVRE, M. Arnaud BAZIN, M. Gérard LONGUET, M. Franck MENONVILLE, M. Daniel BREUILLER, M. Didier RAMBAUD, M. Roger KAROUTCHI, M. Thierry COZIC, Mme Éliane ASSASSI, M. Julien BARGETON, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Vincent CAPO-CANELLAS, Mme Isabelle BRIQUET, M. Jean-Marie MIZZON, M. Vincent DELAHAYE, Mme Nadia SOLLOGOUB, M. Paul Toussaint PARIGI, Mme Nathalie GOULET, M. Michel CANÉVET, M. Hervé GILLÉ, M. Stéphane SAUTAREL, M. René-Paul SAVARY, M. Jean-Claude REQUIER, M. Laurent BURGOA, Mme Christine M. Bernard DELCROS, LAVARDE Mme Sylvie VERMEILLET, Mme Céline BRULIN, M. Cédric VIAL, M. Claude RAYNAL, M. Georges PATIENT, Mme Françoise GATEL, M. Patrice JOLY, M. Olivier RIETMANN, M. Marc LAMÉNIE, Mme Sophie PRIMAS, M. Gérard LAHELLEC, M. Philippe MOUILLER, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Patricia SCHILLINGER, M. Charles GUENÉ, M. Jérôme BASCHER, M. Vincent SEGOUIN.

Discussion le 16 novembre 2022

Texte modifié par le Sénat le 16/11/2022 (n° 22)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 136 (2022-2023) de MM. Jean-François HUSSON, rapporteur général et Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Jean-François HUSSON, M. Gabriel ATTAL, M. Antoine LEFÈVRE, M. Didier RAMBAUD, M. Thierry COZIC, M. Éric BOCQUET, M. Vincent CAPO-CANELLAS, M. Christian BILHAC, M. Stéphane SAUTAREL, M. Claude MALHURET, M. Daniel BREUILLER.

Discussion le 25 novembre 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 23/11/2022 (n° 33) Texte adopté définitivement par le Sénat le 25/11/2022 (n° 28)

PROJET DE LOI DE FINANCES pour 2023 - loi n° 2022-1726 du 30/12/2022, parue au JO n° 303 du 31/12/2022, rectificatif paru au JO n° 36 du 11/02/2023, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-847 DC du 29/12/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de finances n° 273 (2021-2022) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique et Gabriel ATTAL, ministre délégué chargé des comptes publics, déposé à l'Assemblée nationale le 26/09/2022

Rapport n° 292 Tome I de M. Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Rapport n° 292 Tome II de M. Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Rapport n° 292 Tome III de M. Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Avis n° 285 fait au nom de la commission des affaires économiques

Avis n° 286 fait au nom de la commission du développement durable et de l'aménagement du territoire

Avis n° 337 fait au nom de la commission des affaires étrangères Avis n° 341 fait au nom de la commission des lois

Avis n° 364 fait au nom de la commission des affaires sociales Avis n° 369 fait au nom de la commission de la défense nationale et des forces armées

Avis n° 374 fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Rapport d'information n° 386 de Mme Julie DELPECH, fait au nom de la délégation aux droits des femmes

Texte considéré comme adopté par l'Assemblée nationale en application de l'article 49, alinéa 3, de la Constitution le 04/11/2022 (n° 26)

Sénat

Projet de loi de finances n° 114 (2022-2023) transmis au Sénat le 17/11/2022

Commission des finances

Rapport général fait au nom de la commission des finances par M. Jean-François HUSSON, rapporteur général, rapporteur général

Tome I: Le budget de 2023 et son contexte économique et financier

Tome II, fascicule 1 : Les conditions générales de l'équilibre financier (article liminaire et première partie de la loi de finances)

Tome II, fascicule 2 : affaires européennes

Tome III: Les moyens des politiques publiques et dispositions spéciales (seconde partie de la loi de finances)

Annexe n° 1 de MM. Vincent DELAHAYE et Rémi FÉRAUD : Action extérieure de l'État

Annexe n° 2 de Mme Isabelle BRIQUET : Administration générale et territoriale de l'État

Annexe n° 3 de MM. Vincent SEGOUIN et Patrice JOLY : Agriculture, alimentation, forêt et affaires rurales

Annexe n° 4 de MM. Michel CANÉVET et Jean-Claude REQUIER : Aide publique au développement

Annexe n° 5 de M. Marc LAMÉNIE : Anciens combattants, mémoire et liens avec la Nation

Annexe $n^{\circ}\ 6$ de M. Jean-Baptiste BLANC : Cohésion des territoires - Logement et ville

Annexe n° 6 de M. Bernard DELCROS : Cohésion des territoires - Aménagement des territoires

Annexe n° 7 de M. Christian BILHAC : Conseil et contrôle de l'État

Annexe n° 8 de MM. Vincent ÉBLÉ et Didier RAMBAUD : Culture

Annexe n° 9 de M. Dominique de LEGGE : Défense

Annexe n° 10 de M. Paul Toussaint PARIGI : Direction de l'action du Gouvernement

Annexe n° 11 de Mme Christine LAVARDE : Écologie, développement et mobilité durables

Annexe n° 11 de MM. Hervé MAUREY et Stéphane SAUTAREL : Écologie, développement et mobilité durables

Annexe n° 11 de M. Vincent CAPO-CANELLAS : Écologie, développement et mobilité durables

Annexe n° 12 de M. Thierry COZIC et Mme Frédérique ESPAGNAC : Économie

Annexe n° 13 de M. Jérôme BASCHER : Engagements financiers de l'État

Annexe n° 14 de M. Gérard LONGUET : Enseignement scolaire Annexe n° 15 de MM. Albéric de MONTGOLFIER et Claude NOUGEIN : Gestion des finances publiques - Crédits non répartis - Transformation et fonction publiques

Annexe n° 15 de M. Albéric de MONTGOLFIER : Compte d'affectation spéciale : gestion du patrimoine immobilier de l'État Annexe n° 16 de M. Sébastien MEURANT : Immigration, asile et intégration

Annexe n° 17 de M. Thierry MEIGNEN : Investir pour la France de 2030

Annexe n° 18 de M. Antoine LEFÈVRE : Justice

Annexe n° 19 de M. Roger KAROUTCHI : Médias, livre et industries culturelles

Annexe n° 20 de MM. Georges PATIENT et Teva ROHFRITSCH : Outre-mer

Annexe n° 21 de M. Victorin LUREL : Compte d'affectation spéciale : participations financières de l'État

spéciale : participations financières de l'État Annexe n° 22 de M. Jean-François HUSSON : Plan de relance

Annexe n° 23 de M. Jean-Michel ARNAUD : Pouvoirs publics Annexe n° 24 de Mme Vanina PAOLI-GAGIN et M. Jean-François RAPIN : Recherche et enseignement supérieur

Annexe n° 25 de Mme Sylvie VERMEILLET : Régimes sociaux et de retraite

Annexe n° 26 de MM. Charles GUENÉ et Claude RAYNAL : Relations avec les collectivités territoriales

Annexe n° 27 de M. Pascal SAVOLDELLI : Remboursements et dégrèvements

Annexe n° 28 de M. Christian KLINGER : Santé

Annexe n° 29 de M. Philippe DOMINATI : Sécurités (Gendarmerie nationale - Police nationale - Sécurité et éducation routières)

Annexe n° 29 de M. Jean Pierre VOGEL : Sécurités (Sécurité civile)

Annexe n° 30 de MM. Arnaud BAZIN et Éric BOCQUET : Solidarité, insertion et égalité des chances

Annexe n° 31 de M. Éric JEANSANNETAS : Sport, jeunesse et vie associative

Annexe n° 32 de MM. Emmanuel CAPUS et Daniel BREUILLER : Travail et emploi

Orateurs: M. Bruno LE MAIRE, M. Philippe FOLLIOT, M. Gabriel ATTAL, M. Jean-François HUSSON, M. François BONHOMME, M. Claude RAYNAL, Mme Nassimah DINDAR, M. Jérôme BASCHER, M. Daniel BREUILLER, Mme Laurence COHEN, M. Fabien GAY, Mme Éliane ASSASSI, Mme Nathalie GOULET, M. Éric BOCQUET, M. Teva ROHFRITSCH, M. Thierry COZIC, Mme Sylvie VERMEILLET, Mme Esther BENBASSA, M. Jean-Claude M. Roger KAROUTCHI, Mme Christine LAVARDE, M. Antoine LEFÈVRE, M. Gérard LONGUET, M. Emmanuel CAPUS, M. Georges PATIENT, M. Michel DAGBERT, Mme Isabelle BRIQUET, M. Bernard DELCROS, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Patrice JOLY, M. Vincent CAPO-CANELLAS, M. Sébastien MEURANT, M. Jean-Marie MIZZON, M. Jean-François RAPIN, M. André GATTOLIN, M. Claude KERN, Mme Pascale GRUNY, M. Jacques FERNIQUE, M. Pascal ALLIZARD, Mme Laurence BOONE, Mme Micheline JACQUES, M. Rémi FÉRAUD, M. Pierre OUZOULIAS, M. Vincent DELAHAYE, M. Marc LAMÉNIE, Mme Laure DARCOS, M. Franck MONTAUGÉ, M. Jean-Yves LECONTE, M. Yan CHANTREL, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Nadia SOLLOGOUB, M. Jean-Jacques PANUNZI, Mme Viviane MALET, M. Jean-Baptiste BLANC, M. Dominique de LEGGE, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Florence BLATRIX CONTAT, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Stéphane ARTANO, Mme Catherine CONCONNE, Mme Annick

PETRUS, Mme Victoire JASMIN, M. Dominique THÉOPHILE, M. Jérémy BACCHI, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Michel CANÉVET, M. Serge BABARY, M. Vincent ÉBLÉ, M. Thomas DOSSUS, M. Olivier RIETMANN, M. Max BRISSON, Mme Catherine PROCACCIA, Mme Valérie LÉTARD, M. Paul Toussaint PARIGI, M. Xavier IACOVELLI, M. Roland LESCURE, M. Arnaud BAZIN, M. Vincent SEGOUIN, Mme Catherine DUMAS, Mme Daphné RACT-MADOUX, M. Fabien GENET, M. Loïc HERVÉ, M. Philippe DOMINATI, MARSEILLE, M. Hervé M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Alexandra BORCHIO FONTIMP, Mme Marta de CIDRAC, M. Patrick KANNER, M. Didier MARIE, M. Jean-Baptiste LEMOYNE, M. Sebastien PLA, M. Hervé MAUREY, M. Daniel SALMON, Mme Monique de MARCO, M. Bruno BELIN, Mme Laurence MULLER-BRONN, M. Jean-Pierre MOGA, M. Jean-Pierre GRAND, M. Hervé GILLÉ, M. Jean-François LONGEOT, M. René-Paul SAVARY, Mme Béatrice GOSSELIN, M. Philippe TABAROT, Mme Frédérique ESPAGNAC, M. Jean Pierre VOGEL, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Stéphane LE RUDULIER, M. Guillaume GONTARD, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, M. Patrick CHAIZE, M. Alain RICHARD, Mme Sabine DREXLER, M. François PATRIAT, Mme Dominique ESTROSI SASSONE, Mme Françoise DUMONT, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Philippe BAS, Mme Nathalie DELATTRE, Mme Anne VENTALON, M. Didier RAMBAUD, M. Pierre-Antoine LEVI, Mme Else JOSEPH, M. Bernard BUIS, M. Christian BILHAC, M. Olivier HENNO, M. Éric GOLD, Mme Catherine DI FOLCO, M. Philippe MOUILLER, M. Jean-Yves ROUX, M. Ronan DANTEC, M. Ronan LE GLEUT, M. Jean-Louis LAGOURGUE, M. Franck RIESTER, M. Jean-Claude TISSOT, M. Joël BIGOT, Mme Catherine BELRHITI, M. Jean-Noël BARROT, Mme Guylène PANTEL, M. Daniel GREMILLET, M. Guillaume CHEVROLLIER, M. Jean-Claude ANGLARS, Mme Maryse CARRÈRE, M. Pierre CUYPERS, M. Yves DÉTRAIGNE, M. Pascal MARTIN, M. Laurent DUPLOMB, Mme Annick BILLON, M. Bernard FIALAIRE, Mme Viviane ARTIGALAS, M. Cyril PELLEVAT, M. Éric KERROUCHE, Mme Sylviane NOËL, M. Michel SAVIN, M. Alain HOUPERT, Mme Colette MÉLOT, M. André REICHARDT, Mme EUSTACHE-BRINIO, M. Christophe-André FRASSA, M. Rémy POINTEREAU, M. Alain MARC, M. Alain CHATILLON, M. Laurent BURGOA, Mme Anne CHAIN-LARCHÉ, Mme Émilienne POUMIROL, M. Patrick CHAUVET, M. Jean-Marc BOYER, Mme Marie MERCIER, M. Franck MENONVILLE, Mme Angèle PRÉVILLE, Mme Dominique VÉRIEN, M. Laurent LAFON, M. Jean BACCI, Mme Olivia GRÉGOIRE, Mme Martine BERTHET, Mme Annie DELMONT-KOROPOULIS, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Serge MÉRILLOU, M. Louis-Jean de NICOLAŸ, Mme Denise SAINT-PÉ, M. Alain CADEC, M. Pierre LAURENT, M. Guy BENARROCHE, Mme Sophie PRIMAS, M. Christian DARNAUD, M. Jean-Michel M. Mathieu ARNAUD, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Jean-Pierre SUEUR, Mme Annie LE HOUEROU, Mme Véronique GUILLOTIN, M. Cédric VIAL, Mme Françoise GATEL, Mme Nadège HAVET, M. Olivier PACCAUD, M. Jean-Jacques LOZACH, M. Yves BOULOUX, M. David ASSOULINE, Mme Nadine BELLUROT, M. Claude NOUGEIN, M. Albéric de MONTGOLFIER, M. Claude MALHURET, Mme Lana TETUANUI, M. Stanislas GUERINI, Mme Florence LASSARADE, M. Jean-Michel HOULLEGATTE, Mme Gisèle JOURDA, M. Henri LEROY, M. François-Noël BUFFET, Mme Caroline CAYEUX. M. Éric JEANSANNETAS. M. Jacques-Bernard MAGNER, Mme Sabine VAN HEGHE, Mme Amélie OUDÉA-CASTÉRA, Mme Marlène SCHIAPPA, Mme Sarah EL HAÏRY, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Agnès CANAYER, M. Arnaud de BELENET, M. Éric DUPOND-MORETTI, Mme Frédérique PUISSAT, M. Bernard JOMIER, Mme Céline BOULAY-ESPÉRONNIER, M. Joël GUERRIAU, M. Olivier DUSSOPT, M. Martin LÉVRIER, M. Édouard COURTIAL, Mme Carole GRANDJEAN, Mme Catherine DEROCHE, Mme Mélanie VOGEL, Mme Brigitte DEVÉSA, Mme Patricia MIRALLÈS, Mme Sylvie ROBERT, Mme Sonia de LA PROVÔTÉ, M. Julien BARGETON, M. Lucien STANZIONE, Mme Marie-Pierre MONIER, Mme Rima

ABDUL-MALAK, Mme Joëlle GARRIAUD-MAYLAM, M. Jean-Noël GUÉRINI, M. Michel LAUGIER, M. Jean-Raymond HUGONET, Mme Céline BRULIN, M. Jean HINGRAY, M. Frédéric MARCHAND, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Jacques GROSPERRIN, Mme Sylvie RETAILLEAU, Mme Élisabeth DOINEAU, M. Christian REDON-SARRAZY, M. Jean SOL, M. Alain DUFFOURG, Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Isabelle ROME, Mme Charlotte CAUBEL, M. Jean-Christophe COMBE, Mme Michelle MEUNIER, M. Daniel CHASSEING, Mme Monique LUBIN, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Patricia SCHILLINGER, Mme Chantal DESEYNE, M. Jean-Pierre CORBISEZ, M. Christian KLINGER, Mme Agnès FIRMIN LE BODO, Mme Corinne IMBERT, M. Bernard BONNE, Mme Martine FILLEUL, M. Thierry MEIGNEN, M. Charles GUENÉ, M. Stéphane RAVIER, Mme Dominique FAURE, M. Dany WATTEBLED, Mme Brigitte MICOULEAU, Mme Laurence HARRIBEY, M. Pierre LOUAULT, Mme Françoise FÉRAT, M. Henri CABANEL, M. Joël LABBÉ, M. Marc FESNEAU, M. Gérard LAHELLEC, Mme Marie-Christine CHAUVIN, Mme Marie-Claude VARAILLAS, Mme Amel GACQUERRE, Mme Muriel JOURDA, M. Philippe PEMEZEC, Mme Nicole DURANTON, M. Jean-François CARENCO, M. Didier MANDELLI, M. Mickaël VALLET, M. Olivier CADIC, M. Michel DENNEMONT, M. Gérard POADJA, Mme Samantha CAZEBONNE, M. Pap NDIAYE, M. Denis BOUAD, M. Olivier KLEIN, Mme Évelyne PERROT, M. François CALVET, M. Christophe BÉCHU, Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, M. Clément BEAUNE, Mme Toine BOURRAT, M. Olivier CIGOLOTTI, M. Cédric PERRIN, Mme Hélène CONWAY-MOURET, M. Rachid TEMAL, M. André GUIOL, M. Sébastien LECORNU, M. Jean-Marc TODESCHINI, M. André VALLINI, M. Bruno SIDO, Mme Catherine COLONNA, Mme Évelyne RENAUD-GARABEDIAN, M. Hugues SAURY, M. Jacques LE NAY, Mme Chrysoula ZACHAROPOULOU, M. Alain JOYANDET, M. Gilbert-Luc DEVINAZ, Louis MASSON, M. Jean M. Bruno RETAILLEAU.

Discussion les 17, 18, 19, 21, 22, 23, 24, 25, 28, 29, 30 novembre, 1er, 2, 5 et 6 décembre 2022

Texte modifié par le Sénat le 06/12/2022 (n° 30)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 184 (2022-2023) de MM. Jean-François HUSSON, rapporteur général et Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de finances n° 598 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 07/12/2022

Rapport n° 604 de M. Jean-René CAZENEUVE, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte considéré comme adopté par l'Assemblée nationale en application de l'article 49, alinéa 3, de la Constitution le 13/12/2022 (n° 50)

Sénat

Projet de loi de finances n° 203 (2022-2023) transmis au Sénat le 14/12/2022

Rapport n° 213 (2022-2023) de M. Jean-François HUSSON, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances Orateurs : M. Gabriel ATTAL, M. Vincent DELAHAYE, M. Jean-François HUSSON, M. Joël GUERRIAU, M. Vincent SEGOUIN, M. André REICHARDT, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Jean-Claude REQUIER, M. André GATTOLIN, M. Stéphane SAUTAREL, M. Claude RAYNAL, M. Daniel

BREUILLER, M. Patrick KANNER, M. Alain RICHARD, M. Éric JEANSANNETAS, M. Éric BOCQUET, Mme Sylvie VERMEILLET, M. Guy BENARROCHE.

Discussion le 15 décembre 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le 15/12/2022 (n° 39)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Projet de loi de finances n° 622 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 15/12/2022

Rapport n° 623 de M. Jean-René CAZENEUVE, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 17/12/2022 (n° 51)

 \mathbf{C}

Collectivités territoriales

PROJET DE LOI relatif à la différenciation, la décentralisation, la déconcentration et portant diverses mesures de simplification de l'action publique locale - loi n° 2022-217 du 21/02/2022, parue au JO n° 44 du 22/02/2022

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 588 (2020-2021) de Mme Jacqueline GOURAULT, ministre de la cohésion des territoires et des relations avec les collectivités territoriales, déposé au Sénat le 12/05/2021

Projet de loi nº 709 (2020-2021) de M. Jean CASTEX, Premier Ministre, déposé au Sénat le 23/06/2021

Projet de loi n° 588 (2020-2021) de Mme Jacqueline GOURAULT, ministre de la cohésion des territoires et des relations avec les collectivités territoriales, déposé au Sénat le 23/06/2021

Rapport n° 723 (2020-2021) de M. Mathieu DARNAUD et Mme Françoise GATEL, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Avis n° 719 (2020-2021) de M. Daniel GUERET, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Avis nº 720 (2020-2021) de Mme Dominique ESTROSI SASSONE, fait au nom de la commission des affaires économiques

Avis n° $\overline{721}$ (2020-2021) de M. Alain MILON, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs : Mme Jacqueline GOURAULT, Mme Françoise GATEL, M. Bernard DELCROS, M. Mathieu DARNAUD, Dominique **ESTROSI** SASSONE, REICHARDT, M. François CALVET, M. Alain MILON, M. Daniel GUERET, M. Didier MARIE, M. Stéphane RAVIER, M. Alain MARC, M. Guy BENARROCHE, M. François PATRIAT, Mme Maryse CARRÈRE, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Philippe BAS, M. Laurent DUPLOMB, PEMEZEC, M. Philippe M. Loïc HERVÉ, KERROUCHE, M. Max BRISSON, M. Alain RICHARD, M. Jérôme BASCHER, M. Daniel CHASSEING, M. Stéphane SAUTAREL, M. Jean-Jacques MICHAU, M. Philippe FOLLIOT, M. Jean-Michel ARNAUD, Mme Céline BRULIN, M. Michel CANÉVET, M. Éric GOLD, Mme Victoire JASMIN, M. Paul Toussaint PARIGI, M. Jean-Jacques PANUNZI, Mme Laurence MULLER-BRONN, M. Olivier JACQUIN, M. Jean-Marie MIZZON, M. Cyril PELLEVAT, Mme Laurence COHEN, M. Jérôme DURAIN, Mme Nassimah DINDAR, Mme Nathalie DELATTRE, Mme Dominique VÉRIEN, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Ronan DANTEC, M. Guillaume GONTARD, M. Ludovic HAYE, M. Laurent BURGOA, M. Marc LAMÉNIE, M. Jean-Marc BOYER, M. Étienne BLANC, M. Rémy POINTEREAU, Mme Anne VENTALON, M. Jacques FERNIQUE, M. André GUIOL, Mme Angèle PRÉVILLE, Mme Toine BOURRAT, M. Victorin LUREL, M. Gérard LAHELLEC, M. René-Paul SAVARY, M. Laurent SOMON, M. Patrice JOLY, M. Franck MENONVILLE, Mme Catherine DI FOLCO, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Bernard FIALAIRE, M. Claude RAYNAL, M. Fabien GENET, Mme Sabine DREXLER, M. Thomas DOSSUS, M. Gilbert-Luc DEVINAZ, M. François-Noël BUFFET, Mme Martine BERTHET, Mme Sylviane NOËL, M. Lucien STANZIONE, M. Dominique de LEGGE, Mme Florence BLATRIX CONTAT, Mme Marie-Claude VARAILLAS, Mme Sophie PRIMAS, M. Bruno ROJOUAN, M. Vincent SEGOUIN, M. Gérard

LONGUET, Mme Sylvie ROBERT, Mme Micheline JACQUES, M. Stéphane ARTANO, Mme Muriel JOURDA, M. Jacques LE NAY, M. Hervé MARSEILLE, M. Cédric VIAL, M. Pierre CUYPERS, Mme Nathalie GOULET, M. Daniel SALMON, Mme Anne CHAIN-LARCHÉ, Mme Claudine THOMAS, Mme Annick JACQUEMET, M. Alain JOYANDET, M. Jean-Raymond HUGONET, M. Jean-Pierre M. Fabien GAY, Mme Viviane ARTIGALAS, M. Louis-Jean de NICOLAY, Mme Martine FILLEUL, M. Roger KAROUTCHI, Mme Éliane ASSASSI, M. Pierre-Jean VERZELEN, M. Bernard BUIS, Mme Laure DARCOS, M. Serge BABARY, Mme Viviane MALET, Mme Valérie LÉTARD, Mme Emmanuelle WARGON, Mme Catherine PROCACCIA, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Christine LAVARDE, Mme Sophie TAILLÉ-POLIAN, M. Pierre LAURENT, M. Philippe MOUILLER, Mme Sonia de LA PROVÔTÉ, M. Gilbert FAVREAU, M. Jean-Pierre DECOOL, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Pierre LOUAULT, M. Xavier IACOVELLI, M. Olivier HENNO, M. Bernard FOURNIER, M. Pascal MARTIN, Mme Guylène PANTEL, M. Rémi FÉRAUD, M. Patrick CHAIZE, M. Charles GUENÉ, M. Dominique THÉOPHILE, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Catherine DEROCHE, M. Olivier VÉRAN, Mme Marie MERCIER, M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, M. Bernard JOMIER, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Antoine LEFÈVRE, M. Jean BACCI, Mme Élisabeth DOINEAU, Mme Monique LUBIN, M. Didier RAMBAUD, M. Jean-Louis LAGOURGUE, M. Pierre OUZOULIAS, M. Sébastien LECORNU, Mme Catherine CONCONNE, M. Georges PATIENT, M. Michel SAVIN, M. Claude KERN, M. Jean-Baptiste BLANC, M. Emmanuel CAPUS, M. Jean-François LONGEOT, M. Joël LABBÉ, Mme Elsa SCHALCK, Mme Amélie de MONTCHALIN, M. Christian BILHAC, Mme Jacky DEROMEDI, M. Christian KLINGER, M. Jean-Michel HOULLEGATTE, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Sylvie VERMEILLET, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Denise SAINT-PÉ, M. Jean Pierre VOGEL, Mme Nadine BELLUROT, Mme Pascale GRUNY, M. Jean-Yves ROUX, M. Yves DÉTRAIGNE, M. Stéphane LE RUDULIER, M. Olivier PACCAUD, Mme Brigitte DEVÉSA, M. Jérémy BACCHI, M. Bruno RETAILLEAU, M. Claude MALHURET.

Discussion les 7, 8, 9, 12, 13, 15, 16, 19, 20 et 21 juillet 2021 Texte adopté par le Sénat le 21/07/2021 (n° 144)

Assemblée nationale

Projet de loi nº 4406 (2020-2021) transmis à l'Assemblée nationale le $21/07/2021\,$

Rapport n° 4721 Tome I de Mme Élodie JACQUIER-LAFORGE, M. Bruno QUESTEL et Mme Maina SAGE, fait au nom de la commission des lois

Rapport n° 4721 Tome II de Mme Élodie JACQUIER-LAFORGE, M. Bruno QUESTEL et Mme Maina SAGE, fait au nom de la commission des lois

Rapport n° 4721 Tome III de Mme Élodie JACQUIER-LAFORGE, M. Bruno QUESTEL et Mme Maina SAGE, fait au nom de la commission des lois

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 04/01/2022 (n° 738)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 422 (2021-2022) de M. Mathieu DARNAUD, sénateur, Mme Françoise GATEL, sénateur, M. Bruno QUESTEL, député et Mme Élodie JACQUIER-LAFORGE, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Mathieu DARNAUD, M. Jean-Michel ARNAUD, Mme Jacqueline GOURAULT, M. Loïc HERVÉ, Mme Françoise GATEL, M. Alain MILON, M. Guy BENARROCHE, M. Martin LÉVRIER, Mme Cécile CUKIERMAN, Mme Maryse CARRÈRE, M. Jean-Claude REQUIER, M. Éric KERROUCHE, M. Alain RICHARD, M. Laurent BURGOA, M. Alain MARC

Discussion le 9 février 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 08/02/2022 (n° 790) Texte adopté définitivement par le Sénat le 09/02/2022 (n° 91)

PROJET DE LOI ratifiant les ordonnances prises sur le fondement de l'article 13 de la loi n° 2019-816 du 2 août 2019 relative aux compétences de la Collectivité européenne d'Alsace - loi n° 2022-269 du 28/02/2022, parue au JO n° 50 du 01/03/2022

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 755 (2020-2021) de Mme Barbara POMPILI, ministre de la transition écologique et M. Jean-Baptiste DJEBBARI, ministre délégué auprès de la ministre de la transition écologique, chargé des transports, déposé au Sénat le 07/07/2021

Rapport n° 127 (2021-2022) de M. Jean-Claude ANGLARS, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Avis nº 125 (2021-2022) de M. Stéphane LE RUDULIER, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: M. Joël GIRAUD, M. Jean-Claude ANGLARS, M. Stéphane LE RUDULIER, M. Jean Louis MASSON, M. André REICHARDT, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Philippe TABAROT, M. Jacques FERNIQUE, M. Gérard LAHELLEC, M. Claude KERN, M. Jean-Marc TODESCHINI, M. Olivier JACQUIN, Mme Patricia SCHILLINGER, M. Ludovic HAYE, Mme Pascale GRUNY, Mme Christine HERZOG, M. Jean-François LONGEOT, Mme Catherine BELRHITI, Mme Véronique GUILLOTIN, M. Jean-Baptiste DJEBBARI, M. Jean-Marie MIZZON, M. Christian KLINGER, M. Daniel GREMILLET, Mme Laurence MULLER-BRONN, M. Didier MANDELLI

Discussion le 16 novembre 2021

Texte adopté par le Sénat le 16/11/2021 (n° 35)

Assemblée nationale

Projet de loi nº 4689 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le $17/11/2021\,$

Rapport n° 4894 de M. Vincent THIÉBAUT, fait au nom de la commission du développement durable et de l'aménagement du territoire

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 26/01/2022 (n° 767)

Deuxième lecture

Sénat

Projet de loi n° 410 (2021-2022) transmis au Sénat le 27/01/2022 Rapport n° 455 (2021-2022) de M. Jean-Claude ANGLARS, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Orateurs: Mme Bérangère ABBA, M. Jean-Claude ANGLARS, M. Olivier JACQUIN, M. André REICHARDT, M. Jacques FERNIQUE, M. Claude KERN, M. Gérard LAHELLEC, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Catherine BELRHITI, M. Ludovic HAYE, M. Joël GUERRIAU, Mme Elsa SCHALCK, Mme Laurence MULLER-BRONN, Mme Sabine DREXLER, M. Christian KLINGER, M. Jean-François LONGFOT

Discussion le 17 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 17/02/2022 (n° 105)

PROPOSITION DE LOI visant à permettre aux assemblées d'élus et aux différentes associations d'élus de se constituer partie civile pour soutenir pleinement, au pénal, une personne investie d'un mandat électif public victime d'agression - loi n° 2023-23 du 24/01/2023, parue au JO n° 21 du 25/01/2023

Sénat

Proposition de loi n° 631 (2021-2022) de Mme Nathalie DELATTRE et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 18/05/2022

Rapport n° 107 (2022-2023) de Mme Catherine DI FOLCO, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Nathalie DELATTRE, Mme Nathalie GOULET, Mme Catherine DI FOLCO, M. Éric DUPOND-MORETTI, M. André REICHARDT, Mme Caroline CAYEUX, M. Éric GOLD, M. Joël GUERRIAU, M. Guy BENARROCHE, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Patrick KANNER, Mme Françoise GATEL, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Jean-Baptiste BLANC, Mme Alexandra BORCHIO FONTIMP, M. Philippe BAS, M. Bernard DELCROS, M. Marc LAMÉNIE, M. Jean-Marie MIZZON, M. Dany WATTEBLED, Mme Nadège HAVET, Mme Mélanie VOGEL, M. François-Noël BUFFET, Mme Lana TETUANUI, M. Jean-Marc BOYER.

Discussion le 15 novembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 15/11/2022 (n° 20)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 484 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 16/11/2022

Rapport n° 683 de Mme Marie-Agnès POUSSIER-WINSBACK, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 18/01/2023 (n° 63)

PROPOSITION DE LOI visant à protéger les collectivités territoriales de la hausse des prix de l'énergie en leur permettant de bénéficier des tarifs réglementés de vente de l'énergie

Sénat

Proposition de loi n° 66 (2022-2023) de M. Fabien GAY, Mmes Céline BRULIN, Cécile CUKIERMAN et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 24/10/2022

Rapport n° 160 (2022-2023) de M. Laurent SOMON, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Fabien GAY, Mme Dominique FAURE, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Laurent SOMON, M. François BONHOMME, M. Pierre LAURENT, Mme Sophie PRIMAS, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, Mme Guylène PANTEL, M. Patrick CHAIZE, M. Jean-Pierre GRAND, M. Daniel SALMON, M. Bernard BUIS, M. Jean-Claude TISSOT, M. Jean-Pierre MOGA, M. Fabien GENET, Mme Denise SAINT-PÉ, Mme Céline BRULIN, M. Stéphane PIEDNOIR, Mme Laurence COHEN, M. Michel DAGBERT, Mme Michelle GRÉAUME.

Discussion le 7 décembre 2022

Texte rejeté par le Sénat le 07/12/2022

PROPOSITION DE LOI visant à rétablir l'équité territoriale face aux déserts médicaux et à garantir l'accès à la santé pour tous

Sénat

Proposition de loi n° 68 (2022-2023) de Mmes Émilienne POUMIROL, Annie LE HOUEROU et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 24/10/2022

Rapport n° 157 (2022-2023) de Mme Annie LE HOUEROU, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Émilienne POUMIROL, Mme Annie LE HOUEROU, Mme Agnès FIRMIN LE BODO, M. Bernard JOMIER, M. Patrick KANNER, Mme Monique LUBIN, Mme Laurence COHEN, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Véronique GUILLOTIN, M. Bernard FIALAIRE, M. Philippe MOUILLER, M. Daniel CHASSEING, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. François PATRIAT, Mme Corinne IMBERT, M. Dany WATTEBLED, M. Jean-Luc FICHET, M. Jean-Jacques LOZACH, M. Patrice JOLY, Mme Angèle PRÉVILLE.

Discussion le 8 décembre 2022 Texte rejeté par le Sénat le 08/12/2022

Culture

PROPOSITION DE LOI relative à la circulation et au retour des biens culturels appartenant aux collections publiques

Sénat

Proposition de loi n° 41 (2021-2022) de Mme Catherine MORIN-DESAILLY, MM. Max BRISSON, Pierre OUZOULIAS et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 12/10/2021

Rapport n° 302 (2021-2022) de Mme Catherine MORIN-DESAILLY, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Orateurs: Mme Catherine MORIN-DESAILLY, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Nathalie ÉLIMAS, M. Max BRISSON, M. Lucien STANZIONE, M. Julien BARGETON, M. Olivier PACCAUD, M. Jean-Pierre DECOOL, M. Thomas DOSSUS, Mme Annick BILLON, M. Jean-Claude REQUIER, M. Laurent LAFON

Discussion le 10 janvier 2022

Texte adopté par le Sénat le 10/01/2022 (n° 66)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 4877 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le $11/01/2022\,$

Proposition de loi n° 133 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 12/07/2022

PROPOSITION DE LOI visant à faire évoluer la gouvernance de l'Agence pour l'enseignement français à l'étranger et à créer les instituts régionaux de formation - loi n° 2022-272 du 28/02/2022, parue au JO n° 50 du 01/03/2022

Sénat

Proposition de loi n° 234 (2021-2022) de Mme Samantha CAZEBONNE et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 30/11/2021

Rapport n° 315 (2021-2022) de M. Bruno SIDO, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Orateurs: Mme Samantha CAZEBONNE, M. Jean-Baptiste LEMOYNE, M. Bruno SIDO, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Hélène CONWAY-MOURET, M. Joël GUERRIAU, M. Ronan LE GLEUT, Mme Mélanie VOGEL, Mme Michelle GRÉAUME, M. Olivier CADIC, M. Stéphane PIEDNOIR, Mme Else JOSEPH, M. Yan CHANTREL, M. Jean-Yves LECONTE, Mme Joëlle GARRIAUD-MAYLAM, Mme Évelyne RENAUD-GARABEDIAN, M. Philippe FOLLIOT, M. Pascal ALLIZARD.

Discussion le 27 janvier 2022

Texte adopté par le Sénat le 27/01/2022 (n° 85)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4975 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 28/01/2022

Rapport n° 5029 de Mme Anne GENETET, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 16/02/2022 (n° 803)

PROJET DE LOI relatif à la restitution ou la remise de certains biens culturels aux ayants droit de leurs propriétaires victimes de persécutions antisémites - loi n° 2022-218 du 21/02/2022, parue au JO n° 44 du 22/02/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4632 (2021-2022) de Mme Roselyne BACHELOT, ministre de la culture, déposé à l'Assemblée nationale le 03/11/2021

Rapport n° 4911 de Mme Fabienne COLBOC, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 25/01/2022 (n° 765)

Sénat

Projet de loi n° 395 (2021-2022) transmis au Sénat le 26/01/2022 Rapport n° 469 (2021-2022) de Mme Béatrice GOSSELIN, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Orateurs: Mme Roselyne BACHELOT, Mme Béatrice GOSSELIN, Mme Nathalie GOULET, M. Laurent BURGOA, M. Lucien STANZIONE, M. André GATTOLIN, M. Joël GUERRIAU, Mme Toine BOURRAT, M. Thomas DOSSUS, M. Pierre OUZOULIAS, M. Pierre-Antoine LEVI, M. Bernard FIALAIRE, Mme Esther BENBASSA, M. Sébastien MEURANT, M. Olivier PACCAUD, M. Marc LAMÉNIE.

Discussion le 15 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 15/02/2022 (n° 100)

PROPOSITION DE LOI visant à moderniser la régulation du marché de l'art - loi n° 2022-267 du 28/02/2022, parue au JO n° 50 du 01/03/2022

Première lecture

Sénat

Proposition de loi n° 300 (2018-2019) de Mme Catherine MORIN-DESAILLY et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 07/02/2019

Rapport n° 68 (2019-2020) de Mme Jacky DEROMEDI, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs: Mme Catherine MORIN-DESAILLY, M. Philippe BAS, président de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale, Mme Jacky DEROMEDI, Mme Nicole BELLOUBET, M. André GATTOLIN, Mme Esther BENBASSA, M. François BONHOMME, Mme Colette MÉLOT, Mme Dominique VÉRIEN, M. Jean-Pierre SUEUR, Mme Françoise LABORDE, Mme Laure DARCOS.

Discussion le 23 octobre 2019

Texte adopté par le Sénat le 23/10/2019 (n° 14)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 2362 (2019-2020) transmise à l'Assemblée nationale le 24/10/2019

Rapport n° 2721 de M. Sylvain MAILLARD, fait au nom de la commission des lois

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 09/02/2022 (n° 795)

Deuxième lecture

Sénat

Proposition de loi $n^{\circ}\,476$ (2021-2022) transmise au Sénat le 09/02/2022

Rapport n° 489 (2021-2022) de Mme Catherine BELRHITI, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: M. Éric DUPOND-MORETTI, Mme Catherine BELRHITI, M. Franck MENONVILLE, M. Jean-Baptiste BLANC, M. Guy BENARROCHE, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Catherine MORIN-DESAILLY, M. Bernard FIALAIRE, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Julien BARGETON.

Discussion le 22 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 22/02/2022 (n° 112)

D

Défense

PROPOSITION DE LOI ORGANIQUE visant à renforcer le rôle du Défenseur des droits en matière de signalement d'alerte - loi n° 2022-400 du 21/03/2022, parue au JO n° 68 du 22/03/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-838 DC du 17/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi organique $n^{\circ} 4375$ (2020-2021) de MM. Sylvain WASERMAN, Michel FANGET, Philippe VIGIER, François PUPPONI, Mohamed LAQHILA, Christophe BLANCHET, Mme Nadia ESSAYAN, M. Christophe JERRETIE, Mme Yolaine de COURSON, MM. Bruno JONCOUR, Jean-Pierre CUBERTAFON, Philippe Jean BERTA, Jean-Luc LAGLEIZE, Erwan BALANANT, Mmes Sophie METTE, Sabine THILLAYE, Élodie JACQUIER-LAFORGE, MM. Fabien LAINÉ, Stéphane BAUDU, Luc GEISMAR, Mme Sandrine JOSSO, MM. Richard RAMOS, Philippe BOLO, Mme Géraldine BANNIER, MM. Brahim HAMMOUCHE, Jimmy PAHUN, Mme Marguerite DEPREZ-AUDEBERT, M. Bruno DUVERGÉ, Mmes Laurence VICHNIEVSKY, Josy POUEYTO, M. Jean-Paul MATTEI, Mme Florence LASSERRE-DAVID, MM. David CORCEIRO, Frédéric PETIT, Mme Maud PETIT, M. Patrick MIGNOLA, Mme Aude LUQUET, MM. Jean-Louis BOURLANGES, MICHEL-KLEISBAUER, Philippe Mmes FLORENNES, Maud GATEL, Michèle CROUZET, M. Jean-Noël BARROT, Mme Michèle de VAUCOULEURS, MM. Bruno MILLIENNE, Philippe LATOMBE, Patrick LOISEAU, Nicolas TURQUOIS, Bruno FUCHS et Cyrille ISAAC-SIBILLE, déposée à l'Assemblée nationale le

Rapport n° 4664 de M. Sylvain WASERMAN, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 17/11/2021 (n° 693)

Sénat

Proposition de loi organique n° 173 (2021-2022) transmise au Sénat le $18/11/2021\,$

Rapport n° 299 (2021-2022) de Mme Catherine DI FOLCO, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Sarah EL HAÏRY, Mme Catherine DI FOLCO, M. Ronan DANTEC, Mme Nathalie GOULET, M. Thomas DOSSUS, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE.

Discussion le 20 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 20/01/2022 (n° 79)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 424 (2021-2022) de Mme Catherine DI FOLCO, sénateur et M. Sylvain WASERMAN, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Sarah EL HAÏRY, Mme Nathalie GOULET, Mme Catherine DI FOLCO, M. Ludovic HAYE, M. Alain MARC, Mme Nadine BELLUROT, M. Guillaume GONTARD, M. Éric BOCQUET, Mme Guylène PANTEL, Mme Esther BENBASSA, M. Jérôme DURAIN.

Discussion le 16 février 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 08/02/2022 (n° 794)

Texte adopté définitivement par le Sénat le 16/02/2022 (n° 102)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord entre le gouvernement de la République française et le gouvernement de la République de Maurice relatif à la coopération en matière de défense et au statut des forces - loi n° 2022-215 du 21/02/2022, parue au JO n° 44 du 22/02/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4200 (2020-2021) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 26/05/2021

Rapport n° 4754 de M. Didier QUENTIN, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 27/01/2022 (n° 773)

Sénat

Projet de loi n° 415 (2021-2022) transmis au Sénat le 28/01/2022 Rapport n° 459 (2021-2022) de Mme Sylvie GOY-CHAVENT, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 15 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 15/02/2022 (n° 95)

PROJET DE LOI autorisant la ratification du protocole au Traité de l'Atlantique Nord sur l'accession de la République de Finlande et la ratification du protocole au Traité de l'Atlantique Nord sur l'accession du Royaume de Suède - loi n° 2022-1124 du 05/08/2022, parue au JO n° 181 du 06/08/2022

Sénat

Projet de loi n° 782 (2021-2022) de Mme Catherine COLONNA, ministre de l'Europe et des affaires étrangères et M. Sébastien LECORNU, ministre des armées, déposé au Sénat le 13/07/2022 Rapport n° 802 (2021-2022) de M. Christian CAMBON, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Orateurs: Mme Catherine COLONNA, M. Christian CAMBON, Mme Nicole DURANTON, M. Claude MALHURET, Mme Joëlle GARRIAUD-MAYLAM, M. Roger KAROUTCHI, M. Guillaume GONTARD, M. Pierre LAURENT, M. Philippe FOLLIOT, M. André GUIOL, M. Stéphane RAVIER, M. Rachid TEMAL, M. Jean-Marc TODESCHINI.

Discussion le 21 juillet 2022

Texte adopté par le Sénat le 21/07/2022 (n° 137)

Assemblée nationale

Projet de loi n° 157 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 21/07/2022

Rapport n° 172 de M. Jean-Louis BOURLANGES, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 02/08/2022 (n° 11)

E

Économie et finances, fiscalité

PROPOSITION DE LOI pour un accès plus juste, plus simple et plus transparent au marché de l'assurance emprunteur - loi n° 2022-270 du 28/02/2022, parue au JO n° 50 du 01/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4624 (2021-2022) de Mme Patricia LEMOINE et M. Olivier BECHT, déposée à l'Assemblée nationale le 29/10/2021

Rapport n° 4699 de Mme Patricia LEMOINE, fait au nom de la commission des affaires économiques

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 25/11/2021 (n° 706)

Sénat

Proposition de loi n° 225 (2021-2022) transmise au Sénat le 25/11/2021

Rapport n° 367 (2021-2022) de M. Daniel GREMILLET, fait au nom de la commission des affaires économiques

Avis n° 362 (2021-2022) de M. Jean-Baptiste BLANC, fait au nom de la commission des finances

Orateurs: M. Jean-Baptiste LEMOYNE, M. Jean-François HUSSON, Mme Sophie PRIMAS, M. Daniel GREMILLET, M. Julien BARGETON, M. Jean-Baptiste BLANC, M. Daniel SALMON, M. Fabien GAY, M. Patrick CHAUVET, Mme Guylène PANTEL, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Florence BLATRIX CONTAT, Mme Marie EVRARD, M. Vincent SEGOUIN, M. Emmanuel CAPUS, M. Pascal ALLIZARD, Mme Sylvie VERMEILLET, M. Rémi FÉRAUD, Mme Catherine PROCACCIA, M. Marc LAMÉNIE, M. François BONHOMME, M. Henri CABANEL, Mme Nadège HAVET, Mme Marie-Christine CHAUVIN, Mme Dominique ESTROSI SASSONE, Mme Catherine DEROCHE, Mme Anne CHAINLARCHÉ, M. Guillaume GONTARD.

Discussion le 26 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 26/01/2022 (n° 83)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 447 (2021-2022) de M. Daniel GREMILLET, sénateur et Mme Patricia LEMOINE, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Daniel GREMILLET, M. Olivier DUSSOPT, Mme Florence BLATRIX CONTAT, Mme Marie EVRARD, Mme Sophie PRIMAS, M. Emmanuel CAPUS, M. Vincent SEGOUIN, M. Daniel SALMON, M. Fabien GAY, M. Patrick CHAUVET, M. Jean-Claude REQUIER.

Discussion le 17 février 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 15/02/2022 (n° 801) Texte adopté définitivement par le Sénat le 17/02/2022 (n° 108)

PROPOSITION DE LOI visant à moderniser la régulation du marché de l'art - loi n° 2022-267 du 28/02/2022, parue au JO n° 50 du 01/03/2022

Première lecture

Sénat

Proposition de loi n° 300 (2018-2019) de Mme Catherine MORIN-DESAILLY et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 07/02/2019

Rapport n° 68 (2019-2020) de Mme Jacky DEROMEDI, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : Mme Catherine MORIN-DESAILLY, M. Philippe BAS, président de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale, Mme Jacky DEROMEDI, Mme Nicole BELLOUBET, M. André GATTOLIN, Mme Esther BENBASSA, M. François BONHOMME, Mme Colette MÉLOT, Mme Dominique VÉRIEN, M. Jean-Pierre SUEUR, Mme Françoise LABORDE, Mme Laure DARCOS.

Discussion le 23 octobre 2019

Texte adopté par le Sénat le 23/10/2019 (n° 14)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 2362 (2019-2020) transmise à l'Assemblée nationale le $24/10/2019\,$

Rapport n° 2721 de M. Sylvain MAILLARD, fait au nom de la commission des lois

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 09/02/2022 (n° 795)

Deuxième lecture

Sénat

Proposition de loi n° 476 (2021-2022) transmise au Sénat le 09/02/2022

Rapport n° 489 (2021-2022) de Mme Catherine BELRHITI, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: M. Éric DUPOND-MORETTI, Mme Catherine BELRHITI, M. Franck MENONVILLE, M. Jean-Baptiste BLANC, M. Guy BENARROCHE, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Catherine MORIN-DESAILLY, M. Bernard FIALAIRE, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Julien BARGETON.

Discussion le 22 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 22/02/2022 (n° 112)

PROPOSITION DE LOI visant à créer une garantie à l'emploi pour les chômeurs de longue durée, dans des activités utiles à la reconstruction écologique et au développement du lien social

Sénat

Proposition de loi n° 337 (2021-2022) de M. Patrick KANNER et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 11/01/2022

Rapport n° 505 (2021-2022) de M. Jean-Luc FICHET, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Patrick KANNER, M. Jean-Luc FICHET, M. Laurent PIETRASZEWSKI, Mme Corinne FÉRET, Mme Laurence COHEN, Mme Brigitte DEVÉSA, Mme Maryse CARRÈRE, Mme Monique LUBIN, M. Martin LÉVRIER, M. Joël GUERRIAU, Mme Frédérique PUISSAT, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. René-Paul SAVARY, Mme Catherine BELRHITI, Mme Émilienne POUMIROL, Mme Catherine DEROCHE.

Discussion le 23 février 2022

Texte rejeté par le Sénat le 23/02/2022

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord entre le gouvernement de la République française et l'Autorité bancaire européenne relatif au siège de l'Autorité bancaire européenne et à ses privilèges et immunités sur le territoire français - loi n° 2022-1055 du 29/07/2022, parue au JO n° 175 du 30/07/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4868 (2021-2022) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 05/01/2022

Rapport n° 5026 de Mme Aina KURIC, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 17/02/2022 (n° 808)

Sénat

Projet de loi n° 525 (2021-2022) transmis au Sénat le 18/02/2022 Rapport n° 762 (2021-2022) de M. Jean-Marc TODESCHINI, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 19 juillet 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 19/07/2022 (n° 132)

PROJET DE LOI DE RÈGLEMENT du budget et d'approbation des comptes de l'année 2021

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de règlement n° 10 (2021-2022) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique et Gabriel ATTAL, ministre délégué chargé des comptes publics, déposé à l'Assemblée nationale le 04/07/2022

Rapport n° 16 de M. Jean-René CAZENEUVE, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 13/07/2022 (n° 2)

Sénat

Projet de loi de règlement n° 787 (2021-2022) transmis au Sénat le 15/07/2022

Rapport n° 792 Tome I (2021-2022) de M. Jean-François HUSSON, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Vincent DELAHAYE et Rémi FÉRAUD, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de Mme Isabelle BRIQUET, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Vincent SEGOUIN et Patrice JOLY, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Michel CANÉVET et Jean-Claude REQUIER, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Marc LAMÉNIE, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Jean-Baptiste BLANC, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Bernard DELCROS, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Christian BILHAC, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Vincent ÉBLÉ et Didier RAMBAUD, fait au nom de la commission des finances Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Dominique de LEGGE, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Paul Toussaint PARIGI, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de Mme Christine LAVARDE, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Hervé MAUREY et Stéphane SAUTAREL, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Vincent CAPO-CANELLAS, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Thierry COZIC et Mme Frédérique ESPAGNAC, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Jérôme BASCHER, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Gérard LONGUET, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Albéric de MONTGOLFIER et Claude NOUGEIN, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Albéric de MONTGOLFIER, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Sébastien MEURANT, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Thierry MEIGNEN, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Antoine LEFÈVRE, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Roger KAROUTCHI, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Georges PATIENT et Teva ROHFRITSCH, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Victorin LUREL, fait au nom de la commission des finances

Rapport $\,$ n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Jean-François HUSSON, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Jean-François HUSSON, fait au nom de la commission des finances

Rapport $\, n^{\circ} \, 792 \,$ Tome II (2021-2022) de M. Jean-Michel ARNAUD, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de Mme Vanina PAOLI-GAGIN et M. Jean-François RAPIN, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de Mme Sylvie VERMEILLET, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Charles GUENÉ et Claude RAYNAL, fait au nom de la commission des finances Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Pascal SAVOLDELLI, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Christian KLINGER, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Philippe DOMINATI, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Jean Pierre VOGEL, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Arnaud BAZIN et Éric BOCQUET, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de M. Éric JEANSANNETAS, fait au nom de la commission des finances

Rapport n° 792 Tome II (2021-2022) de MM. Daniel BREUILLER et Emmanuel CAPUS, fait au nom de la commission des finances

Rapport $\ n^{\circ}$ 792 Tome II (2021-2022) de M. Jean-Marie MIZZON, fait au nom de la commission des finances

Orateurs: M. Gabriel ATTAL, M. Jean-François HUSSON, M. Jérôme BASCHER, Mme Isabelle BRIQUET, M. Didier RAMBAUD, M. Emmanuel CAPUS, M. François BONHOMME, Mme Nadine BELLUROT, M. Daniel BREUILLER, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Vincent CAPOCANELLAS, M. Christian BILHAC, M. Rémi FÉRAUD, M. Philippe DOMINATI, M. Vincent DELAHAYE, M. Jean-Noël CARDOUX, M. Laurent BURGOA, M. Vincent SEGOUIN, M. Vincent ÉBLÉ, M. Marc LAMÉNIE.

Discussion le 19 juillet 2022

Texte rejeté par le Sénat le 19/07/2022 (n° 135)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 809 (2021-2022) de MM. Jean-François HUSSON, rapporteur général et Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de règlement n° 154 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 21/07/2022

Rapport n° 169 de M. Jean-René CAZENEUVE, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 27/07/2022 (n° 6)

Sénat

Projet de loi de règlement n° 838 (2021-2022) transmis au Sénat le 28/07/2022

Rapport n° 844 (2021-2022) de M. Jean-François HUSSON, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances Orateurs : M. Jean-Noël BARROT, M. Jean-François HUSSON, M. François PATRIAT, M. Hervé MAUREY, M. Loïc HERVÉ, M. Éric GOLD, Mme Isabelle BRIQUET, M. Didier RAMBAUD, M. Jean-Pierre DECOOL, Mme Christine LAVARDE, M. Daniel BREUILLER, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Claude RAYNAL, M. Vincent ÉBLÉ. Discussion le 2 août 2022

Texte rejeté par le Sénat le 02/08/2022 (n° 144)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Projet de loi de règlement n° 179 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 02/08/2022

Rapport n° 182 de M. Jean-René CAZENEUVE, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte rejeté par l'Assemblée nationale le 03/08/2022 (n° 13)

PROJET DE LOI portant mesures d'urgence pour la protection du pouvoir d'achat - loi n° 2022-1158 du 16/08/2022, parue au JO n° 189 du 17/08/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-843 DC du 12/08/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 19 (2021-2022) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique, Olivier DUSSOPT, ministre du travail, du plein emploi et de l'insertion et Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, ministre de la transition énergétique, déposé à l'Assemblée nationale le 07/07/2022

Rapport n° 144 de Mme Charlotte PARMENTIER-LECOCQ, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 21/07/2022 (n° 3)

Sénat

Projet de loi n° 817 (2021-2022) transmis au Sénat le 22/07/2022 Rapport n° 827 (2021-2022) de Mme Frédérique PUISSAT, fait au nom de la commission des affaires sociales

Avis n° 822 (2021-2022) de Mme Christine LAVARDE, fait au nom de la commission des finances

Avis n° 825 (2021-2022) de M. Daniel GREMILLET, fait au nom de la commission des affaires économiques

Avis n° 826 (2021-2022) de M. Bruno BELIN, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Orateurs: M. Bruno LE MAIRE, M. Fabien GAY, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Jérôme BASCHER, M. Olivier DUSSOPT, Mme Frédérique PUISSAT, Mme Catherine DEROCHE, M. Daniel GREMILLET, M. Bruno BELIN, M. Pierre OUZOULIAS, M. André REICHARDT, Mme Christine LAVARDE, Mme Éliane ASSASSI, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Bernard JOMIER, M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, M. Henri CABANEL, M. Stéphane RAVIER, Mme Monique LUBIN, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Jean-Baptiste LEMOYNE, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Philippe MOUILLER, M. Michel BONNUS, Mme Amel GACQUERRE, M. Jean-François HUSSON, M. Franck MONTAUGÉ, M. Pierre CUYPERS, Mme Laurence COHEN, M. Patrick KANNER, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Michelle GRÉAUME, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Victoire JASMIN, Mme Esther BENBASSA, Mme Corinne FÉRET, Mme Hélène CONWAY-MOURET, M. Thierry COZIC, M. Yan CHANTREL, M. David ASSOULINE, M. Olivier PACCAUD, M. Jean-Louis LAGOURGUE, M. Xavier IACOVELLI, M. Olivier HENNO, Mme Nathalie DELATTRE, M. Michel CANÉVET, M. Philippe FOLLIOT, Mme Chantal DESEYNE. M. Christian CAMBON, M. Jean-Jacques MICHAU, Mme Marie-Christine CHAUVIN, Mme Annick BILLON, M. Yves DÉTRAIGNE, Mme Cécile CUKIERMAN, Mme Sabine DREXLER, M. René-Paul SAVARY, Mme Annie LE HOUEROU, Mme Émilienne POUMIROL, M. Vincent CAPO-CANELLAS, Mme Nassimah DINDAR, M. Jérôme DURAIN, Mme Mélanie VOGEL, M. Rémi CARDON, M. Jacques FERNIQUE, M. Stéphane SAUTAREL, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Marc LAMÉNIE, Mme Valérie LÉTARD, Mme Nathalie GOULET, M. Vincent SEGOUIN, M. Laurent DUPLOMB, M. Pierre LAURENT, M. Sébastien MEURANT, M. Bruno RETAILLEAU, M. Ronan DANTEC, Mme Laurence GARNIER, Mme Martine FILLEUL, M. Victorin LUREL, M. Paul Toussaint PARIGI, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Guillaume GONTARD, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Nadège HAVET, M. Thomas DOSSUS, Mme Sophie PRIMAS, M. Daniel SALMON, M. Antoine LEFÈVRE, Mme Florence BLATRIX CONTAT, M. Olivier KLEIN, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Dominique THÉOPHILE, Mme Micheline JACQUES, M. Franck MENONVILLE, Mme Céline BRULIN, Mme Olivia GRÉGOIRE, M. Jean-Pierre MOGA, M. Patrick CHAIZE, M. Gilbert FAVREAU, Mme Marie MERCIER, M. Mikaele KULIMOETOKE, Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Daniel BREUILLER, M. Roger KAROUTCHI, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, Mme Agnès CANAYER, M. Arnaud BAZIN, Mme Florence LASSARADE.

Discussion les 28 et 29 juillet 2022

Texte modifié par le Sénat le 29/07/2022 (n° 142)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 850 (2021-2022) de Mme Frédérique PUISSAT, sénateur, M. Daniel GREMILLET, sénateur, Mmes Charlotte PARMENTIER-LECOCQ, député et Maud BREGEON, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Frédérique PUISSAT, M. Daniel GREMILLET, Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, Mme Annie LE HOUEROU, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Roger KAROUTCHI, M. Xavier IACOVELLI, Mme Sophie PRIMAS, M. Franck MENONVILLE, M. Laurent BURGOA, M. Philippe MOUILLER, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Michel CANÉVET, M. Martin LÉVRIER, Mme Élisabeth DOINEAU, Mme Nathalie DELATTRE.

Discussion le 3 août 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 03/08/2022 (n° 12)

Texte adopté définitivement par le Sénat le 03/08/2022 (n° 147)

PROPOSITION DE LOI encadrant l'intervention des cabinets de conseil privés dans les politiques publiques

Sénat

Proposition de loi n° 720 (2021-2022) de Mme Éliane ASSASSI, M. Arnaud BAZIN et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 21/06/2022

Rapport n° 38 (2022-2023) de Mme Cécile CUKIERMAN, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Éliane ASSASSI, Mme Nathalie GOULET, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Stanislas GUERINI, M. Jérôme BASCHER, M. Stéphane RAVIER, M. Mickaël VALLET, M. Jean-Yves ROUX, M. Arnaud BAZIN, M. Philippe BAS, M. Emmanuel CAPUS, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Guy BENARROCHE, Mme Nicole DURANTON, M. Jean-Pierre SUEUR, M. André REICHARDT, M. Éric BOCQUET, M. Fabien GAY, Mme Françoise GATEL, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Laurence MULLER-BRONN, M. Laurent BURGOA, M. Jean-Claude REQUIER, M. Patrice JOLY, Mme Mélanie VOGEL, M. Marc LAMÉNIE.

Discussion le 18 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 18/10/2022 (n° 4)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 366 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 19/10/2022

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord de siège entre le gouvernement de la République française et la Banque des règlements internationaux relatif au statut et aux activités de la Banque des règlements internationaux en France, et de l'accord de sécurité sociale entre le gouvernement de la République française et la Banque des règlements internationaux - loi n° 2022-1383 du 31/10/2022, parue au JO n° 254 du 01/11/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 20 (2021-2022) de Mme Catherine COLONNA, ministre de l'Europe et des affaires étrangères et M. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique, déposé à l'Assemblée nationale le 07/07/2022

Rapport n° 153 de M. Arnaud LE GALL, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 28/07/2022 (n° 9)

Sénat

Projet de loi n° 848 (2021-2022) transmis au Sénat le 28/07/2022 Rapport n° 897 (2021-2022) de M. Guillaume GONTARD, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 26 octobre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 26/10/2022 (n° 12)

PROJET DE LOI DE PROGRAMMATION des finances publiques pour les années 2023 à 2027

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de programmation n° 272 (2021-2022) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique et Gabriel ATTAL, ministre délégué chargé des comptes publics, déposé à l'Assemblée nationale le 26/09/2022

Rapport n° 282 de M. Jean-René CAZENEUVE, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte rejeté par l'Assemblée nationale le 25/10/2022 (n° 24)

Sénat

Projet de loi de programmation n° 71 (2022-2023) transmis au Sénat le 25/10/2022

Rapport n° 86 (2022-2023) de M. Jean-François HUSSON, fait au nom de la commission des finances

Avis n° 73 (2022-2023) de Mme Élisabeth DOINEAU, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Bruno LE MAIRE, M. Jean-François HUSSON, M. Gabriel ATTAL, M. Gérard LONGUET, M. François PATRIAT, Mme Élisabeth DOINEAU, M. Claude RAYNAL, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Éliane ASSASSI, M. Roger KAROUTCHI, M. Patrice JOLY, M. Christian BILHAC, Mme Christine LAVARDE, M. Alain RICHARD, M. Emmanuel CAPUS, M. Daniel BREUILLER, M. Didier RAMBAUD, M. Rémi FÉRAUD, M. Jérémy BACCHI, M. Michel CANÉVET, M. Vincent DELAHAYE, M. Fabien GAY, M. René-Paul SAVARY, Mme Céline BRULIN, Mme Isabelle BRIQUET, M. Marc LAMÉNIE, M. Antoine LEFÈVRE, M. Thierry COZIC, M. Vincent CAPO-CANELLAS, Mme Françoise GATEL, M. Vincent SEGOUIN, M. Bernard DELCROS, M. Loïc HERVÉ, Mme Maryse CARRÈRE, M. Stéphane SAUTAREL.

Discussion le 2 novembre 2022

Texte modifié par le Sénat le 02/11/2022 (n° 15)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 211 (2022-2023) de MM. Jean-François HUSSON, rapporteur général et Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission mixte paritaire

PROPOSITION DE RÉSOLUTION en application de l'article 34-1 de la Constitution, portant sur le développement économique de la filière du chanvre en France et l'amélioration de la réglementation des produits issus du chanvre

Sénat

Proposition de résolution n° 769 (2021-2022) de M. Guillaume GONTARD et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 08/07/2022

Orateurs: M. Guillaume GONTARD, Mme Corinne IMBERT, M. Laurent BURGOA, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Thomas DOSSUS, Mme Nicole DURANTON, M. Gilbert-Luc DEVINAZ, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, Mme Daphné RACT-MADOUX, M. Henri CABANEL, Mme Laure DARCOS, Mme Dominique FAURE, secrétaire d'État à la ruralité, M. Jean-Claude TISSOT, Mme Annick BILLON, M. Christian KLINGER.

Discussion le 17 novembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 17/11/2022 (n° 26)

PROJET DE LOI DE FINANCES pour 2023 - loi n° 2022-1726 du 30/12/2022, parue au JO n° 303 du 31/12/2022, rectificatif paru au JO n° 36 du 11/02/2023, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-847 DC du 29/12/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de finances n° 273 (2021-2022) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique et Gabriel ATTAL, ministre délégué chargé des comptes publics, déposé à l'Assemblée nationale le 26/09/2022

Rapport n° 292 Tome I de M. Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Rapport n° 292 Tome II de M. Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Rapport n° 292 Tome III de M. Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Avis nº 285 fait au nom de la commission des affaires économiques

Avis n° 286 fait au nom de la commission du développement durable et de l'aménagement du territoire

Avis n° 337 fait au nom de la commission des affaires étrangères Avis n° 341 fait au nom de la commission des lois

Avis n° 364 fait au nom de la commission des affaires sociales Avis n° 369 fait au nom de la commission de la défense nationale et des forces armées

Avis n° 374 fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Rapport d'information n° 386 de Mme Julie DELPECH, fait au nom de la délégation aux droits des femmes

Texte considéré comme adopté par l'Assemblée nationale en application de l'article 49, alinéa 3, de la Constitution le 04/11/2022 (n° 26)

Sénat

Projet de loi de finances n° 114 (2022-2023) transmis au Sénat le 17/11/2022

Commission des finances

Rapport général fait au nom de la commission des finances par M. Jean-François HUSSON, rapporteur général, rapporteur général

Tome I: Le budget de 2023 et son contexte économique et financier

Tome II, fascicule 1 : Les conditions générales de l'équilibre financier (article liminaire et première partie de la loi de finances)

Tome II, fascicule 2 : affaires européennes

Tome III: Les moyens des politiques publiques et dispositions spéciales (seconde partie de la loi de finances)

Annexe n° 1 de MM. Vincent DELAHAYE et Rémi FÉRAUD : Action extérieure de l'État

Annexe n° 2 de Mme Isabelle BRIQUET : Administration générale et territoriale de l'État

Annexe n° 3 de MM. Vincent SEGOUIN et Patrice JOLY : Agriculture, alimentation, forêt et affaires rurales

Annexe n° 4 de MM. Michel CANÉVET et Jean-Claude REQUIER : Aide publique au développement

Annexe n° 5 de M. Marc LAMÉNIE : Anciens combattants, mémoire et liens avec la Nation

Annexe n° 6 de M. Jean-Baptiste BLANC : Cohésion des territoires - Logement et ville

Annexe n° 6 de M. Bernard DELCROS : Cohésion des

territoires - Aménagement des territoires Annexe n° 7 de M. Christian BILHAC : Conseil et contrôle de

Annexe n° 8 de MM. Vincent ÉBLÉ et Didier RAMBAUD : Culture

Annexe n° 9 de M. Dominique de LEGGE : Défense

Annexe n° 10 de M. Paul Toussaint PARIGI : Direction de l'action du Gouvernement

Annexe n° 11 de Mme Christine LAVARDE : Écologie, développement et mobilité durables

Annexe n° 11 de MM. Hervé MAUREY et Stéphane SAUTAREL : Écologie, développement et mobilité durables

Annexe n° 11 de M. Vincent CAPO-CANELLAS : Écologie, développement et mobilité durables

Annexe n° 12 de M. Thierry COZIC et Mme Frédérique ESPAGNAC : Économie

Annexe n° 13 de M. Jérôme BASCHER : Engagements financiers de l'État

Annexe n° 14 de M. Gérard LONGUET : Enseignement scolaire Annexe n° 15 de MM. Albéric de MONTGOLFIER et Claude NOUGEIN : Gestion des finances publiques - Crédits non répartis - Transformation et fonction publiques

Annexe n° 15 de M. Albéric de MONTGOLFIER : Compte d'affectation spéciale : gestion du patrimoine immobilier de l'État Annexe n° 16 de M. Sébastien MEURANT : Immigration, asile et intégration

Annexe n° 17 de M. Thierry MEIGNEN : Investir pour la France de 2030

Annexe n° 18 de M. Antoine LEFÈVRE : Justice

Annexe n° 19 de M. Roger KAROUTCHI : Médias, livre et industries culturelles

Annexe n° 20 de MM. Georges PATIENT et Teva ROHFRITSCH : Outre-mer

Annexe n° 21 de M. Victorin LUREL : Compte d'affectation spéciale : participations financières de l'État

Annexe n° 22 de M. Jean-François HUSSON : Plan de relance

Annexe n° 23 de M. Jean-Michel ARNAUD : Pouvoirs publics Annexe n° 24 de Mme Vanina PAOLI-GAGIN et M. Jean-François RAPIN : Recherche et enseignement supérieur

Annexe n° 25 de Mme Sylvie VERMEILLET : Régimes sociaux et de retraite

Annexe n° 26 de MM. Charles GUENÉ et Claude RAYNAL : Relations avec les collectivités territoriales

Annexe n° 27 de M. Pascal SAVOLDELLI : Remboursements et dégrèvements

Annexe n° 28 de M. Christian KLINGER: Santé

Annexe n° 29 de M. Philippe DOMINATI : Sécurités (Gendarmerie nationale - Police nationale - Sécurité et éducation routières)

Annexe n° 29 de M. Jean Pierre VOGEL : Sécurités (Sécurité civile)

Annexe n° 30 de MM. Arnaud BAZIN et Éric BOCQUET : Solidarité, insertion et égalité des chances

Annexe n° 31 de M. Éric JEANSANNETAS : Sport, jeunesse et vie associative

Annexe n° 32 de MM. Emmanuel CAPUS et Daniel BREUILLER : Travail et emploi

Orateurs: M. Bruno LE MAIRE, M. Philippe FOLLIOT, M. Gabriel ATTAL, M. Jean-François HUSSON, M. François BONHOMME, M. Claude RAYNAL, Mme Nassimah DINDAR, M. Jérôme BASCHER, M. Daniel BREUILLER, Mme Laurence COHEN, M. Fabien GAY, Mme Éliane ASSASSI, Mme Nathalie GOULET, M. Éric BOCQUET, M. Teva ROHFRITSCH, M. Thierry COZIC, Mme Sylvie VERMEILLET, Mme Esther BENBASSA, M. Jean-Claude REQUIER, M. Roger KAROUTCHI, Mme Christine LAVARDE, M. Antoine LEFÈVRE, M. Gérard LONGUET, Mme Christine M. Emmanuel CAPUS, M. Georges PATIENT, M. Michel DAGBERT, Mme Isabelle BRIQUET, M. Bernard DELCROS, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Patrice JOLY, M. Vincent CAPO-CANELLAS, M. Sébastien MEURANT, M. Jean-Marie MIZZON, M. Jean-François RAPIN, M. André GATTOLIN, M. Claude KERN, Mme Pascale GRUNY, M. Jacques FERNIQUE, M. Pascal ALLIZARD, Mme Laurence BOONE, Mme Micheline JACQUES, M. Rémi FÉRAUD, M. Pierre OUZOULIAS, M. Vincent DELAHAYE, M. Marc LAMÉNIE, Mme Laure DARCOS, M. Franck MONTAUGÉ, M. Jean-Yves LECONTE, M. Yan CHANTREL, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Nadia SOLLOGOUB, M. Jean-Jacques PANUNZI, Mme Viviane MALET, M. Jean-Baptiste BLANC, M. Dominique de LEGGE, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Florence BLATRIX

CONTAT, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Stéphane ARTANO, Mme Catherine CONCONNE, Mme Annick PETRUS, Mme Victoire JASMIN, M. Dominique THÉOPHILE, M. Jérémy BACCHI, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Michel CANÉVET, M. Serge BABARY, M. Vincent ÉBLÉ, M. Thomas DOSSUS, M. Olivier RIETMANN, M. Max BRISSON, Mme Catherine PROCACCIA, Mme Valérie LÉTARD, M. Paul Toussaint PARIGI, M. Xavier IACOVELLI, M. Roland LESCURE, M. Arnaud BAZIN, M. Vincent SEGOUIN, Mme Catherine DUMAS, Mme Daphné RACT-MADOUX, M. Fabien GENET, M. Loïc HERVÉ, M. Philippe DOMINATI, M. Hervé MARSEILLE, SAVOLDELLI, Mme Alexandra BORCHIO FONTIMP, Mme Marta de CIDRAC, M. Patrick KANNER, M. Didier MARIE, M. Jean-Baptiste LEMOYNE, M. Sebastien PLA, M. Hervé MAUREY, M. Daniel SALMON, Mme Monique de MARCO, M. Bruno BELIN, Mme Laurence MULLER-BRONN, M. Jean-Pierre MOGA, M. Jean-Pierre GRAND, M. Hervé GILLÉ, M. Jean-François LONGEOT, M. René-Paul SAVARY, Mme Béatrice GOSSELIN, M. Philippe TABAROT, Mme Frédérique ESPAGNAC, M. Jean Pierre VOGEL, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Stéphane LE RUDULIER, M. Guillaume GONTARD, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, M. Patrick CHAIZE, M. Alain RICHARD, Mme Sabine DREXLER, M. François PATRIAT, Mme Dominique ESTROSI SASSONE, Mme Françoise DUMONT, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Philippe BAS, Mme Nathalie DELATTRE, Mme Anne VENTALON, M. Didier RAMBAUD, M. Pierre-Antoine LEVI, Mme Else JOSEPH, M. Bernard BUIS, M. Christian BILHAC, M. Olivier HENNO, M. Éric GOLD, Mme Catherine DI FOLCO, M. Philippe MOUILLER, M. Jean-Yves ROUX, M. Ronan DANTEC, M. Ronan LE GLEUT, M. Jean-Louis LAGOURGUE, M. Franck RIESTER, M. Jean-Claude TISSOT, M. Joël BIGOT, Mme Catherine BELRHITI, M. Jean-Noël BARROT, Mme Guylène PANTEL, M. Daniel GREMILLET, M. Guillaume CHEVROLLIER, M. Jean-Claude ANGLARS, Mme Maryse CARRÈRE, M. Pierre CUYPERS, M. Yves DÉTRAIGNE, M. Pascal MARTIN, M. Laurent DUPLOMB, Mme Annick BILLON, M. Bernard FIALAIRE, Mme Viviane ARTIGALAS, M. Cyril PELLEVAT, M. Éric KERROUCHE, Mme Sylviane NOËL, M. Michel SAVIN, M. Alain HOUPERT, Mme Colette MÉLOT, M. André REICHARDT, Mme EUSTACHE-BRINIO, M. Christophe-André Jacqueline FRASSA, M. Rémy POINTEREAU, M. Alain MARC, M. Alain CHATILLON, M. Laurent BURGOA, Mme Anne CHAIN-LARCHÉ, Mme Émilienne POUMIROL, M. Patrick CHAUVET, M. Jean-Marc BOYER, Mme Marie MERCIER, M. Franck MENONVILLE, Mme Angèle PRÉVILLE, Mme Dominique VÉRIEN, M. Laurent LAFON, M. Jean BACCI, Mme Olivia GRÉGOIRE, Mme Martine BERTHET, Mme Annie DELMONT-KOROPOULIS, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Serge MÉRILLOU, M. Louis-Jean de NICOLAŸ, Mme Denise SAINT-PÉ, M. Alain CADEC, M. Pierre LAURENT, M. Guy BENARROCHE, Mme Sophie PRIMAS, M. Christian M. Mathieu DARNAUD, M. Jean-Michel ARNAUD, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Jean-Pierre SUEUR, Mme Annie LE HOUEROU, Mme Véronique GUILLOTIN, M. Cédric VIAL, Mme Françoise GATEL, Mme Nadège HAVET, M. Olivier PACCAUD, M. Jean-Jacques LOZACH, M. Yves BOULOUX, M. David ASSOULINE, Mme Nadine BELLUROT, M. Claude NOUGEIN, M. Albéric de MONTGOLFIER, M. Claude MALHURET, Mme Lana TETUANUI, M. Stanislas GUERINI, Mme Florence LASSARADE, M. Jean-Michel HOULLEGATTE, Mme Gisèle JOURDA, M. Henri LEROY, M. François-Noël BUFFET, Mme Caroline CAYEUX, M. Éric JEANSANNETAS, M. Jacques-Bernard MAGNER, Mme Sabine VAN HEGHE, Mme Amélie OUDÉA-CASTÉRA, Mme Marlène SCHIAPPA, Mme Sarah EL HAÏRY, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Agnès CANAYER, M. Arnaud de BELENET, M. Éric DUPOND-MORETTI, Mme Frédérique PUISSAT, M. Bernard JOMIER, Mme Céline BOULAY-ESPÉRONNIER, M. Joël GUERRIAU, M. Olivier DUSSOPT, M. Martin LÉVRIER, M. Édouard COURTIAL, Mme Carole GRANDJEAN, Mme Catherine DEROCHE, Mme Mélanie VOGEL, Mme Brigitte DEVÉSA, Mme Patricia MIRALLÈS, Mme Sylvie ROBERT, Mme Sonia

de LA PROVÔTÉ, M. Julien BARGETON, M. Lucien STANZIONE, Mme Marie-Pierre MONIER, Mme Rima ABDUL-MALAK, Mme Joëlle GARRIAUD-MAYLAM, M. Jean-Noël GUÉRINI, M. Michel LAUGIER, M. Jean-Raymond HUGONET, Mme Céline BRULIN, M. Jean HINGRAY, M. Frédéric MARCHAND, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Jacques GROSPERRIN, Mme Sylvie RETAILLEAU, Mme Élisabeth DOINEAU, M. Christian REDON-SARRAZY, M. Jean SOL, M. Alain DUFFOURG, Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Isabelle ROME, Mme Charlotte CAUBEL, M. Jean-Christophe COMBE, Mme Michelle MEUNIER, M. Daniel CHASSEING, Mme Monique LUBIN, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Patricia SCHILLINGER, Mme Chantal DESEYNE, M. Jean-Pierre CORBISEZ, M. Christian KLINGER, Mme Agnès FIRMIN LE BODO, Mme Corinne IMBERT, M. Bernard BONNE, Mme Martine FILLEUL, M. Thierry MEIGNEN, M. Charles GUENÉ, M. Stéphane RAVIER, Mme Dominique FAURE, M. Dany WATTEBLED, Mme Brigitte MICOULEAU, Mme Laurence HARRIBEY, M. Pierre LOUAULT, Mme Françoise FÉRAT, M. Henri CABANEL, M. Joël LABBÉ, M. Marc FESNEAU, M. Gérard LAHELLEC, Mme Marie-Christine CHAUVIN, Mme Marie-Claude VARAILLAS, Mme Amel GACQUERRE, Mme Muriel JOURDA, M. Philippe PEMEZEC, Mme Nicole DURANTON, M. Jean-François CARENCO, M. Didier MANDELLI, M. Mickaël VALLET, M. Olivier CADIC, M. Michel DENNEMONT, M. Gérard POADJA, Mme Samantha CAZEBONNE, M. Pap NDIAYE, M. Denis BOUAD, M. Olivier KLEIN, Mme Évelyne PERROT, M. François CALVET, M. Christophe BÉCHU, Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, M. Clément BEAUNE, Mme Toine BOURRAT, M. Olivier CIGOLOTTI, M. Cédric PERRIN, Mme Hélène CONWAY-MOURET, M. Rachid TEMAL, M. André GUIOL, M. Sébastien LECORNU, M. Jean-Marc TODESCHINI, M. André VALLINI, M. Bruno SIDO, Mme Catherine COLONNA, Mme Évelyne RENAUD-GARABEDIAN, M. Hugues SAURY, M. Jacques LE NAY, Mme Chrysoula ZACHAROPOULOU, M. Alain JOYANDET, M. Gilbert-Luc DEVINAZ MASSON, M. Jean Louis M Bruno RETAILLEAU.

Discussion les 17, 18, 19, 21, 22, 23, 24, 25, 28, 29, 30 novembre, 1er, 2, 5 et 6 décembre 2022

Texte modifié par le Sénat le 06/12/2022 (n° 30)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 184 (2022-2023) de MM. Jean-François HUSSON, rapporteur général et Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de finances n° 598 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 07/12/2022

Rapport n° 604 de M. Jean-René CAZENEUVE, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte considéré comme adopté par l'Assemblée nationale en application de l'article 49, alinéa 3, de la Constitution le 13/12/2022 (n° 50)

Sénat

Projet de loi de finances n° 203 (2022-2023) transmis au Sénat le 14/12/2022

Rapport n° 213 (2022-2023) de M. Jean-François HUSSON, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances Orateurs: M. Gabriel ATTAL, M. Vincent DELAHAYE, M. Jean-François HUSSON, M. Joël GUERRIAU, M. Vincent SEGOUIN, M. André REICHARDT, M. Pascal SAVOLDELLI,

M. Jean-Claude REQUIER, M. André GATTOLIN, M. Stéphane SAUTAREL, M. Claude RAYNAL, M. Daniel BREUILLER, M. Patrick KANNER, M. Alain RICHARD, M. Éric JEANSANNETAS, M. Éric BOCQUET, Mme Sylvie VERMEILLET, M. Guy BENARROCHE.

Discussion le 15 décembre 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le 15/12/2022 (n° 39)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Projet de loi de finances n° 622 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 15/12/2022

Rapport n° 623 de M. Jean-René CAZENEUVE, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 17/12/2022 (n° 51)

PROPOSITION DE LOI visant à protéger les collectivités territoriales de la hausse des prix de l'énergie en leur permettant de bénéficier des tarifs réglementés de vente de l'énergie

Sénat

Proposition de loi nº 66 (2022-2023) de M. Fabien GAY, Mmes Céline BRULIN, Cécile CUKIERMAN et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 24/10/2022

Rapport n° 160 (2022-2023) de M. Laurent SOMON, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Fabien GAY, Mme Dominique FAURE, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Laurent SOMON, M. François BONHOMME, M. Pierre LAURENT, Mme Sophie PRIMAS, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, Mme Guylène PANTEL, M. Patrick CHAIZE, M. Jean-Pierre GRAND, M. Daniel SALMON, M. Bernard BUIS, M. Jean-Claude TISSOT, M. Jean-Pierre MOGA, M. Fabien GENET, Mme Denise SAINT-PÉ, Mme Céline BRULIN, M. Stéphane PIEDNOIR, Mme Laurence COHEN, M. Michel DAGBERT, Mme Michelle GRÉAUME.

Discussion le 7 décembre 2022

Texte rejeté par le Sénat le 07/12/2022

PROJET DE LOI portant diverses dispositions d'adaptation au droit de l'Union européenne dans les domaines de l'économie, de la santé, du travail, des transports et de l'agriculture - loi n° 2023-171 du 09/03/2023, parue au JO n° 59 du 10/03/2023

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 140 (2022-2023) de M. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique, déposé au Sénat le 23/11/2022

Rapport n° 186 (2022-2023) de Mme Pascale GRUNY, fait au nom de la commission des affaires sociales

Avis n° 178 (2022-2023) de M. Didier MARIE, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Avis nº 179 (2022-2023) de M. Hervé MAUREY, fait au nom de la commission des finances

Avis n° 182 (2022-2023) de M. Cyril PELLEVAT, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Avis nº 183 (2022-2023) de M. Laurent DUPLOMB, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Jean-Noël BARROT, Mme Pascale GRUNY, M. Laurent DUPLOMB, M. Cyril PELLEVAT, M. Hervé MAUREY, M. Didier MARIE, M. Jean-François RAPIN, Mme APOURCEAU-POLY, M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, M. Stéphane ARTANO, M. Jean-Claude ANGLARS, Mme Colette MÉLOT, M. Jacques FERNIQUE, M. Frédéric MARCHAND, Mme Michelle MEUNIER, M. Michel CANÉVET, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Corinne IMBERT, Mme Laurence COHEN, M. Bruno SIDO, M. Serge BABARY, Mme Frédérique PUISSAT, M. Philippe MOUILLER, Mme Agnès FIRMIN LE BODO, M. Clément BEAUNE, M. Bruno BELIN, M. Antoine LEFÈVRE, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Marie-Claude VARAILLAS, M. Jean-Claude TISSOT, M. Guillaume GONTARD.

Discussion le 13 décembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 13/12/2022 (n° 37)

Assemblée nationale

Projet de loi n° 619 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 14/12/2022

Rapport n° 748 de Mme Laurence CRISTOL, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 24/01/2023 (n° 67)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 339 (2022-2023) de Mmes Pascale GRUNY, sénateur et Laurence CRISTOL, députée, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Pascale GRUNY, Mme Olivia GRÉGOIRE, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Philippe MOUILLER, M. Henri CABANEL, M. Max BRISSON, Mme Colette MÉLOT, M. Jacques FERNIQUE, Mme Nadège HAVET, Mme Corinne FÉRET.

Discussion le 16 février 2023

Texte adopté par le Sénat le 16/02/2023 (n° 62)

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 28/02/2023 (n° 81)

Éducation

PROPOSITION DE RÉSOLUTION en application de l'article 34-1 de la Constitution, pour une meilleure prise en compte de la qualité de la vie étudiante, pour renforcer l'accompagnement des étudiants à toutes les étapes de leur parcours et pour dynamiser l'ancrage territorial de l'enseignement supérieur

Sénat

Proposition de résolution n° 6 (2021-2022) de M. Laurent LAFON et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 05/10/2021

Orateurs: M. Laurent LAFON, M. Yan CHANTREL, M. Xavier IACOVELLI, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Laure DARCOS, Mme Monique de MARCO, M. Pierre-Antoine LEVI, M. Bernard FIALAIRE, Mme Esther BENBASSA, M. Hussein BOURGI, Mme Céline BOULAY-ESPÉRONNIER, Mme Béatrice GOSSELIN, Mme Frédérique VIDAL.

Discussion le 4 janvier 2022

Texte adopté par le Sénat le 04/01/2022 (n° 63)

PROPOSITION DE LOI visant à faire évoluer la gouvernance de l'Agence pour l'enseignement français à l'étranger et à créer les instituts régionaux de formation - loi n° 2022-272 du 28/02/2022, parue au JO n° 50 du 01/03/2022

Sénat

Proposition de loi n° 234 (2021-2022) de Mme Samantha CAZEBONNE et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 30/11/2021

Rapport n° 315 (2021-2022) de M. Bruno SIDO, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Orateurs: Mme Samantha CAZEBONNE, M. Jean-Baptiste LEMOYNE, M. Bruno SIDO, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Hélène CONWAY-MOURET, M. Joël GUERRIAU, M. Ronan LE GLEUT, Mme Mélanie VOGEL, Mme Michelle GRÉAUME, M. Olivier CADIC, M. Stéphane PIEDNOIR, Mme Else JOSEPH, M. Yan CHANTREL, M. Jean-Yves LECONTE, Mme Joëlle GARRIAUD-MAYLAM, Mme Évelyne RENAUD-GARABEDIAN, M. Philippe FOLLIOT, M. Pascal ALLIZARD.

Discussion le 27 janvier 2022

Texte adopté par le Sénat le 27/01/2022 (n° 85)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 4975 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 28/01/2022

Rapport n° 5029 de Mme Anne GENETET, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 16/02/2022 (n° 803)

PROPOSITION DE LOI visant à faire évoluer la formation de sage-femme - loi n° 2023-29 du 25/01/2023, parue au JO n° 22 du 26/01/2023

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4556 (2021-2022) de Mme Annie CHAPELIER, MM. Olivier BECHT et Pierre-Yves BOURNAZEL, déposée à l'Assemblée nationale le 12/10/2021 Rapport n° 4690 de Mme Annie CHAPELIER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 25/11/2021 (n° 705)

Sénat

Proposition de loi n° 224 (2021-2022) transmise au Sénat le $25/11/2021\,$

Rapport n° 15 (2022-2023) de Mme Raymonde PONCET MONGE, fait au nom de la commission des affaires sociales Orateurs: Mme Agnès FIRMIN LE BODO, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Else JOSEPH, Mme Colette MÉLOT, Mme Catherine DEROCHE, Mme Monique de MARCO, M. Xavier IACOVELLI, Mme Émilienne POUMIROL, Mme Laurence COHEN, M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, M. Stéphane RAVIER, Mme Guylène PANTEL, M. Bruno BELIN, M. Laurent BURGOA.

Discussion le 19 octobre 2022

Texte modifié par le Sénat le 19/10/2022 (n° 5)

Deuxième lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 370 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 20/10/2022

Rapport n° 618 de M. Paul CHRISTOPHE, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le $16/01/2023~(n^{\circ}~60)$

PROPOSITION DE LOI visant à lutter contre la précarité des accompagnants d'élèves en situation de handicap et des assistants d'éducation - loi n° 2022-1574 du 16/12/2022, parue au JO n° 292 du 17/12/2022

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4781 (2021-2022) de Mmes Michèle VICTORY, Sylvie TOLMONT, M. Olivier FAURE et Mme Valérie RABAULT, déposée à l'Assemblée nationale le 07/12/2021

Rapport n° 4899 de Mme Michèle VICTORY, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 20/01/2022 (n° 761)

Sénat

Proposition de loi n° 379 (2021-2022) transmise au Sénat le 20/01/2022

Rapport n° 171 (2022-2023) de Mme Marie-Pierre MONIER, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Orateurs: Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Marie-Pierre MONIER, Mme Samantha CAZEBONNE, Mme Sabine VAN HEGHE, Mme Céline BRULIN, Mme Annick BILLON, M. Bernard FIALAIRE, M. Philippe MOUILLER, M. Jean-Pierre DECOOL, M. Joël GUERRIAU, M. Thomas DOSSUS, M. Cédric VIAL, Mme Françoise GATEL, M. Daniel SALMON, Mme Sylvie ROBERT, M. Laurent LAFON, Mme Victoire JASMIN.

Discussion le 8 décembre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 08/12/2022 (n° 35)

PROPOSITION DE LOI visant à lutter contre la fraude au compte personnel de formation et à interdire le démarchage de ses titulaires - loi n° 2022-1587 du 19/12/2022, parue au JO n° 294 du 20/12/2022

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 212 (2021-2022) de MM. Bruno FUCHS, Sylvain MAILLARD, Erwan BALANANT, Mmes Géraldine BANNIER et Anne-Laure BABAULT, déposée à l'Assemblée nationale le 23/08/2022

Rapport n° 278 de M. Bruno FUCHS, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 06/10/2022 (n° 19)

Sénat

Proposition de loi n° 32 (2022-2023) transmise au Sénat le 07/10/2022

Rapport n° 155 (2022-2023) de M. Martin LÉVRIER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Carole GRANDJEAN, M. Martin LÉVRIER, M. Joël GUERRIAU, Mme Mélanie VOGEL, Mme Nadège HAVET, Mme Monique LUBIN, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Dominique ESTROSI SASSONE, Mme Corinne IMBERT, M. Olivier CADIC.

Discussion le 8 décembre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 08/12/2022 (n° 34)

Énergie

PROPOSITION DE LOI relative à l'aménagement du Rhône - loi n° 2022-271 du 28/02/2022, parue au JO n° 50 du 01/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4832 (2021-2022) de MM. Patrick MIGNOLA, Bertrand PANCHER, Damien ABAD, Christophe CASTANER et Olivier BECHT, déposée à l'Assemblée nationale le 21/12/2021

Rapport n° 4891 de M. Patrick MIGNOLA, fait au nom de la commission des affaires économiques

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 19/01/2022 (n° 756)

Sénat

Proposition de loi n° 373 (2021-2022) transmise au Sénat le 19/01/2022

Rapport n° 438 (2021-2022) de M. Patrick CHAUVET, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: Mme Emmanuelle WARGON, M. Loïc HERVÉ, M. Patrick CHAUVET, M. Bernard BUIS, M. Claude MALHURET, Mme Vivette LOPEZ, M. Thomas DOSSUS, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Henri CABANEL, Mme Florence BLATRIX CONTAT.

Discussion le 8 février 2022

Texte modifié par le Sénat le 08/02/2022 (n° 89)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 478 (2021-2022) de MM. Patrick CHAUVET, sénateur et Patrick MIGNOLA, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Patrick CHAUVET, Mme Bérangère ABBA, M. Loïc HERVÉ, M. Bernard FIALAIRE, Mme Florence BLATRIX CONTAT, M. Bernard BUIS, Mme Sophie PRIMAS, M. Claude MALHURET, Mme Vivette LOPEZ, M. Daniel SALMON, M. Fabien GAY.

Discussion le 17 février 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 15/02/2022 (n° 800) Texte adopté définitivement par le Sénat le 17/02/2022 (n° 107)

PROPOSITION DE LOI visant à permettre l'implantation de panneaux photovoltaïques sur des friches

Sénat

Proposition de loi n° 40 (2021-2022) de M. Didier MANDELLI et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 11/10/2021 Rapport n° 457 (2021-2022) de M. Jean-Claude ANGLARS, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Orateurs: M. Jean-Claude ANGLARS, Mme Bérangère ABBA, M. Jean-François LONGEOT, Mme Nadège HAVET, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Didier MANDELLI, M. Ronan DANTEC, Mme Marie-Claude VARAILLAS, M. Stéphane DEMILLY, M. Henri CABANEL, M. Joël BIGOT.

Discussion le 22 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 22/02/2022 (n° 111)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 5105 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 22/02/2022

Proposition de loi nº 136 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 12/07/2022

PROPOSITION DE LOI en faveur du développement raisonné de l'agrivoltaïsme

Sénat

Proposition de loi n° 731 (2021-2022) de MM. Jean-Pierre DECOOL, Pierre-Jean VERZELEN, Pierre MÉDEVIELLE, Daniel CHASSEING, Mme Vanina PAOLI-GAGIN et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 23/06/2022

Rapport n° 13 (2022-2023) de M. Franck MENONVILLE, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: Mme Sophie PRIMAS, M. Jean-François LONGEOT, M. Jean-Pierre MOGA, M. Jean-Pierre DECOOL, M. Franck MENONVILLE, M. Marc FESNEAU, Mme Patricia SCHILLINGER, M. Christian REDON-SARRAZY, M. Fabien GAY, M. Henri CABANEL, M. Gérard LONGUET, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Daniel SALMON, M. Guillaume CHEVROLLIER, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Daniel GREMILLET, M. Jean-Claude TISSOT, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Franck MONTAUGÉ, Mme Brigitte DEVÉSA, M. Bruno SIDO, M. Patrick CHAUVET, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Marc LAMÉNIE, M. Daniel BREUILLER, Mme Catherine DI FOLCO, Mme Guylène PANTEL.

Discussion le 20 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 20/10/2022 (n° 8)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 380 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 21/10/2022

PROJET DE LOI relatif à l'accélération de la production d'énergies renouvelables - loi n° 2023-175 du 10/03/2023, parue au JO n° 60 du 11/03/2023, décision du Conseil constitutionnel n° 2023-848 DC du 09/03/2023

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 889 (2021-2022) de Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, ministre de la transition énergétique, déposé au Sénat le 26/09/2022

Rapport n° 82 (2022-2023) de M. Didier MANDELLI, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Avis no 70 (2022-2023) de Mme Laurence GARNIER, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Avis n° 80 (2022-2023) de M. Patrick CHAUVET, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs : Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, Mme GATEL, M. Jean-Michel HOULLEGATTE. M. Didier MANDELLI, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Patrick CHAUVET, M. Laurent BURGOA, Mme Laurence GARNIER, M. Bruno BELIN, M. François PATRIAT, M. Jean-Marc BOYER, M. Jean-Pierre CORBISEZ, Mme Marta de CIDRAC, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Ronan DANTEC, M. Olivier PACCAUD, Mme Sophie PRIMAS, M. Rémy POINTEREAU, Mme Nadège HAVET, M. Jean-François HUSSON, Mme Marie-Claude VARAILLAS, Mme Denise SAINT-PÉ, M. Daniel GREMILLET, M. Franck MONTAUGÉ, Mme RACT-MADOUX, Daphné M. François BONHOMME, M. Jean-Claude ANGLARS, M. Stéphane DEMILLY, Mme Kristina PLUCHET, M. Guillaume GONTARD, Mme Martine FILLEUL, M. Laurent SOMON, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Fabien GAY, M. Frédéric MARCHAND, M. Philippe FOLLIOT, M. Jean-François LONGEOT, M. Hervé GILLÉ, Mme Victoire JASMIN, M. Laurent LAFON, M. Serge MÉRILLOU, Mme Anne CHAIN-LARCHÉ, M. Louis-Jean de

NICOLAŸ, Mme Nassimah DINDAR, Mme Monique de MARCO, M. Franck MENONVILLE, M. Gilbert FAVREAU, M. Pierre-Antoine LEVI, M. André REICHARDT, Mme Esther BENBASSA, M. Daniel SALMON, M. René-Paul SAVARY, Mme Céline BRULIN, M. Philippe MOUILLER, Mme Nicole BONNEFOY, M. Fabien GENET, M. Stéphane SAUTAREL, M. Cédric VIAL, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Christian REDON-SARRAZY, M. Henri CABANEL, LAMÉNIE, M. Rémi CARDON, M. Michel CANÉVET, Mme Nadia SOLLOGOUB, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Sylvie ROBERT, M. François BONNEAU, M. Joël BIGOT, M. Jacques FERNIQUE, M. Jean-Pierre MOGA, M. Gérard LAHELLEC, Mme Annick BILLON, M. Guillaume CHEVROLLIER, Mme Christine LAVARDE, M. Roger KAROUTCHI, M. Julien BARGETON, Mme Éliane ASSASSI, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Cécile CUKIERMAN.

Discussion les 3 et 4 novembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 04/11/2022 (n° 16)

Assemblée nationale

Projet de loi nº 443 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 08/11/2022

Rapport n° 526 de M. Henri ALFANDARI, fait au nom de la commission des affaires économiques

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 10/01/2023 (n° 52)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 267 (2022-2023) de M. Didier MANDELLI, sénateur, Mme Sophie PRIMAS, sénateur, MM. Henri ALFANDARI, député, Éric BOTHOREL, député, Pierre CAZENEUVE, député et Mme Aude LUQUET, députée, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Didier MANDELLI, Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, Mme Nadège HAVET, M. Hervé GILLÉ, M. Fabien GAY, M. Jean-François LONGEOT, M. Jean-Pierre CORBISEZ, Mme Sophie PRIMAS, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Ronan DANTEC.

Discussion le 7 février 2023

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 31/01/2023 (n° 72) Texte adopté définitivement par le Sénat le 07/02/2023 (n° 53)

PROPOSITION DE LOI visant à protéger les collectivités territoriales de la hausse des prix de l'énergie en leur permettant de bénéficier des tarifs réglementés de vente de l'énergie

Sénat

Proposition de loi nº 66 (2022-2023) de M. Fabien GAY, Mmes Céline BRULIN, Cécile CUKIERMAN et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 24/10/2022

Rapport n° 160 (2022-2023) de M. Laurent SOMON, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Fabien GAY, Mme Dominique FAURE, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Laurent SOMON, M. François BONHOMME, M. Pierre LAURENT, Mme Sophie PRIMAS, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, Mme Guylène PANTEL, M. Patrick CHAIZE, M. Jean-Pierre GRAND, M. Daniel SALMON, M. Bernard BUIS, M. Jean-Claude TISSOT, M. Jean-Pierre MOGA, M. Fabien GENET, Mme Denise SAINT-PÉ, Mme Céline BRULIN, M. Stéphane PIEDNOIR, Mme Laurence COHEN, M. Michel DAGBERT, Mme Michelle GRÉAUME.

Discussion le 7 décembre 2022

Texte rejeté par le Sénat le 07/12/2022

Entreprises

PROPOSITION DE LOI visant à accompagner la mise en place de comités sociaux et économiques à La Poste - loi n° 2022-1449 du 22/11/2022, parue au JO n° 271 du 23/11/2022

Sénat

Proposition de loi n° 874 (2021-2022) de Mme Denise SAINT-PÉ et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 06/09/2022 Rapport n° 23 (2022-2023) de Mme Brigitte DEVÉSA, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Denise SAINT-PÉ, Mme Brigitte DEVÉSA, Mme Carole GRANDJEAN, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Martin LÉVRIER, Mme Corinne FÉRET, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Olivier HENNO, M. René-Paul SAVARY, Mme Guylène PANTEL, M. Philippe MOUILLER, Mme Colette MÉLOT, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Laurence COHEN.

Discussion le 20 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 20/10/2022 (n° 7)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 373 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 20/10/2022

Rapport n° 453 de M. Stéphane TRAVERT, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 14/11/2022 (n° 28)

Environnement

PROPOSITION DE LOI visant à limiter l'engrillagement des espaces naturels et à protéger la propriété privée - loi n° 2023-54 du 02/02/2023, parue au JO n° 29 du 03/02/2023

Première lecture

Sénat

Proposition de loi n° 43 (2021-2022) de M. Jean-Noël CARDOUX et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 12/10/2021

Rapport n° 313 (2021-2022) de M. Laurent SOMON, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Jean-Noël CARDOUX, M. Laurent SOMON, Mme Bérangère ABBA, M. Christian REDON-SARRAZY, M. Bernard BUIS, M. Franck MENONVILLE, M. Laurent BURGOA, Mme Anne CHAIN-LARCHÉ, M. Daniel SALMON, M. Fabien GAY, M. Jean-Paul PRINCE, M. Christian BILHAC, M. François PATRIAT, M. Jacques LE

Discussion le 10 janvier 2022

Texte adopté par le Sénat le 10/01/2022 (n° 67)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 4878 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 11/01/2022

Proposition de loi n° 134 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 12/07/2022

Rapport n° 279 de M. Richard RAMOS, fait au nom de la commission du développement durable et de l'aménagement du territoire

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 06/10/2022 (n° 18)

Deuxième lecture

Sénat

Proposition de loi n° 30 (2022-2023) transmise au Sénat le 06/10/2022

Rapport n° 149 (2022-2023) de M. Laurent SOMON, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs : Mme Bérangère COUILLARD, Mme Sophie PRIMAS, M. François BONHOMME, M. Laurent SOMON, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Jean-Paul PRINCE, M. Jean-Louis MASSON, M. Christian BILHAC, M. Jean-Noël CARDOUX, M. Franck MENONVILLE, M. Daniel SALMON, Mme Patricia SCHILLINGER, M. Christian REDON-SARRAZY.

Discussion le 6 décembre 2022

Texte adopté avec modifications par le Sénat le 06/12/2022 (n° 31)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 596 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 06/12/2022

Rapport n° 751 de M. Richard RAMOS, fait au nom de la commission du développement durable et de l'aménagement du territoire

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 25/01/2023 (n° 71)

PROPOSITION DE LOI visant à simplifier l'accès des experts forestiers aux données cadastrales - loi n° 2022-268 du 28/02/2022, parue au JO n° 50 du 01/03/2022

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 3682 (2020-2021) de MM. Nicolas TURQUOIS, Erwan BALANANT, Stéphane BAUDU, Mme Géraldine BANNIER et M. Jean-Noël BARROT, déposée à l'Assemblée nationale le 14/12/2020

Rapport n° 3777 de M. Nicolas TURQUOIS, fait au nom de la commission des affaires économiques

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 28/01/2021 (n° 554)

Sénat

Proposition de loi n° 315 (2020-2021) transmise au Sénat le 28/01/2021

Rapport n° 471 (2021-2022) de Mme Anne-Catherine LOISIER, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Julien DENORMANDIE, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Christian REDON-SARRAZY, Mme Marie EVRARD, M. Emmanuel CAPUS, M. Daniel GREMILLET, M. Daniel SALMON, M. Fabien GAY, M. Jean-François LONGEOT, M. Jean-Claude REQUIER, M. Serge MÉRILLOU, M. Laurent BURGOA, M. Marc LAMÉNIE.

Discussion le 17 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 17/02/2022 (n° 109)

PROPOSITION DE LOI visant à permettre l'implantation de panneaux photovoltaïques sur des friches

Sénat

Proposition de loi n° 40 (2021-2022) de M. Didier MANDELLI et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 11/10/2021

Rapport n° 457 (2021-2022) de M. Jean-Claude ANGLARS, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Orateurs: M. Jean-Claude ANGLARS, Mme Bérangère ABBA, M. Jean-François LONGEOT, Mme Nadège HAVET, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Didier MANDELLI, M. Ronan DANTEC,

Mme Marie-Claude VARAILLAS, M. Stéphane DEMILLY, M. Henri CABANEL, M. Joël BIGOT.

Discussion le 22 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 22/02/2022 (n° 111)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 5105 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 22/02/2022

Proposition de loi n° 136 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 12/07/2022

PROPOSITION DE LOI en faveur du développement raisonné de l'agrivoltaïsme

Sénat

Proposition de loi n° 731 (2021-2022) de MM. Jean-Pierre DECOOL, Pierre-Jean VERZELEN, Pierre MÉDEVIELLE, Daniel CHASSEING, Mme Vanina PAOLI-GAGIN et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 23/06/2022

Rapport n° 13 (2022-2023) de M. Franck MENONVILLE, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: Mme Sophie PRIMAS, M. Jean-François LONGEOT, M. Jean-Pierre MOGA, M. Jean-Pierre DECOOL, M. Franck MENONVILLE, M. Marc FESNEAU, Mme SCHILLINGER, M. Christian REDON-SARRAZY, M. Fabien GAY, M. Henri CABANEL, M. Gérard LONGUET, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Daniel SALMON, PIEDNOIR, M. Daniel CHEVROLLIER, M. Stéphane GREMILLET, M. Jean-Claude TISSOT, Mme PRÉVILLE, M. Franck MONTAUGÉ, Mme Brigitte DEVÉSA, M. Bruno SIDO, M. Patrick CHAUVET, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Marc LAMÉNIE, M. Daniel BREUILLER, Mme Catherine DI FOLCO, Mme Guylène PANTEL.

Discussion le 20 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 20/10/2022 (n° 8)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 380 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 21/10/2022

PROPOSITION DE LOI visant à mieux valoriser certaines des externalités positives de la forêt

Sénat

Proposition de loi n° 867 (2021-2022) de Mme Vanina PAOLI-GAGIN et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 09/08/2022

Rapport n° 36 (2022-2023) de M. Vincent SEGOUIN, fait au nom de la commission des finances

Orateurs: Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Vincent SEGOUIN, M. Marc FESNEAU, M. Thierry COZIC, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Guylène PANTEL, M. Emmanuel CAPUS, M. Guillaume CHEVROLLIER.

Discussion le 20 octobre 2022

PROJET DE LOI relatif à l'accélération de la production d'énergies renouvelables - loi n° 2023-175 du 10/03/2023, parue au JO n° 60 du 11/03/2023, décision du Conseil constitutionnel n° 2023-848 DC du 09/03/2023

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 889 (2021-2022) de Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, ministre de la transition énergétique, déposé au Sénat le 26/09/2022

Rapport n° 82 (2022-2023) de M. Didier MANDELLI, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Avis n° 70 (2022-2023) de Mme Laurence GARNIER, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Avis $n^\circ\,80$ (2022-2023) de M. Patrick CHAUVET, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs : Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, Mme Françoise GATEL, M. Jean-Michel HOULLEGATTE, M. Didier MANDELLI, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Patrick CHAUVET, M. Laurent BURGOA, Mme Laurence GARNIER, M. Bruno BELIN, M. François PATRIAT, M. Jean-Marc BOYER, M. Jean-Pierre CORBISEZ, Mme Marta de CIDRAC, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Ronan DANTEC, M. Olivier PACCAUD, Mme Sophie PRIMAS, M. Rémy POINTEREAU, Mme Nadège HAVET, M. Jean-François HUSSON, Mme Marie-Claude VARAILLAS, Mme Denise SAINT-PÉ, M. Daniel GREMILLET, M. Franck MONTAUGÉ, Mme Daphné RACT-MADOUX, M. François BONHOMME, M. Jean-Claude ANGLARS, M. Stéphane DEMILLY, Mme Kristina PLUCHET, M. Guillaume GONTARD, Mme Martine FILLEUL, M. Laurent SOMON, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Fabien GAY, M. Frédéric MARCHAND, M. Philippe FOLLIOT, M. Jean-François LONGEOT, M. Hervé GILLÉ, Mme Victoire JASMIN, M. Laurent LAFON, M. Serge MÉRILLOU, Mme Anne CHAIN-LARCHÉ, M. Louis-Jean de NICOLAŸ, Mme Nassimah DINDAR, Mme Monique de MARCO, M. Franck MENONVILLE, M. Gilbert FAVREAU, M. Pierre-Antoine LEVI, M. André REICHARDT, Mme Esther BENBASSA, M. Daniel SALMON, M. René-Paul SAVARY, Mme Céline BRULIN, M. Philippe MOUILLER, Mme Nicole BONNEFOY, M. Fabien GENET, M. Stéphane SAUTAREL, M. Cédric VIAL, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Christian REDON-SARRAZY, M. Henri CABANEL, LAMÉNIE, M. Rémi CARDON, M. Michel CANÉVET, Mme Nadia SOLLOGOUB, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Sylvie ROBERT, M. François BONNEAU, M. Joël BIGOT, M. Jacques FERNIQUE, M. Jean-Pierre MOGA, M. Gérard LAHELLEC, Mme Annick BILLON, M. Guillaume CHEVROLLIER, Mme Christine LAVARDE, M. Roger KAROUTCHI, M. Julien BARGETON, Mme Éliane ASSASSI, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Cécile CUKIERMAN.

Discussion les 3 et 4 novembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 04/11/2022 (n° 16)

Assemblée nationale

Projet de loi n° 443 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 08/11/2022

Rapport n° 526 de M. Henri ALFANDARI, fait au nom de la commission des affaires économiques

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 10/01/2023 (n° 52)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 267 (2022-2023) de M. Didier MANDELLI, sénateur, Mme Sophie PRIMAS, sénateur, MM. Henri ALFANDARI, député, Éric BOTHOREL, député, Pierre CAZENEUVE, député et Mme Aude LUQUET, députée, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Didier MANDELLI, Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, Mme Nadège HAVET, M. Hervé GILLÉ, M. Fabien GAY, M. Jean-François LONGEOT, M. Jean-Pierre CORBISEZ, Mme Sophie PRIMAS, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Ronan DANTEC.

Discussion le 7 février 2023

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 31/01/2023 (n° 72)

Texte adopté définitivement par le Sénat le 07/02/2023 (n° 53)

F

Famille

PROPOSITION DE LOI interdisant les pratiques visant à modifier l'orientation sexuelle ou l'identité de genre d'une personne - loi n° 2022-92 du 31/01/2022, parue au JO n° 26 du 01/02/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4021 (2020-2021) de Mme Laurence VANCEUNEBROCK, MM. Jean-Louis TOURAINE, Christophe CASTANER, Jean-Marc ZULESI, Raphaël GÉRARD, Mmes Fadila KHATTABI, Christine CLOAREC, MM. Florian BACHELIER, Bruno STUDER, Roland LESCURE, Pacôme RUPIN et Mme Yaël BRAUN-PIVET, déposée à l'Assemblée nationale le 23/03/2021

Rapport n° 4501 de Mme Laurence VANCEUNEBROCK, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 05/10/2021 (n° 673)

Sénat

Proposition de loi n° 13 (2021-2022) transmise au Sénat le 06/10/2021

Rapport n° 238 (2021-2022) de Mme Dominique VÉRIEN, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Élisabeth MORENO, Mme Dominique VÉRIEN, M. Philippe BONNECARRÈRE, M. Xavier IACOVELLI, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, Mme Mélanie VOGEL, M. François BONHOMME, Mme Éliane ASSASSI, M. Jean-Yves ROUX, Mme Esther BENBASSA, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, Mme Céline BOULAY-ESPÉRONNIER, M. Jean-Claude ANGLARS, M. Laurent BURGOA, M. Patrick KANNER, M. Hussein BOURGI, M. François-Noël BUFFET, Mme Laurence COHEN.

Discussion le 7 décembre 2021

Texte modifié par le Sénat le 07/12/2021 (n° 49)

$Commission\ mixte\ paritaire\ (accord)$

Rapport n° 294 (2021-2022) de Mmes Dominique VÉRIEN, sénatrice et Laurence VANCEUNEBROCK, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs : Mme Dominique VÉRIEN, Mme Élisabeth MORENO, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, Mme Nadège HAVET, M. Pierre-Jean VERZELEN, M. Laurent BURGOA, Mme Mélanie VOGEL, Mme Laurence COHEN, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Maryse CARRÈRE, Mme Esther BENBASSA.

Discussion le 20 janvier 2022

Texte adopté par le Sénat le 20/01/2022 (n° 77)

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 25/01/2022 (n° 763)

PROJET DE LOI relatif à la protection des enfants - loi n° 2022-140 du 07/02/2022, parue au JO n° 32 du 08/02/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4264 (2020-2021) de MM. Olivier VÉRAN, ministre des solidarités et de la santé et Adrien TAQUET, Secrétaire d'État chargé de l'enfance et des familles, déposé à l'Assemblée nationale le 16/06/2021

Rapport n° 4307 de Mmes Bénédicte PÉTELLE et Michèle PEYRON, fait au nom de la commission des affaires sociales Texte adopté par l'Assemblée nationale le 08/07/2021 (n° 644)

Sénat

Projet de loi n° 764 (2020-2021) transmis au Sénat le 09/07/2021 Rapport n° 74 (2021-2022) de M. Bernard BONNE, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Adrien TAQUET, Mme Frédérique PUISSAT, M. Bernard BONNE, M. Xavier IACOVELLI, Mme Colette MÉLOT, Mme Corinne IMBERT, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Laurent BURGOA, Mme Laurence COHEN, Mme Nadia SOLLOGOUB, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Michelle MEUNIER, Mme Brigitte DEVÉSA, Mme Laurence ROSSIGNOL, M. Éric GOLD, M. Arnaud de BELENET, Mme Annick BILLON, M. André REICHARDT, M. René-Paul SAVARY, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Françoise GATEL, Mme Catherine DEROCHE, M. Marc LAMÉNIE, Mme Élisabeth DOINEAU, Mme Valérie LÉTARD, M. Stéphane ARTANO, M. Daniel CHASSEING, M. Jérôme BASCHER, Mme Christine BONFANTI-DOSSAT, Mme Annie LE HOUEROU, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Marta de CIDRAC, Mme Angèle PRÉVILLE, Mme Nathalie DELATTRE, Mme Victoire JASMIN, M. Emmanuel CAPUS, Mme Dominique VÉRIEN, M. Gilbert FAVREAU, M. François BONHOMMÉ, M. Pierre LAURENT, président de séance, M. Jean-Pierre DECOOL, Mme Brigitte LHERBIER, Mme Monique LUBIN, M. Bernard BUIS, M. Jean HINGRAY, M. Roger KAROUTCHI, M. Loïc HERVÉ, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Ronan DANTEC, M. Guy BENARROCHE.

Discussion les 14 et 15 décembre 2021

Texte modifié par le Sénat le 15/12/2021 (n° 54)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 338 (2021-2022) de M. Bernard BONNE, sénateur, Mmes Bénédicte PÉTELLE, député et Michèle PEYRON, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Bernard BONNE, M. Adrien TAQUET, M. René-Paul SAVARY, Mme Michelle MEUNIER, M. Xavier IACOVELLI, Mme Colette MÉLOT, M. Laurent BURGOA, Mme Catherine DEROCHE, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Laurence COHEN, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Nathalie DELATTRE, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE.

Discussion le 20 janvier 2022

Texte adopté par le Sénat le 20/01/2022 (n° 76)

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 25/01/2022 (n° 764)

PROPOSITION DE LOI visant à réformer l'adoption - loi n° 2022-219 du 21/02/2022, parue au JO n° 44 du 22/02/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 3161 (2019-2020) de Mme Monique LIMON et M. Gilles LE GENDRE, déposée à l'Assemblée nationale le 30/06/2020

Rapport n° 3590 de Mme Monique LIMON, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 04/12/2020 (n° 525)

Sénat

Proposition de loi n° 188 (2020-2021) transmise au Sénat le 07/12/2020

Rapport n° 50 (2021-2022) de Mme Muriel JOURDA, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : M. Adrien TAQUET, Mme Muriel JOURDA, Mme Esther BENBASSA, Mme Laurence HARRIBEY, M. Xavier IACOVELLI, M. Jean-Pierre DECOOL, Mme Agnès CANAYER, Mme Mélanie VOGEL, Mme Éliane ASSASSI, M. François-Noël BUFFET, Mme Dominique VÉRIEN, M. Bernard FIALAIRE, Mme Brigitte LHERBIER, Mme Else JOSEPH, M. Jean-Yves LECONTE, M. Stéphane LE RUDULIER, Mme Brigitte DEVÉSA, M. Michel CANÉVET, Mme Michelle MEUNIER, M. Christian KLINGER, Mme Michelle GRÉAUME, M. Olivier PACCAUD.

Discussion le 20 octobre 2021

Texte modifié par le Sénat le 20/10/2021 (n° 11)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport nº 133 (2021-2022) de Mmes Muriel JOURDA, sénateur et Monique LIMON, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 4607 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le $04/11/2021\,$

Rapport n° 4897 de M
me Monique LIMON, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 18/01/2022 (n° 754)

Sénat

Proposition de loi n° 363 (2021-2022) transmise au Sénat le 18/01/2022

Rapport n° 371 (2021-2022) de Mme Muriel JOURDA, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : M. Adrien TAQUET, Mme Muriel JOURDA, M. Jérôme BASCHER, Mme Éliane ASSASSI, M. Bruno BELIN, Mme Dominique VÉRIEN, M. Stéphane ARTANO, Mme Michelle MEUNIER, Mme Marie EVRARD, M. Jean-Pierre DECOOL, M. Emmanuel CAPUS, M. Stéphane LE RUDULIER, Mme Mélanie VOGEL, Mme Catherine DI FOLCO, Mme Élisabeth DOINEAU.

Discussion le 26 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 26/01/2022 (n° 84)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 4973 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 27/01/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 08/02/2022 (n° 791)

PROPOSITION DE LOI visant à combattre le harcèlement scolaire - loi n° 2022-299 du 02/03/2022, parue au JO n° 52 du 03/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4658 (2021-2022) de M. Erwan BALANANT, Mmes Géraldine BANNIER, Justine BENIN, MM. Patrick MIGNOLA et Jean-Noël BARROT, déposée à l'Assemblée nationale le 05/11/2021

Rapport n° 4712 de M. Erwan BALANANT, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 01/12/2021 (n° 720)

Sénat

Proposition de loi n° 254 (2021-2022) transmise au Sénat le 0.1/(12/2021)

Rapport n° 323 (2021-2022) de M. Olivier PACCAUD, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Avis n° 310 (2021-2022) de Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Élisabeth MORENO, M. Olivier PACCAUD, Mme Céline BRULIN, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, Mme Annick BILLON, M. Bernard FIALAIRE, Mme Sabine VAN HEGHE, Mme Nadège HAVET, Mme Colette MÉLOT, Mme Toine BOURRAT, M. Thomas DOSSUS, M. Max BRISSON, Mme Anne VENTALON, Mme Sabine DREXLER, Mme Laure DARCOS, M. Pierre-Antoine LEVI, Mme Céline BOULAY-ESPÉRONNIER, M. Hussein BOURGI, M. Loïc HERVÉ, Mme Samantha CAZEBONNE, Mme Angèle PRÉVILLE, Mme Michelle GRÉAUME, M. Yan CHANTREL, Mme Sarah EL HAÏRY, Mme Jocelyne GUIDEZ.

Discussion le 27 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 27/01/2022 (n° 86)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport nº 433 (2021-2022) de MM. Olivier PACCAUD, sénateur et Erwan BALANANT, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 4976 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 02/02/2022

Rapport n° 4997 de M. Erwan BALANANT, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 10/02/2022 (n° 798)

Sénat

Proposition de loi n° 480 (2021-2022) transmise au Sénat le 10/02/2022

Rapport n° 484 (2021-2022) de M. Olivier PACCAUD, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Orateurs : M. Jean-Michel BLANQUER, M. Olivier PACCAUD, Mme Céline BRULIN, M. Claude KERN, M. Bernard FIALAIRE, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Sabine VAN HEGHE, Mme Nadège HAVET, Mme Colette MÉLOT, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, M. Thomas DOSSUS, M. Max BRISSON, Mme Toine BOURRAT.

Discussion le 17 février 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le 17/02/2022 (n° 106)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 5056 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 17/02/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 24/02/2022 (n° 817)

PROPOSITION DE LOI tendant à renforcer l'universalité des allocations familiales

Sénat

Proposition de loi nº 181 (2021-2022) de M. Olivier HENNO et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 22/11/2021

Rapport n° 399 (2021-2022) de M. Olivier HENNO, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Olivier HENNO, M. Adrien TAQUET, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Laurence COHEN, M. Bruno BELIN, M. Laurent BURGOA, Mme Annick JACQUEMET, Mme Nathalie DELATTRE, Mme Corinne FÉRET, M. Dominique THÉOPHILE, Mme Colette MÉLOT, Mme Christine LAVARDE, Mme Catherine DEROCHE, M. Dominique de LEGGE, Mme Valérie BOYER, M. Stéphane DEMILLY, M. Olivier PACCAUD, Mme Martine FILLEUL, M. Franck MENONVILLE, M. Daniel CHASSEING.

Discussion le 2 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 02/02/2022 (n° 87)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 4995 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 03/02/2022

Proposition de loi nº 135 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le $12/07/2022\,$

PROPOSITION DE LOI visant à renforcer le contrôle parental sur les moyens d'accès à internet - loi n° 2022-300 du 02/03/2022, parue au JO n° 52 du 03/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4646 (2021-2022) de MM. Bruno STUDER, Christophe CASTANER, Mmes Céline CALVEZ, Béatrice PIRON et Yaël BRAUN-PIVET, déposée à l'Assemblée nationale le 03/11/2021

Rapport n° 4893 de M. Bruno STUDER, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 18/01/2022 (n° 755)

Sénat

Proposition de loi n° 364 (2021-2022) transmise au Sénat le 18/01/2022

Rapport n° 397 (2021-2022) de Mme Sylviane NOËL, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Adrien TAQUET, M. Cédric O, Mme Sylviane NOËL, M. Fabien GAY, Mme Amel GACQUERRE, Mme Maryse CARRÈRE, M. Franck MONTAUGÉ, M. Ludovic HAYE, M. Joël GUERRIAU, Mme Catherine BELRHITI, M. Thomas DOSSUS, Mme Catherine MORIN-DESAILLY, M. Patrick CHAIZE.

Discussion le 9 février 2022

Texte modifié par le Sénat le 09/02/2022 (n° 94)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 515 (2021-2022) de Mme Sylviane NOËL, sénatrice et M. Bruno STUDER, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Sylviane NOËL, M. Cédric O, M. Laurent SOMON, M. Thomas DOSSUS, M. Fabien GAY, Mme Amel GACQUERRE, Mme Maryse CARRÈRE, M. Christian REDON-SARRAZY, Mme Marie EVRARD, M. Franck MENONVILLE, Mme Sophie PRIMAS.

Discussion le 24 février 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 22/02/2022 (n° 811) Texte adopté définitivement par le Sénat le 24/02/2022 (n° 118)

PROPOSITION DE LOI relative au choix du nom issu de la filiation - loi n° 2022-301 du 02/03/2022, parue au JO n° 52 du 03/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4853 (2021-2022) de MM. Patrick VIGNAL et Christophe CASTANER, déposée à l'Assemblée nationale le 21/12/2021

Rapport n° 4921 de M. Patrick VIGNAL, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 26/01/2022 (n° 768)

Sénat

Proposition de loi n° 409 (2021-2022) transmise au Sénat le $\frac{27}{01/2022}$

Rapport n° 467 (2021-2022) de Mme Marie MERCIER, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : M. Éric DUPOND-MORETTI, M. François BONHOMME, Mme Marie MERCIER, Mme Esther BENBASSA, M. Hussein BOURGI, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Joël GUERRIAU, Mme Catherine BELRHITI, Mme Mélanie VOGEL, Mme Éliane ASSASSI, Mme Dominique VÉRIEN, M. Henri CABANEL, M. Olivier PACCAUD, M. Jean-Pierre GRAND, M. Vincent SEGOUIN, M. François-Noël BUFFET, M. Yan CHANTREL, M. Laurent BURGOA, M. Jean-Claude TISSOT, M. Jean Louis MASSON, Mme Nathalie GOULET.

Discussion le 15 février 2022

Texte modifié par le Sénat le 15/02/2022 (n° 99)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 518 (2021-2022) de Mme Marie MERCIER, sénateur et M. Patrick VIGNAL, député, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 5036 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 17/02/2022

Rapport n° 5057 de M. Patrick VIGNAL, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 21/02/2022 (n° 809)

Sénat

Proposition de loi n° 529 (2021-2022) transmise au Sénat le 21/02/2022

Rapport n° 539 (2021-2022) de Mme Marie MERCIER, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: M. Éric DUPOND-MORETTI, Mme Catherine DI FOLCO, Mme Marie MERCIER, Mme Esther BENBASSA, M. Jean-Claude ANGLARS, M. Hussein BOURGI, Mme Nadège HAVET, M. Joël GUERRIAU, M. Guy BENARROCHE, Mme Éliane ASSASSI, Mme Dominique VÉRIEN, Mme Guylène PANTEL, M. Philippe BAS, M. François-Noël BUFFET.

Discussion le 24 février 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le 24/02/2022 (n° 114)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 5129 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 24/02/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 24/02/2022 (n° 818)

PROPOSITION DE LOI visant à maintenir le versement de l'allocation de soutien familial en cas de nouvelle relation amoureuse du parent bénéficiaire

Sénat

Proposition de loi n° 64 (2021-2022) de Mme Laurence ROSSIGNOL et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 14/10/2021

Rapport n° 507 (2021-2022) de Mme Michelle MEUNIER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Laurence ROSSIGNOL, M. Adrien TAQUET, M. Patrick KANNER, Mme Michelle MEUNIER, Mme Élisabeth DOINEAU, M. Guillaume CHEVROLLIER, Mme Maryse CARRÈRE, Mme Annie LE HOUEROU, M. Martin LÉVRIER, M. Joël GUERRIAU, Mme Chantal DESEYNE, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Laurence COHEN, M. Hussein BOURGI.

Discussion le 23 février 2022

Texte rejeté par le Sénat le 23/02/2022

PROJET DE LOI mettant fin aux régimes d'exception créés pour lutter contre l'épidémie liée à la covid-19 - loi n° 2022-1089 du 30/07/2022, parue au JO n° 176 du 31/07/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-840 DC du 30/07/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 9 (2021-2022) de Mme Élisabeth BORNE, Première Ministre, déposé à l'Assemblée nationale le 04/07/2022

Rapport n° 14 de Mme Caroline ABADIE, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 12/07/2022 (n° 1)

Sénat

Projet de loi n° 779 (2021-2022) transmis au Sénat le 13/07/2022 Rapport n° 793 (2021-2022) de M. Philippe BAS, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs: M. François BRAUN, M. Philippe BAS, M. Loïc HERVÉ M. Stéphane RAVIER M. Alain HOLIPERT

HERVÉ, M. Stéphane RAVIER, M. Alain HOUPERT, M. Bernard JOMIER, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Alain RICHARD, M. Daniel CHASSEING, Mme Catherine DEROCHE, M. Guy BENARROCHE, Mme Éliane ASSASSI, M. Philippe BONNECARRÈRE, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme

Esther BENBASSA, Mme Catherine DI FOLCO, M. Bruno BELIN, M. Alain JOYANDET, Mme Laurence MULLER-BRONN, Mme Sylviane NOËL, M. Xavier IACOVELLI, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, Mme Cécile CUKIERMAN, M. René-Paul SAVARY, M. Jean-Yves LECONTE, Mme Victoire JASMIN, M. Victorin LUREL, M. Didier MARIE, M. Georges PATIENT, Mme Hélène CONWAY-MOURET, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Sylvie GOY-CHAVENT, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Stéphane ARTANO, M. Patrick KANNER, M. Jean-François HUSSON, Mme Dominique VÉRIEN, Mme Mélanie VOGEL, Mme Marie-Claude VARAILLAS, M. Yan CHANTREL, Mme Laurence ROSSIGNOL, M. Olivier CADIC, M. Fabien GAY, M. Philippe MOUILLER, M. Marc LAMÉNIE, M. Alain MILON, Mme Laurence COHEN, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Dominique THÉOPHILE, M. Bernard FIALAIRE, M. Christian KLINGER, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Bruno RETAILLEAU.

Discussion le 20 juillet 2022

Texte modifié par le Sénat le 20/07/2022 (n° 136)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 815 (2021-2022) de M. Philippe BAS, sénateur et Mme Caroline ABADIE, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Philippe BAS, M. François BRAUN, M. Jean-Pierre SUEUR, Mme Nadine BELLUROT, M. Guy BENARROCHE, Mme Éliane ASSASSI, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Philippe BONNECARRÈRE, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Esther BENBASSA, M. Loïc HERVÉ, M. Alain RICHARD, M. Patrick KANNER, M. Alain MARC

Discussion le 26 juillet 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 25/07/2022 (n° 4) Texte adopté définitivement par le Sénat le 26/07/2022 (n° 140)

PROPOSITION DE LOI visant à faire évoluer la formation de sage-femme - loi n° 2023-29 du 25/01/2023, parue au JO n° 22 du 26/01/2023

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4556 (2021-2022) de Mme Annie CHAPELIER, MM. Olivier BECHT et Pierre-Yves BOURNAZEL, déposée à l'Assemblée nationale le 12/10/2021 Rapport n° 4690 de Mme Annie CHAPELIER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 25/11/2021 (n° 705)

Sénat

Proposition de loi n° 224 (2021-2022) transmise au Sénat le 25/11/2021

Rapport n° 15 (2022-2023) de Mme Raymonde PONCET MONGE, fait au nom de la commission des affaires sociales Orateurs: Mme Agnès FIRMIN LE BODO, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Else JOSEPH, Mme Colette MÉLOT, Mme Catherine DEROCHE, Mme Monique de MARCO, M. Xavier IACOVELLI, Mme Émilienne POUMIROL, Mme Laurence COHEN, M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, M. Stéphane RAVIER, Mme Guylène PANTEL, M. Bruno BELIN, M. Laurent BURGOA.

Discussion le 19 octobre 2022

Texte modifié par le Sénat le 19/10/2022 (n° 5)

Deuxième lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 370 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 20/10/2022

Rapport $n^{\circ}\,618$ de M. Paul CHRISTOPHE, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 16/01/2023 (n° 60)

PROPOSITION DE LOI CONSTITUTIONNELLE visant à protéger et à garantir le droit fondamental à l'interruption volontaire de grossesse et à la contraception

Sénat

Proposition de loi constitutionnelle n° 872 (2021-2022) de Mme Mélanie VOGEL et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 02/09/2022

Rapport n° 42 (2022-2023) de Mme Agnès CANAYER, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs: Mme Mélanie VOGEL, M. Loïc HERVÉ, Mme Agnès CANAYER, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, Mme Laurence ROSSIGNOL, M. Patrick KANNER, M. David ASSOULINE, M. Éric DUPOND-MORETTI, KAROUTCHI, M. Philippe BAS, M. François-Noël BUFFET, Mme Isabelle ROME, M. Stéphane RAVIER, M. Xavier IACOVELLI, Mme Marie-Arlette CARLOTTI, M. Stéphane Muriel JOURDA, Mme Émilienne ARTANO, Mme POUMIROL. PATRIAT. M. Pierre-Jean M. François VERZELEN. M. Guillaume GONTARD. M. Dominique THÉOPHILE, Mme Laurence COHEN, Mme Esther BENBASSA, Mme Marie MERCIER, M. Éric KERROUCHE, Mme Michelle MEUNIER, M. Laurent SOMON, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Max BRISSON, Mme Gisèle JOURDA, Mme Michelle GRÉAUME.

Discussion le 19 octobre 2022

Texte rejeté par le Sénat le 19/10/2022

PROPOSITION DE LOI créant une aide universelle d'urgence pour les victimes de violences conjugales - loi n° 2023-140 du 28/02/2023, parue au JO n° 51 du 01/03/2023

Première lecture

Sénat

Proposition de loi n° 875 (2021-2022) de Mme Valérie LÉTARD et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 06/09/2022

Rapport n° 21 (2022-2023) de Mme Jocelyne GUIDEZ, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Valérie LÉTARD, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Isabelle ROME, Mme Colette MÉLOT, Mme Mélanie VOGEL, M. Xavier IACOVELLI, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Annick JACQUEMET, M. Loïc HERVÉ, Mme Esther BENBASSA, M. Éric GOLD, Mme Alexandra BORCHIO FONTIMP, Mme Elsa SCHALCK, Mme Laurence COHEN, Mme Victoire JASMIN, M. Daniel CHASSEING, Mme Annie LE HOUEROU.

Discussion le 20 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 20/10/2022 (n° 6)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 372 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 20/10/2022

Rapport n° 617 de Mme Béatrice DESCAMPS et M. Emmanuel TACHÉ de LA PAGERIE, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 16/01/2023 (n° 58)

Deuxième lecture

Sénat

Proposition de loi n° 244 (2022-2023) transmise au Sénat le 17/01/2023

Rapport n° 330 (2022-2023) de Mme Jocelyne GUIDEZ, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Isabelle ROME, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Laurence COHEN, Mme Valérie LÉTARD, M. Éric GOLD, Mme Valérie BOYER, Mme Colette MÉLOT, Mme Mélanie VOGEL, Mme Nadège HAVET, M. Max BRISSON, M. Philippe MOUILLER.

Discussion le 16 février 2023

Texte adopté définitivement par le Sénat le 16/02/2023 (n° 61)

PROPOSITION DE LOI tendant à la création de délégations parlementaires aux droits de l'enfant

Sénat

Proposition de loi n° 870 (2021-2022) de M. Xavier IACOVELLI et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 18/08/2022

Rapport n° 151 (2022-2023) de Mme Muriel JOURDA, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : M. Xavier IACOVELLI, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Muriel JOURDA, Mme Laurence COHEN, M. Laurent BURGOA, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, Mme Charlotte CAUBEL, Mme Mélanie VOGEL, M. Dominique THÉOPHILE, M. Michel DAGBERT, M. Philippe BONNECARRÈRE, Mme Esther BENBASSA, Mme Maryse CARRÈRE, M. Bernard BONNE, Mme Colette MÉLOT, Mme Michelle MEUNIER, Mme Véronique GUILLOTIN, M. Hussein BOURGI, M. Olivier CADIC, Mme Nassimah DINDAR, M. François-Noël BUFFET.

Discussion le 8 décembre 2022

Texte rejeté par le Sénat le 08/12/2022

Fonction publique

PROJET DE LOI ratifiant l'ordonnance n° 2021-1605 du 8 décembre 2021 étendant et adaptant à la fonction publique des communes de Polynésie française certaines dispositions statutaires relatives à la fonction publique territoriale - loi n° 2022-1137 du 10/08/2022, parue au JO n° 185 du 11/08/2022

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 344 (2021-2022) de M. Sébastien LECORNU, ministre des outre-mer, déposé au Sénat le 12/01/2022

Rapport n° 435 (2021-2022) de M. Mathieu DARNAUD, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs: M. Sébastien LECORNU, M. Mathieu DARNAUD, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Jean-Louis LAGOURGUE, Mme Muriel JOURDA, M. Guy BENARROCHE, Mme Lana TETUANUI, Mme Éliane ASSASSI, M. Jean-Claude REQUIER, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Stéphane LE RUDULIER.

Discussion le 21 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 21/02/2022 (n° 110)

Assemblée nationale

Projet de loi nº 5063 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 22/02/2022

Projet de loi n° 3 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 30/06/2022

Rapport n° 151 de M. Guillaume VUILLETET, fait au nom de la commission des lois

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 27/07/2022 (n° 8)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport nº 839 (2021-2022) de MM. Mathieu DARNAUD, sénateur et Guillaume VUILLETET, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Mathieu DARNAUD, M. Jean-François CARENCO, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Bruno SIDO, M. Jean-Yves ROUX, M. Teva ROHFRITSCH, M. Dany WATTEBLED, Mme Marie MERCIER, M. Christian CAMBON, M. Guy BENARROCHE, Mme Éliane ASSASSI, Mme Lana TETUANUI.

Discussion le 3 août 2022

Texte adopté par le Sénat le 03/08/2022 (n° 146)

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 03/08/2022 (n° 14)

PROPOSITION DE LOI encadrant l'intervention des cabinets de conseil privés dans les politiques publiques

Sénat

Proposition de loi n° 720 (2021-2022) de Mme Éliane ASSASSI, M. Arnaud BAZIN et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 21/06/2022

Rapport n° 38 (2022-2023) de Mme Cécile CUKIERMAN, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Éliane ASSASSI, Mme Nathalie GOULET, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Stanislas GUERINI, M. Jérôme BASCHER, M. Stéphane RAVIER, M. Mickaël VALLET, M. Jean-Yves ROUX, M. Arnaud BAZIN, M. Philippe BAS, M. Emmanuel CAPUS, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Guy BENARROCHE, Mme Nicole DURANTON, M. Jean-Pierre SUEUR, M. André REICHARDT, M. Éric BOCQUET, M. Fabien GAY, Mme Françoise GATEL, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Laurence MULLER-BRONN, M. Laurent BURGOA, M. Jean-Claude REQUIER, M. Patrice JOLY, Mme Mélanie VOGEL, M. Marc LAMÉNIE.

Discussion le 18 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 18/10/2022 (n° 4)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 366 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 19/10/2022

J

Justice

PROJET DE LOI relatif à la protection des enfants - loi n° 2022-140 du 07/02/2022, parue au JO n° 32 du 08/02/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4264 (2020-2021) de MM. Olivier VÉRAN, ministre des solidarités et de la santé et Adrien TAQUET, Secrétaire d'État chargé de l'enfance et des familles, déposé à l'Assemblée nationale le 16/06/2021

Rapport n° 4307 de Mmes Bénédicte PÉTELLE et Michèle PEYRON, fait au nom de la commission des affaires sociales Texte adopté par l'Assemblée nationale le 08/07/2021 (n° 644)

Sénat

Projet de loi n° 764 (2020-2021) transmis au Sénat le 09/07/2021 Rapport n° 74 (2021-2022) de M. Bernard BONNE, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Adrien TAQUET, Mme Frédérique PUISSAT, M. Bernard BONNE, M. Xavier IACOVELLI, Mme Colette MÉLOT, Mme Corinne IMBERT, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Laurent BURGOA, Mme Laurence COHEN, Mme Nadia SOLLOGOUB, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Michelle MEUNIER, Mme Brigitte DEVÉSA, Mme Laurence ROSSIGNOL, M. Éric GOLD, M. Arnaud de BELENET, Mme Annick BILLON, M. André REICHARDT, M. René-Paul SAVARY, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Françoise GATEL, Mme Catherine DEROCHE, M. Marc LAMÉNIE, Mme Élisabeth DOINEAU, Mme Valérie LÉTARD, M. Stéphane ARTANO, M. Daniel CHASSEING, M. Jérôme BASCHER, Mme Christine BONFANTI-DOSSAT, Mme Annie LE HOUEROU, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Marta de CIDRAC, Mme Angèle PRÉVILLE, Mme Nathalie DELATTRE, Mme Victoire JASMIN, M. Emmanuel CAPUS, Mme Dominique VÉRIEN, M. Gilbert FAVREAU, M. François BONHOMME, M. Pierre LAURENT, président de séance, M. Jean-Pierre DECOOL, Mme Brigitte LHERBIER, Mme Monique LUBIN, M. Bernard BUIS, M. Jean HINGRAY, M. Roger KAROUTCHI, M. Loïc HERVÉ, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Ronan DANTEC, M. Guy BENARROCHE.

Discussion les 14 et 15 décembre 2021

Texte modifié par le Sénat le 15/12/2021 (n° 54)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 338 (2021-2022) de M. Bernard BONNE, sénateur, Mmes Bénédicte PÉTELLE, député et Michèle PEYRON, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Bernard BONNE, M. Adrien TAQUET, M. René-Paul SAVARY, Mme Michelle MEUNIER, M. Xavier IACOVELLI, Mme Colette MÉLOT, M. Laurent BURGOA, Mme Catherine DEROCHE, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Laurence COHEN, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Nathalie DELATTRE, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE.

Discussion le 20 janvier 2022

Texte adopté par le Sénat le 20/01/2022 (n° 76)

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 25/01/2022 (n° 764)

PROPOSITION DE LOI visant à améliorer la protection des lanceurs d'alerte - loi n° 2022-401 du 21/03/2022, parue au JO nº 68 du 22/03/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-839 DC du 17/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 4398 (2020-2021) de M. Sylvain WASERMAN, déposée à l'Assemblée nationale le 21/07/2021 Rapport n° 4663 de M. Sylvain WASERMAN, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 17/11/2021 (n° 692)

Sénat

Proposition de loi n° 174 (2021-2022) transmise au Sénat le 18/11/2021

Rapport n° 299 (2021-2022) de Mme Catherine DI FOLCO, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Mélanie VOGEL, Mme Esther BENBASSA, Mme Angèle PRÉVILLE, Mme Maryse CARRÈRE, M. Jean-Yves LECONTE, M. Éric BOCQUET, Mme Catherine MORIN-DESAILLY, M. Ludovic HAYE, Mme Catherine DI FOLCO, Mme Sarah EL HAÏRY, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Jérôme BASCHER, M. Guillaume GONTARD, M. Olivier CADIC, Mme Nathalie GOULET, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Hussein BOURGI, M. Thomas DOSSUS. Discussion le 20 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 20/01/2022 (n° 78)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport nº 424 (2021-2022) de Mme Catherine DI FOLCO, sénateur et M. Sylvain WASERMAN, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Discussion le 16 février 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 08/02/2022 (n° 793) Texte adopté définitivement par le Sénat le 16/02/2022 (n° 101)

PROPOSITION DE LOI visant à combattre le harcèlement scolaire - loi n° 2022-299 du 02/03/2022, parue au JO n° 52 du 03/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4658 (2021-2022) de M. Erwan BALANANT, Mmes Géraldine BANNIER, Justine BENIN, MM. Patrick MIGNOLA et Jean-Noël BARROT, déposée à l'Assemblée nationale le 05/11/2021

Rapport n° 4712 de M. Erwan BALANANT, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 01/12/2021 (n° 720)

Sénat

Proposition de loi n° 254 (2021-2022) transmise au Sénat le

Rapport n° 323 (2021-2022) de M. Olivier PACCAUD, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Avis nº 310 (2021-2022) de Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Élisabeth MORENO, M. Olivier PACCAUD, Mme Céline BRULIN, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, Mme Annick BILLON, M. Bernard FIALAIRE, Mme Sabine VAN HEGHE, Mme Nadège HAVET, Mme Colette MÉLOT, Mme Toine BOURRAT, M. Thomas DOSSUS, M. Max BRISSON, Mme Anne VENTALON, Mme Sabine DREXLER, Mme Laure DARCOS, M. Pierre-Antoine LEVI, Mme Céline BOULAY-ESPÉRONNIER, M. Hussein BOURGI, M. Loïc HERVÉ, Mme Samantha CAZEBONNE, Mme Angèle PRÉVILLE, Mme Michelle GRÉAUME, M. Yan CHANTREL, Mme Sarah EL HAÏRY, Mme Jocelyne GUIDEZ.

Discussion le 27 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 27/01/2022 (n° 86)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 433 (2021-2022) de MM. Olivier PACCAUD, sénateur et Erwan BALANANT, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4976 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 02/02/2022

Rapport n° 4997 de M. Erwan BALANANT, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 10/02/2022 (n° 798)

Sénat

Proposition de loi n° 480 (2021-2022) transmise au Sénat le 10/02/2022

Rapport n° 484 (2021-2022) de M. Olivier PACCAUD, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Orateurs : M. Jean-Michel BLANQUER, M. Olivier PACCAUD, Mme Céline BRULIN, M. Claude KERN, M. Bernard FIALAIRE, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Sabine VAN HEGHE, Mme Nadège HAVET, Mme Colette MÉLOT, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, M. Thomas DOSSUS, M. Max BRISSON, Mme Toine BOURRAT.

Discussion le 17 février 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le 17/02/2022 (n° 106)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 5056 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 17/02/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 24/02/2022 (n° 817)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de la convention de coopération judiciaire internationale entre le gouvernement de la République française et l'Organisation des Nations Unies, représentée par le Mécanisme international, impartial et indépendant pour la Syrie - loi n° 2022-1054 du 29/07/2022, parue au JO n° 175 du 30/07/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4696 (2021-2022) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 17/11/2021

Rapport n° 4914 de Mme Mireille CLAPOT, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 27/01/2022 (n° 775)

Sénat

Projet de loi n° 417 (2021-2022) transmis au Sénat le 28/01/2022 Rapport n° 760 (2021-2022) de M. Édouard COURTIAL, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 19 juillet 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 19/07/2022 (n° 131)

PROPOSITION DE LOI visant à actualiser le régime de réélection des juges consulaires dans les tribunaux de commerce - loi n° 2022-1348 du 24/10/2022, parue au JO n° 248 du 25/10/2022

Sénat

Proposition de loi n° 768 (2021-2022) de Mme Nathalie GOULET, déposée au Sénat le 07/07/2022

Rapport n° 901 (2021-2022) de M. Thani MOHAMED SOILIHI, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Éric DUPOND-MORETTI, M. Guy BENARROCHE, M. Gilbert FAVREAU, M. Franck MENONVILLE, M. Stéphane ARTANO, M. Dominique THÉOPHILE, M. Jérôme DURAIN, Mme Éliane ASSASSI, M. Philippe BONNECARRÈRE.

Discussion le 5 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 05/10/2022 (n° 1)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 288 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 06/10/2022

Rapport n° 296 de Mme Clara CHASSANIOL, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 13/10/2022 (n° 23)

PROPOSITION DE LOI créant une aide universelle d'urgence pour les victimes de violences conjugales - loi n° 2023-140 du 28/02/2023, parue au JO n° 51 du 01/03/2023

Première lecture

Sénat

Proposition de loi n° 875 (2021-2022) de Mme Valérie LÉTARD et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 06/09/2022

Rapport n° 21 (2022-2023) de Mme Jocelyne GUIDEZ, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Valérie LÉTARD, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Isabelle ROME, Mme Colette MÉLOT, Mme Mélanie VOGEL, M. Xavier IACOVELLI, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Annick JACQUEMET, M. Loïc HERVÉ, Mme Esther BENBASSA, M. Éric GOLD, Mme Alexandra BORCHIO FONTIMP, Mme Elsa SCHALCK, Mme Laurence COHEN, Mme Victoire JASMIN, M. Daniel CHASSEING, Mme Annie LE HOUEROU.

Discussion le 20 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 20/10/2022 (n° 6)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 372 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 20/10/2022

Rapport n° 617 de Mme Béatrice DESCAMPS et M. Emmanuel TACHÉ de LA PAGERIE, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 16/01/2023 (n° 58)

Deuxième lecture

Sénat

Proposition de loi nº 244 (2022-2023) transmise au Sénat le 17/01/2023

Rapport n° 330 (2022-2023) de Mme Jocelyne GUIDEZ, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Isabelle ROME, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Laurence COHEN, Mme Valérie LÉTARD, M. Éric GOLD, Mme Valérie BOYER, Mme Colette MÉLOT, Mme Mélanie VOGEL, Mme Nadège HAVET, M. Max BRISSON, M. Philippe MOUILLER.

Discussion le 16 février 2023

Texte adopté définitivement par le Sénat le 16/02/2023 (n° 61)

PROPOSITION DE LOI visant à permettre aux assemblées d'élus et aux différentes associations d'élus de se constituer partie civile pour soutenir pleinement, au pénal, une personne investie d'un mandat électif public victime d'agression - loi n° 2023-23 du 24/01/2023, parue au JO n° 21 du 25/01/2023

Sénat

Proposition de loi n° 631 (2021-2022) de Mme Nathalie DELATTRE et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 18/05/2022

Rapport n° 107 (2022-2023) de Mme Catherine DI FOLCO, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Nathalie DELATTRE, Mme Nathalie GOULET, Mme Catherine DI FOLCO, M. Éric DUPOND-MORETTI, M. André REICHARDT, Mme Caroline CAYEUX, M. Éric GOLD, M. Joël GUERRIAU, M. Guy BENARROCHE, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Patrick KANNER, Mme Françoise GATEL, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Jean-Baptiste BLANC, Mme Alexandra BORCHIO FONTIMP, M. Philippe BAS, M. Bernard DELCROS, M. Marc LAMÉNIE, M. Jean-Marie MIZZON, M. Dany WATTEBLED, Mme Nadège HAVET, Mme Mélanie VOGEL, M. François-Noël BUFFET, Mme Lana TETUANUI, M. Jean-Marc BOYER. Discussion le 15 novembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 15/11/2022 (n° 20)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 484 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 16/11/2022

Rapport n° 683 de Mme Marie-Agnès POUSSIER-WINSBACK, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 18/01/2023 (n° 63)

PROPOSITION DE LOI visant à compléter les dispositions relatives aux modalités d'incarcération ou de libération à la suite d'une décision de cour d'assises

Sénat

Proposition de loi n° 647 (2021-2022) de M. Jean-Claude REQUIER et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 07/06/2022

Rapport n° 109 (2022-2023) de Mme Maryse CARRÈRE, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : M. Jean-Claude REQUIER, Mme Maryse CARRÈRE, M. Éric DUPOND-MORETTI, M. Jean-Yves ROUX, M. Philippe BAS, Mme Agnès CANAYER, M. Pierre-Jean VERZELEN, M. Guy BENARROCHE, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Patrick KANNER, Mme Cécile CUKIERMAN, Mme Lana TETUANUI.

Discussion le 15 novembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 15/11/2022 (n° 21)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 485 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 16/11/2022

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de la convention d'entraide judiciaire en matière pénale entre le gouvernement de la République française et le gouvernement de la République de Singapour - loi n° 2022-1462 du 24/11/2022, parue au JO n° 273 du 25/11/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4425 (2020-2021) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 25/08/2021

Rapport n° 5028 de Mme Anne GENETET, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 17/02/2022 (n° 804)

Sénat

Projet de loi n° 517 (2021-2022) transmis au Sénat le 17/02/2022 Rapport n° 5 (2022-2023) de Mme Michelle GRÉAUME, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 17 novembre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 17/11/2022 (n° 24)

L

Logement et urbanisme

PROPOSITION DE LOI visant à permettre l'implantation de panneaux photovoltaïques sur des friches

Sénat

Proposition de loi n° 40 (2021-2022) de M. Didier MANDELLI et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 11/10/2021 Rapport n° 457 (2021-2022) de M. Jean-Claude ANGLARS, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Orateurs: M. Jean-Claude ANGLARS, Mme Bérangère ABBA, M. Jean-François LONGEOT, Mme Nadège HAVET, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Didier MANDELLI, M. Ronan DANTEC, Mme Marie-Claude VARAILLAS, M. Stéphane DEMILLY, M. Henri CABANEL, M. Joël BIGOT.

Discussion le 22 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 22/02/2022 (n° 111)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 5105 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le $22/02/2022\,$

Proposition de loi nº 136 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 12/07/2022

O

Outre-mer

PROJET DE LOI ratifiant l'ordonnance n° 2021-1605 du 8 décembre 2021 étendant et adaptant à la fonction publique des communes de Polynésie française certaines dispositions statutaires relatives à la fonction publique territoriale - loi n° 2022-1137 du 10/08/2022, parue au JO n° 185 du 11/08/2022

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 344 (2021-2022) de M. Sébastien LECORNU, ministre des outre-mer, déposé au Sénat le 12/01/2022 Rapport n° 435 (2021-2022) de M. Mathieu DARNAUD, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : M. Sébastien LECORNU, M. Mathieu DARNAUD, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Jean-Louis LAGOURGUE, Mme Muriel JOURDA, M. Guy BENARROCHE, Mme Lana TETUANUI, Mme Éliane ASSASSI, M. Jean-Claude REQUIER, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Stéphane LE RUDULIER.

Texte adopté par le Sénat le 21/02/2022 (n° 110)

Assemblée nationale

Projet de loi nº 5063 (2021-2022) transmis à l'Assemblée

nationale le 22/02/2022 transmis a l'Assembles

Projet de loi n° 3 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 30/06/2022

Rapport n° 151 de M. Guillaume VUILLETET, fait au nom de la commission des lois

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 27/07/2022 (n° 8)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 839 (2021-2022) de MM. Mathieu DARNAUD, sénateur et Guillaume VUILLETET, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Mathieu DARNAUD, M. Jean-François CARENCO, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Bruno SIDO, M. Jean-Yves ROUX, M. Teva ROHFRITSCH, M. Dany WATTEBLED, Mme Marie MERCIER, M. Christian CAMBON, M. Guy BENARROCHE, Mme Éliane ASSASSI, Mme Lana TETUANUI.

Discussion le 3 août 2022

Texte adopté par le Sénat le 03/08/2022 (n° 146)

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 03/08/2022 (n° 14)

P

PME, commerce et artisanat

PROPOSITION DE LOI visant à actualiser le régime de réélection des juges consulaires dans les tribunaux de commerce - loi n° 2022-1348 du 24/10/2022, parue au JO n° 248 du 25/10/2022

Sénat

Proposition de loi nº 768 (2021-2022) de Mme Nathalie GOULET, déposée au Sénat le 07/07/2022

Rapport n° 901 (2021-2022) de M. Thani MOHAMED SOILIHI, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Éric DUPOND-MORETTI, M. Guy BENARROCHE, M. Gilbert FAVREAU, MENONVILLE, M. Stéphane M. Franck ARTANO. M. Dominique THÉOPHILE, M. Jérôme DURAIN, Mme Éliane ASSASSI, M. Philippe BONNECARRÈRE.

Discussion le 5 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 05/10/2022 (n° 1)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 288 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 06/10/2022

Rapport n° 296 de Mme Clara CHASSANIOL, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 13/10/2022 (n° 23)

PROPOSITION DE RÉSOLUTION en application de l'article 34-1 de la Constitution, portant sur le développement économique de la filière du chanvre en France et l'amélioration de la réglementation des produits issus du chanvre

Sénat

Proposition de résolution n° 769 (2021-2022) de M. Guillaume GONTARD et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 08/07/2022

Orateurs: M. Guillaume GONTARD, Mme Corinne IMBERT, M. Laurent BURGOA, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Thomas DOSSUS, Mme Nicole DURANTON, M. Gilbert-Luc DEVINAZ, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, Mme Daphné RACT-MADOUX, M. Henri CABANEL, Mme Laure DARCOS, Mme Dominique FAURE, secrétaire d'État à la ruralité, M. Jean-Claude TISSOT, Mme Annick BILLON, M. Christian KLINGER.

Discussion le 17 novembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 17/11/2022 (n° 26)

Police et sécurité

PROJET DE LOI relatif à la protection des enfants - loi n° 2022-140 du 07/02/2022, parue au JO n° 32 du 08/02/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi nº 4264 (2020-2021) de MM. Olivier VÉRAN, ministre des solidarités et de la santé et Adrien TAQUET, Secrétaire d'État chargé de l'enfance et des familles, déposé à l'Assemblée nationale le 16/06/2021

Rapport n° 4307 de Mmes Bénédicte PÉTELLE et Michèle PEYRON, fait au nom de la commission des affaires sociales Texte adopté par l'Assemblée nationale le 08/07/2021 (n° 644)

Sénat

Projet de loi n° 764 (2020-2021) transmis au Sénat le 09/07/2021 Rapport n° 74 (2021-2022) de M. Bernard BONNE, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Adrien TAQUET, Mme Frédérique PUISSAT, M. Bernard BONNE, M. Xavier IACOVELLI, Mme Colette MÉLOT, Mme Corinne IMBERT, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Laurent BURGOA, Mme Laurence COHEN, Mme Nadia SOLLOGOUB, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Michelle MEUNIER, Mme Brigitte DEVÉSA, Mme Laurence ROSSIGNOL, M. Éric GOLD, M. Arnaud de BELENET, Mme Annick BILLON, M. André REICHARDT, M. René-Paul SAVARY, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Françoise GATEL, Mme Catherine DEROCHE, M. Marc LAMÉNIE, Mme Élisabeth DOINEAU, Mme Valérie LÉTARD, M. Stéphane ARTANO, M. Daniel CHASSEING, M. Jérôme BASCHER, Mme Christine BONFANTI-DOSSAT, Mme Annie LE HOUEROU, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Marta de CIDRAC, Mme Angèle PRÉVILLE, Mme Nathalie DELATTRE, Mme Victoire JASMIN, M. Emmanuel CAPUS, Mme Dominique VÉRIEN, M. Gilbert FAVREAU, M. François BONHOMME, M. Pierre LAURENT, président de séance, M. Jean-Pierre DECOOL, Mme Brigitte LHERBIER, Mme Monique LUBIN, M. Bernard BUIS, M. Jean HINGRAY, M. Roger KAROUTCHI, M. Loïc HERVÉ, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Ronan DANTEC, M. Guy BENARROCHE.

Discussion les 14 et 15 décembre 2021

Texte modifié par le Sénat le 15/12/2021 (n° 54)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 338 (2021-2022) de M. Bernard BONNE, sénateur, Mmes Bénédicte PÉTELLE, député et Michèle PEYRON, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Bernard BONNE, M. Adrien TAQUET, M. René-Paul SAVARY, Mme Michelle MEUNIER, M. Xavier IACOVELLI, Mme Colette MÉLOT, M. Laurent BURGOA, Mme Catherine DEROCHE, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Laurence COHEN, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Nathalie DELATTRE, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE.

Discussion le 20 janvier 2022

Texte adopté par le Sénat le 20/01/2022 (n° 76)

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 25/01/2022 (n° 764)

PROPOSITION DE LOI visant à combattre le harcèlement **scolaire** - loi n° 2022-299 du 02/03/2022, parue au JO n° 52 du 03/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4658 (2021-2022) de M. Erwan BALANANT, Mmes Géraldine BANNIER, Justine BENIN, MM. Patrick MIGNOLA et Jean-Noël BARROT, déposée à l'Assemblée nationale le 05/11/2021

Rapport nº 4712 de M. Erwan BALANANT, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 01/12/2021 (n° 720)

Sénat

Proposition de loi n° 254 (2021-2022) transmise au Sénat le 01/12/2021

Rapport n° 323 (2021-2022) de M. Olivier PACCAUD, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Avis n° 310 (2021-2022) de Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Élisabeth MORENO, M. Olivier PACCAUD, Mme Céline BRULIN, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, Mme Annick BILLON, M. Bernard FIALAIRE, Mme Sabine VAN HEGHE, Mme Nadège HAVET, Mme Colette MÉLOT, Mme Toine BOURRAT, M. Thomas DOSSUS, M. Max BRISSON, Mme Anne VENTALON, Mme Sabine DREXLER, Mme Laure DARCOS, M. Pierre-Antoine LEVI, Mme Céline BOULAY-ESPÉRONNIER, M. Hussein BOURGI, M. Loïc HERVÉ, Mme Samantha CAZEBONNE, Mme Angèle PRÉVILLE, Mme Michelle GRÉAUME, M. Yan CHANTREL, Mme Sarah EL HAÏRY, Mme Jocelyne GUIDEZ.

Discussion le 27 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 27/01/2022 (n° 86)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 433 (2021-2022) de MM. Olivier PACCAUD, sénateur et Erwan BALANANT, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 4976 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 02/02/2022

Rapport n° 4997 de M. Erwan BALANANT, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 10/02/2022 (n° 798)

Sénat

Proposition de loi n° 480 (2021-2022) transmise au Sénat le 10/02/2022

Rapport n° 484 (2021-2022) de M. Olivier PACCAUD, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Orateurs: M. Jean-Michel BLANQUER, M. Olivier PACCAUD, Mme Céline BRULIN, M. Claude KERN, M. Bernard FIALAIRE, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Sabine VAN HEGHE, Mme Nadège HAVET, Mme Colette MÉLOT, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, M. Thomas DOSSUS, M. Max BRISSON, Mme Toine BOURRAT.

Discussion le 17 février 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le 17/02/2022 (n° 106)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 5056 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 17/02/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 24/02/2022 (n° 817)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord entre le gouvernement de la République française et le gouvernement de l'État du Qatar établissant un partenariat relatif à la sécurité de la Coupe du Monde de football de **2022** - loi n° 2022-1136 du 09/08/2022, parue au JO n° 184 du 10/08/2022

Sénat

Projet de loi n° 325 (2021-2022) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé au Sénat le 05/01/2022

Rapport n° 462 (2021-2022) de M. Olivier CADIC, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Orateurs: Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, M. Olivier CADIC, M. Bruno SIDO, M. François BONNEAU, M. Éric GOLD, M. Pierre OUZOULIAS, M. Mickaël VALLET, M. Xavier IACOVELLI, M. Joël GUERRIAU, M. Gilbert BOUCHET, M. Guillaume GONTARD, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Nathalie GOULET.

Discussion le 15 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 15/02/2022 (n° 97)

Assemblée nationale

Projet de loi nº 5035 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 15/02/2022

Projet de loi nº 4 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 30/06/2022

Rapport n° 181 de Mme Amal Amélia LAKRAFI, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 04/08/2022 (n° 15)

PROPOSITION DE LOI pour la mise en place d'une certification de cybersécurité des plateformes numériques destinée au grand public - loi n° 2022-309 du 03/03/2022, parue au JO n° 53 du 04/03/2022

Première lecture

Sénat

Proposition de loi n° 629 (2019-2020) de M. Laurent LAFON et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 15/07/2020

Rapport n° 38 (2020-2021) de Mme Anne-Catherine LOISIER, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Laurent LAFON, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Cédric O, M. Joël GUERRIAU, M. Daniel SALMON, M. Bernard BUIS, M. Jean-Claude REQUIER, M. Fabien GAY, M. Rémi CARDON, Mme Sophie PRIMAS, M. Pierre LOUAULT, M. Patrick CHAIZE, M. Franck MONTAUGÉ, Mme Catherine MORIN-DESAILLY, M. Michel CANÉVET, M. Ronan LE GLEUT, M. Daniel GREMILLET, M. Joël GIRAUD, M. Claude RAYNAL.

Discussion le 22 octobre 2020

Texte adopté par le Sénat le 22/10/2020 (n° 8)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 3473 (2020-2021) transmise à l'Assemblée nationale le $22/10/2020\,$

Rapport n° 4700 de M. Christophe NAEGELEN, fait au nom de la commission des affaires économiques

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 26/11/2021 (n° 710)

Deuxième lecture

Sénat

Proposition de loi n° 226 (2021-2022) transmise au Sénat le 26/11/2021

Rapport n° 503 (2021-2022) de Mme Anne-Catherine LOISIER, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Cédric O, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Ludovic HAYE, M. Joël GUERRIAU, M. Cyril PELLEVAT, M. Daniel SALMON, M. Fabien GAY, Mme Amel GACQUERRE, M. Jean-Claude REQUIER, M. Christian REDON-SARRAZY, M. Laurent LAFON.

Discussion le 24 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 24/02/2022 (n° 116)

PROPOSITION DE LOI portant diverses dispositions d'adaptation au droit de l'Union européenne en matière de prévention de la diffusion de contenus à caractère terroriste en ligne - loi n° 2022-1159 du 16/08/2022, parue au JO n° 189 du 17/08/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-841 DC du 13/08/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4883 (2021-2022) de Mme Aude BONO-VANDORME, déposée à l'Assemblée nationale le 11/01/2022 Rapport n° 5024 de Mme Aude BONO-VANDORME, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 16/02/2022 (n° 802)

Sénat

Proposition de loi $n^\circ\,514$ (2021-2022) transmise au Sénat le 16/02/2022

Rapport n° 752 (2021-2022) de M. André REICHARDT, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : Mme Caroline CAYEUX, M. François-Noël BUFFET, M. Jérôme DURAIN, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Françoise GATEL, M. Jean-Yves ROUX, Mme Esther BENBASSA, M. Ludovic HAYE, M. Franck MENONVILLE, Mme Nadine BELLUROT, M. Guy BENARROCHE, Mme Marie MERCIER, M. Bruno SIDO, M. Stéphane PIEDNOIR. Discussion le 12 juillet 2022

Texte modifié par le Sénat le 12/07/2022 (n° 129)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 796 (2021-2022) de Mme Nathalie GOULET, sénateur et M. Benjamin HADDAD, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. André REICHARDT, Mme Caroline CAYEUX, M. Franck MENONVILLE, M. Jérôme DURAIN, Mme Nadine BELLUROT, M. Guy BENARROCHE, M. Laurent BURGOA, M. Bruno SIDO, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Nathalie GOULET, M. Jean-Yves ROUX, Mme Esther BENBASSA, M. Ludovic HAYE.

Discussion le 26 juillet 2022

Texte adopté par le Sénat le 26/07/2022 (n° 139)

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le $27/07/2022~(n^{\circ}~7)$

PROJET DE LOI d'orientation et de programmation du ministère de l'intérieur - loi n° 2023-22 du 24/01/2023, parue au JO n° 21 du 25/01/2023, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-846 DC du 19/01/2023

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 876 (2021-2022) de M. Gérald DARMANIN, ministre de l'intérieur et des outre-mer, déposé au Sénat le 07/09/2022

Rapport n° 19 (2022-2023) de MM. Marc-Philippe DAUBRESSE et Loïc HERVÉ, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Avis n° 9 (2022-2023) de M. Philippe PAUL et Mme Gisèle JOURDA, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Orateurs : M. Gérald DARMANIN, M. Loïc HERVÉ, M. François BONHOMME, Mme Catherine BELRHITI, LEFÈVRE, M. Marc-Philippe DAUBRESSE, M. Antoine M. Philippe PAUL, Mme Gisèle JOURDA, M. Alain RICHARD, M. Roger KAROUTCHI, M. Jérôme DURAIN, M. Jean-Pierre SUEUR, Mme Éliane ASSASSI, Mme Dominique VÉRIEN, M. Stéphane RAVIER, Mme Maryse CARRÈRE, M. Christian CAMBON, M. Dany WATTEBLED, M. Guy BENARROCHE, M. Hussein BOURGI, M. Philippe DOMINATI, M. Henri LEROY, M. François-Noël BUFFET, M. Laurent BURGOA, M. Philippe TABAROT, Mme Nathalie DELATTRE, M. Marc LAMÉNIE, M. Thomas DOSSUS, M. Jérôme BASCHER, Mme Monique de MARCO, Mme Laurence HARRIBEY, M. Daniel GREMILLET, Mme Nathalie GOULET, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Gilbert FAVREAU, M. Patrick KANNER, M. Rachid TEMAL, Mme Marie-Christine CHAUVIN, M. Guillaume GONTARD, M. Patrice JOLY, M. Olivier RIETMANN, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Jacques FERNIQUE, Mme Françoise GATEL, Mme Michelle GRÉAUME, M. Éric KERROUCHE, M. Gérard LAHELLEC, Mme Sophie PRIMAS, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, M. Philippe MOUILLER, M. Lucien STANZIONE, M. André REICHARDT, M. Georges PATIENT, M. Fabien GAY, M. Olivier CADIC, M. Rémi CARDON, M. Olivier CIGOLOTTI, M. Patrick CHAIZE, Mme Catherine CONCONNE, M. Dominique THÉOPHILE, Mme Esther BENBASSA, Mme Annick BILLON, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Marie MERCIER, M. Jean-Raymond HUGONET, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Denise SAINT-PÉ, M. Vincent CAPO-CANELLAS, M. Michel SAVIN, M. Arnaud BAZIN, Mme Laure DARCOS, M. Laurent LAFON, Mme Sylviane NOËL, M. Bruno SIDO, M. Jean Louis MASSON, M. Alain MARC.

Discussion les 11, 12, 13 et 18 octobre 2022 Texte adopté par le Sénat le 18/10/2022 (n° 2)

Assemblée nationale

Projet de loi $\rm n^{\circ}\,343$ (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le $\rm 18/10/2022$

Rapport nº 436 de M. Florent BOUDIÉ, fait au nom de la commission des lois

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 22/11/2022 (n° 32)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 163 (2022-2023) de MM. Marc-Philippe DAUBRESSE, sénateur, Loïc HERVÉ, sénateur et Florent BOUDIÉ, député, fait au nom de la commission mixte paritaire Orateurs: M. Marc-Philippe DAUBRESSE, M. Gérald DARMANIN, M. Loïc HERVÉ, M. Jérôme DURAIN, Mme Catherine DI FOLCO, M. Dany WATTEBLED, M. Guy BENARROCHE, M. Alain RICHARD, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Éliane ASSASSI.

Discussion le 14 décembre 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 07/12/2022 (n° 47) Texte adopté définitivement par le Sénat le 14/12/2022 (n° 38)

PROPOSITION DE LOI visant à permettre aux assemblées d'élus et aux différentes associations d'élus de se constituer partie civile pour soutenir pleinement, au pénal, une personne investie d'un mandat électif public victime

 $\mbox{d'agression}$ - loi n° 2023-23 du 24/01/2023, parue au JO n° 21 du 25/01/2023

Sénat

Proposition de loi n° 631 (2021-2022) de Mme Nathalie DELATTRE et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 18/05/2022

Rapport n° 107 (2022-2023) de Mme Catherine DI FOLCO, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Nathalie DELATTRE, Mme Nathalie GOULET, Mme Catherine DI FOLCO, M. Éric DUPOND-MORETTI, M. André REICHARDT, Mme Caroline CAYEUX, M. Éric GOLD, M. Joël GUERRIAU, M. Guy BENARROCHE, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Patrick KANNER, Mme Françoise GATEL, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Jean-Baptiste BLANC, Mme Alexandra BORCHIO FONTIMP, M. Philippe BAS, M. Bernard DELCROS, M. Marc LAMÉNIE, M. Jean-Marie MIZZON, M. Dany WATTEBLED, Mme Nadège HAVET, Mme Mélanie VOGEL, M. François-Noël BUFFET, Mme Lana TETUANUI, M. Jean-Marc BOYER. Discussion le 15 novembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 15/11/2022 (n° 20)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 484 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 16/11/2022

Rapport n° 683 de Mme Marie-Agnès POUSSIER-WINSBACK, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le $18/01/2023~(n^\circ~63)$

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord relatif à la restructuration de la plate-forme douanière de Saint-Louis - Bâle sur l'autoroute A35, en France entre le gouvernement de la République française et le Conseil fédéral suisse - loi n° 2022-1460 du 24/11/2022, parue au JO n° 273 du 25/11/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 175 (2021-2022) de Mme Catherine COLONNA, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 29/07/2022

Rapport n° 225 de Mme Brigitte KLINKERT, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 13/10/2022 (n° 22)

Sénat

Projet de loi n° 48 (2022-2023) transmis au Sénat le 13/10/2022 Rapport n° 76 (2022-2023) de M. Ludovic HAYE, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 17 novembre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 17/11/2022 (n° 23)

PROPOSITION DE LOI visant à lutter contre la fraude au compte personnel de formation et à interdire le démarchage de ses titulaires - loi n° 2022-1587 du 19/12/2022, parue au JO n° 294 du 20/12/2022

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 212 (2021-2022) de MM. Bruno FUCHS, Sylvain MAILLARD, Erwan BALANANT, Mmes Géraldine

BANNIER et Anne-Laure BABAULT, déposée à l'Assemblée nationale le 23/08/2022

Rapport n° 278 de M. Bruno FUCHS, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 06/10/2022 (n° 19)

Sénat

Proposition de loi nº 32 (2022-2023) transmise au Sénat le 07/10/2022

Rapport n° 155 (2022-2023) de M. Martin LÉVRIER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Carole GRANDJEAN, M. Martin LÉVRIER, M. Joël GUERRIAU, Mme Mélanie VOGEL, Mme Nadège HAVET, Mme Monique LUBIN, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Dominique ESTROSI SASSONE, Mme Corinne IMBERT, M. Olivier CADIC.

Discussion le 8 décembre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 08/12/2022 (n° 34)

Pouvoirs publics et Constitution

PROJET DE LOI renforçant les outils de gestion de la crise sanitaire et modifiant le code de la santé publique - loi n° 2022-46 du 22/01/2022, parue au JO n° 19 du 23/01/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-835 DC du 21/01/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi nº 4857 (2021-2022) de M. Jean CASTEX, Premier Ministre, déposé à l'Assemblée nationale le 27/12/2021

Rapport n° 4858 de M. Jean-Pierre PONT, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 05/01/2022 (n° 739)

Sénat

Projet de loi n° 327 (2021-2022) transmis au Sénat le 06/01/2022 Rapport n° 332 (2021-2022) de M. Philippe BAS, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Avis n° 331 (2021-2022) de Mme Chantal DESEYNE, fait au

nom de la commission des affaires sociales Orateurs: M. Olivier VÉRAN, M. Loïc HERVÉ, M. Philippe BAS, Mme Chantal DESEYNE, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Guy BENARROCHE, M. Alain RICHARD, M. Bernard JOMIER, M. Claude MALHURET, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Pierre LAURENT, Mme Éliane ASSASSI, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Stéphane LE RUDULIER, CHAIN-LARCHÉ, Anne M. Marc-Philippe DAUBRESSE, M. Philippe BONNECARRÈRE, Mme Maryse CARRÈRE, M. Stéphane RAVIER, M. Xavier IACOVELLI, Mme Florence LASSARADE, M. Antoine LEFÈVRE, Mme Muriel JOURDA, M. André REICHARDT, M. François-Noël BUFFET, Mme Céline BRULIN, Mme Laurence COHEN, M. Patrick KANNER, Mme Laurence ROSSIGNOL, M. René-Paul SAVARY, M. Jean-Yves LECONTE, M. Thierry COZIC, M. Éric KERROUCHE, M. Didier MARIE, M. Daniel CHASSEING, M. Stéphane DEMILLY, Mme Laurence MULLER-BRONN, Mme Esther BENBASSA, Mme Hélène CONWAY-MOURET, M. Christophe-André FRASSA, Mme Victoire JASMIN, M. Olivier JACQUIN, Mme Marie-Claude VARAILLAS, M. Fabien GAY, Mme Valérie BOYER, M. Marc LAMÉNIE, M. Alain MILON, M. Alain HOUPERT, Mme Véronique GUILLOTIN, M. Adrien TAQUET, M. Bruno RETAILLEAU. M. Stéphane ARTANO, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Yannick VAUGRENARD, M. Étienne BLANC,

M. Joël BIGOT, M. Pierre-Antoine LEVI, Mme Sylvie ROBERT, M. Philippe FOLLIOT, M. Michel CANÉVET, M. Jérôme BASCHER, M. Jean-Michel ARNAUD, M. Lucien STANZIONE, M. Michel BONNUS, M. Yves DÉTRAIGNE, Mme Michelle MEUNIER, Mme Françoise GATEL, Mme Sylviane NOËL, Mme Marta de CIDRAC, M. Yan CHANTREL, M. Christian KLINGER, M. Gérard LAHELLEC, Mme Cécile CUKIERMAN, Mme Michelle GRÉAUME, M. Patrick CHAIZE, Mme Martine BERTHET, Mme Céline BOULAY-ESPÉRONNIER, M. Olivier HENNO, Mme Béatrice GOSSELIN, M. Alain MARC, Mme Marie MERCIER, M. Pierre OUZOULIAS, M. Cédric VIAL, M. Bruno SIDO, M. Sébastien MEURANT, Mme Sabine DREXLER, Mme BOURGUIGNON, M. Pascal SAVOLDELLI. Brigitte M. Michel SAVIN, Mme Mélanie VOGEL, M. Serge MÉRILLOU, M. Franck MENONVILLE, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Florence BLATRIX CONTAT, M. Dominique THÉOPHILE, M. Georges PATIENT, Mme Catherine CONCONNE, M. Roger KAROUTCHI, M. Laurent DUPLOMB, M. Jean-Raymond HUGONET, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Annick BILLON, Mme Lana TETUANUI, Mme Joëlle GARRIAUD-MAYLAM, M. Thomas DOSSUS, M. Laurent BURGOA, Mme Élisabeth BORNE, Mme Sophie PRIMAS, M. Jean-François HUSSON, Mme Catherine DEROCHE, M. Stéphane SAUTAREL, Monique LUBIN, M. Daniel GREMILLET, Mme Émilienne POUMIROL, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Guillaume GONTARD.

Discussion les 11 et 12 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 12/01/2022 (n° 68)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 353 (2021-2022) de M. Philippe BAS, sénateur, Mme Chantal DESEYNE, sénateur et M. Jean-Pierre PONT, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Projet de loi nº 4905 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 13/01/2022

Rapport n° 4909 de M. Jean-Pierre PONT, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 14/01/2022 (n° 749)

Sénat

Projet de loi n° 357 (2021-2022) transmis au Sénat le 15/01/2022 Rapport n° 359 (2021-2022) de M. Philippe BAS, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Avis n° 358 (2021-2022) de Mme Chantal DESEYNE, fait au

Avis n° 358 (2021-2022) de Mme Chantal DESEYNE, fait at nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Brigitte BOURGUIGNON, M. Philippe BAS, M. Jean-Pierre SUEUR, M. René-Paul SAVARY, M. Pierre OUZOULIAS, M. Gérard LONGUET, M. Alain HOUPERT, Mme Catherine DEROCHE, M. Thomas DOSSUS, Mme Éliane ASSASSI, M. Philippe BONNECARRÈRE, M. Loïc HERVÉ, M. Stéphane ARTANO, M. Stéphane RAVIER, M. Christophe-André FRASSA, M. Alain RICHARD, Mme Sophie PRIMAS, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Stéphane LE RUDULIER, M. Bernard JOMIER, M. Rachid TEMAL, CHANTREL, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Pierre LAURENT, Mme Dominique VÉRIEN, M. Christian CAMBON, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Esther BENBASSA, M. Bruno RETAILLEAU, M. Hervé MARSEILLE, Mme Victoire JASMIN.

Discussion le 15 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 15/01/2022 (n° 73)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Projet de loi nº 4910 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 16/01/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 16/01/2022 (n° 751)

PROPOSITION DE LOI ORGANIQUE visant à renforcer le rôle du Défenseur des droits en matière de signalement d'alerte - loi n° 2022-400 du 21/03/2022, parue au JO n° 68 du 22/03/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-838 DC du 17/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi organique n° 4375 (2020-2021) de MM. Sylvain WASERMAN, Michel FANGET, Philippe VIGIER, François PUPPONI, Mohamed LAQHILA, Christophe BLANCHET, Mme Nadia ESSAYAN, M. Christophe JERRETIE, Mme Yolaine de COURSON, MM. Bruno JONCOUR, Jean-Pierre CUBERTAFON, Philippe Jean BERTA, Jean-Luc LAGLEIZE, Erwan BALANANT, Mmes Sophie METTE, Sabine THILLAYE, Élodie JACQUIER-LAFORGE, MM. Fabien LAINÉ, Stéphane BAUDU, Luc GEISMAR, Mme Sandrine JOSSO, MM. Richard RAMOS, Philippe BOLO, Mme Géraldine BANNIER, MM. Brahim HAMMOUCHE, Jimmy PAHUN, Mme Marguerite DEPREZ-AUDEBERT, M. Bruno DUVERGÉ, Mmes Laurence VICHNIEVSKY, Josy POUEYTO, M. Jean-Paul MATTEI, Mme Florence LASSERRE-DAVID, MM. David CORCEIRO, Frédéric PETIT, Mme Maud PETIT, M. Patrick MIGNOLA, Mme Aude LUQUET, MM. Jean-Louis BOURLANGES, Philippe MICHEL-KLEISBAUER, Mmes FLORENNES, Maud GATEL, Michèle CROUZET, M. Jean-Noël BARROT, Mme Michèle de VAUCOULEURS, MM. Bruno MILLIENNE, Philippe LATOMBE, Patrick LOISEAU, Nicolas TURQUOIS, Bruno FUCHS et Cyrille ISAAC-SIBILLE, déposée à l'Assemblée nationale le 15/07/2021

Rapport n° 4664 de M. Sylvain WASERMAN, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 17/11/2021 (n° 693)

Sénat

Proposition de loi organique n° 173 (2021-2022) transmise au Sénat le $18/11/2021\,$

Rapport n° 299 (2021-2022) de Mme Catherine DI FOLCO, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Sarah EL HAÏRY, Mme Catherine DI FOLCO, M. Ronan DANTEC, Mme Nathalie GOULET, M. Thomas DOSSUS, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE.

Discussion le 20 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 20/01/2022 (n° 79)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 424 (2021-2022) de Mme Catherine DI FOLCO, sénateur et M. Sylvain WASERMAN, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Sarah EL HAÏRY, Mme Nathalie GOULET, Mme Catherine DI FOLCO, M. Ludovic HAYE, M. Alain MARC, Mme Nadine BELLUROT, M. Guillaume GONTARD, M. Éric BOCQUET, Mme Guylène PANTEL, Mme Esther BENBASSA, M. Jérôme DURAIN.

Discussion le 16 février 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 08/02/2022 (n° 794) Texte adopté définitivement par le Sénat le 16/02/2022 (n° 102)

PROPOSITION DE LOI visant à améliorer la protection des lanceurs d'alerte - loi n° 2022-401 du 21/03/2022, parue au JO n° 68 du 22/03/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-839 DC du 17/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4398 (2020-2021) de M. Sylvain WASERMAN, déposée à l'Assemblée nationale le 21/07/2021 Rapport n° 4663 de M. Sylvain WASERMAN, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 17/11/2021 (n° 692)

Sénat

Proposition de loi n° 174 (2021-2022) transmise au Sénat le 18/11/2021

Rapport n° 299 (2021-2022) de Mme Catherine DI FOLCO, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Mélanie VOGEL, Mme Esther BENBASSA, Mme Angèle PRÉVILLE, Mme Maryse CARRÈRE, M. Jean-Yves LECONTE, M. Éric BOCQUET, Mme Catherine MORIN-DESAILLY, M. Ludovic HAYE, Mme Catherine DI FOLCO, Mme Sarah EL HAÏRY, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Jérôme BASCHER, M. Guillaume GONTARD, M. Olivier CADIC, Mme Nathalie GOULET, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Hussein BOURGI, M. Thomas DOSSUS.

Discussion le 20 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 20/01/2022 (n° 78)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 424 (2021-2022) de Mme Catherine DI FOLCO, sénateur et M. Sylvain WASERMAN, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Discussion le 16 février 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 08/02/2022 (n° 793) Texte adopté définitivement par le Sénat le 16/02/2022 (n° 101)

PROJET DE LOI portant reconnaissance de la Nation envers les harkis et les autres personnes rapatriées d'Algérie anciennement de statut civil de droit local et réparation des préjudices subis par ceux-ci et leurs familles du fait de l'indignité de leurs conditions d'accueil et de vie dans certaines structures sur le territoire français - loi n° 2022-229 du 23/02/2022, parue au JO n° 47 du 25/02/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4631 (2021-2022) de Mmes Florence PARLY, ministre des armées et Geneviève DARRIEUSSECQ, ministre déléguée chargée de la mémoire et des anciens combattants, déposé à l'Assemblée nationale le 03/11/2021

Rapport n° 4662 de Mme Patricia MIRALLÈS, fait au nom de la commission de la défense nationale et des forces armées

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 18/11/2021 (n° 696)

Sénat

Projet de loi n° 178 (2021-2022) transmis au Sénat le 19/11/2021 Rapport n° 340 (2021-2022) de Mme Marie-Pierre RICHER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Marie-Pierre RICHER, M. Daniel CHASSEING, Mme Christine BONFANTI-DOSSAT, M. Guy BENARROCHE, Mme Michelle GRÉAUME, M. Philippe TABAROT, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Jean-Claude REQUIER, Mme BENBASSA, Mme Émilienne POUMIROL, Mme Nicole DURANTON, Mme Valérie BOYER, M. Gérard LONGUET, Mme Brigitte DEVÉSA, M. Rachid TEMAL, M. Laurent BURGOA, M. Hussein BOURGI, M. Olivier PACCAUD, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Lucien STANZIONE, M. André GUIOL, Mme Else JOSEPH, M. Jean-Raymond HUGONET, M. Jean Louis MASSON, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, M. Marc LAMÉNIE, Mme Joëlle GARRIAUD-MAYLAM, Mme Catherine DEROCHE, Mme Agnès CANAYER, M. René-Paul SAVARY, M. Bernard BUIS, M. Philippe FOLLIOT, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Serge MÉRILLOU, Mme Alexandra BORCHIO FONTIMP, M. Bruno RETAILLEAU, Mme Chantal DESEYNE, Mme Raymonde PONCET MONGE.

Discussion le 25 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 25/01/2022 (n° 80)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 427 (2021-2022) de Mmes Marie-Pierre RICHER, sénatrice et Patricia MIRALLÈS, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Marie-Pierre RICHER, Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, M. Jean-Claude REQUIER, M. Jean Louis MASSON, Mme Émilienne POUMIROL, M. Xavier IACOVELLI, M. Joël GUERRIAU, M. Laurent BURGOA, M. Guy BENARROCHE, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Jocelyne GUIDEZ.

Discussion le 15 février 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 09/02/2022 (n° 796) Texte adopté définitivement par le Sénat le 15/02/2022 (n° 98)

PROPOSITION DE LOI ORGANIQUE visant à garantir la qualité du débat démocratique et à améliorer les conditions sanitaires d'organisation de l'élection présidentielle dans le contexte lié à l'épidémie de covid-19

Sénat

Proposition de loi organique n° 346 (2021-2022) de M. Philippe BONNECARRÈRE et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 12/01/2022

Rapport n° 495 (2021-2022) de Mme Nadine BELLUROT, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: M. Jean-Claude REQUIER, Mme Nadine BELLUROT, Mme Marlène SCHIAPPA, M. Guy BENARROCHE.

Discussion le 25 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 25/02/2022 (n° 119)

Assemblée nationale

Proposition de loi organique n° 5134 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 25/02/2022

PROPOSITION DE LOI visant à améliorer les conditions sanitaires d'organisation des élections législatives dans le contexte lié à l'épidémie de covid-19

Sénat

Proposition de loi n° 351 (2021-2022) de M. Philippe BONNECARRÈRE et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 13/01/2022

Rapport n° 495 (2021-2022) de Mme Nadine BELLUROT, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs : M. Jean-Claude REQUIER, Mme Nadine BELLUROT, Mme Marlène SCHIAPPA, M. Guy BENARROCHE.

Discussion le 25 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 25/02/2022 (n° 120)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 5133 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 25/02/2022

PROJET DE LOI d'orientation et de programmation du ministère de l'intérieur - loi n° 2023-22 du 24/01/2023, parue au JO n° 21 du 25/01/2023, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-846 DC du 19/01/2023

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 876 (2021-2022) de M. Gérald DARMANIN, ministre de l'intérieur et des outre-mer, déposé au Sénat le 07/09/2022

Rapport n° 19 (2022-2023) de MM. Marc-Philippe DAUBRESSE et Loïc HERVÉ, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Avis n° 9 (2022-2023) de M. Philippe PAUL et Mme Gisèle JOURDA, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

M. Gérald DARMANIN, M. Loïc HERVÉ, Orateurs : M. François BONHOMME, Mme Catherine BELRHITI, M. Antoine LEFÈVRE, M. Marc-Philippe DAUBRESSE, M. Philippe PAUL, Mme Gisèle JOURDA, M. Alain RICHARD, M. Roger KAROUTCHI, M. Jérôme DURAIN, M. Jean-Pierre SUEUR, Mme Éliane ASSASSI, Mme Dominique VÉRIEN, M. Stéphane RAVIER, Mme Maryse CARRÈRE, M. Christian CAMBON, M. Dany WATTEBLED, M. Guy BENARROCHE, M. Hussein BOURGI, M. Philippe DOMINATI, M. Henri LEROY, M. François-Noël BUFFET, M. Laurent BURGOA, M. Philippe TABAROT, Mme Nathalie DELATTRE, M. Marc LAMÉNIE, M. Thomas DOSSUS, M. Jérôme BASCHER, Mme Monique de MARCO, Mme Laurence HARRIBEY, M. Daniel GRÉMILLET, Mme Nathalie GOULET, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Gilbert FAVREAU, M. Patrick KANNER, M. Rachid TEMAL, Mme Marie-Christine CHAUVIN, M. Guillaume GONTARD, M. Patrice JOLY, M. Olivier RIETMANN, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Jacques FERNIQUE, Mme Françoise GATEL, Mme Michelle GRÉAUME, M. Éric KERROUCHE, M. Gérard LAHELLEC, Mme Sophie PRIMAS, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, M. Philippe MOUILLER, STANZIONE, M. André REICHARDT, M. Georges PATIENT, M. Fabien GAY, M. Olivier CADIC, M. Rémi CARDON, M. Olivier CIGOLOTTI, M. Patrick CHAIZE, Mme Catherine CONCONNE, M. Dominique THÉOPHILE, Mme Esther BENBASSA, Mme Annick BILLON, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Marie MERCIER, M. Jean-Raymond HUGONET, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Denise SAINT-PÉ, M. Vincent CAPO-CANELLAS, M. Michel SAVIN, M. Arnaud BAZIN, Mme Laure DARCOS, M. Laurent LAFON, Mme Sylviane NOËL, M. Bruno SIDO, M. Jean Louis MASSON, M. Alain MARC.

Discussion les 11, 12, 13 et 18 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 18/10/2022 (n° 2)

Assemblée nationale

Projet de loi n° 343 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 18/10/2022

Rapport n° 436 de M. Florent BOUDIÉ, fait au nom de la commission des lois

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 22/11/2022 (n° 32)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 163 (2022-2023) de MM. Marc-Philippe DAUBRESSE, sénateur, Loïc HERVÉ, sénateur et Florent BOUDIÉ, député, fait au nom de la commission mixte paritaire Orateurs : M. Marc-Philippe DAUBRESSE, M. Gérald DARMANIN, M. Loïc HERVÉ, M. Jérôme DURAIN, Mme Catherine DI FOLCO, M. Dany WATTEBLED, M. Guy BENARROCHE, M. Alain RICHARD, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Éliane ASSASSI.

Discussion le 14 décembre 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 07/12/2022 (n° 47) Texte adopté définitivement par le Sénat le 14/12/2022 (n° 38)

PROPOSITION DE LOI encadrant l'intervention des cabinets de conseil privés dans les politiques publiques

Sénat

Proposition de loi n° 720 (2021-2022) de Mme Éliane ASSASSI, M. Arnaud BAZIN et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 21/06/2022

Rapport n° 38 (2022-2023) de Mme Cécile CUKIERMAN, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Éliane ASSASSI, Mme Nathalie GOULET, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Stanislas GUERINI, M. Jérôme BASCHER, M. Stéphane RAVIER, M. Mickaël VALLET, M. Jean-Yves ROUX, M. Arnaud BAZIN, M. Philippe BAS, M. Emmanuel CAPUS, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Guy BENARROCHE, Mme Nicole DURANTON, M. Jean-Pierre SUEUR, M. André REICHARDT, M. Éric BOCQUET, M. Fabien GAY, Mme Françoise GATEL, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Laurence MULLER-BRONN, M. Laurent BURGOA, M. Jean-Claude REQUIER, M. Patrice JOLY, Mme Mélanie VOGEL, M. Marc LAMÉNIE.

Discussion le 18 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 18/10/2022 (n° 4)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 366 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 19/10/2022

PROPOSITION DE LOI CONSTITUTIONNELLE visant à protéger et à garantir le droit fondamental à l'interruption volontaire de grossesse et à la contraception

Sénat

Proposition de loi constitutionnelle n° 872 (2021-2022) de Mme Mélanie VOGEL et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 02/09/2022

Rapport n° 42 (2022-2023) de Mme Agnès CANAYER, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : Mme Mélanie VOGEL, M. Loïc HERVÉ, Mme Agnès CANAYER, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, Mme Laurence ROSSIGNOL, M. Patrick KANNER, M. David ASSOULINE, M. Éric DUPOND-MORETTI, M. Roger KAROUTCHI, M. Philippe BAS, M. François-Noël BUFFET,

Mme Isabelle ROME, M. Stéphane RAVIER, M. Xavier IACOVELLI, Mme Marie-Arlette CARLOTTI, M. Stéphane ARTANO, Mme Muriel JOURDA, Mme Émilienne POUMIROL, M. François PATRIAT, M. Pierre-Jean VERZELEN, M. Guillaume GONTARD, M. Dominique THÉOPHILE, Mme Laurence COHEN, Mme Esther BENBASSA, Mme Marie MERCIER, M. Éric KERROUCHE, Mme Michelle MEUNIER, M. Laurent SOMON, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Max BRISSON, Mme Gisèle JOURDA, Mme Michelle GRÉAUME.

Discussion le 19 octobre 2022

Texte rejeté par le Sénat le 19/10/2022

PROJET DE LOI DE PROGRAMMATION des finances publiques pour les années 2023 à 2027

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de programmation n° 272 (2021-2022) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique et Gabriel ATTAL, ministre délégué chargé des comptes publics, déposé à l'Assemblée nationale le 26/09/2022

Rapport n° 282 de M. Jean-René CAZENEUVE, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte rejeté par l'Assemblée nationale le 25/10/2022 (n° 24)

Sénat

Projet de loi de programmation n° 71 (2022-2023) transmis au Sénat le 25/10/2022

Rapport n° 86 (2022-2023) de M. Jean-François HUSSON, fait au nom de la commission des finances

Avis n° 73 (2022-2023) de Mme Élisabeth DOINEAU, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Bruno LE MAIRE, M. Jean-François HUSSON, M. Gabriel ATTAL, M. Gérard LONGUET, M. François PATRIAT, Mme Élisabeth DOINEAU, M. Claude RAYNAL, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Éliane ASSASSI, M. Roger KAROUTCHI, M. Patrice JOLY, M. Christian BILHAC, Mme Christine LAVARDE, M. Alain RICHARD, M. Emmanuel CAPUS, M. Daniel BREUILLER, M. Didier RAMBAUD, M. Rémi FÉRAUD, M. Jérémy BACCHI, M. Michel CANÉVET, M. Vincent DELAHAYE, M. Fabien GAY, M. René-Paul SAVARY, Mme Céline BRULIN, Mme Isabelle BRIQUET, M. Marc LAMÉNIE, M. Antoine LEFÈVRE, M. Thierry COZIC, M. Vincent CAPO-CANELLAS, Mme Françoise GATEL, M. Vincent SEGOUIN, M. Bernard DELCROS, M. Loïc HERVÉ, Mme Maryse CARRÈRE, M. Stéphane SAUTAREL.

Discussion le 2 novembre 2022

Texte modifié par le Sénat le 02/11/2022 (n° 15)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 211 (2022-2023) de MM. Jean-François HUSSON, rapporteur général et Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission mixte paritaire

PROPOSITION DE LOI visant à permettre aux assemblées d'élus et aux différentes associations d'élus de se constituer partie civile pour soutenir pleinement, au pénal, une personne investie d'un mandat électif public victime d'agression - loi n° 2023-23 du 24/01/2023, parue au JO n° 21 du 25/01/2023

Sénat

Proposition de loi n° 631 (2021-2022) de Mme Nathalie DELATTRE et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 18/05/2022

Rapport n° 107 (2022-2023) de Mme Catherine DI FOLCO, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Nathalie DELATTRE, Mme Nathalie GOULET, Mme Catherine DI FOLCO, M. Éric DUPOND-MORETTI, M. André REICHARDT, Mme Caroline CAYEUX, M. Éric GOLD, M. Joël GUERRIAU, M. Guy BENARROCHE, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Patrick KANNER, Mme Françoise GATEL, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Jean-Baptiste BLANC, Mme Alexandra BORCHIO FONTIMP, M. Philippe BAS, M. Bernard DELCROS, M. Marc LAMÉNIE, M. Jean-Marie MIZZON, M. Dany WATTEBLED, Mme Nadège HAVET, Mme Mélanie VOGEL, M. François-Noël BUFFET, Mme Lana TETUANUI, M. Jean-Marc BOYER.

Discussion le 15 novembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 15/11/2022 (n° 20)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 484 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 16/11/2022

Rapport n° 683 de Mme Marie-Agnès POUSSIER-WINSBACK, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 18/01/2023 (n° 63)

PROJET DE LOI DE FINANCES pour 2023 - loi n° 2022-1726 du 30/12/2022, parue au JO n° 303 du 31/12/2022, rectificatif paru au JO n° 36 du 11/02/2023, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-847 DC du 29/12/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de finances n° 273 (2021-2022) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique et Gabriel ATTAL, ministre délégué chargé des comptes publics, déposé à l'Assemblée nationale le 26/09/2022

Rapport n° 292 Tome I de M. Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Rapport n° 292 Tome II de M. Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Rapport n° 292 Tome III de M. Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Avis n° 285 fait au nom de la commission des affaires économiques

Avis n° 337 fait au nom de la commission des affaires étrangères Avis n° 341 fait au nom de la commission des lois

Avis n° 364 fait au nom de la commission des affaires sociales Avis n° 369 fait au nom de la commission de la défense nationale et des forces armées

Avis n° 374 fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Rapport d'information n° 386 de Mme Julie DELPECH, fait au nom de la délégation aux droits des femmes

Texte considéré comme adopté par l'Assemblée nationale en application de l'article 49, alinéa 3, de la Constitution le 04/11/2022 (n° 26)

Sénat

Projet de loi de finances n° 114 (2022-2023) transmis au Sénat le 17/11/2022

Commission des finances

Rapport général fait au nom de la commission des finances par M. Jean-François HUSSON, rapporteur général, rapporteur général

Tome I: Le budget de 2023 et son contexte économique et financier

Tome II, fascicule 1 : Les conditions générales de l'équilibre financier (article liminaire et première partie de la loi de finances)

Tome II, fascicule 2 : affaires européennes

Tome III: Les moyens des politiques publiques et dispositions spéciales (seconde partie de la loi de finances)

Annexe n° 1 de MM. Vincent DELAHAYE et Rémi FÉRAUD : Action extérieure de l'État

Annexe n° 2 de Mme Isabelle BRIQUET : Administration générale et territoriale de l'État

Annexe n° 3 de MM. Vincent SEGOUIN et Patrice JOLY : Agriculture, alimentation, forêt et affaires rurales

Annexe n° 4 de MM. Michel CANÉVET et Jean-Claude REQUIER : Aide publique au développement

Annexe n° 5 de M. Marc LAMÉNIE : Anciens combattants,

mémoire et liens avec la Nation Annexe $\,$ n $^{\circ}$ 6 de M. Jean-Baptiste BLANC : Cohésion des

territoires - Logement et ville Annexe n° 6 de M. Bernard DELCROS : Cohésion des

territoires - Aménagement des territoires Annexe n° 7 de M. Christian BILHAC : Conseil et contrôle de

l'État Annexe n° 8 de MM. Vincent ÉBLÉ et Didier RAMBAUD :

Annexe n° 8 de MM. Vincent EBLE et Didier RAMBAU Culture

Annexe n° 9 de M. Dominique de LEGGE : Défense

Annexe n° 10 de M. Paul Toussaint PARIGI : Direction de l'action du Gouvernement

Annexe n° 11 de Mme Christine LAVARDE : Écologie, développement et mobilité durables

Annexe n° 11 de MM. Hervé MAUREY et Stéphane SAUTAREL : Écologie, développement et mobilité durables

Annexe n° 11 de M. Vincent CAPO-CANELLAS : Écologie, développement et mobilité durables

Annexe n° 12 de M. Thierry COZIC et Mme Frédérique ESPAGNAC : Économie

Annexe n° 13 de M. Jérôme BASCHER : Engagements financiers de l'État

Annexe n° 14 de M. Gérard LONGUET : Enseignement scolaire Annexe n° 15 de MM. Albéric de MONTGOLFIER et Claude NOUGEIN : Gestion des finances publiques - Crédits non répartis - Transformation et fonction publiques

Annexe n° 15 de M. Albéric de MONTGOLFIER : Compte d'affectation spéciale : gestion du patrimoine immobilier de l'État Annexe n° 16 de M. Sébastien MEURANT : Immigration, asile et intégration

Annexe n° 17 de M. Thierry MEIGNEN : Investir pour la France de 2030

Annexe n° 18 de M. Antoine LEFÈVRE : Justice

Annexe n° 19 de M. Roger KAROUTCHI : Médias, livre et industries culturelles

Annexe n° 20 de MM. Georges PATIENT et Teva ROHFRITSCH : Outre-mer

Annexe n° 21 de M. Victorin LUREL : Compte d'affectation spéciale : participations financières de l'État

Annexe n° 22 de M. Jean-François HUSSON : Plan de relance

Annexe n° 23 de M. Jean-Michel ARNAUD : Pouvoirs publics Annexe n° 24 de Mme Vanina PAOLI-GAGIN et M. Jean-François RAPIN : Recherche et enseignement supérieur

Annexe n° 25 de Mme Sylvie VERMEILLET : Régimes sociaux et de retraite

Annexe n° 26 de MM. Charles GUENÉ et Claude RAYNAL : Relations avec les collectivités territoriales

Annexe n° 27 de M. Pascal SAVOLDELLI : Remboursements et dégrèvements

Annexe n° 28 de M. Christian KLINGER: Santé

Annexe n° 29 de M. Philippe DOMINATI : Sécurités (Gendarmerie nationale - Police nationale - Sécurité et éducation routières)

Annexe n° 29 de M. Jean Pierre VOGEL : Sécurités (Sécurité civile)

Annexe n° 30 de MM. Arnaud BAZIN et Éric BOCQUET : Solidarité, insertion et égalité des chances

Annexe n° 31 de M. Éric JEANSANNETAS : Sport, jeunesse et vie associative

Annexe n° 32 de MM. Emmanuel CAPUS et Daniel BREUILLER : Travail et emploi

Orateurs: M. Bruno LE MAIRE, M. Philippe FOLLIOT, M. Gabriel ATTAL, M. Jean-François HUSSON, M. François BONHOMME, M. Claude RAYNAL, Mme Nassimah DINDAR, M. Jérôme BASCHER, M. Daniel BREUILLER, Mme Laurence COHEN, M. Fabien GAY, Mme Éliane ASSASSI, Mme Nathalie GOULET, M. Éric BOCQUET, M. Teva ROHFRITSCH, M. Thierry COZIC, Mme Sylvie VERMEILLET, Mme Esther BENBASSA, M. Jean-Claude REQUIER, M. Roger KAROUTCHI, Mme Christine LAVARDE, M. Antoine LEFÈVRE, M. Gérard LONGUET, M. Emmanuel CAPUS, M. Georges PATIENT, M. Michel DAGBERT, Mme Isabelle BRIQUET, M. Bernard DELCROS, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Patrice JOLY, M. Vincent CAPO-CANELLAS, M. Sébastien MEURANT, M. Jean-Marie MIZZON, M. Jean-François RAPIN, M. André GATTOLIN, M. Claude KERN, Mme Pascale GRUNY, M. Jacques FERNIQUE, M. Pascal ALLIZARD, Mme Laurence BOONE, Mme Micheline JACQUES, M. Rémi FÉRAUD, M. Pierre OUZOULIAS, M. Vincent DELAHAYE, M. Marc LAMÉNIE, Mme Laure DARCOS, M. Franck MONTAUGÉ, M. Jean-Yves LECONTE, M. Yan CHANTREL, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Nadia SOLLOGOUB, M. Jean-Jacques PANUNZI, Mme Viviane MALET, M. Jean-Baptiste BLANC, M. Dominique de LEGGE, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Florence BLATRIX CONTAT, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Stéphane ARTANO, Mme Catherine CONCONNE, Mme Annick PETRUS, Mme Victoire JASMIN, M. Dominique THÉOPHILE, M. Jérémy BACCHI, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Michel CANÉVET, M. Serge BABARY, M. Vincent ÉBLÉ, M. Thomas DOSSUS, M. Olivier RIETMANN, M. Max BRISSON, Mme Catherine PROCACCIA, Mme Valérie LÉTARD, M. Paul Toussaint PARIGI, M. Xavier IACOVELLI, M. Roland LESCURE, M. Arnaud BAZIN, M. Vincent SEGOUIN, Mme Catherine DUMAS, Mme Daphné RACT-MADOUX, M. Fabien GENET, M. Loïc HERVÉ, M. Philippe MARSEILLE, DOMINATI, M. Hervé SAVOLDELLI, Mme Alexandra BORCHIO FONTIMP, Mme Marta de CIDRAC, M. Patrick KANNER, M. Didier MARIE, M. Jean-Baptiste LEMOYNE, M. Sebastien PLA, M. Hervé MAUREY, M. Daniel SALMON, Mme Monique de MARCO, M. Bruno BELIN, Mme Laurence MULLER-BRONN, M. Jean-Pierre MOGA, M. Jean-Pierre GRAND, M. Hervé GILLÉ, M. Jean-François LONGEOT, M. René-Paul SAVARY, Mme Béatrice GOSSELIN, M. Philippe TABAROT, Mme Frédérique ESPAGNAC, M. Jean Pierre VOGEL, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Stéphane LE RUDULIER, M. Guillaume GONTARD, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, M. Patrick CHAIZE, M. Alain RICHARD, Mme Sabine DREXLER, M. François PATRIAT, Mme Dominique ESTROSI SASSONE, Mme Françoise DUMONT, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Philippe BAS, Mme Nathalie DELATTRE, Mme Anne VENTALON, M. Didier RAMBAUD, M. Pierre-Antoine LEVI, Mme Else JOSEPH, M. Bernard BUIS, M. Christian BILHAC, M. Olivier HENNO, M. Éric GOLD, Mme Catherine DI FOLCO, M. Philippe MOUILLER, M. Jean-Yves ROUX, M. Ronan DANTEC, M. Ronan LE GLEUT, M. Jean-Louis LAGOURGUE, M. Franck RIESTER, M. Jean-Claude TISSOT, M. Joël BIGOT, Mme Catherine BELRHITI, M. Jean-Noël BARROT, Mme Guylène PANTEL, M. Daniel GREMILLET, M. Guillaume CHEVROLLIER, M. Jean-Claude ANGLARS, Mme Maryse CARRÈRE, M. Pierre CUYPERS, M. Yves

DÉTRAIGNE, M. Pascal MARTIN, M. Laurent DUPLOMB, Mme Annick BILLON, M. Bernard FIALAIRE, Mme Viviane ARTIGALAS, M. Cyril PELLEVAT, M. Éric KERROUCHE. Mme Sylviane NOËL, M. Michel SAVIN, M. Alain HOUPERT, Mme Colette MÉLOT, M. André REICHARDT, Mme EUSTACHE-BRINIO, M. Christophe-André Jacqueline FRASSA, M. Rémy POINTEREAU, M. Alain MARC, M. Alain CHATILLON, M. Laurent BURGOA, Mme Anne CHAIN-LARCHÉ, Mme Émilienne POUMIROL, M. Patrick CHAUVET, M. Jean-Marc BOYER, Mme Marie MERCIER, M. Franck MENONVILLE, Mme Angèle PRÉVILLE, Mme Dominique VÉRIEN, M. Laurent LAFON, M. Jean BACCI, Mme Olivia GRÉGOIRE, Mme Martine BERTHET, Mme Annie DELMONT-KOROPOULIS, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Serge MÉRILLOU, M. Louis-Jean de NICOLAY, Mme Denise SAINT-PÉ, M. Alain CADEC, M. Pierre LAURENT, M. Guy BENARROCHE, Mme Sophie PRIMAS, M. Christian M. Mathieu DARNAUD, CAMBON, M. Jean-Michel ARNAUD, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Jean-Pierre SUEUR, Mme Annie LE HOUEROU, Mme Véronique GUILLOTIN, M. Cédric VIAL, Mme Françoise GATEL, Mme Nadège HAVET, M. Olivier PACCAUD, M. Jean-Jacques LOZACH, M. Yves BOULOUX, M. David ASSOULINE, Mme Nadine BELLUROT, M. Claude NOUGEIN, M. Albéric de MONTGOLFIER, M. Claude MALHURET, Mme Lana TETUANUI, M. Stanislas GUERINI, Mme Florence LASSARADE, M. Jean-Michel HOULLEGATTE, Mme Gisèle JOURDA, M. Henri LEROY, M. François-Noël BUFFET, Mme Caroline CAYEUX, M. Éric JEANSANNETAS, M. Jacques-Bernard MAGNER, Mme Sabine VAN HEGHE, Mme Amélie OUDÉA-CASTÉRA, Mme Marlène SCHIAPPA, Mme Sarah EL HAÏRY, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Agnès CANAYER, M. Arnaud de BELENET, M. Éric DUPOND-MORETTI, Mme Frédérique PUISSAT, M. Bernard JOMIER, Mme Céline BOULAY-ESPÉRONNIER, M. Joël GUERRIAU, M. Olivier DUSSOPT, M. Martin LÉVRIER, M. Édouard COURTIAL, Mme Carole GRANDJEAN, Mme Catherine DEROCHE, Mme Mélanie VOGEL, Mme Brigitte DEVÉSA, Mme Patricia MIRALLÈS, Mme Sylvie ROBERT, Mme Sonia de LA PROVÔTÉ, M. Julien BARGETON, M. Lucien STANZIONE, Mme Marie-Pierre MONIER, Mme Rima ABDUL-MALAK, Mme Joëlle GARRIAUD-MAYLAM, M. Jean-Noël GUÉRINI, M. Michel LAUGIER, M. Jean-Raymond HUGONET, Mme Céline BRULIN, M. Jean HINGRAY, M. Frédéric MARCHAND, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Jacques GROSPERRIN, Mme Sylvie RETAILLEAU, Mme Élisabeth DOINEAU, M. Christian REDON-SARRAZY, M. Jean SOL, M. Alain DUFFOURG, Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Isabelle ROME, Mme Charlotte CAUBEL, M. Jean-Christophe COMBE, Mme Michelle MEUNIER, M. Daniel CHASSEING, Mme Monique LUBIN, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Patricia SCHILLINGER, Mme Chantal DESEYNE, M. Jean-Pierre CORBISEZ, M. Christian KLINGER, Mme Agnès FIRMIN LE BODO, Mme Corinne IMBERT, M. Bernard BONNE, Mme Martine FILLEUL, M. Thierry MEIGNEN, M. Charles GUENÉ, M. Stéphane RAVIER, Mme Dominique FAURE, M. Dany WATTEBLED, Mme Brigitte MICOULEAU, Mme Laurence HARRIBEY, M. Pierre LOUAULT, Mme Françoise FÉRAT, M. Henri CABANEL, M. Joël LABBÉ, M. Marc FESNEAU, M. Gérard LAHELLEC, Mme Marie-Christine CHAUVIN, Mme Marie-Claude VARAILLAS, Mme Amel GACQUERRE, Mme Muriel JOURDA, M. Philippe PEMEZEC, Mme Nicole DURANTON, M. Jean-François CARENCO, M. Didier MANDELLI, M. Mickaël VALLET, M. Olivier CADIC, M. Michel DENNEMONT, M. Gérard POADJA, Mme Samantha CAZEBONNE, M. Pap NDIAYE, M. Denis BOUAD, M. Olivier KLEIN, Mme Évelyne PERROT, M. François CALVET, M. Christophe BÉCHU, Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, M. Clément BEAUNE, Mme Toine BOURRAT, M. Olivier CIGOLOTTI, M. Cédric PERRIN, Mme Hélène CONWAY-MOURET, M. Rachid TEMAL, M. André GUIOL, M. Sébastien LECORNU, M. Jean-Marc TODESCHINI, M. André VALLINI, M. Bruno SIDO, Mme Catherine COLONNA, Mme Évelyne RENAUD-GARABEDIAN, M. Hugues SAURY, M. Jacques LE NAY, Mme Chrysoula

ZACHAROPOULOU, M. Alain JOYANDET, M. Gilbert-Luc DEVINAZ, M. Jean Louis MASSON, M. Bruno RETAILLEAU.

Discussion les 17, 18, 19, 21, 22, 23, 24, 25, 28, 29, 30 novembre, 1er, 2, 5 et 6 décembre 2022

Texte modifié par le Sénat le 06/12/2022 (n° 30)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 184 (2022-2023) de MM. Jean-François HUSSON, rapporteur général et Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de finances n° 598 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 07/12/2022

Rapport n° 604 de M. Jean-René CAZENEUVE, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte considéré comme adopté par l'Assemblée nationale en application de l'article 49, alinéa 3, de la Constitution le 13/12/2022 (n° 50)

Sénat

Projet de loi de finances n° 203 (2022-2023) transmis au Sénat le 14/12/2022

Rapport n° 213 (2022-2023) de M. Jean-François HUSSON, rapporteur général, fait au nom de la commission des finances Orateurs : M. Gabriel ATTAL, M. Vincent DELAHAYE, M. Jean-François HUSSON, M. Joël GUERRIAU, M. Vincent SEGOUIN, M. André REICHARDT, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Jean-Claude REQUIER, M. André GATTOLIN, M. Stéphane SAUTAREL, M. Claude RAYNAL, M. Daniel BREUILLER, M. Patrick KANNER, M. Alain RICHARD, M. Éric JEANSANNETAS, M. Éric BOCQUET, Mme Sylvie VERMEILLET, M. Guy BENARROCHE.

Discussion le 15 décembre 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le 15/12/2022 (n° 39)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Projet de loi de finances n° 622 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 15/12/2022

Rapport n° 623 de M. Jean-René CAZENEUVE, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 17/12/2022 (n° 51)

PROPOSITION DE LOI sur le déroulement des élections sénatoriales - loi n° 2023-55 du 02/02/2023, parue au JO n° 29 du 03/02/2023

Sénat

Proposition de loi n° 46 (2022-2023) de M. François-Noël BUFFET, déposée au Sénat le 12/10/2022

Rapport n° 153 (2022-2023) de M. Stéphane LE RUDULIER, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: M. Stéphane LE RUDULIER, Mme Dominique FAURE, M. Hervé MARSEILLE, Mme Maryse CARRÈRE, Mme Agnès CANAYER, M. Alain MARC, M. Guy BENARROCHE, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Éric KERROUCHE, Mme Cécile CUKIERMAN.

Discussion le 6 décembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 06/12/2022 (n° 32)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 597 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 06/12/2022

Rapport n° 750 de M. Guillaume VUILLETET, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 25/01/2023 (n° 70)

PROPOSITION DE LOI tendant à la création de délégations parlementaires aux droits de l'enfant

Sénat

Proposition de loi n° 870 (2021-2022) de M. Xavier IACOVELLI et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 18/08/2022

Rapport n° 151 (2022-2023) de Mme Muriel JOURDA, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs: M. Xavier IACOVELLI, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Muriel JOURDA, Mme Laurence COHEN, M. Laurent BURGOA, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, Mme Charlotte CAUBEL, Mme Mélanie VOGEL, M. Dominique THÉOPHILE, M. Michel DAGBERT, M. Philippe BONNECARRÈRE, Mme Esther BENBASSA, Mme Maryse CARRÈRE, M. Bernard BONNE, Mme Colette MÉLOT, Mme Michelle MEUNIER, Mme Véronique GUILLOTIN, M. Hussein BOURGI, M. Olivier CADIC, Mme Nassimah DINDAR, M. François-Noël BUFFET.

Discussion le 8 décembre 2022

Texte rejeté par le Sénat le 08/12/2022

Q

Questions sociales et santé

PROPOSITION DE RÉSOLUTION en application de l'article 34-1 de la Constitution, pour une meilleure prise en compte de la qualité de la vie étudiante, pour renforcer l'accompagnement des étudiants à toutes les étapes de leur parcours et pour dynamiser l'ancrage territorial de l'enseignement supérieur

Sénat

Proposition de résolution n° 6 (2021-2022) de M. Laurent LAFON et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 05/10/2021

Orateurs: M. Laurent LAFON, M. Yan CHANTREL, M. Xavier IACOVELLI, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Laure DARCOS, Mme Monique de MARCO, M. Pierre-Antoine LEVI, M. Bernard FIALAIRE, Mme Esther BENBASSA, M. Hussein BOURGI, Mme Céline BOULAY-ESPÉRONNIER, Mme Béatrice GOSSELIN, Mme Frédérique VIDAL.

Discussion le 4 janvier 2022

Texte adopté par le Sénat le 04/01/2022 (n° 63)

PROJET DE LOI renforçant les outils de gestion de la crise sanitaire et modifiant le code de la santé publique - loi n° 2022-46 du 22/01/2022, parue au JO n° 19 du 23/01/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-835 DC du 21/01/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4857 (2021-2022) de M. Jean CASTEX, Premier Ministre, déposé à l'Assemblée nationale le 27/12/2021

Rapport n° 4858 de M. Jean-Pierre PONT, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 05/01/2022 (n° 739)

Sénat

Projet de loi n° 327 (2021-2022) transmis au Sénat le 06/01/2022 Rapport n° 332 (2021-2022) de M. Philippe BAS, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Avis n° 331 (2021-2022) de Mme Chantal DESEYNE, fait au

nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Olivier VÉRAN, M. Loïc HERVÉ, M. Philippe BAS, Mme Chantal DESEYNE, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Guy BENARROCHE, M. Alain RICHARD, M. Bernard JOMIER, M. Claude MALHURET, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Pierre LAURENT, Mme Éliane ASSASSI, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Stéphane LE RUDULIER, Mme Anne CHAIN-LARCHÉ, M. Marc-Philippe DAUBRESSE, M. Philippe BONNECARRÈRE, Mme Maryse CARRÈRE, M. Stéphane RAVIER, M. Xavier IACOVELLI, Mme Florence LASSARADE, M. Antoine LEFÈVRE, Mme Muriel JOURDA, M. André REICHARDT, M. François-Noël BUFFET, Mme Céline BRULIN, Mme Laurence COHEN, M. Patrick KANNER, Mme Laurence ROSSIGNOL, M. René-Paul SAVARY, M. Jean-Yves LECONTE, M. Thierry COZIC, M. Éric KERROUCHE, M. Didier MARIE, M. Daniel CHASSEING, M. Stéphane DEMILLY, Mme Laurence MULLER-BRONN, Mme Esther BENBASSA, Mme Hélène CONWAY-MOURET, M. Christophe-André FRASSA, Mme Victoire JASMIN, M. Olivier JACQUIN, Mme Marie-Claude VARAILLAS, M. Fabien GAY, Mme Valérie BOYER, M. Marc LAMÉNIE, M. Alain MILON, M. Alain HOUPERT, Mme Véronique GUILLOTIN, M. Adrien TAQUET, M. Bruno RETAILLEAU, M. Stéphane ARTANO, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Yannick VAUGRENARD, M. Étienne BLANC, M. Joël BIGOT, M. Pierre-Antoine LEVI, Mme Sylvie ROBERT, M. Philippe FOLLIOT, M. Michel CANÉVET, M. Jérôme BASCHER, M. Jean-Michel ARNAUD, M. Lucien STANZIONE, M. Michel BONNUS, M. Yves DÉTRAIGNE, Mme Michelle MEUNIER, Mme Françoise GATEL, Mme Sylviane NOËL, Mme Marta de CIDRAC, M. Yan CHANTREL, M. Christian KLINGER, M. Gérard LAHELLEC, Mme Cécile CUKIERMAN, Mme Michelle GRÉAUME, M. Patrick CHAIZE, Mme Martine BERTHET, Mme Céline BOULAY-ESPÉRONNIER, M. Olivier HENNO, Mme Béatrice GOSSELIN, M. Alain MARC, Mme Marie MERCIER, M. Pierre OUZOULIAS, M. Cédric VIAL, M. Bruno SIDO, M. Sébastien MEURANT, Mme Sabine DREXLER, Mme Brigitte BOURGUIGNON, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Michel SAVIN, Mme Mélanie VOGEL, M. Serge MÉRILLOU, M. Franck MENONVILLE, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Florence BLATRIX CONTAT, M. Dominique THÉOPHILE, M. Georges PATIENT, Mme Catherine M. Roger CONCONNE, KAROUTCHI, M. Laurent DUPLOMB, M. Jean-Raymond HUGONET, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Annick BILLON, Mme Lana TETUANUI, Mme Joëlle GARRIAUD-MAYLAM, M. Thomas DOSSUS, M. Laurent BURGOA, Mme Élisabeth BORNE, Mme Sophie PRIMAS, M. Jean-François HUSSON, Mme Catherine DEROCHE, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Monique LUBIN, M. Daniel GREMILLET, Mme Émilienne POUMIROL, Mme PONCET Raymonde MONGE. M. Guillaume GONTARD.

Discussion les 11 et 12 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 12/01/2022 (n° 68)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 353 (2021-2022) de M. Philippe BAS, sénateur, Mme Chantal DESEYNE, sénateur et M. Jean-Pierre PONT, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Projet de loi nº 4905 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le $13/01/2022\,$

Rapport nº 4909 de M. Jean-Pierre PONT, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 14/01/2022 (n° 749)

Sénat

Projet de loi n° 357 (2021-2022) transmis au Sénat le 15/01/2022 Rapport n° 359 (2021-2022) de M. Philippe BAS, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Avis n° 358 (2021-2022) de Mme Chantal DESEYNE, fait au

Avis n° 358 (2021-2022) de Mme Chantal DESEYNE, fait a nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Brigitte BOURGUIGNON, M. Philippe BAS, M. Jean-Pierre SUEUR, M. René-Paul SAVARY, M. Pierre OUZOULIAS, M. Gérard LONGUET, M. Alain HOUPERT, Mme Catherine DEROCHE, M. Thomas DOSSUS, Mme Éliane ASSASSI, M. Philippe BONNECARRÈRE, M. Loïc HERVÉ, M. Stéphane ARTANO, M. Stéphane RAVIER, M. Christophe-André FRASSA, M. Alain RICHARD, Mme Sophie PRIMAS, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Stéphane LE RUDULIER, M. Bernard JOMIER, M. Rachid TEMAL, M. Yan CHANTREL, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Pierre LAURENT, Mme Dominique VÉRIEN, M. Christian CAMBON, Mme Raymonde PONCET

MONGE, Mme Esther BENBASSA, M. Bruno RETAILLEAU, M. Hervé MARSEILLE, Mme Victoire JASMIN.

Discussion le 15 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 15/01/2022 (n° 73)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Projet de loi nº 4910 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 16/01/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 16/01/2022 (n° 751)

PROPOSITION DE LOI visant à la création d'une plateforme de référencement et de prise en charge des malades chroniques de la covid-19 - loi n° 2022-53 du 24/01/2022, parue au JO n° 20 du 25/01/2022

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 3413 (2020-2021) de M. Michel ZUMKELLER, déposée à l'Assemblée nationale le 14/10/2020 Rapport n° 4697 de M. Michel ZUMKELLER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 26/11/2021 (n° 713)

Sénat

Proposition de loi n° 229 (2021-2022) transmise au Sénat le 29/11/2021

Rapport n° 317 (2021-2022) de Mme Nadia SOLLOGOUB, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Brigitte BOURGUIGNON, Mme Nadia SOLLOGOUB, M. Alain MILON, Mme Catherine DEROCHE, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Laurence COHEN, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Jean-Claude REQUIER, M. Bernard JOMIER, M. Martin LÉVRIER, Mme Colette MÉLOT, M. Jean-François HUSSON.

Discussion le 13 janvier 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 13/01/2022 (n° 69)

PROPOSITION DE LOI visant à démocratiser le sport en France - loi n° 2022-296 du 02/03/2022, parue au JO n° 52 du 03/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 3808 (2020-2021) de Mme Céline CALVEZ, MM. Cédric ROUSSEL, Belkhir BELHADDAD, Mme Sylvie CHARRIÈRE et M. Pierre-Alain RAPHAN, déposée à l'Assemblée nationale le 26/01/2021

Rapport n° 3980 de Mme Céline CALVEZ, MM. Pierre-Alain RAPHAN et Cédric ROUSSEL, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 19/03/2021 (n° 584)

Sénat

Proposition de loi n° 465 (2020-2021) transmise au Sénat le 19/03/2021

Rapport n° 319 (2021-2022) de M. Michel SAVIN, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Orateurs: Mme Roxana MARACINEANU, M. Michel SAVIN, M. Jérémy BACCHI, M. Pierre OUZOULIAS, M. Claude KERN, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Éric GOLD, M. Jean-

Jacques LOZACH, M. Didier RAMBAUD, M. Dany WATTEBLED, M. François BONHOMME, M. Jean-Raymond HUGONET, M. Olivier PACCAUD, M. Thomas DOSSUS, Mme Sabine VAN HEGHE, M. Cyril PELLEVAT, Mme Catherine BELRHITI, Mme Else JOSEPH, Mme Sylviane NOËL, M. Bernard FIALAIRE, Mme Florence LASSARADE, Mme Annick BILLON, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, M. Max BRISSON, M. René-Paul SAVARY, M. Jean-Marc BOYER, M. Laurent BURGOA, M. Jean-François HUSSON, M. Christian BILHAC, M. Jean-Yves ROUX, Mme Céline BRULIN, Mme Christine LAVARDE, M. Cédric VIAL, Mme Corinne IMBERT, M. Jacques GROSPERRIN, M. Philippe FOLLIOT, Mme Sylvie ROBERT, Mme Gisèle JOURDA, M. Patrick KANNER, M. Didier MANDELLI, M. Daniel GREMILLET, Mme Béatrice GOSSELIN, M. Jean-Claude REQUIER, M. Laurent LAFON, M. Pierre-Antoine LEVI, Mme Victoire JASMIN, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Gérard LAHELLEC, M. Ronan DANTEC, Mme Marie MERCIER, M. Michel CANÉVET.

Discussion les 18 et 19 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 19/01/2022 (n° 75)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 420 (2021-2022) de M. Michel SAVIN, sénateur et Mme Céline CALVEZ, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4930 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 31/01/2022

Rapport n° 4994 de Mme Céline CALVEZ, MM. Pierre-Alain RAPHAN et Cédric ROUSSEL, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 09/02/2022 (n° 797)

Sénat

Proposition de loi n° 477 (2021-2022) transmise au Sénat le 10/02/2022

Rapport n° 482 (2021-2022) de M. Michel SAVIN, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Orateurs: Mme Roxana MARACINEANU, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Claude KERN, Mme Nathalie GOULET, M. Michel SAVIN, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, Mme Françoise FÉRAT, Mme Céline BRULIN, M. Dany WATTEBLED, M. Thomas DOSSUS, M. Éric GOLD, M. Jean-Jacques LOZACH, M. Didier RAMBAUD, M. Laurent BURGOA, M. Jean-Raymond HUGONET, Mme Béatrice GOSSELIN, Mme Laurence COHEN, M. Bernard FIALAIRE, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Catherine BELRHITI.

Discussion le 16 février 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le $16/02/2022~(n^{\circ}~103)$

Lecture définitive

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 5050 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 17/02/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 24/02/2022 (n° 816)

PROPOSITION DE LOI visant à renforcer le droit à l'avortement - loi n° 2022-295 du 02/03/2022, parue au JO n° 52 du 03/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 3292 (2019-2020) de Mmes Albane GAILLOT, Delphine BAGARRY, Yolaine de COURSON, Annie CHAPELIER et Émilie CARIOU, déposée à l'Assemblée nationale le 25/08/2020

Rapport n° 3383 de Mme Albane GAILLOT, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 08/10/2020 (n° 488)

Sénat

Proposition de loi n° 23 (2020-2021) transmise au Sénat le 09/10/2020

Rapport n° 263 (2020-2021) de Mme Laurence ROSSIGNOL, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Adrien TAQUET, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Florence LASSARADE, Mme Colette MÉLOT, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Xavier IACOVELLI, M. Stéphane ARTANO, Mme Laurence COHEN, Mme Élisabeth DOINEAU, M. Stéphane RAVIER, Mme Émilienne POUMIROL, M. Pierre CHARON, M. Bernard JOMIER, Mme Corinne IMBERT, Mme Michelle MEUNIER, Mme Catherine DEROCHE, Mme Nadège HAVET, M. Philippe MOUILLER, M. Daniel CHASSEING, M. Alain MILON, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE.

Discussion le 20 janvier 2021

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le $20/01/2021~(n^{\circ}~45)$

Deuxième lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 3793 (2020-2021) transmise à l'Assemblée nationale le $21/01/2021\,$

Rapport n° 3879 de Mmes Albane GAILLOT et Marie-Noëlle BATTISTEL, fait au nom de la commission des affaires sociales Texte adopté avec modifications par l'Assemblée nationale le 30/11/2021 (n° 719)

Sénat

Proposition de loi n° 242 (2021-2022) transmise au Sénat le 01/12/2021

Rapport n° 342 (2021-2022) de Mme Laurence ROSSIGNOL, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Brigitte BOURGUIGNON, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Laurence COHEN, M. Xavier IACOVELLI, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Olivier HENNO, Mme Sophie TAILLÉ-POLIAN, M. Bernard BONNE, M. Bruno SIDO, Mme Émilienne POUMIROL, M. Stéphane ARTANO, M. Stéphane RAVIER, M. Alain MILON, Mme Colette MÉLOT, Mme Mélanie VOGEL, M. René-Paul SAVARY, M. Bruno BELIN, Mme Catherine DEROCHE, M. Daniel CHASSEING, Mme Corinne IMBERT, Mme Annick BILLON, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Nadège HAVET.

Discussion le 19 janvier 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le 19/01/2022 (n° 74)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 374 (2021-2022) de Mmes Laurence ROSSIGNOL, sénatrice et Albane GAILLOT, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4929 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 20/01/2022

Rapport n° 4985 de Mmes Albane GAILLOT et Marie-Noëlle BATTISTEL, fait au nom de la commission des affaires sociales Texte adopté par l'Assemblée nationale le 10/02/2022 (n° 799)

Sénat

Proposition de loi n° 481 (2021-2022) transmise au Sénat le 10/02/2022

Rapport n° 493 (2021-2022) de Mme Laurence ROSSIGNOL, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Brigitte BOURGUIGNON, Mme Laurence ROSSIGNOL, M. Alain MILON, Mme Catherine BELRHITI, Mme Mélanie VOGEL, M. Laurent BURGOA, Mme Pascale GRUNY, Mme Laurence COHEN, M. Olivier HENNO, M. Stéphane ARTANO, Mme Esther BENBASSA, Mme Émilienne POUMIROL, M. Xavier IACOVELLI, M. Daniel CHASSEING, Mme Catherine DEROCHE, Mme Nadège HAVET.

Discussion le 16 février 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le $16/02/2022~(n^\circ~104)$

Lecture définitive

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 5048 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 17/02/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 23/02/2022 (n° 812)

PROPOSITION DE LOI interdisant les pratiques visant à modifier l'orientation sexuelle ou l'identité de genre d'une personne - loi n° 2022-92 du 31/01/2022, parue au JO n° 26 du 01/02/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4021 (2020-2021) de Mme Laurence VANCEUNEBROCK, MM. Jean-Louis TOURAINE, Christophe CASTANER, Jean-Marc ZULESI, Raphaël GÉRARD, Mmes Fadila KHATTABI, Christine CLOAREC, MM. Florian BACHELIER, Bruno STUDER, Roland LESCURE, Pacôme RUPIN et Mme Yaël BRAUN-PIVET, déposée à l'Assemblée nationale le 23/03/2021

Rapport n° 4501 de Mme Laurence VANCEUNEBROCK, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 05/10/2021 (n° 673)

Sénat

Proposition de loi n° 13 (2021-2022) transmise au Sénat le 06/10/2021

Rapport n° 238 (2021-2022) de Mme Dominique VÉRIEN, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Élisabeth MORENO, Mme Dominique VÉRIEN, M. Philippe BONNECARRÈRE, M. Xavier IACOVELLI, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, Mme Mélanie VOGEL, M. François BONHOMME, Mme Éliane ASSASSI, M. Jean-Yves ROUX, Mme Esther BENBASSA, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, Mme Céline BOULAY-ESPÉRONNIER, M. Jean-Claude ANGLARS, M. Laurent BURGOA, M. Patrick KANNER, M. Hussein BOURGI, M. François-Noël BUFFET, Mme Laurence COHEN.

Discussion le 7 décembre 2021

Texte modifié par le Sénat le 07/12/2021 (n° 49)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 294 (2021-2022) de Mmes Dominique VÉRIEN, sénatrice et Laurence VANCEUNEBROCK, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Dominique VÉRIEN, Mme Élisabeth MORENO, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, Mme Nadège HAVET, M. Pierre-Jean VERZELEN, M. Laurent BURGOA, Mme Mélanie VOGEL, Mme Laurence COHEN, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Maryse CARRÈRE, Mme Esther BENBASSA.

Discussion le 20 janvier 2022

Texte adopté par le Sénat le 20/01/2022 (n° 77)

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 25/01/2022 (n° 763)

PROJET DE LOI ratifiant l'ordonnance n° 2021-484 du 21 avril 2021 relative aux modalités de représentation des travailleurs indépendants recourant pour leur activité aux plateformes et aux conditions d'exercice de cette représentation et portant habilitation du Gouvernement à compléter par ordonnance les règles organisant le dialogue social avec les plateformes - loi n° 2022-139 du 07/02/2022, parue au JO n° 32 du 08/02/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4361 (2020-2021) de Mme Élisabeth BORNE, ministre du travail, de l'emploi et de l'insertion, déposé à l'Assemblée nationale le 13/07/2021

Rapport n° 4481 de Mme Carole GRANDJEAN, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 28/09/2021 (n° 665)

Sénat

Projet de loi n° 868 (2020-2021) transmis au Sénat le 29/09/2021 Rapport n° 140 (2021-2022) de Mme Frédérique PUISSAT, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Élisabeth BORNE, Mme Frédérique PUISSAT, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Olivier JACQUIN, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Monique LUBIN, Mme Nathalie DELATTRE, Mme Brigitte DEVÉSA, M. Dominique THÉOPHILE, M. Pierre-Jean VERZELEN, Mme Chantal DESEYNE, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Fabien GAY.

Discussion le 15 novembre 2021

Texte modifié par le Sénat le 15/11/2021 (n° 33)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 321 (2021-2022) de Mmes Frédérique PUISSAT, sénateur et Carole GRANDJEAN, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Frédérique PUISSAT, M. Bruno SIDO, M. Laurent PIETRASZEWSKI, Mme Chantal DESEYNE, Mme

Raymonde PONCET MONGE, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Brigitte DEVÉSA, M. Michel SAVIN, M. Stéphane ARTANO, M. Jean-Luc FICHET, M. Dominique THÉOPHILE, M. Emmanuel CAPUS.

Discussion le 26 janvier 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 26/01/2022 (n° 766) Texte adopté définitivement par le Sénat le 26/01/2022 (n° 82)

PROPOSITION DE LOI tendant à renforcer l'universalité des allocations familiales

Sénat

Proposition de loi n° 181 (2021-2022) de M. Olivier HENNO et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 22/11/2021

Rapport n° 399 (2021-2022) de M. Olivier HENNO, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Olivier HENNO, M. Adrien TAQUET, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Laurence COHEN, M. Bruno BELIN, M. Laurent BURGOA, Mme Annick JACQUEMET, Mme Nathalie DELATTRE, Mme Corinne FÉRET, M. Dominique THÉOPHILE, Mme Colette MÉLOT, Mme Christine LAVARDE, Mme Catherine DEROCHE, M. Dominique de LEGGE, Mme Valérie BOYER, M. Stéphane DEMILLY, M. Olivier PACCAUD, Mme Martine FILLEUL, M. Franck MENONVILLE, M. Daniel CHASSEING.

Discussion le 2 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 02/02/2022 (n° 87)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4995 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 03/02/2022

Proposition de loi n° 135 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 12/07/2022

PROPOSITION DE LOI relative à l'innovation en santé

Sénat

Proposition de loi n° 223 (2021-2022) de Mmes Catherine DEROCHE, Annie DELMONT-KOROPOULIS et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 25/11/2021

Rapport n° 498 (2021-2022) de Mme Annie DELMONT-KOROPOULIS, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Catherine DEROCHE, M. René-Paul SAVARY, Mme Annie DELMONT-KOROPOULIS, M. Adrien TAQUET, M. Thomas DOSSUS, Mme Laurence COHEN, Mme Nadia SOLLOGOUB, M. Martin LÉVRIER, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Émilienne POUMIROL, M. Alain MILON, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, Mme Florence LASSARADE, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Bruno BELIN, M. Guillaume CHEVROLLIER, Mme Brigitte BOURGUIGNON, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Guy BENARROCHE, M. Guillaume GONTARD.

Discussion le 22 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 22/02/2022 (n° 113)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 5114 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 23/02/2022

Proposition de loi n° 137 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le $12/07/2022\,$

PROPOSITION DE LOI ORGANIQUE visant à garantir la qualité du débat démocratique et à améliorer les conditions sanitaires d'organisation de l'élection présidentielle dans le contexte lié à l'épidémie de covid-19

Sénat

Proposition de loi organique n° 346 (2021-2022) de M. Philippe BONNECARRÈRE et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 12/01/2022

Rapport n° 495 (2021-2022) de Mme Nadine BELLUROT, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs : M. Jean-Claude REQUIER, Mme Nadine BELLUROT, Mme Marlène SCHIAPPA, M. Guy BENARROCHE.

Discussion le 25 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 25/02/2022 (n° 119)

Assemblée nationale

Proposition de loi organique n° 5134 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 25/02/2022

PROPOSITION DE LOI visant à améliorer les conditions sanitaires d'organisation des élections législatives dans le contexte lié à l'épidémie de covid-19

Sénat

Proposition de loi n° 351 (2021-2022) de M. Philippe BONNECARRÈRE et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 13/01/2022

Rapport n° 495 (2021-2022) de Mme Nadine BELLUROT, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs : M. Jean-Claude REQUIER, Mme Nadine BELLUROT, Mme Marlène SCHIAPPA, M. Guy BENARROCHE.

Discussion le 25 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 25/02/2022 (n° 120)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 5133 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 25/02/2022

PROJET DE LOI mettant fin aux régimes d'exception créés pour lutter contre l'épidémie liée à la covid-19 - loi n° 2022-1089 du 30/07/2022, parue au JO n° 176 du 31/07/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-840 DC du 30/07/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 9 (2021-2022) de Mme Élisabeth BORNE, Première Ministre, déposé à l'Assemblée nationale le 04/07/2022

Rapport n° 14 de Mme Caroline ABADIE, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 12/07/2022 (n° 1)

Sénat

Projet de loi n° 779 (2021-2022) transmis au Sénat le 13/07/2022 Rapport n° 793 (2021-2022) de M. Philippe BAS, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs: M. François BRAUN, M. Philippe BAS, M. Loïc HERVÉ, M. Stéphane RAVIER, M. Alain HOUPERT,

M. Bernard JOMIER, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE,

M. Jean-Pierre SUEUR, M. Alain RICHARD, M. Daniel CHASSEING, Mme Catherine DEROCHE, BENARROCHE, Mme Éliane ASSASSI, M. Philippe BONNECARRÈRE, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Esther BENBASSA, Mme Catherine DI FOLCO, M. Bruno BELIN, M. Alain JOYANDET, Mme Laurence MULLER-BRONN, Mme Sylviane NOËL, M. Xavier IACOVELLI, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, Mme Cécile CUKIERMAN, M. René-Paul SAVARY, M. Jean-Yves LECONTE, Mme Victoire JASMIN, M. Victorin LUREL, M. Didier MARIE, M. Georges PATIENT, Mme Hélène CONWAY-MOURET, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Sylvie GOY-CHAVENT, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Stéphane ARTANO, M. Patrick KANNER, M. Jean-François HUSSON, Mme Dominique VÉRIEN, Mme Mélanie VOGEL, Mme Marie-Claude VARAILLAS, M. Yan CHANTREL, Mme Laurence ROSSIGNOL, M. Olivier CADIC, M. Fabien GAY, M. Philippe MOUILLER, M. Marc LAMÉNIE, M. Alain MILON, Mme Laurence COHEN, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Dominique THÉOPHILE, M. Bernard FIALAIRE, M. Christian KLINGER, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Bruno RETAILLEAU.

Discussion le 20 juillet 2022

Texte modifié par le Sénat le 20/07/2022 (n° 136)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 815 (2021-2022) de M. Philippe BAS, sénateur et Mme Caroline ABADIE, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Philippe BAS, M. François BRAUN, M. Jean-Pierre SUEUR, Mme Nadine BELLUROT, M. Guy BENARROCHE, Mme Éliane ASSASSI, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Philippe BONNECARRÈRE, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Esther BENBASSA, M. Loïc HERVÉ, M. Alain RICHARD, M. Patrick KANNER, M. Alain MARC.

Discussion le 26 juillet 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 25/07/2022 (n° 4) Texte adopté définitivement par le Sénat le 26/07/2022 (n° 140)

PROJET DE LOI portant mesures d'urgence pour la protection du pouvoir d'achat - loi n° 2022-1158 du 16/08/2022, parue au JO n° 189 du 17/08/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-843 DC du 12/08/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 19 (2021-2022) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique, Olivier DUSSOPT, ministre du travail, du plein emploi et de l'insertion et Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, ministre de la transition énergétique, déposé à l'Assemblée nationale le 07/07/2022

Rapport n° 144 de Mme Charlotte PARMENTIER-LECOCQ, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 21/07/2022 (n° 3)

Sénat

Projet de loi n° 817 (2021-2022) transmis au Sénat le 22/07/2022 Rapport n° 827 (2021-2022) de Mme Frédérique PUISSAT, fait au nom de la commission des affaires sociales

Avis n° 822 (2021-2022) de Mme Christine LAVARDE, fait au nom de la commission des finances

Avis n° 825 (2021-2022) de M. Daniel GREMILLET, fait au nom de la commission des affaires économiques

Avis n° 826 (2021-2022) de M. Bruno BELIN, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Orateurs: M. Bruno LE MAIRE, M. Fabien GAY, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Jérôme BASCHER, M. Olivier DUSSOPT, Mme Frédérique PUISSAT, Mme Catherine DEROCHE, M. Daniel GREMILLET, M. Bruno BELIN, M. Pierre OUZOULIAS, M. André REICHARDT, Mme Christine LAVARDE, Mme Éliane ASSASSI, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Bernard JOMIER, M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, M. Henri CABANEL, M. Stéphane RAVIER, Mme Monique LUBIN, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Jean-Baptiste LEMOYNE, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Philippe MOUILLER, M. Michel BONNUS, Mme Amel GACQUERRE, M. Jean-François HUSSON, M. Franck MONTAUGÉ, M. Pierre CUYPERS, Mme Laurence COHEN, M. Patrick KANNER, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Michelle GRÉAUME, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Victoire JASMIN, Mme Esther BENBASSA, Mme Corinne FÉRET, Mme Hélène CONWAY-MOURET, M. Thierry COZIC, M. Yan CHANTREL, M. David ASSOULINE, M. Olivier PACCAUD, M. Jean-Louis LAGOURGUE, IACOVELLI, M. Olivier HENNO, Mme Nathalie DELATTRE, M. Michel CANÉVET, M. Philippe FOLLIOT, Mme Chantal DESEYNE, M. Christian CAMBON, M. Jean-Jacques MICHAU, Mme Marie-Christine CHAUVIN, Mme Annick BILLON, M. Yves DÉTRAIGNE, Mme Cécile CUKIERMAN, Mme Sabine DREXLER, M. René-Paul SAVARY, Mme Annie LE HOUEROU, Mme Émilienne POUMIROL, M. Vincent CAPO-CANELLAS, Mme Nassimah DINDAR, M. Jérôme DURAIN, Mme Mélanie VOGEL, M. Rémi CARDON, M. Jacques FERNIQUE, M. Stéphane SAUTAREL, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Marc LAMÉNIE, Mme Valérie LÉTARD, Mme Nathalie GOULET, M. Vincent SEGOUIN, M. Laurent DUPLOMB, M. Pierre LAURENT, M. Sébastien MEURANT, M. Bruno RETAILLEAU, M. Ronan DANTEC, Mme Laurence GARNIER, Mme Martine FILLEUL, M. Victorin LUREL, M. Paul Toussaint PARIGI, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Guillaume GONTARD, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Nadège HAVET, M. Thomas DOSSUS, Mme Sophie PRIMAS, M. Daniel SALMON, M. Antoine LEFÈVRE, Mme Florence BLATRIX CONTAT, M. Olivier KLEIN, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Dominique THÉOPHILE, Mme Micheline JACQUES, M. Franck MENONVILLE, Mme Céline BRULIN, Mme Olivia GRÉGOIRE, M. Jean-Pierre MOGA, M. Patrick CHAIZE, M. Gilbert FAVREAU, Mme Marie MERCIER, M. Mikaele KULIMOETOKE, Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Daniel BREUILLER, M. Roger KAROUTCHI, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, Mme Agnès CANAYER, M. Arnaud BAZIN, Mme Florence LASSARADE.

Discussion les 28 et 29 juillet 2022

Texte modifié par le Sénat le 29/07/2022 (n° 142)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 850 (2021-2022) de Mme Frédérique PUISSAT, sénateur, M. Daniel GREMILLET, sénateur, Mmes Charlotte PARMENTIER-LECOCQ, député et Maud BREGEON, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Frédérique PUISSAT, M. Daniel GREMILLET, Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, Mme Annie LE HOUEROU, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Roger KAROUTCHI, M. Xavier IACOVELLI, Mme Sophie PRIMAS, M. Franck MENONVILLE, M. Laurent BURGOA, M. Philippe MOUILLER, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Michel CANÉVET, M. Martin LÉVRIER, Mme Élisabeth DOINEAU, Mme Nathalie DELATTRE.

Discussion le 3 août 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 03/08/2022 (n° 12) Texte adopté définitivement par le Sénat le 03/08/2022 (n° 147)

PROPOSITION DE LOI visant à la consolidation et à la professionnalisation de la formation des internes en médecine générale

Sénat

Proposition de loi n° 419 (2021-2022) de M. Bruno RETAILLEAU et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 31/01/2022

Rapport n° 10 (2022-2023) de Mme Corinne IMBERT, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Bruno RETAILLEAU, Mme Corinne IMBERT. M. François BRAUN, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Laurence COHEN, Mme Nadia SOLLOGOUB, M. Bernard JOMIER, M. Stéphane RAVIER, Mme Véronique GUILLOTIN. Mme Catherine DEROCHE, M. Daniel CHASSEING, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Abdallah HASSANI, M. Pierre OUZOULIAS, M. Jean-Michel ARNAUD, Mme Émilienne POUMIROL, M. Alain MILON, Mme Anne VENTALON, M. Fabien GENET, M. Bruno ROJOUAN, M. Jean-Luc FICHET, M. Stéphane SAUTAREL, M. Jean-Pierre SUEUR, Mme Élisabeth DOINEAU, M. Emmanuel CAPUS, Mme Sonia de LA PROVÔTÉ, M. Bruno BELIN. M. Patrice JOLY, Mme Victoire JASMIN, Mme Nathalie GOULET, M. René-Paul SAVARY, Mme Frédérique GERBAUD, M. André REICHARDT, M. Philippe MOUILLER, Mme Nadine BELLUROT, M. Jean SOL, M. Alain HOUPERT, M. François PATRIAT, M. Hervé MAUREY, M. Daniel BREUILLER.

Discussion le 18 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 18/10/2022 (n° 3)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 363 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 18/10/2022

PROPOSITION DE LOI CONSTITUTIONNELLE visant à protéger et à garantir le droit fondamental à l'interruption volontaire de grossesse et à la contraception

Sénat

Proposition de loi constitutionnelle n° 872 (2021-2022) de Mme Mélanie VOGEL et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 02/09/2022

Rapport n° 42 (2022-2023) de Mme Agnès CANAYER, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : Mme Mélanie VOGEL, M. Loïc HERVÉ, Mme Agnès CANAYER, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, Mme Laurence ROSSIGNOL, M. Patrick KANNER, M. David ASSOULINE, DUPOND-MORETTI, M. Éric KAROUTCHI, M. Philippe BAS, M. François-Noël BUFFET, Mme Isabelle ROME, M. Stéphane RAVIER, M. Xavier IACOVELLI, Mme Marie-Arlette CARLOTTI, M. Stéphane ARTANO, Mme Muriel JOURDA, Mme Émilienne POUMIROL, M. François PATRIAT, M. Pierre-Jean M. François VERZELEN. M. Guillaume GONTARD, M. Dominique THÉOPHILE, Mme Laurence COHEN, Mme Esther BENBASSA, Mme Marie MERCIER, M. Éric KERROUCHE, Mme Michelle MEUNIER, M. Laurent SOMON, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Max BRISSON, Mme Gisèle JOURDA, Mme Michelle GRÉAUME.

Discussion le 19 octobre 2022

Texte rejeté par le Sénat le 19/10/2022

PROPOSITION DE LOI créant une aide universelle d'urgence pour les victimes de violences conjugales - loi n° 2023-140 du 28/02/2023, parue au JO n° 51 du 01/03/2023

Première lecture

Sénat

Proposition de loi n° 875 (2021-2022) de Mme Valérie LÉTARD et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 06/09/2022

Rapport $n^\circ\,21$ (2022-2023) de Mme Jocelyne GUIDEZ, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Valérie LÉTARD, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Isabelle ROME, Mme Colette MÉLOT, Mme Mélanie VOGEL, M. Xavier IACOVELLI, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Annick JACQUEMET, M. Loïc HERVÉ, Mme Esther BENBASSA, M. Éric GOLD, Mme Alexandra BORCHIO FONTIMP, Mme Elsa SCHALCK, Mme Laurence COHEN, Mme Victoire JASMIN, M. Daniel CHASSEING, Mme Annie LE HOUEROU.

Discussion le 20 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 20/10/2022 (n° 6)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 372 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 20/10/2022

Rapport n° 617 de Mme Béatrice DESCAMPS et M. Emmanuel TACHÉ de LA PAGERIE, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 16/01/2023 (n° 58)

Deuxième lecture

Sénat

Proposition de loi n $^{\circ}$ 244 (2022-2023) transmise au Sénat le 17/01/2023

Rapport n° 330 (2022-2023) de Mme Jocelyne GUIDEZ, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Isabelle ROME, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Laurence COHEN, Mme Valérie LÉTARD, M. Éric GOLD, Mme Valérie BOYER, Mme Colette MÉLOT, Mme Mélanie VOGEL, Mme Nadège HAVET, M. Max BRISSON, M. Philippe MOUILLER.

Discussion le 16 février 2023

Texte adopté définitivement par le Sénat le 16/02/2023 (n° 61)

PROJET DE LOI DE FINANCEMENT DE LA SÉCURITÉ SOCIALE pour 2023 - loi n° 2022-1616 du 23/12/2022, parue au JO n° 298 du 24/12/2022, rectificatif paru au JO n° 300 du 28/12/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-845 DC du 20/12/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de financement de la sécurité sociale n° 274 (2021-2022) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique et Gabriel ATTAL, ministre délégué chargé des comptes publics, déposé à l'Assemblée nationale le 26/09/2022

Rapport n° 339 Tome I de Mmes Stéphanie RIST, rapporteure générale, Caroline JANVIER, MM. Paul CHRISTOPHE, Cyrille ISAAC-SIBILLE et Thibault BAZIN, fait au nom de la commission des affaires sociales

Rapport n° 339 Tome II de Mmes Stéphanie RIST, rapporteure générale, Caroline JANVIER, MM. Paul CHRISTOPHE, Cyrille ISAAC-SIBILLE et Thibault BAZIN, fait au nom de la commission des affaires sociales

Rapport n° 339 Tome III de Mmes Stéphanie RIST, rapporteure générale, Caroline JANVIER, MM. Paul CHRISTOPHE, Cyrille ISAAC-SIBILLE et Thibault BAZIN, fait au nom de la commission des affaires sociales

Avis n° 336 de M. Michel LAUZZANA, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte considéré comme adopté par l'Assemblée nationale en application de l'article 49, alinéa 3, de la Constitution le 31/10/2022 (n° 25)

Sénat

Projet de loi de financement de la sécurité sociale n° 96 (2022-2023) transmis au Sénat le 31/10/2022

Rapport n° 99 Tome I (2022-2023) de Mmes Élisabeth DOINEAU, rapporteure générale, Corinne IMBERT, Pascale GRUNY, MM. René-Paul SAVARY, Olivier HENNO et Philippe MOUILLER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Rapport n° 99 Tome II (2022-2023) de Mmes Élisabeth DOINEAU, rapporteure générale, Corinne IMBERT, Pascale GRUNY, MM. René-Paul SAVARY, Olivier HENNO et Philippe MOUILLER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Avis n° 98 (2022-2023) de M. Christian KLINGER, fait au nom de la commission des finances

Orateurs: M. François BRAUN, Mme Annie LE HOUEROU, M. Jean-Christophe COMBE, Mme Olivia GRÉGOIRE, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Agnès FIRMIN LE BODO, Mme Élisabeth DOINEAU, Mme Catherine DEROCHE, Mme Corinne IMBERT, M. Alain MILON, M. Laurent BURGOA, Mme Pascale GRUNY, M. René-Paul SAVARY, M. Olivier HENNO, M. Philippe MOUILLER, M. Christian KLINGER, Mme Laurence COHEN, Mme Éliane ASSASSI, M. Julien BARGETON, M. Bernard JOMIER, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Daniel CHASSEING, M. Joël GUERRIAU, Mme Chantal DESEYNE, M. Abdallah HASSANI, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, Mme Esther BENBASSA, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Florence LASSARADE, M. Xavier IACOVELLI, Mme Michelle MEUNIER, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Roland LESCURE, Mme Corinne FÉRET, M. Bernard BUIS, Mme Monique LUBIN, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Serge MÉRILLOU, M. Bernard BONNE, M. Jean-Jacques MICHAU, Mme Annick JACQUEMET, M. Bernard FIALAIRE, Mme Patricia DEMAS, Mme Émilienne POUMIROL, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Victoire JASMIN, Mme Viviane MALET, Mme Françoise GATEL, M. André REICHARDT, M. Daniel LAURENT, M. Christophe-André FRASSA, Mme Évelyne RENAUD-GARABEDIAN, M. Yan CHANTREL, Mme Sylvie VERMEILLET, M. Jean-Michel ARNAUD, Mme JOSEPH, Mme Catherine PROCACCIA, M. Claude KERN, M. Jean-Pierre MOGA, M. François BONHOMME, M. François PATRIAT, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, M. Thomas DOSSUS, Mme Mélanie VOGEL, M. Guillaume GONTARD, M. Martin LÉVRIER, M. Mathieu DARNAUD, M. Vincent SEGOUIN, M. Henri CABANEL, Mme Françoise FÉRAT, M. Jean SOL, M. Alain DUFFOURG, M. Jérôme BASCHER, Mme Angèle PRÉVILLE, Mme Florence BLATRIX CONTAT, M. Jean-Noël BARROT, Mme Brigitte MICOULEAU, M. Philippe FOLLIOT, Mme Christine BONFANTI-DOSSAT, M. Jean-Claude REQUIER, M. Bruno BELIN, Mme Frédérique PUISSAT, M. Jean-François HUSSON, M. Philippe BAS, M. Jean-Pierre SUEUR, Mme Alexandra BORCHIO FONTIMP, M. Pierre LAURENT, M. Guy BENARROCHE, Mme Michelle GRÉAUME, M. Laurent SOMON, Mme Annie DELMONT-KOROPOULIS, Mme Annick BILLON, Mme Martine FILLEUL, Mme Colette MÉLOT, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Béatrice GOSSELIN, M. Pierre-Antoine LEVI, M. Jean-Luc FICHET, M. Laurent DUPLOMB, M. Patrice JOLY, Mme Céline BRULIN, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, M. Jean-François RAPIN, M. Christian BILHAC, Mme Martine BERTHET, M. Pierre OUZOULIAS, M. Jacques FERNIQUE, Mme Micheline JACQUES, Mme Dominique ESTROSI SASSONE, Mme Nathalie GOULET, M. Patrick KANNER, M. Roger KAROUTCHI, M. Daniel SALMON, Mme Nassimah DINDAR, M. Arnaud BAZIN, Mme Sophie PRIMAS, M. Gérard LONGUET, M. Gabriel ATTAL, M. Jean-Pierre

DECOOL, M. Daniel BREUILLER, Mme Laure DARCOS, M. Marc-Philippe DAUBRESSE, M. Jean Louis MASSON, M. Emmanuel CAPUS.

Discussion les 7, 8, 9, 10, 12 et 15 novembre 2022 Texte modifié par le Sénat le 15/11/2022 (n° 18)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 126 (2022-2023) de Mmes Élisabeth DOINEAU, rapporteure générale et Stéphanie RIST, rapporteure générale, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de financement de la sécurité sociale n° 480 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 15/11/2022

Rapport n° 500 de Mmes Stéphanie RIST, rapporteure générale, Caroline JANVIER, MM. Paul CHRISTOPHE, Cyrille ISAAC-SIBILLE et Thibault BAZIN, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte considéré comme adopté par l'Assemblée nationale en application de l'article 49, alinéa 3, de la Constitution le 28/11/2022 (n° 36)

Sénat

Projet de loi de financement de la sécurité sociale n° 145 (2022-2023) transmis au Sénat le 28/11/2022

Rapport n° 146 (2022-2023) de Mme Élisabeth DOINEAU, rapporteure générale, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Élisabeth DOINEAU, M. René-Paul SAVARY, M. Laurent BURGOA, M. Bernard JOMIER, Mme Patricia SCHILLINGER, M. François PATRIAT, Mme Laurence COHEN, M. Olivier HENNO, Mme Sylvie GOY-CHAVENT, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Corinne IMBERT, M. Bruno SIDO, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Daniel CHASSEING, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Martin LÉVRIER, Mme Catherine DEROCHE, M. Jérôme BASCHER.

Discussion le 29 novembre 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le 29/11/2022 (n° 29)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Projet de loi de financement de la sécurité sociale n° 587 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 29/11/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 02/12/2022 (n° 46)

PROPOSITION DE LOI visant à lutter contre la précarité des accompagnants d'élèves en situation de handicap et des assistants d'éducation - loi n° 2022-1574 du 16/12/2022, parue au JO n° 292 du 17/12/2022

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4781 (2021-2022) de Mmes Michèle VICTORY, Sylvie TOLMONT, M. Olivier FAURE et Mme Valérie RABAULT, déposée à l'Assemblée nationale le 07/12/2021

Rapport n° 4899 de Mme Michèle VICTORY, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 20/01/2022 (n° 761)

Sénat

Proposition de loi n° 379 (2021-2022) transmise au Sénat le 20/01/2022

Rapport n° 171 (2022-2023) de Mme Marie-Pierre MONIER, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Orateurs: Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Marie-Pierre MONIER, Mme Samantha CAZEBONNE, Mme Sabine VAN HEGHE, Mme Céline BRULIN, Mme Annick BILLON, M. Bernard FIALAIRE, M. Philippe MOUILLER, M. Jean-Pierre DECOOL, M. Joël GUERRIAU, M. Thomas DOSSUS, M. Cédric VIAL, Mme Françoise GATEL, M. Daniel SALMON, Mme Sylvie ROBERT, M. Laurent LAFON, Mme Victoire JASMIN.

Discussion le 8 décembre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 08/12/2022 (n° 35)

PROPOSITION DE LOI tendant à la création de délégations parlementaires aux droits de l'enfant

Sénat

Proposition de loi n° 870 (2021-2022) de M. Xavier IACOVELLI et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 18/08/2022

Rapport n° 151 (2022-2023) de Mme Muriel JOURDA, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : M. Xavier IACOVELLI, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Muriel JOURDA, Mme Laurence COHEN, M. Laurent BURGOA, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, Mme Charlotte CAUBEL, Mme Mélanie VOGEL, M. Dominique THÉOPHILE, M. Michel DAGBERT, M. Philippe BONNECARRÈRE, Mme Esther BENBASSA, Mme Maryse CARRÈRE, M. Bernard BONNE, Mme Colette MÉLOT, Mme Michelle MEUNIER, Mme Véronique GUILLOTIN, M. Hussein BOURGI, M. Olivier CADIC, Mme Nassimah DINDAR, M. François-Noël BUFFET.

Discussion le 8 décembre 2022

Texte rejeté par le Sénat le 08/12/2022

PROPOSITION DE LOI visant à rétablir l'équité territoriale face aux déserts médicaux et à garantir l'accès à la santé pour tous

Sénat

Proposition de loi n° 68 (2022-2023) de Mmes Émilienne POUMIROL, Annie LE HOUEROU et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 24/10/2022

Rapport n° 157 (2022-2023) de Mme Annie LE HOUEROU, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Émilienne POUMIROL, Mme Annie LE HOUEROU, Mme Agnès FIRMIN LE BODO, M. Bernard JOMIER, M. Patrick KANNER, Mme Monique LUBIN, Mme Laurence COHEN, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Véronique GUILLOTIN, M. Bernard FIALAIRE, M. Philippe MOUILLER, M. Daniel CHASSEING, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. François PATRIAT, Mme Corinne IMBERT, M. Dany WATTEBLED, M. Jean-Luc FICHET, M. Jean-Jacques LOZACH, M. Patrice JOLY, Mme Angèle PRÉVILLE.

Discussion le 8 décembre 2022

Texte rejeté par le Sénat le 08/12/2022

PROJET DE LOI portant diverses dispositions d'adaptation au droit de l'Union européenne dans les domaines de l'économie, de la santé, du travail, des transports et de l'agriculture - loi n° 2023-171 du 09/03/2023, parue au JO n° 59 du 10/03/2023

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 140 (2022-2023) de M. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique, déposé au Sénat le 23/11/2022

Rapport n° 186 (2022-2023) de Mme Pascale GRUNY, fait au nom de la commission des affaires sociales

Avis n° 178 (2022-2023) de M. Didier MARIE, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Avis n° 179 (2022-2023) de M. Hervé MAUREY, fait au nom de la commission des finances

Avis n° 182 (2022-2023) de M. Cyril PELLEVAT, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Avis nº 183 (2022-2023) de M. Laurent DUPLOMB, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Jean-Noël BARROT, Mme Pascale GRUNY, M. Laurent DUPLOMB, M. Cyril PELLEVAT, M. Hervé MAUREY, M. Didier MARIE, M. Jean-François RAPIN, Mme APOURCEAU-POLY, Cathy M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, M. Stéphane ARTANO, M. Jean-Claude ANGLARS, Mme Colette MÉLOT, M. Jacques FERNIQUE, M. Frédéric MARCHAND, Mme Michelle MEUNIER, M. Michel CANÉVET, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Corinne IMBERT, Mme Laurence COHEN, M. Bruno SIDO, M. Serge BABARY, Mme Frédérique PUISSAT, M. Philippe MOUILLER, Mme Agnès FIRMIN LE BODO, M. Clément BEAUNE, M. Bruno BELIN, M. Antoine LEFÈVRE, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Marie-Claude M. Jean-Claude TISSOT, M. Guillaume VARAILLAS, GONTARD.

Discussion le 13 décembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 13/12/2022 (n° 37)

Assemblée nationale

Projet de loi n° 619 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 14/12/2022

Rapport n° 748 de Mme Laurence CRISTOL, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 24/01/2023 (n° 67)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 339 (2022-2023) de Mmes Pascale GRUNY, sénateur et Laurence CRISTOL, députée, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Pascale GRUNY, Mme Olivia GRÉGOIRE, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Philippe MOUILLER, M. Henri CABANEL, M. Max BRISSON, Mme Colette MÉLOT, M. Jacques FERNIQUE, Mme Nadège HAVET, Mme Corinne FÉRET.

Discussion le 16 février 2023

Texte adopté par le Sénat le 16/02/2023 (n° 62)

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 28/02/2023 (n° 81)

R

Recherche, sciences et techniques

PROPOSITION DE RÉSOLUTION en application de l'article 34-1 de la Constitution, tendant au développement de l'agrivoltaïsme en France

Sénat

Proposition de résolution n° 30 (2021-2022) de MM. Jean-François LONGEOT, Jean-Pierre MOGA et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 06/10/2021

Orateurs: M. Jean-François LONGEOT, Mme Marie EVRARD, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Guillaume CHEVROLLIER, M. Daniel SALMON, M. Fabien GAY, M. Jean-Pierre MOGA, M. Henri CABANEL, M. Jean-Claude TISSOT, M. Daniel GREMILLET, M. Christian REDON-SARRAZY, M. Jean-Claude ANGLARS, M. Julien DENORMANDIE.

Discussion le 4 janvier 2022

Texte adopté par le Sénat le 04/01/2022 (n° 64)

PROPOSITION DE LOI relative à l'innovation en santé

Sénat

Proposition de loi n° 223 (2021-2022) de Mmes Catherine DEROCHE, Annie DELMONT-KOROPOULIS et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 25/11/2021

Rapport nº 498 (2021-2022) de Mme Annie DELMONT-KOROPOULIS, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Catherine DEROCHE, M. René-Paul SAVARY, Mme Annie DELMONT-KOROPOULIS, M. Adrien TAQUET, M. Thomas DOSSUS, Mme Laurence COHEN, Mme Nadia SOLLOGOUB, M. Martin LÉVRIER, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Émilienne POUMIROL, M. Alain MILON, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, Mme Florence LASSARADE, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Bruno BELIN, M. Guillaume CHEVROLLIER, Mme Brigitte BOURGUIGNON, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Guy BENARROCHE, M. Guillaume GONTARD.

Discussion le 22 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 22/02/2022 (n° 113)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 5114 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 23/02/2022

Proposition de loi n° 137 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 12/07/2022

PROPOSITION DE LOI pour la mise en place d'une certification de cybersécurité des plateformes numériques destinée au grand public - loi n° 2022-309 du 03/03/2022, parue au JO n° 53 du 04/03/2022

Première lecture

Sénat

Proposition de loi n° 629 (2019-2020) de M. Laurent LAFON et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 15/07/2020 Rapport n° 38 (2020-2021) de Mme Anne-Catherine LOISIER, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Laurent LAFON, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Cédric O, M. Joël GUERRIAU, M. Daniel SALMON, M. Bernard BUIS, M. Jean-Claude REQUIER, M. Fabien GAY, M. Rémi CARDON, Mme Sophie PRIMAS, M. Pierre LOUAULT, M. Patrick CHAIZE, M. Franck MONTAUGÉ, Mme Catherine MORIN-DESAILLY, M. Michel CANÉVET, M. Ronan LE GLEUT, M. Daniel GREMILLET, M. Joël GIRAUD, M. Claude RAYNAL.

Discussion le 22 octobre 2020

Texte adopté par le Sénat le 22/10/2020 (n° 8)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 3473 (2020-2021) transmise à l'Assemblée nationale le $22/10/2020\,$

Rapport n° 4700 de M. Christophe NAEGELEN, fait au nom de la commission des affaires économiques

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 26/11/2021 (n° 710)

Deuxième lecture

Sénat

Proposition de loi n° 226 (2021-2022) transmise au Sénat le 26/11/2021

Rapport n° 503 (2021-2022) de Mme Anne-Catherine LOISIER, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Cédric O, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Ludovic HAYE, M. Joël GUERRIAU, M. Cyril PELLEVAT, M. Daniel SALMON, M. Fabien GAY, Mme Amel GACQUERRE, M. Jean-Claude REQUIER, M. Christian REDON-SARRAZY, M. Laurent LAFON.

Discussion le 24 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 24/02/2022 (n° 116)

S

Sécurité sociale

PROPOSITION DE LOI tendant à renforcer l'universalité des allocations familiales

Sénat

Proposition de loi n° 181 (2021-2022) de M. Olivier HENNO et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 22/11/2021 Rapport n° 399 (2021-2022) de M. Olivier HENNO, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Olivier HENNO, M. Adrien TAQUET, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Laurence COHEN, M. Bruno BELIN, M. Laurent BURGOA, Mme Annick JACQUEMET, Mme Nathalie DELATTRE, Mme Corinne FÉRET, M. Dominique THÉOPHILE, Mme Colette MÉLOT, Mme Christine LAVARDE, Mme Catherine DEROCHE, M. Dominique de LEGGE, Mme Valérie BOYER, M. Stéphane DEMILLY, M. Olivier PACCAUD, Mme Martine FILLEUL, M. Franck MENONVILLE, M. Daniel CHASSEING.

Discussion le 2 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 02/02/2022 (n° 87)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 4995 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 03/02/2022

Proposition de loi n° 135 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 12/07/2022

PROPOSITION DE LOI relative aux lois de financement de la sécurité sociale - loi n° 2022-355 du 14/03/2022, parue au JO n° 62 du 15/03/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-837 DC du 10/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4139 (2020-2021) de M. Thomas MESNIER, déposée à l'Assemblée nationale le 04/05/2021 Rapport n° 4379 de M. Thomas MESNIER, fait au nom de la commission spéciale

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 19/07/2021 (n° 650)

Sénat

Proposition de loi $n^\circ\,783$ (2020-2021) transmise au Sénat le 20/07/2021

Rapport n° 825 (2020-2021) de M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte modifié par le Sénat le 28/09/2021 (n° 160)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 347 (2021-2022) de MM. Jean-Marie VANLERENBERGHE, sénateur et Thomas MESNIER, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4496 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 13/01/2022

Rapport n° 4925 de M. Thomas MESNIER, fait au nom de la commission spéciale

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 27/01/2022 (n° 770)

Sénat

Proposition de loi n° 412 (2021-2022) transmise au Sénat le 27/01/2022

Rapport n° 429 (2021-2022) de M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, fait au nom de la commission des affaires sociales

Discussion le 9 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 09/02/2022 (n° 93)

PROPOSITION DE LOI ORGANIQUE relative aux lois de financement de la sécurité sociale - loi n° 2022-354 du 14/03/2022, parue au JO n° 62 du 15/03/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-836 DC du 10/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi organique n° 4111 (2020-2021) de M. Thomas MESNIER, déposée à l'Assemblée nationale le 04/05/2021 Rapport n° 4378 de M. Thomas MESNIER, fait au nom de la commission spéciale

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 19/07/2021 (n° 649)

Sénat

Proposition de loi organique n° 782 (2020-2021) transmise au Sénat le $20/07/2021\,$

Rapport n° 825 (2020-2021) de M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Adrien TAQUET, M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Bernard JOMIER, Mme Véronique GUILLOTIN, M. Daniel CHASSEING, Mme Laurence COHEN, M. René-Paul SAVARY, M. Dominique THÉOPHILE, Mme Catherine DEROCHE, Mme Florence LASSARADE, M. Olivier HENNO, Mme Monique LUBIN, Mme Michelle MEUNIER, M. Bernard BONNE, M. Jérôme BASCHER, Mme Élisabeth DOINEAU, M. Philippe MOUILLER, M. Bernard FIALAIRE.

Discussion le 28 septembre 2021

Texte modifié par le Sénat le 28/09/2021 (n° 159)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 347 (2021-2022) de MM. Jean-Marie VANLERENBERGHE, sénateur et Thomas MESNIER, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi organique n° 4495 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 13/01/2022

Rapport n° 4924 de M. Thomas MESNIER, fait au nom de la commission spéciale

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 27/01/2022 (n° 769)

Sénat

Proposition de loi organique n° 411 (2021-2022) transmise au Sénat le 27/01/2022

Rapport n° 429 (2021-2022) de M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs : M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, Mme Laurence COHEN.

Discussion le 9 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 09/02/2022 (n° 92)

PROPOSITION DE LOI visant à maintenir le versement de l'allocation de soutien familial en cas de nouvelle relation amoureuse du parent bénéficiaire

Sénat

Proposition de loi n° 64 (2021-2022) de Mme Laurence ROSSIGNOL et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 14/10/2021

Rapport n° 507 (2021-2022) de Mme Michelle MEUNIER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Laurence ROSSIGNOL, M. Adrien TAQUET, M. Patrick KANNER, Mme Michelle MEUNIER, Mme Élisabeth DOINEAU, M. Guillaume CHEVROLLIER, Mme Maryse CARRÈRE, Mme Annie LE HOUEROU, M. Martin LÉVRIER, M. Joël GUERRIAU, Mme Chantal DESEYNE, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Laurence COHEN, M. Hussein BOURGI.

Discussion le 23 février 2022

Texte rejeté par le Sénat le 23/02/2022

PROJET DE LOI DE FINANCEMENT DE LA SÉCURITÉ SOCIALE pour 2023 - loi n° 2022-1616 du 23/12/2022, parue au JO n° 298 du 24/12/2022, rectificatif paru au JO n° 300 du 28/12/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-845 DC du 20/12/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de financement de la sécurité sociale n° 274 (2021-2022) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique et Gabriel ATTAL, ministre délégué chargé des comptes publics, déposé à l'Assemblée nationale le 26/09/2022

Rapport n° 339 Tome I de Mmes Stéphanie RIST, rapporteure générale, Caroline JANVIER, MM. Paul CHRISTOPHE, Cyrille ISAAC-SIBILLE et Thibault BAZIN, fait au nom de la commission des affaires sociales

Rapport n° 339 Tome II de Mmes Stéphanie RIST, rapporteure générale, Caroline JANVIER, MM. Paul CHRISTOPHE, Cyrille ISAAC-SIBILLE et Thibault BAZIN, fait au nom de la commission des affaires sociales

Rapport n° 339 Tome III de Mmes Stéphanie RIST, rapporteure générale, Caroline JANVIER, MM. Paul CHRISTOPHE, Cyrille ISAAC-SIBILLE et Thibault BAZIN, fait au nom de la commission des affaires sociales

Avis n° 336 de M. Michel LAUZZANA, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte considéré comme adopté par l'Assemblée nationale en application de l'article 49, alinéa 3, de la Constitution le 31/10/2022 (n° 25)

Sénat

Projet de loi de financement de la sécurité sociale n° 96 (2022-2023) transmis au Sénat le 31/10/2022

Rapport n° 99 Tome I (2022-2023) de Mmes Élisabeth DOINEAU, rapporteure générale, Corinne IMBERT, Pascale

GRUNY, MM. René-Paul SAVARY, Olivier HENNO et Philippe MOUILLER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Rapport n° 99 Tome II (2022-2023) de Mmes Élisabeth DOINEAU, rapporteure générale, Corinne IMBERT, Pascale GRUNY, MM. René-Paul SAVARY, Olivier HENNO et Philippe MOUILLER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Avis n° 98 (2022-2023) de M. Christian KLINGER, fait au nom de la commission des finances

Orateurs: M. François BRAUN, Mme Annie LE HOUEROU, M. Jean-Christophe COMBE, Mme Olivia GRÉGOIRE, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Agnès FIRMIN LE BODO, Mme Élisabeth DOINEAU, Mme Catherine DEROCHE, Mme Corinne IMBERT, M. Alain MILON, M. Laurent BURGOA, Mme Pascale GRUNY, M. René-Paul SAVARY, M. Olivier HENNO, M. Philippe MOUILLER, M. Christian KLINGER, Mme Laurence COHEN, Mme Éliane ASSASSI, M. Julien BARGETON, M. Bernard JOMIER, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Daniel CHASSEING, M. Joël GUERRIAU, Mme Chantal DESEYNE, M. Abdallah HASSANI, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, Mme Esther BENBASSA, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Florence LASSARADE, M. Xavier IACOVELLI, Mme Michelle MEUNIER, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Roland LESCURE, Mme Corinne FÉRET, M. Bernard BUIS, Mme Monique LUBIN, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Serge MÉRILLOU, M. Bernard BONNE, M. Jean-Jacques MICHAU, Mme Annick JACQUEMET, M. Bernard FIALAIRE, Mme Patricia DEMAS, Mme Émilienne POUMIROL, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Victoire JASMIN, Mme Viviane MALET, Mme Françoise GATEL, M. André REICHARDT, M. Daniel LAURENT, M. Christophe-André FRASSA, Mme Évelyne RENAUD-GARABEDIAN, M. Yan CHANTREL, Mme Sylvie VERMEILLET, M. Jean-Michel ARNAUD, Mme Else JOSEPH, Mme Catherine PROCACCIA, M. Claude KERN, M. Jean-Pierre MOGA, M. François BONHOMME, M. François PATRIAT, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, M. Thomas DOSSUS, Mme Mélanie VOGEL, M. Guillaume GONTARD, M. Martin LÉVRIER, M. Mathieu DARNAUD, M. Vincent SEGOUIN, M. Henri CABANEL, Mme Françoise FÉRAT, M. Jean SOL, M. Alain DUFFOURG, M. Jérôme BASCHER, Mme Angèle PRÉVILLE, Mme Florence BLATRIX CONTAT, M. Jean-Noël BARROT, Mme Brigitte MICOULEAU, M. Philippe FOLLIOT, Mme Christine BONFANTI-DOSSAT, M. Jean-Claude REQUIER, M. Bruno BELIN, Mme Frédérique PUISSAT, M. Jean-François HUSSON, M. Philippe BAS, M. Jean-Pierre SUEUR, Mme Alexandra BORCHIO FONTIMP, M. Pierre LAURENT, M. Guy BENARROCHE, Mme Michelle GRÉAUME, M. Laurent SOMON, Mme Annie DELMONT-KOROPOULIS, Mme Annick BILLON, Mme Martine FILLEUL, Mme Colette MÉLOT, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Béatrice GOSSELIN, M. Pierre-Antoine LEVI, M. Jean-Luc FICHET, M. Laurent DUPLOMB, M. Patrice JOLY, Mme Céline BRULIN, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, M. Jean-François RAPIN, M. Christian BILHAC, Mme Martine BERTHET, M. Pierre OUZOULIAS, M. Jacques FERNIQUE, Mme Micheline JACQUES, Mme Dominique ESTROSI SASSONE, Mme Nathalie GOULET, M. Patrick KANNER, M. Roger KAROUTCHI, M. Daniel SALMON, Mme Nassimah DINDAR, M. Arnaud BAZIN, Mme Sophie PRIMAS, M. Gérard LONGUET, M. Gabriel ATTAL, M. Jean-Pierre DECOOL, M. Daniel BREUILLER, Mme Laure DARCOS, M. Marc-Philippe DAUBRESSE, M. Jean Louis MASSON, M. Emmanuel CAPUS.

Discussion les 7, 8, 9, 10, 12 et 15 novembre 2022 Texte modifié par le Sénat le 15/11/2022 (n° 18)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 126 (2022-2023) de Mmes Élisabeth DOINEAU, rapporteure générale et Stéphanie RIST, rapporteure générale, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de financement de la sécurité sociale n° 480 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 15/11/2022

Rapport n° 500 de Mmes Stéphanie RIST, rapporteure générale, Caroline JANVIER, MM. Paul CHRISTOPHE, Cyrille ISAAC-SIBILLE et Thibault BAZIN, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte considéré comme adopté par l'Assemblée nationale en application de l'article 49, alinéa 3, de la Constitution le 28/11/2022 (n° 36)

Sénat

Projet de loi de financement de la sécurité sociale n° 145 (2022-2023) transmis au Sénat le 28/11/2022

Rapport n° 146 (2022-2023) de Mme Élisabeth DOINEAU, rapporteure générale, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Élisabeth DOINEAU, M. René-Paul SAVARY, M. Laurent BURGOA, M. Bernard JOMIER, Mme Patricia SCHILLINGER, M. François PATRIAT, Mme Laurence COHEN, M. Olivier HENNO, Mme Sylvie GOY-CHAVENT, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Corinne IMBERT, M. Bruno SIDO, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Daniel CHASSEING, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Martin LÉVRIER, Mme Catherine DEROCHE, M. Jérôme BASCHER.

Discussion le 29 novembre 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le 29/11/2022 (n° 29)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Projet de loi de financement de la sécurité sociale n° 587 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 29/11/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 02/12/2022 (n° 46)

Société

PROPOSITION DE RÉSOLUTION en application de l'article 34-1 de la Constitution, pour une meilleure prise en compte de la qualité de la vie étudiante, pour renforcer l'accompagnement des étudiants à toutes les étapes de leur parcours et pour dynamiser l'ancrage territorial de l'enseignement supérieur

Sénat

Proposition de résolution n° 6 (2021-2022) de M. Laurent LAFON et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 05/10/2021

Orateurs: M. Laurent LAFON, M. Yan CHANTREL, M. Xavier IACOVELLI, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Laure DARCOS, Mme Monique de MARCO, M. Pierre-Antoine LEVI, M. Bernard FIALAIRE, Mme Esther BENBASSA, M. Hussein BOURGI, Mme Céline BOULAY-ESPÉRONNIER, Mme Béatrice GOSSELIN, Mme Frédérique VIDAL.

Discussion le 4 janvier 2022

Texte adopté par le Sénat le 04/01/2022 (n° 63)

PROPOSITION DE LOI visant à limiter l'engrillagement des espaces naturels et à protéger la propriété privée - loi n° 2023-54 du 02/02/2023, parue au JO n° 29 du 03/02/2023

Première lecture

Sénat

Proposition de loi n° 43 (2021-2022) de M. Jean-Noël CARDOUX et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 12/10/2021

Rapport n° 313 (2021-2022) de M. Laurent SOMON, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Jean-Noël CARDOUX, M. Laurent SOMON, Mme Bérangère ABBA, M. Christian REDON-SARRAZY, M. Bernard BUIS, M. Franck MENONVILLE, M. Laurent BURGOA, Mme Anne CHAIN-LARCHÉ, M. Daniel SALMON, M. Fabien GAY, M. Jean-Paul PRINCE, M. Christian BILHAC, M. François PATRIAT, M. Jacques LE NAY.

Discussion le 10 janvier 2022

Texte adopté par le Sénat le 10/01/2022 (n° 67)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4878 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 11/01/2022

Proposition de loi n° 134 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 12/07/2022

Rapport n° 279 de M. Richard RAMOS, fait au nom de la commission du développement durable et de l'aménagement du territoire

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 06/10/2022 (n° 18)

Deuxième lecture

Sénat

Proposition de loi n° 30 (2022-2023) transmise au Sénat le 06/10/2022

Rapport n° 149 (2022-2023) de M. Laurent SOMON, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs : Mme Bérangère COUILLARD, Mme Sophie PRIMAS, M. François BONHOMME, M. Laurent SOMON, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Jean-Paul PRINCE, M. Jean Louis MASSON, M. Christian BILHAC, M. Jean-Noël CARDOUX, M. Franck MENONVILLE, M. Daniel SALMON, Mme Patricia SCHILLINGER, M. Christian REDON-SARRAZY.

Discussion le 6 décembre 2022

Texte adopté avec modifications par le Sénat le 06/12/2022 (n° 31)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 596 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 06/12/2022

Rapport n° 751 de M. Richard RAMOS, fait au nom de la commission du développement durable et de l'aménagement du territoire

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 25/01/2023 (n° 71)

PROJET DE LOI renforçant les outils de gestion de la crise sanitaire et modifiant le code de la santé publique - loi n° 2022-46 du 22/01/2022, parue au JO n° 19 du 23/01/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-835 DC du 21/01/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4857 (2021-2022) de M. Jean CASTEX, Premier Ministre, déposé à l'Assemblée nationale le 27/12/2021

Rapport n° 4858 de M. Jean-Pierre PONT, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 05/01/2022 (n° 739)

Sénat

Projet de loi n° 327 (2021-2022) transmis au Sénat le 06/01/2022 Rapport n° 332 (2021-2022) de M. Philippe BAS, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Avis n° 331 (2021-2022) de Mme Chantal DESEYNE, fait au

nom de la commission des affaires sociales Orateurs: M. Olivier VÉRAN, M. Loïc HERVÉ, M. Philippe BAS, Mme Chantal DESEYNE, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Guy BENARROCHE, M. Alain RICHARD, M. Bernard JOMIER, M. Claude MALHURET, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Pierre LAURENT, Mme Éliane ASSASSI, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Stéphane LE RUDULIER, Anne CHAIN-LARCHÉ, M. Marc-Philippe DAUBRESSE, M. Philippe BONNECARRÈRE, Mme Maryse CARRÈRE, M. Stéphane RAVIER, M. Xavier IACOVELLI, Mme Florence LASSARADE, M. Antoine LEFÈVRE, Mme Muriel JOURDA, M. André REICHARDT, M. François-Noël BUFFET, Mme Céline BRULIN, Mme Laurence COHEN, M. Patrick KANNER, Mme Laurence ROSSIGNOL, M. René-Paul SAVARY, M. Jean-Yves LECONTE, M. Thierry COZIC, M. Éric KERROUCHE, M. Didier MARIE, M. Daniel CHASSEING, M. Stéphane DEMILLY, Mme Laurence MULLER-BRONN, Mme Esther BENBASSA, Mme Hélène CONWAY-MOURET, M. Christophe-André FRASSA, Mme Victoire JASMIN, M. Olivier JACQUIN, Mme Marie-Claude VARAILLAS, M. Fabien GAY, Mme Valérie BOYER, M. Marc LAMÉNIE, M. Alain MILON, M. Alain HOUPERT, Mme Véronique GUILLOTIN, M. Adrien TAQUET, M. Bruno RETAILLEAU, M. Stéphane ARTANO, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Yannick VAUGRENARD, M. Étienne BLANC, M. Joël BIGOT, M. Pierre-Antoine LEVI, Mme Sylvie ROBERT, M. Philippe FOLLIOT, M. Michel CANÉVET, M. Jérôme BASCHER, M. Jean-Michel ARNAUD, M. Lucien STANZIONE, M. Michel BONNUS, M. Yves DÉTRAIGNE, Mme Michelle MEUNIER, Mme Françoise GATEL, Mme Sylviane NOËL, Mme Marta de CIDRAC, M. Yan CHANTREL, M. Christian KLINGER, M. Gérard LAHELLEC, Mme Cécile CUKIERMAN, Mme Michelle GRÉAUME, M. Patrick CHAIZE, Mme Martine BERTHET, Mme Céline BOULAY-ESPÉRONNIER, M. Olivier HENNO, Mme Béatrice GOSSELIN, M. Alain MARC, Mme Marie MERCIER, M. Pierre OUZOULIAS, M. Cédric VIAL, M. Bruno SIDO, M. Sébastien MEURANT, Mme Sabine DREXLER, Mme Brigitte BOURGUIGNON, M. Pascal SAVOLDELLL M. Michel SAVIN, Mme Mélanie VOGEL, M. Serge MÉRILLOU, M. Franck MENONVILLE, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Florence BLATRIX CONTAT, M. Dominique THÉOPHILE, M. Georges PATIENT, Mme Catherine CONCONNE, KAROUTCHI, M. Roger M. Laurent DUPLOMB, M. Jean-Raymond HUGONET, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Annick BILLON, Mme Lana TETUANUI, Mme Joëlle GARRIAUD-MAYLAM, M. Thomas DOSSUS, M. Laurent BURGOA, Mme Élisabeth BORNE, Mme Sophie PRIMAS, M. Jean-François HUSSON, Mme Catherine DEROCHE, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Monique LUBIN, M. Daniel GREMILLET, Mme Émilienne POUMIROL, Mme Raymonde PONCET M. Guillaume GONTARD.

Discussion les 11 et 12 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 12/01/2022 (n° 68)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 353 (2021-2022) de M. Philippe BAS, sénateur, Mme Chantal DESEYNE, sénateur et M. Jean-Pierre PONT, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Projet de loi nº 4905 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 13/01/2022

Rapport n° 4909 de M. Jean-Pierre PONT, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 14/01/2022 (n° 749)

Sénat

Projet de loi n° 357 (2021-2022) transmis au Sénat le 15/01/2022 Rapport n° 359 (2021-2022) de M. Philippe BAS, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Avis n° 358 (2021-2022) de Mme Chantal DESEYNE, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Brigitte BOURGUIGNON, M. Philippe BAS, M. Jean-Pierre SUEUR, M. René-Paul SAVARY, M. Pierre OUZOULIAS, M. Gérard LONGUET, M. Alain HOUPERT, Mme Catherine DEROCHE, M. Thomas DOSSUS, Mme Éliane ASSASSI, M. Philippe BONNECARRÈRE, M. Loïc HERVÉ, M. Stéphane ARTANO, M. Stéphane RAVIER, M. Christophe-André FRASSA, M. Alain RICHARD, Mme Sophie PRIMAS, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Stéphane LÉ RUDULIER, JOMIER, M. Rachid TEMAL, M. Bernard CHANTREL, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Pierre LAURENT, Mme Dominique VÉRIEN, M. Christian CAMBON, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Esther BENBASSA, M. Bruno RETAILLEAU, M. Hervé MARSEILLE, Mme Victoire JASMIN.

Discussion le 15 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 15/01/2022 (n° 73)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Projet de loi nº 4910 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 16/01/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 16/01/2022 (n° 751)

PROPOSITION DE LOI relative au port du casque à vélo et dans le cadre d'autres moyens de transport

Sénat

Proposition de loi n° 761 (2020-2021) de M. François BONNEAU et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 08/07/2021

Rapport n° 311 (2021-2022) de M. Jérôme DURAIN, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs: M. François BONNEAU, M. Jérôme DURAIN, rapporteur de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale, Mme Marlène SCHIAPPA, M. Alain MARC, M. François BONHOMME, M. Jacques FERNIQUE, M. Gérard LAHELLEC, M. Loïc HERVÉ, M. Jean-Claude REQUIER, M. Olivier JACQUIN, Mme Nadège HAVET, Mme Béatrice GOSSELIN.

Discussion le 13 janvier 2022

Texte retiré par son auteur le 13/01/2022

PROPOSITION DE LOI visant à renforcer le droit à l'avortement - loi n° 2022-295 du 02/03/2022, parue au JO n° 52 du 03/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 3292 (2019-2020) de Mmes Albane GAILLOT, Delphine BAGARRY, Yolaine de COURSON, Annie CHAPELIER et Émilie CARIOU, déposée à l'Assemblée nationale le 25/08/2020

Rapport n° 3383 de Mme Albane GAILLOT, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 08/10/2020 (n° 488)

Sénat

Proposition de loi n° 23 (2020-2021) transmise au Sénat le 09/10/2020

Rapport n° 263 (2020-2021) de Mme Laurence ROSSIGNOL, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Adrien TAQUET, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Florence LASSARADE, Mme Colette MÉLOT, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Xavier IACOVELLI, M. Stéphane ARTANO, Mme Laurence COHEN, Mme Élisabeth DOINEAU, M. Stéphane RAVIER, Mme Émilienne POUMIROL, M. Pierre CHARON, M. Bernard JOMIER, Mme Corinne IMBERT, Mme Michelle MEUNIER, Mme Catherine DEROCHE, Mme Nadège HAVET, M. Philippe MOUILLER, M. Daniel CHASSEING, M. Alain MILON, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE.

Discussion le 20 janvier 2021

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le $20/01/2021~(n^{\circ}~45)$

Deuxième lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 3793 (2020-2021) transmise à l'Assemblée nationale le $21/01/2021\,$

Rapport n° 3879 de Mmes Albane GAILLOT et Marie-Noëlle BATTISTEL, fait au nom de la commission des affaires sociales Texte adopté avec modifications par l'Assemblée nationale le 30/11/2021 (n° 719)

Sénat

Proposition de loi n° 242 (2021-2022) transmise au Sénat le 01/12/2021

Rapport n° 342 (2021-2022) de Mme Laurence ROSSIGNOL, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Brigitte BOURGUIGNON, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Laurence COHEN, M. Xavier IACOVELLI, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Olivier HENNO, Mme Sophie TAILLÉ-POLIAN, M. Bernard BONNE, M. Bruno SIDO, Mme Émilienne POUMIROL, M. Stéphane ARTANO, M. Stéphane RAVIER, M. Alain MILON, Mme Colette MÉLOT, Mme Mélanie VOGEL, M. René-Paul SAVARY, M. Bruno BELIN, Mme Catherine DEROCHE, M. Daniel CHASSEING, Mme Corinne IMBERT, Mme Annick BILLON, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Nadège HAVET.

Discussion le 19 janvier 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le 19/01/2022 (n° 74)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 374 (2021-2022) de Mmes Laurence ROSSIGNOL, sénatrice et Albane GAILLOT, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4929 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 20/01/2022

Rapport n° 4985 de Mmes Albane GAILLOT et Marie-Noëlle BATTISTEL, fait au nom de la commission des affaires sociales Texte adopté par l'Assemblée nationale le 10/02/2022 (n° 799)

Sénat

Proposition de loi n° 481 (2021-2022) transmise au Sénat le 10/02/2022

Rapport n° 493 (2021-2022) de Mme Laurence ROSSIGNOL, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Brigitte BOURGUIGNON, Mme Laurence ROSSIGNOL, M. Alain MILON, Mme Catherine BELRHITI, Mme Mélanie VOGEL, M. Laurent BURGOA, Mme Pascale GRUNY, Mme Laurence COHEN, M. Olivier HENNO, M. Stéphane ARTANO, Mme Esther BENBASSA, Mme Émilienne POUMIROL, M. Xavier IACOVELLI, M. Daniel CHASSEING, Mme Catherine DEROCHE, Mme Nadège HAVET.

Discussion le 16 février 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le $16/02/2022~(n^\circ~104)$

Lecture définitive

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 5048 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 17/02/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 23/02/2022 (n° 812)

PROPOSITION DE LOI ORGANIQUE visant à renforcer le rôle du Défenseur des droits en matière de signalement d'alerte - loi n° 2022-400 du 21/03/2022, parue au JO n° 68 du 22/03/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-838 DC du 17/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi organique n° 4375 (2020-2021) de MM. Sylvain WASERMAN, Michel FANGET, Philippe VIGIER, François PUPPONI, Mohamed LAQHILA, Christophe BLANCHET, Mme Nadia ESSAYAN, M. Christophe JERRETIE, Mme Yolaine de COURSON, MM. Bruno JONCOUR, Jean-Pierre CUBERTAFON, Philippe Jean BERTA, Jean-Luc LAGLEIZE, Erwan BALANANT, Mmes Sophie METTE, Sabine THILLAYE, Élodie JACQUIER-LAFORGE, MM. Fabien LAINÉ, Stéphane BAUDU, Luc GEISMAR, Mme Sandrine JOSSO, MM. Richard RAMOS, Philippe BOLO, Mme Géraldine BANNIER, MM. Brahim HAMMOUCHE, Jimmy PAHUN, Mme Marguerite DEPREZ-AUDEBERT, M. Bruno DUVERGÉ, Mmes Laurence VICHNIEVSKY, Josy POUEYTO, M. Jean-Paul MATTEI, Mme Florence LASSERRE-DAVID, MM. David CORCEIRO, Frédéric PETIT, Mme Maud PETIT, M. Patrick MIGNOLA, Mme Aude LUQUET, MM. Jean-Louis BOURLANGES, Philippe MICHEL-KLEISBAUER, Mmes Isabelle FLORENNES, Maud GATEL, Michèle CROUZET, M. Jean-

Noël BARROT, Mme Michèle de VAUCOULEURS, MM. Bruno MILLIENNE, Philippe LATOMBE, Patrick LOISEAU, Nicolas TURQUOIS, Bruno FUCHS et Cyrille ISAAC-SIBILLE, déposée à l'Assemblée nationale le 15/07/2021

Rapport n° 4664 de M. Sylvain WASERMAN, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 17/11/2021 (n° 693)

Sénat

Proposition de loi organique n° 173 (2021-2022) transmise au Sénat le 18/11/2021

Rapport n° 299 (2021-2022) de Mme Catherine DI FOLCO, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Sarah EL HAÏRY, Mme Catherine DI FOLCO, M. Ronan DANTEC, Mme Nathalie GOULET, M. Thomas DOSSUS, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE.

Discussion le 20 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 20/01/2022 (n° 79)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 424 (2021-2022) de Mme Catherine DI FOLCO, sénateur et M. Sylvain WASERMAN, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Sarah EL HAÏRY, Mme Nathalie GOULET, Mme Catherine DI FOLCO, M. Ludovic HAYE, M. Alain MARC, Mme Nadine BELLUROT, M. Guillaume GONTARD, M. Éric BOCQUET, Mme Guylène PANTEL, Mme Esther BENBASSA, M. Jérôme DURAIN.

Discussion le 16 février 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 08/02/2022 (n° 794) Texte adopté définitivement par le Sénat le 16/02/2022 (n° 102)

PROPOSITION DE LOI visant à améliorer la protection des lanceurs d'alerte - loi n° 2022-401 du 21/03/2022, parue au JO n° 68 du 22/03/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-839 DC du 17/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4398 (2020-2021) de M. Sylvain WASERMAN, déposée à l'Assemblée nationale le 21/07/2021 Rapport n° 4663 de M. Sylvain WASERMAN, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 17/11/2021 (n° 692)

Sénat

Proposition de loi n° 174 (2021-2022) transmise au Sénat le 18/11/2021

Rapport n° 299 (2021-2022) de Mme Catherine DI FOLCO, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Mélanie VOGEL, Mme Esther BENBASSA, Mme Angèle PRÉVILLE, Mme Maryse CARRÈRE, M. Jean-Yves LECONTE, M. Éric BOCQUET, Mme Catherine MORIN-DESAILLY, M. Ludovic HAYE, Mme Catherine DI FOLCO, Mme Sarah EL HAÏRY, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Jérôme BASCHER, M. Guillaume GONTARD, M. Olivier CADIC, Mme Nathalie GOULET, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Hussein BOURGI, M. Thomas DOSSUS. Discussion le 20 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 20/01/2022 (n° 78)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 424 (2021-2022) de Mme Catherine DI FOLCO, sénateur et M. Sylvain WASERMAN, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Discussion le 16 février 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 08/02/2022 (n° 793) Texte adopté définitivement par le Sénat le 16/02/2022 (n° 101)

PROJET DE LOI portant reconnaissance de la Nation envers les harkis et les autres personnes rapatriées d'Algérie anciennement de statut civil de droit local et réparation des préjudices subis par ceux-ci et leurs familles du fait de l'indignité de leurs conditions d'accueil et de vie dans certaines structures sur le territoire français - loi n° 2022-229 du 23/02/2022, parue au JO n° 47 du 25/02/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4631 (2021-2022) de Mmes Florence PARLY, ministre des armées et Geneviève DARRIEUSSECQ, ministre déléguée chargée de la mémoire et des anciens combattants, déposé à l'Assemblée nationale le 03/11/2021

Rapport n° 4662 de Mme Patricia MIRALLÈS, fait au nom de la commission de la défense nationale et des forces armées

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 18/11/2021 (n° 696)

Sénat

Projet de loi n° 178 (2021-2022) transmis au Sénat le 19/11/2021 Rapport n° 340 (2021-2022) de Mme Marie-Pierre RICHER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Marie-Pierre RICHER, M. Daniel CHASSEING, Mme Christine BONFANTI-DOSSAT, M. Guy BENARROCHE, Michelle GRÉAUME, M. Philippe TABAROT, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Jean-Claude REQUIER, Mme BENBASSA, Mme Émilienne POUMIROL, Mme Nicole DURANTON, Mme Valérie BOYER, M. Gérard LONGUET, Mme Brigitte DEVÉSA, M. Rachid TEMAL, M. Laurent BURGOA, M. Hussein BOURGI, M. Olivier PACCAUD, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Lucien STANZIONE, M. André GUIOL, Mme Else JOSEPH, M. Jean-Raymond HUGONET, M. Jean Louis MASSON, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, M. Marc LAMÉNIE, Mme Joëlle GARRIAUD-MAYLAM, Mme Catherine DEROCHE, Mme Agnès CANAYER, M. René-Paul SAVARY, M. Bernard BUIS, M. Philippe FOLLIOT, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Serge MÉRILLOU, Mme Alexandra BORCHIO FONTIMP, M. Bruno RETAILLEAU, Mme Chantal DESEYNE, Mme Raymonde PONCET MONGE.

Discussion le 25 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 25/01/2022 (n° 80)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 427 (2021-2022) de Mmes Marie-Pierre RICHER, sénatrice et Patricia MIRALLÈS, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Marie-Pierre RICHER, Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, M. Jean-Claude REQUIER, M. Jean Louis MASSON, Mme Émilienne POUMIROL, M. Xavier IACOVELLI, M. Joël GUERRIAU, M. Laurent BURGOA, M. Guy BENARROCHE, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Jocelyne GUIDEZ.

Discussion le 15 février 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 09/02/2022 (n° 796) Texte adopté définitivement par le Sénat le 15/02/2022 (n° 98)

PROPOSITION DE LOI visant à réformer l'adoption - loi n° 2022-219 du 21/02/2022, parue au JO n° 44 du 22/02/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 3161 (2019-2020) de Mme Monique LIMON et M. Gilles LE GENDRE, déposée à l'Assemblée nationale le 30/06/2020

Rapport n° 3590 de Mme Monique LIMON, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 04/12/2020 (n° 525)

Sénat

Proposition de loi n° 188 (2020-2021) transmise au Sénat le 07/12/2020

Rapport n° 50 (2021-2022) de Mme Muriel JOURDA, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : M. Adrien TAQUET, Mme Muriel JOURDA, Mme Esther BENBASSA, Mme Laurence HARRIBEY, M. Xavier IACOVELLI, M. Jean-Pierre DECOOL, Mme Agnès CANAYER, Mme Mélanie VOGEL, Mme Éliane ASSASSI, M. François-Noël BUFFET, Mme Dominique VÉRIEN, M. Bernard FIALAIRE, Mme Brigitte LHERBIER, Mme Else JOSEPH, M. Jean-Yves LECONTE, M. Stéphane LE RUDULIER, Mme Brigitte DEVÉSA, M. Michel CANÉVET, Mme Michelle MEUNIER, M. Christian KLINGER, Mme Michelle GRÉAUME, M. Olivier PACCAUD.

Discussion le 20 octobre 2021

Texte modifié par le Sénat le 20/10/2021 (n° 11)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport nº 133 (2021-2022) de Mmes Muriel JOURDA, sénateur et Monique LIMON, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 4607 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 04/11/2021

Rapport n° 4897 de Mme Monique LIMON, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 18/01/2022 (n° 754)

Sénat

Proposition de loi n° 363 (2021-2022) transmise au Sénat le 18/01/2022

Rapport n° 371 (2021-2022) de Mme Muriel JOURDA, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : M. Adrien TAQUET, Mme Muriel JOURDA, M. Jérôme BASCHER, Mme Éliane ASSASSI, M. Bruno BELIN, Mme Dominique VÉRIEN, M. Stéphane ARTANO, Mme Michelle MEUNIER, Mme Marie EVRARD, M. Jean-Pierre DECOOL, M. Emmanuel CAPUS, M. Stéphane LE RUDULIER, Mme Mélanie VOGEL, Mme Catherine DI FOLCO, Mme Élisabeth DOINEAU.

Discussion le 26 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 26/01/2022 (n° 84)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4973 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 27/01/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 08/02/2022 (n° 791)

PROJET DE LOI ratifiant l'ordonnance n° 2021-484 du 21 avril 2021 relative aux modalités de représentation des travailleurs indépendants recourant pour leur activité aux plateformes et aux conditions d'exercice de cette représentation et portant habilitation du Gouvernement à compléter par ordonnance les règles organisant le dialogue social avec les plateformes - loi n° 2022-139 du 07/02/2022, parue au JO n° 32 du 08/02/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4361 (2020-2021) de Mme Élisabeth BORNE, ministre du travail, de l'emploi et de l'insertion, déposé à l'Assemblée nationale le 13/07/2021

Rapport n° 4481 de Mme Carole GRANDJEAN, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 28/09/2021 (n° 665)

Sénat

Projet de loi n° 868 (2020-2021) transmis au Sénat le 29/09/2021 Rapport n° 140 (2021-2022) de Mme Frédérique PUISSAT, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Élisabeth BORNE, Mme Frédérique PUISSAT, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Olivier JACQUIN, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Monique LUBIN, Mme Nathalie DELATTRE, Mme Brigitte DEVÉSA, M. Dominique THÉOPHILE, M. Pierre-Jean VERZELEN, Mme Chantal DESEYNE, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Fabien GAY.

Discussion le 15 novembre 2021

Texte modifié par le Sénat le 15/11/2021 (n° 33)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 321 (2021-2022) de Mmes Frédérique PUISSAT, sénateur et Carole GRANDJEAN, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Frédérique PUISSAT, M. Bruno SIDO, M. Laurent PIETRASZEWSKI, Mme Chantal DESEYNE, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Brigitte DEVÉSA, M. Michel SAVIN, M. Stéphane ARTANO, M. Jean-Luc FICHET, M. Dominique THÉOPHILE, M. Emmanuel CAPUS.

Discussion le 26 janvier 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 26/01/2022 (n° 766) Texte adopté définitivement par le Sénat le 26/01/2022 (n° 82)

PROPOSITION DE LOI pour un accès plus juste, plus simple et plus transparent au marché de l'assurance emprunteur - loi n° 2022-270 du 28/02/2022, parue au JO n° 50 du 01/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4624 (2021-2022) de Mme Patricia LEMOINE et M. Olivier BECHT, déposée à l'Assemblée nationale le 29/10/2021

Rapport n° 4699 de Mme Patricia LEMOINE, fait au nom de la commission des affaires économiques

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 25/11/2021 (n° 706)

Sénat

Proposition de loi n° 225 (2021-2022) transmise au Sénat le 25/11/2021

Rapport n° 367 (2021-2022) de M. Daniel GREMILLET, fait au nom de la commission des affaires économiques

Avis n° 362 (2021-2022) de M. Jean-Baptiste BLANC, fait au nom de la commission des finances

Orateurs: M. Jean-Baptiste LEMOYNE, M. Jean-François HUSSON, Mme Sophie PRIMAS, M. Daniel GREMILLET, M. Julien BARGETON, M. Jean-Baptiste BLANC, M. Daniel SALMON, M. Fabien GAY, M. Patrick CHAUVET, Mme Guylène PANTEL, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Florence BLATRIX CONTAT, Mme Marie EVRARD, M. Vincent SEGOUIN, M. Emmanuel CAPUS, M. Pascal ALLIZARD, Mme Sylvie VERMEILLET, M. Rémi FÉRAUD, Mme Catherine PROCACCIA, M. Marc LAMÉNIE, M. François BONHOMME, M. Henri CABANEL, Mme Nadège HAVET, Mme Marie-Christine CHAUVIN, Mme Dominique ESTROSI SASSONE, Mme Catherine DEROCHE, Mme Anne CHAIN-LARCHÉ, M. Guillaume GONTARD.

Discussion le 26 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 26/01/2022 (n° 83)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 447 (2021-2022) de M. Daniel GREMILLET, sénateur et Mme Patricia LEMOINE, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Daniel GREMILLET, M. Olivier DUSSOPT, Mme Florence BLATRIX CONTAT, Mme Marie EVRARD, Mme Sophie PRIMAS, M. Emmanuel CAPUS, M. Vincent SEGOUIN, M. Daniel SALMON, M. Fabien GAY, M. Patrick CHAUVET, M. Jean-Claude REQUIER.

Discussion le 17 février 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 15/02/2022 (n° 801) Texte adopté définitivement par le Sénat le 17/02/2022 (n° 108)

PROPOSITION DE LOI visant à combattre le harcèlement scolaire - loi n° 2022-299 du 02/03/2022, parue au JO n° 52 du 03/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4658 (2021-2022) de M. Erwan BALANANT, Mmes Géraldine BANNIER, Justine BENIN, MM. Patrick MIGNOLA et Jean-Noël BARROT, déposée à l'Assemblée nationale le 05/11/2021

Rapport n° 4712 de M. Erwan BALANANT, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 01/12/2021 (n° 720)

Sénat

Proposition de loi $n^{\circ}\,254$ (2021-2022) transmise au Sénat le 01/12/2021

Rapport n° 323 (2021-2022) de M. Olivier PACCAUD, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Avis n° 310 (2021-2022) de Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Élisabeth MORENO, M. Olivier PACCAUD, Mme Céline BRULIN, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, Mme Annick BILLON, M. Bernard FIALAIRE, Mme Sabine VAN HEGHE, Mme Nadège HAVET, Mme Colette MÉLOT, Mme Toine BOURRAT, M. Thomas DOSSUS, M. Max BRISSON, Mme Anne VENTALON, Mme Sabine DREXLER, Mme Laure DARCOS, M. Pierre-Antoine LEVI, Mme Céline BOULAY-ESPÉRONNIER, M. Hussein BOURGI, M. Loïc HERVÉ, Mme Samantha CAZEBONNE, Mme Angèle PRÉVILLE, Mme Michelle GRÉAUME, M. Yan CHANTREL, Mme Sarah EL HAÏRY, Mme Jocelyne GUIDEZ.

Discussion le 27 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 27/01/2022 (n° 86)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 433 (2021-2022) de MM. Olivier PACCAUD, sénateur et Erwan BALANANT, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4976 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 02/02/2022

Rapport n° 4997 de M. Erwan BALANANT, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 10/02/2022 (n° 798)

Sénat

Proposition de loi n° 480 (2021-2022) transmise au Sénat le 10/02/2022

Rapport n° 484 (2021-2022) de M. Olivier PACCAUD, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Orateurs : M. Jean-Michel BLANQUER, M. Olivier PACCAUD, Mme Céline BRULIN, M. Claude KERN, M. Bernard FIALAIRE, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Sabine VAN HEGHE, Mme Nadège HAVET, Mme Colette MÉLOT, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, M. Thomas DOSSUS, M. Max BRISSON, Mme Toine BOURRAT.

Discussion le 17 février 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le 17/02/2022 (n° 106)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 5056 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 17/02/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 24/02/2022 (n° 817)

PROPOSITION DE LOI tendant à renforcer l'universalité des allocations familiales

Sénat

Proposition de loi n° 181 (2021-2022) de M. Olivier HENNO et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 22/11/2021

Rapport n° 399 (2021-2022) de M. Olivier HENNO, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Olivier HENNO, M. Adrien TAQUET, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Laurence COHEN, M. Bruno BELIN, M. Laurent BURGOA, Mme Annick JACQUEMET, Mme Nathalie DELATTRE, Mme Corinne FÉRET, M. Dominique THÉOPHILE, Mme Colette MÉLOT,

Mme Christine LAVARDE, Mme Catherine DEROCHE, M. Dominique de LEGGE, Mme Valérie BOYER, M. Stéphane DEMILLY, M. Olivier PACCAUD, Mme Martine FILLEUL, M. Franck MENONVILLE, M. Daniel CHASSEING.

Discussion le 2 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 02/02/2022 (n° 87)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 4995 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 03/02/2022

Proposition de loi nº 135 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 12/07/2022

PROPOSITION DE LOI visant à renforcer le contrôle parental sur les moyens d'accès à internet - loi n° 2022-300 du 02/03/2022, parue au JO n° 52 du 03/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 4646 (2021-2022) de MM. Bruno STUDER, Christophe CASTANER, Mmes Céline CALVEZ, Béatrice PIRON et Yaël BRAUN-PIVET, déposée à l'Assemblée nationale le 03/11/2021

Rapport nº 4893 de M. Bruno STUDER, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 18/01/2022 (n° 755)

Sénat

Proposition de loi n° 364 (2021-2022) transmise au Sénat le

Rapport n° 397 (2021-2022) de Mme Sylviane NOËL, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Adrien TAQUET, M. Cédric O, Mme Sylviane NOËL, M. Fabien GAY, Mme Amel GACQUERRE, Mme Maryse CARRÈRE, M. Franck MONTAUGÉ, M. Ludovic HAYE, M. Joël GUERRIAU, Mme Catherine BELRHITI, M. Thomas DOSSUS, Mme Catherine MORIN-DESAILLY, M. Patrick CHAIZE.

Discussion le 9 février 2022

Texte modifié par le Sénat le 09/02/2022 (n° 94)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 515 (2021-2022) de Mme Sylviane NOËL, sénatrice et M. Bruno STUDER, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Sylviane NOËL, M. Cédric O, M. Laurent SOMON, M. Thomas DOSSUS, M. Fabien GAY, Mme Amel GACQUERRE, Mme Maryse CARRÈRE, M. Christian REDON-SARRAZY, Mme Marie EVRARD, M. Franck MENONVILLE, Mme Sophie PRIMAS.

Discussion le 24 février 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 22/02/2022 (n° 811)

Texte adopté définitivement par le Sénat le 24/02/2022 (n° 118)

PROJET DE LOI relatif à la restitution ou la remise de certains biens culturels aux ayants droit de leurs propriétaires victimes de persécutions antisémites - loi n° 2022-218 du 21/02/2022, parue au JO n° 44 du 22/02/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4632 (2021-2022) de Mme Roselyne BACHELOT, ministre de la culture, déposé à l'Assemblée nationale le 03/11/2021

Rapport n° 4911 de Mme Fabienne COLBOC, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 25/01/2022 (n° 765)

Sénat

Projet de loi n° 395 (2021-2022) transmis au Sénat le 26/01/2022 Rapport n° 469 (2021-2022) de Mme Béatrice GOSSELIN, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Orateurs : Mme Roselyne BACHELOT, Mme Béatrice GOSSELIN, Mme Nathalie GOULET, M. Laurent BURGOA, M. Lucien STANZIONE, M. André GATTOLIN, M. Joël GUERRIAU, Mme Toine BOURRAT, M. Thomas DOSSUS, M. Pierre OUZOULIAS, M. Pierre-Antoine LEVI, M. Bernard FIALAIRE, Mme Esther BENBASSA, M. Sébastien MEURANT, M. Olivier PACCAUD, M. Marc LAMÉNIE.

Discussion le 15 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 15/02/2022 (n° 100)

PROPOSITION DE LOI relative au choix du nom issu de la filiation - loi n° 2022-301 du 02/03/2022, parue au JO n° 52 du 03/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4853 (2021-2022) de MM. Patrick VIGNAL et Christophe CASTANER, déposée à l'Assemblée nationale le 21/12/2021

Rapport n° 4921 de M. Patrick VIGNAL, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 26/01/2022 (n° 768)

Sénat

Proposition de loi n° 409 (2021-2022) transmise au Sénat le 27/01/2022

Rapport n° 467 (2021-2022) de Mme Marie MERCIER, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : M. Éric DUPOND-MORETTI, M. François BONHOMME, Mme Marie MERCIER, Mme Esther BENBASSA, M. Hussein BOURGI, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Joël GUERRIAU, Mme Catherine BELRHITI, Mme Mélanie VOGEL, Mme Éliane ASSASSI, Mme Dominique VÉRIEN, M. Henri CABANEL, M. Olivier PACCAUD, M. Jean-Pierre GRAND, M. Vincent SEGOUIN, M. François-Noël BUFFET, M. Yan CHANTREL, M. Laurent BURGOA, M. Jean-Claude TISSOT, M. Jean Louis MASSON, Mme Nathalie GOULET.

Discussion le 15 février 2022

Texte modifié par le Sénat le 15/02/2022 (n° 99)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 518 (2021-2022) de Mme Marie MERCIER, sénateur et M. Patrick VIGNAL, député, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 5036 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 17/02/2022

Rapport n° 5057 de M. Patrick VIGNAL, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 21/02/2022 (n° 809)

Sénat

Proposition de loi n° 529 (2021-2022) transmise au Sénat le 21/02/2022

Rapport n° 539 (2021-2022) de Mme Marie MERCIER, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : M. Éric DUPOND-MORETTI, Mme Catherine DI FOLCO, Mme Marie MERCIER, Mme Esther BENBASSA, M. Jean-Claude ANGLARS, M. Hussein BOURGI, Mme Nadège HAVET, M. Joël GUERRIAU, M. Guy BENARROCHE, Mme Éliane ASSASSI, Mme Dominique VÉRIEN, Mme Guylène PANTEL, M. Philippe BAS, M. François-Noël BUFFET.

Discussion le 24 février 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le 24/02/2022 (n° 114)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 5129 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 24/02/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 24/02/2022 (n° 818)

PROPOSITION DE LOI visant à moderniser la régulation du marché de l'art - loi n° 2022-267 du 28/02/2022, parue au JO n° 50 du 01/03/2022

Première lecture

Sénat

Proposition de loi n° 300 (2018-2019) de Mme Catherine MORIN-DESAILLY et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 07/02/2019

Rapport n° 68 (2019-2020) de Mme Jacky DEROMEDI, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs: Mme Catherine MORIN-DESAILLY, M. Philippe BAS, président de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale, Mme Jacky DEROMEDI, Mme Nicole BELLOUBET, M. André GATTOLIN, Mme Esther BENBASSA, M. François BONHOMME, Mme Colette MÉLOT, Mme Dominique VÉRIEN, M. Jean-Pierre SUEUR, Mme Françoise LABORDE, Mme Laure DARCOS.

Discussion le 23 octobre 2019

Texte adopté par le Sénat le 23/10/2019 (n° 14)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 2362 (2019-2020) transmise à l'Assemblée nationale le 24/10/2019

Rapport n° 2721 de M. Sylvain MAILLARD, fait au nom de la commission des lois

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 09/02/2022 (n° 795)

Deuxième lecture

Sénat

Proposition de loi n° 476 (2021-2022) transmise au Sénat le 09/02/2022

Rapport n° 489 (2021-2022) de Mme Catherine BELRHITI, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: M. Éric DUPOND-MORETTI, Mme Catherine BELRHITI, M. Franck MENONVILLE, M. Jean-Baptiste BLANC, M. Guy BENARROCHE, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Catherine MORIN-DESAILLY, M. Bernard FIALAIRE, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Julien BARGETON.

Discussion le 22 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 22/02/2022 (n° 112)

PROPOSITION DE LOI visant à maintenir le versement de l'allocation de soutien familial en cas de nouvelle relation amoureuse du parent bénéficiaire

Sénat

Proposition de loi n° 64 (2021-2022) de Mme Laurence ROSSIGNOL et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 14/10/2021

Rapport n° 507 (2021-2022) de Mme Michelle MEUNIER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Laurence ROSSIGNOL, M. Adrien TAQUET, M. Patrick KANNER, Mme Michelle MEUNIER, Mme Élisabeth DOINEAU, M. Guillaume CHEVROLLIER, Mme Maryse CARRÈRE, Mme Annie LE HOUEROU, M. Martin LÉVRIER, M. Joël GUERRIAU, Mme Chantal DESEYNE, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Laurence COHEN, M. Hussein BOURGI.

Discussion le 23 février 2022

Texte rejeté par le Sénat le 23/02/2022

PROPOSITION DE LOI visant à créer une garantie à l'emploi pour les chômeurs de longue durée, dans des activités utiles à la reconstruction écologique et au développement du lien social

Sénat

Proposition de loi n° 337 (2021-2022) de M. Patrick KANNER et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 11/01/2022 Rapport n° 505 (2021-2022) de M. Jean-Luc FICHET, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Patrick KANNER, M. Jean-Luc FICHET, M. Laurent PIETRASZEWSKI, Mme Corinne FÉRET, Mme Laurence COHEN, Mme Brigitte DEVÉSA, Mme Maryse CARRÈRE, Mme Monique LUBIN, M. Martin LÉVRIER, M. Joël GUERRIAU, Mme Frédérique PUISSAT, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. René-Paul SAVARY, Mme Catherine BELRHITI, Mme Émilienne POUMIROL, Mme Catherine DEROCHE.

Discussion le 23 février 2022

Texte rejeté par le Sénat le 23/02/2022

PROJET DE LOI mettant fin aux régimes d'exception créés pour lutter contre l'épidémie liée à la covid-19 - loi n° 2022-1089 du 30/07/2022, parue au JO n° 176 du 31/07/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-840 DC du 30/07/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 9 (2021-2022) de Mme Élisabeth BORNE, Première Ministre, déposé à l'Assemblée nationale le 04/07/2022

Rapport n° 14 de Mme Caroline ABADIE, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 12/07/2022 (n° 1)

Sénat

Projet de loi n° 779 (2021-2022) transmis au Sénat le 13/07/2022 Rapport n° 793 (2021-2022) de M. Philippe BAS, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs: M. François BRAUN, M. Philippe BAS, M. Loïc HERVÉ, M. Stéphane RAVIER, M. Alain HOUPERT, M. Bernard JOMIER, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Alain RICHARD, M. Daniel CHASSEING, Mme Catherine DEROCHE, M. Guy Catherine BENARROCHE, Mme Éliane ASSASSI, M. Philippe BONNECARRÈRE, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Esther BENBASSA, Mme Catherine DI FOLCO, M. Bruno BELIN, M. Alain JOYANDET, Mme Laurence MULLER-BRONN, Mme Sylviane NOËL, M. Xavier IACOVELLI, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, Mme Cécile CUKIERMAN, M. René-Paul SAVARY, M. Jean-Yves LECONTE, Mme Victoire JASMIN, M. Victorin LUREL, M. Didier MARIE, M. Georges PATIENT, Mme Hélène CONWAY-MOURET, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Sylvie GOY-CHAVENT, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Stéphane ARTANO, M. Patrick KANNER, M. Jean-François HUSSON, Mme Dominique VÉRIEN, Mme Mélanie VOGEL, Mme Marie-Claude VARAILLAS, M. Yan CHANTREL, Mme Laurence ROSSIGNOL, M. Olivier CADIC, M. Fabien GAY, M. Philippe MOUILLER, M. Marc LAMÉNIE, M. Alain MILON, Mme Laurence COHEN, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Dominique THÉOPHILE, M. Bernard FIALAIRE, M. Christian KLINGER, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Bruno RETAILLEAU.

Discussion le 20 juillet 2022 Texte modifié par le Sénat le 20/07/2022 (n° 136)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 815 (2021-2022) de M. Philippe BAS, sénateur et Mme Caroline ABADIE, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Philippe BAS, M. François BRAUN, M. Jean-Pierre SUEUR, Mme Nadine BELLUROT, M. Guy BENARROCHE, Mme Éliane ASSASSI, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Philippe BONNECARRÈRE, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Esther BENBASSA, M. Loïc HERVE, M. Alain RICHARD, M. Patrick KANNER, M. Alain MARC.

Discussion le 26 juillet 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 25/07/2022 (n° 4) Texte adopté définitivement par le Sénat le 26/07/2022 (n° 140)

PROJET DE LOI portant mesures d'urgence pour la protection du pouvoir d'achat - loi n° 2022-1158 du 16/08/2022, parue au JO n° 189 du 17/08/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-843 DC du 12/08/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 19 (2021-2022) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique, Olivier DUSSOPT, ministre du travail, du plein emploi et de l'insertion et Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, ministre de la transition énergétique, déposé à l'Assemblée nationale le 07/07/2022

Rapport n° 144 de Mme Charlotte PARMENTIER-LECOCQ, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 21/07/2022 (n° 3)

Sénat

Projet de loi n° 817 (2021-2022) transmis au Sénat le 22/07/2022 Rapport n° 827 (2021-2022) de Mme Frédérique PUISSAT, fait au nom de la commission des affaires sociales

Avis n° 822 (2021-2022) de Mme Christine LAVARDE, fait au nom de la commission des finances

Avis n° 825 (2021-2022) de M. Daniel GREMILLET, fait au nom de la commission des affaires économiques

Avis n° 826 (2021-2022) de M. Bruno BELIN, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Orateurs: M. Bruno LE MAIRE, M. Fabien GAY, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Jérôme BASCHER, M. Olivier DUSSOPT, Mme Frédérique PUISSAT, Mme Catherine DEROCHE, M. Daniel GREMILLET, M. Bruno BELIN, M. Pierre OUZOULIAS, M. André REICHARDT, Mme Christine LAVARDE, Mme Éliane ASSASSI, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Bernard JOMIER, M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, M. Henri CABANEL, M. Stéphane RAVIER, Mme Monique LUBIN, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Jean-Baptiste LEMOYNE, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Philippe MOUILLER, M. Michel BONNUS, Mme Amel GACQUERRE, M. Jean-François HUSSON, M. Franck MONTAUGÉ, M. Pierre CUYPERS, Mme Laurence COHEN, M. Patrick KANNER, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Michelle GRÉAUME, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Victoire JASMIN, Mme Esther BENBASSA, Mme Corinne FÉRET, Mme Hélène CONWAY-MOURET, M. Thierry COZIC, M. Yan CHANTREL, M. David ASSOULINE, M. Olivier PACCAUD, M. Jean-Louis LAGOURGUE, IACOVELLI, M. Olivier HENNO, Mme Nathalie DELATTRE, M. Michel CANÉVET, M. Philippe FOLLIOT, Mme Chantal DESEYNE, M. Christian CAMBON, M. Jean-Jacques MICHAU, Mme Marie-Christine CHAUVIN, Mme Annick BILLON, M. Yves DÉTRAIGNE, Mme Cécile CUKIERMAN. Mme Sabine DREXLER, M. René-Paul SAVARY, Mme Annie LE HOUEROU, Mme Émilienne POUMIROL, M. Vincent CAPO-CANELLAS, Mme Nassimah DINDAR, M. Jérôme DURAIN, Mme Mélanie VOGEL, M. Rémi CARDON, M. Jacques FERNIQUE, M. Stéphane SAUTAREL, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Marc LAMÉNIE, Mme Valérie LÉTARD, Mme Nathalie GOULET, M. Vincent SEGOUIN, M. Laurent DUPLOMB, M. Pierre LAURENT, M. Sébastien MEURANT, M. Bruno RETAILLEAU, M. Ronan DANTEC, Mme Laurence GARNIER, Mme Martine FILLEUL, M. Victorin LUREL, M. Paul Toussaint PARIGI, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Guillaume GONTARD, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Nadège HAVET, M. Thomas DOSSUS, Mme Sophie PRIMAS, M. Daniel SALMON, M. Antoine LEFÈVRE, Mme Florence BLATRIX CONTAT, M. Olivier KLEIN, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Dominique THÉOPHILE, Mme Micheline JACQUES, M. Franck MENONVILLE, Mme Céline BRULIN, Mme Olivia GRÉGOIRE, M. Jean-Pierre MOGA, M. Patrick CHAIZE, M. Gilbert FAVREAU, Mme Marie MERCIER, M. Mikaele KULIMOETOKE, Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, M. Daniel BREUILLER, M. Roger KAROUTCHI, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, Mme Agnès CANAYER, M. Arnaud BAZIN, Mme Florence LASSARADE.

Discussion les 28 et 29 juillet 2022

Texte modifié par le Sénat le 29/07/2022 (n° 142)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 850 (2021-2022) de Mme Frédérique PUISSAT, sénateur, M. Daniel GREMILLET, sénateur, Mmes Charlotte PARMENTIER-LECOCQ, député et Maud BREGEON, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Frédérique PUISSAT, M. Daniel GREMILLET, Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, Mme Annie LE HOUEROU, M. Jean-Pierre SUEUR, M. Roger KAROUTCHI, M. Xavier IACOVELLI, Mme Sophie PRIMAS, M. Franck MENONVILLE, M. Laurent BURGOA, M. Philippe

MOUILLER, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Michel CANÉVET, M. Martin LÉVRIER, Mme Élisabeth DOINEAU, Mme Nathalie DELATTRE.

Discussion le 3 août 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 03/08/2022 (n° 12) Texte adopté définitivement par le Sénat le 03/08/2022 (n° 147)

PROJET DE LOI d'orientation et de programmation du ministère de l'intérieur - loi n° 2023-22 du 24/01/2023, parue au JO n° 21 du 25/01/2023, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-846 DC du 19/01/2023

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 876 (2021-2022) de M. Gérald DARMANIN, ministre de l'intérieur et des outre-mer, déposé au Sénat le 07/09/2022

Rapport n° 19 (2022-2023) de MM. Marc-Philippe DAUBRESSE et Loïc HERVÉ, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Avis n° 9 (2022-2023) de M. Philippe PAUL et Mme Gisèle JOURDA, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Orateurs: M. Gérald DARMANIN, M. Loïc HERVÉ, M. François BONHOMME, Mme Catherine BELRHITI, M. Antoine LEFÈVRE, M. Marc-Philippe DAUBRESSE, M. Philippe PAUL, Mme Gisèle JOURDA, M. Alain RICHARD, M. Roger KAROUTCHI, M. Jérôme DURAIN, M. Jean-Pierre SUEUR, Mme Éliane ASSASSI, Mme Dominique VÉRIEN, M. Stéphane RAVIER, Mme Maryse CARRÈRE, M. Christian CAMBON, M. Dany WATTEBLED, M. Guy BENARROCHE, M. Hussein BOURGI, M. Philippe DOMINATI, M. Henri LEROY, M. François-Noël BUFFET, M. Laurent BURGOA, M. Philippe TABAROT, Mme Nathalie DELATTRE, M. Marc LAMÉNIE, M. Thomas DOSSUS, M. Jérôme BASCHER, Mme Monique de MARCO, Mme Laurence HARRIBEY, M. Daniel GREMILLET, Mme Nathalie GOULET, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Gilbert FAVREAU, M. Patrick KANNER, M. Rachid TEMAL, Mme Marie-Christine CHAUVIN, M. Guillaume GONTARD, M. Patrice JOLY, M. Olivier RIETMANN, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Jacques FERNIQUE, Mme Françoise GATEL, Mme Michelle GRÉAUME, M. Éric KERROUCHE, M. Gérard LAHELLEC, Mme Sophie PRIMAS, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, M. Philippe MOUILLER, STANZIONE, M. André REICHARDT, M. Georges PATIENT, M. Fabien GAY, M. Olivier CADIC, M. Rémi CARDON, M. Olivier CIGOLOTTI, M. Patrick CHAIZE, Mme Catherine CONCONNE, M. Dominique THÉOPHILE, Mme Esther BENBASSA, Mme Annick BILLON, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Marie MERCIER, M. Jean-Raymond HUGONET, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Denise SAINT-PÉ, M. Vincent CAPO-CANELLAS, M. Michel SAVIN, M. Arnaud BAZIN, Mme Laure DARCOS, M. Laurent LAFON, Mme Sylviane NOËL, M. Bruno SIDO, M. Jean Louis MASSON, M. Alain MARC.

Discussion les 11, 12, 13 et 18 octobre 2022 Texte adopté par le Sénat le 18/10/2022 (n° 2)

Assemblée nationale

Projet de loi nº 343 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 18/10/2022

Rapport nº 436 de M. Florent BOUDIÉ, fait au nom de la commission des lois

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 22/11/2022 (n° 32)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 163 (2022-2023) de MM. Marc-Philippe DAUBRESSE, sénateur, Loïc HERVÉ, sénateur et Florent BOUDIÉ, député, fait au nom de la commission mixte paritaire Orateurs : M. Marc-Philippe DAUBRESSE, M. Gérald DARMANIN, M. Loïc HERVÉ, M. Jérôme DURAIN, Mme Catherine DI FOLCO, M. Dany WATTEBLED, M. Guy BENARROCHE, M. Alain RICHARD, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Éliane ASSASSI.

Discussion le 14 décembre 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 07/12/2022 (n° 47) Texte adopté définitivement par le Sénat le 14/12/2022 (n° 38)

PROPOSITION DE LOI visant à la consolidation et à la professionnalisation de la formation des internes en médecine générale

Sénat

Proposition de loi n° 419 (2021-2022) de M. Bruno RETAILLEAU et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 31/01/2022

Rapport n° 10 (2022-2023) de Mme Corinne IMBERT, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Bruno RETAILLEAU, Mme Corinne IMBERT, M. François BRAUN, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Laurence COHEN, Mme Nadia SOLLOGOUB, M. Bernard JOMIER, M. Stéphane RAVIER, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Catherine DEROCHE, M. Daniel CHASSEING, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Abdallah HASSANI, M. Pierre OUZOULIAS, M. Jean-Michel ARNAUD, Mme Émilienne POUMIROL, M. Alain MILON, Mme Anne VENTALON, M. Fabien GENET, M. Bruno ROJOUAN, M. Jean-Luc FICHET, M. Stéphane SAUTAREL, M. Jean-Pierre SUEUR, Mme Élisabeth DOINEAU, M. Emmanuel CAPUS, Mme Sonia de LA PROVÔTÉ, M. Bruno BELIN. M. Patrice JOLY, Mme Victoire JASMIN, Mme Nathalie GOULET, M. René-Paul SAVARY, Mme Frédérique GERBAUD, M. André REICHARDT, M. Philippe MOUILLER, Mme Nadine BELLUROT, M. Jean SOL, M. Alain HOUPERT, M. François PATRIAT, M. Hervé MAUREY, M. Daniel BREUILLER.

Discussion le 18 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 18/10/2022 (n° 3)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 363 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 18/10/2022

PROPOSITION DE LOI encadrant l'intervention des cabinets de conseil privés dans les politiques publiques

Sénat

Proposition de loi n° 720 (2021-2022) de Mme Éliane ASSASSI, M. Arnaud BAZIN et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 21/06/2022

Rapport n° 38 (2022-2023) de Mme Cécile CUKIERMAN, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: Mme Éliane ASSASSI, Mme Nathalie GOULET, Mme Cécile CUKIERMAN, M. Stanislas GUERINI, M. Jérôme BASCHER, M. Stéphane RAVIER, M. Mickaël VALLET, M. Jean-Yves ROUX, M. Arnaud BAZIN, M. Philippe BAS, M. Emmanuel CAPUS, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Guy BENARROCHE, Mme Nicole DURANTON, M. Jean-Pierre SUEUR, M. André REICHARDT, M. Éric BOCQUET, M. Fabien GAY, Mme Françoise GATEL, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Laurence MULLER-BRONN, M. Laurent BURGOA, M. Jean-Claude REQUIER, M. Patrice JOLY, Mme Mélanie VOGEL, M. Marc LAMÉNIE.

Discussion le 18 octobre 2022 Texte adopté par le Sénat le 18/10/2022 (n° 4)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 366 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 19/10/2022

PROPOSITION DE LOI CONSTITUTIONNELLE visant à protéger et à garantir le droit fondamental à l'interruption volontaire de grossesse et à la contraception

Sénat

Proposition de loi constitutionnelle n° 872 (2021-2022) de Mme Mélanie VOGEL et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 02/09/2022.

Rapport n° 42 (2022-2023) de Mme Agnès CANAYER, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : Mme Mélanie VOGEL, M. Loïc HERVÉ, Mme Agnès CANAYER, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, Mme Laurence ROSSIGNOL, M. Patrick KANNER, M. David ASSOULINE, M. Éric DUPOND-MORETTI, KAROUTCHI, M. Philippe BAS, M. François-Noël BUFFET, Mme Isabelle ROME, M. Stéphane RAVIER, M. Xavier IACOVELLI, Mme Marie-Arlette CARLOTTI, M. Stéphane ARTANO, Mme Muriel JOURDA, Mme Émilienne POUMIROL, M. François PATRIAT, M. Pierre-Jean VERZELEN, M. Guillaume GONTARD, M. Dominique THÉOPHILE, Mme Laurence COHEN, Mme Esther BENBASSA, Mme Marie MERCIER, M. Éric KERROUCHE, Mme Michelle MEUNIER, M. Laurent SOMON, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Max BRISSON, Mme Gisèle JOURDA, Mme Michelle GRÉAUME.

Discussion le 19 octobre 2022 Texte rejeté par le Sénat le 19/10/2022

PROPOSITION DE LOI visant à mieux valoriser certaines des externalités positives de la forêt

Sénat

Proposition de loi nº 867 (2021-2022) de Mme Vanina PAOLI-GAGIN et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 09/08/2022

Rapport n° 36 (2022-2023) de M. Vincent SEGOUIN, fait au nom de la commission des finances

Orateurs: Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Vincent SEGOUIN, M. Marc FESNEAU, M. Thierry COZIC, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Guylène PANTEL, M. Emmanuel CAPUS, M. Guillaume CHEVROLLIER.

Discussion le 20 octobre 2022

PROPOSITION DE LOI visant à accompagner la mise en place de comités sociaux et économiques à La Poste - loi n° 2022-1449 du 22/11/2022, parue au JO n° 271 du 23/11/2022

Sénat

Proposition de loi n° 874 (2021-2022) de Mme Denise SAINT-PÉ et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 06/09/2022 Rapport n° 23 (2022-2023) de Mme Brigitte DEVÉSA, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Denise SAINT-PÉ, Mme Brigitte DEVÉSA, Mme Carole GRANDJEAN, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Martin LÉVRIER, Mme Corinne FÉRET, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Olivier HENNO, M. René-Paul SAVARY, Mme Guylène PANTEL, M. Philippe MOUILLER, Mme Colette MÉLOT, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Laurence COHEN.

Discussion le 20 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 20/10/2022 (n° 7)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 373 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 20/10/2022

Rapport n° 453 de M. Stéphane TRAVERT, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 14/11/2022 (n° 28)

PROPOSITION DE LOI créant une aide universelle d'urgence pour les victimes de violences conjugales - loi n° 2023-140 du 28/02/2023, parue au JO n° 51 du 01/03/2023

Première lecture

Sénat

Proposition de loi n° 875 (2021-2022) de Mme Valérie LÉTARD et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 06/09/2022

Rapport n° 21 (2022-2023) de Mme Jocelyne GUIDEZ, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Valérie LÉTARD, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Isabelle ROME, Mme Colette MÉLOT, Mme Mélanie VOGEL, M. Xavier IACOVELLI, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Annick JACQUEMET, M. Loïc HERVÉ, Mme Esther BENBASSA, M. Éric GOLD, Mme Alexandra BORCHIO FONTIMP, Mme Elsa SCHALCK, Mme Laurence COHEN, Mme Victoire JASMIN, M. Daniel CHASSEING, Mme Annie LE HOUIEROU

Discussion le 20 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 20/10/2022 (n° 6)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 372 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 20/10/2022

Rapport n° 617 de Mme Béatrice DESCAMPS et M. Emmanuel TACHÉ de LA PAGERIE, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 16/01/2023 (n° 58)

Deuxième lecture

Sénat

Proposition de loi n° 244 (2022-2023) transmise au Sénat le 17/01/2023

Rapport n° 330 (2022-2023) de Mme Jocelyne GUIDEZ, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Isabelle ROME, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Laurence COHEN, Mme Valérie LÉTARD, M. Éric GOLD, Mme Valérie BOYER, Mme Colette MÉLOT, Mme Mélanie VOGEL, Mme Nadège HAVET, M. Max BRISSON, M. Philippe MOUILLER.

Discussion le 16 février 2023

Texte adopté définitivement par le Sénat le 16/02/2023 (n° 61)

PROJET DE LOI portant mesures d'urgence relatives au fonctionnement du marché du travail en vue du plein emploi - loi n° 2022-1598 du 21/12/2022, parue au JO n° 296 du 22/12/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-844 DC du 15/12/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 219 (2021-2022) de M. Olivier DUSSOPT, ministre du travail, du plein emploi et de l'insertion, déposé à l'Assemblée nationale le 07/09/2022

Rapport n° 276 de M. Marc FERRACCI, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 11/10/2022 (n° 21)

Sénat

Projet de loi n° 44 (2022-2023) transmis au Sénat le 12/10/2022 Rapport n° 61 (2022-2023) de Mme Frédérique PUISSAT et M. Olivier HENNO, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Olivier DUSSOPT, M. François PATRIAT, M. Michel SAVIN, Mme Carole GRANDJEAN, M. François BONHOMME, Mme Frédérique PUISSAT, M. Olivier HENNO, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Éliane ASSASSI, M. Daniel CHASSEING, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Philippe MOUILLER, Mme Laurence COHEN, M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, Mme Maryse CARRÈRE, Mme Pascale GRUNY, Mme Colette MÉLOT, M. Martin LÉVRIER, M. Fabien GAY, Mme Monique LUBIN, Mme Annick JACQUEMET, M. Yan CHANTREL, Mme Esther BENBASSA, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, M. Éric GOLD, Mme Émilienne POUMIROL, M. Jean-Louis LAGOURGUE, M. Olivier PACCAUD, M. André REICHARDT, Mme Nadège HAVET, M. Thierry MEIGNEN, M. Vincent SEGOUIN, M. Laurent BURGOA, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, M. Laurent DUPLOMB, Mme Catherine DEROCHE, Mme Catherine PROCACCIA, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. René-Paul SAVARY, Mme Catherine DI FOLCO, M. Pierre-Antoine LEVI, Mme Florence LASSARADE, Mme Sylviane NOËL, Mme Céline BRULIN, M. Alain RICHARD, Mme Patricia SCHILLINGER, Mme Michelle MEUNIER.

Discussion le 25 octobre 2022

Texte modifié par le Sénat le 25/10/2022 (n° 9)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 111 (2022-2023) de Mme Frédérique PUISSAT, sénateur, MM. Olivier HENNO, sénateur et Marc FERRACCI, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Frédérique PUISSAT, Mme Carole GRANDJEAN, M. Emmanuel CAPUS, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Martin LÉVRIER, Mme Catherine DEROCHE, Mme Monique LUBIN, Mme Éliane ASSASSI, M. Olivier HENNO, Mme Guylène PANTEL, Mme Chantal DESEYNE.

Discussion le 17 novembre 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 15/11/2022 (n° 29) Texte adopté définitivement par le Sénat le 17/11/2022 (n° 27)

PROJET DE LOI DE PROGRAMMATION des finances publiques pour les années 2023 à 2027

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi de programmation n° 272 (2021-2022) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique et Gabriel ATTAL, ministre délégué chargé des comptes publics, déposé à l'Assemblée nationale le 26/09/2022

Rapport n° 282 de M. Jean-René CAZENEUVE, fait au nom de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Texte rejeté par l'Assemblée nationale le 25/10/2022 (n° 24)

Sénat

Projet de loi de programmation n° 71 (2022-2023) transmis au Sénat le 25/10/2022

Rapport n° 86 (2022-2023) de M. Jean-François HUSSON, fait au nom de la commission des finances

Avis n° 73 (2022-2023) de Mme Élisabeth DOINEAU, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Bruno LE MAIRE, M. Jean-François HUSSON, M. Gabriel ATTAL, M. Gérard LONGUET, M. François PATRIAT, Mme Élisabeth DOINEAU, M. Claude RAYNAL, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Éliane ASSASSI, M. Roger KAROUTCHI, M. Patrice JOLY, M. Christian BILHAC, Mme Christine LAVARDE, M. Alain RICHARD, M. Emmanuel CAPUS, M. Daniel BREUILLER, M. Didier RAMBAUD, M. Rémi FÉRAUD, M. Jérémy BACCHI, M. Michel CANÉVET, M. Vincent DELAHAYE, M. Fabien GAY, M. René-Paul SAVARY, Mme Céline BRULIN, Mme Isabelle BRIQUET, M. Marc LAMÉNIE, M. Antoine LEFÈVRE, M. Thierry COZIC, M. Vincent CAPO-CANELLAS, Mme Françoise GATEL, M. Vincent SEGOUIN, M. Bernard DELCROS, M. Loïc HERVÉ, Mme Maryse CARRÈRE, M. Stéphane SAUTAREL.

Discussion le 2 novembre 2022

Texte modifié par le Sénat le 02/11/2022 (n° 15)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 211 (2022-2023) de MM. Jean-François HUSSON, rapporteur général et Jean-René CAZENEUVE, rapporteur général, fait au nom de la commission mixte paritaire

PROJET DE LOI relatif à l'accélération de la production d'énergies renouvelables - loi n° 2023-175 du 10/03/2023, parue au JO n° 60 du 11/03/2023, décision du Conseil constitutionnel n° 2023-848 DC du 09/03/2023

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 889 (2021-2022) de Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, ministre de la transition énergétique, déposé au Sénat le 26/09/2022

Rapport n° 82 (2022-2023) de M. Didier MANDELLI, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Avis n° 70 (2022-2023) de Mme Laurence GARNIER, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Avis n° 80 (2022-2023) de M. Patrick CHAUVET, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs : Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, Mme Françoise GATEL, M. Jean-Michel HOULLEGATTE, M. Didier MANDELLI, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Patrick CHAUVET, M. Laurent BURGOA, Mme Laurence GARNIER, M. Bruno BELIN, M. François PATRIAT, M. Jean-Marc BOYER, M. Jean-Pierre CORBISEZ, Mme Marta de CIDRAC, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Ronan DANTEC, M. Olivier PACCAUD, Mme Sophie PRIMAS, M. Rémy POINTEREAU, Mme Nadège HAVET, M. Jean-François HUSSON, Mme Marie-Claude VARAILLAS, Mme Denise SAINT-PÉ, M. Daniel GREMILLET, M. Franck MONTAUGÉ, Mme Daphné RACT-MADOUX, M. François BONHOMME, M. Jean-Claude ANGLARS, M. Stéphane DEMILLY, Mme Kristina PLUCHET, M. Guillaume GONTARD, Mme Martine FILLEUL, M. Laurent SOMON, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Fabien GAY, M. Frédéric MARCHAND, M. Philippe FOLLIOT, M. Jean-François LONGEOT, M. Hervé GILLÉ, Mme Victoire JASMIN, M. Laurent LAFON, M. Serge

MÉRILLOU, Mme Anne CHAIN-LARCHÉ, M. Louis-Jean de NICOLAY, Mme Nassimah DINDAR, Mme Monique de MARCO, M. Franck MENONVILLE, M. Gilbert FAVREAU, M. Pierre-Antoine LEVI, M. André REICHARDT, Mme Esther BENBASSA, M. Daniel SALMON, M. René-Paul SAVARY, Mme Céline BRULIN, M. Philippe MOUILLER, Mme Nicole BONNEFOY, M. Fabien GENET, M. Stéphane SAUTAREL, M. Cédric VIAL, Mme Anne-Catherine LOISIER, M. Christian REDON-SARRAZY, M. Henri CABANEL, LAMÉNIE, M. Rémi CARDON, M. Michel CANÉVET, Mme Nadia SOLLOGOUB, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Sylvie ROBERT, M. François BONNEAU, M. Joël BIGOT, M. Jacques FERNIQUE, M. Jean-Pierre MOGA, M. Gérard LAHELLEC, Mme Annick BILLON, M. Guillaume CHEVROLLIER, Mme Christine LAVARDE, M. Roger KAROUTCHI, M. Julien BARGETON, Mme Éliane ASSASSI, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Cécile CUKIERMAN.

Discussion les 3 et 4 novembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 04/11/2022 (n° 16)

Assemblée nationale

Projet de loi n° 443 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 08/11/2022

Rapport n° 526 de M. Henri ALFANDARI, fait au nom de la commission des affaires économiques

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 10/01/2023 (n° 52)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 267 (2022-2023) de M. Didier MANDELLI, sénateur, Mme Sophie PRIMAS, sénateur, MM. Henri ALFANDARI, député, Éric BOTHOREL, député, Pierre CAZENEUVE, député et Mme Aude LUQUET, députée, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Didier MANDELLI, Mme Agnès PANNIER-RUNACHER, Mme Nadège HAVET, M. Hervé GILLÉ, M. Fabien GAY, M. Jean-François LONGEOT, M. Jean-Pierre CORBISEZ, Mme Sophie PRIMAS, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Ronan DANTEC.

Discussion le 7 février 2023

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 31/01/2023 (n° 72) Texte adopté définitivement par le Sénat le 07/02/2023 (n° 53)

PROPOSITION DE LOI visant à compléter les dispositions relatives aux modalités d'incarcération ou de libération à la suite d'une décision de cour d'assises

Sénat

Proposition de loi n° 647 (2021-2022) de M. Jean-Claude REQUIER et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 07/06/2022

Rapport n° 109 (2022-2023) de Mme Maryse CARRÈRE, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : M. Jean-Claude REQUIER, Mme Maryse CARRÈRE, M. Éric DUPOND-MORETTI, M. Jean-Yves ROUX, M. Philippe BAS, Mme Agnès CANAYER, M. Pierre-Jean VERZELEN, M. Guy BENARROCHE, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Patrick KANNER, Mme Cécile CUKIERMAN, Mme Lana TETUANUI.

Discussion le 15 novembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 15/11/2022 (n° 21)

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 485 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 16/11/2022

PROPOSITION DE RÉSOLUTION en application de l'article 34-1 de la Constitution, visant à appliquer des sanctions à l'encontre de l'Azerbaïdjan et exiger son retrait immédiat du territoire arménien, à faire respecter l'accord de cessez-le-feu du 9 novembre 2020, et favoriser toute initiative visant à établir une paix durable entre les deux pays

Sénat

Proposition de résolution n° 3 (2022-2023) de M. Bruno RETAILLEAU et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 03/10/2022

Orateurs: M. Bruno RETAILLEAU, M. Christian CAMBON, M. Patrick KANNER, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Valérie BOYER, M. Stéphane LE RUDULIER, M. Bruno BELIN, M. Jacques LE NAY, M. Jean Louis MASSON, M. André GUIOL, M. Joël GUERRIAU, M. Guillaume GONTARD, Mme Nicole DURANTON, M. Gilbert-Luc DEVINAZ, M. Alain CAZABONNE, M. Étienne BLANC, M. Olivier BECHT, M. Jean-Baptiste LEMOYNE.

Discussion le 15 novembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 15/11/2022 (n° 19)

PROPOSITION DE RÉSOLUTION en application de l'article 34-1 de la Constitution, portant sur le développement économique de la filière du chanvre en France et l'amélioration de la réglementation des produits issus du chanvre

Sénat

Proposition de résolution n° 769 (2021-2022) de M. Guillaume GONTARD et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 08/07/2022

Orateurs: M. Guillaume GONTARD, Mme Corinne IMBERT, M. Laurent BURGOA, Mme Vanina PAOLI-GAGIN, M. Thomas DOSSUS, Mme Nicole DURANTON, M. Gilbert-Luc DEVINAZ, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, Mme Daphné RACT-MADOUX, M. Henri CABANEL, Mme Laure DARCOS, Mme Dominique FAURE, secrétaire d'État à la ruralité, M. Jean-Claude TISSOT, Mme Annick BILLON, M. Christian KLINGER.

Discussion le 17 novembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 17/11/2022 (n° 26)

PROPOSITION DE LOI sur le déroulement des élections sénatoriales - loi n° 2023-55 du 02/02/2023, parue au JO n° 29 du 03/02/2023

Sénat

Proposition de loi n° 46 (2022-2023) de M. François-Noël BUFFET, déposée au Sénat le 12/10/2022

Rapport n° 153 (2022-2023) de M. Stéphane LE RUDULIER, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: M. Stéphane LE RUDULIER, Mme Dominique FAURE, M. Hervé MARSEILLE, Mme Maryse CARRÈRE, Mme Agnès CANAYER, M. Alain MARC, M. Guy BENARROCHE, M. Thani MOHAMED SOILIHI, M. Éric KERROUCHE, Mme Cécile CUKIERMAN.

Discussion le 6 décembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 06/12/2022 (n° 32)

Assemblée nationale

Proposition de loi n $^{\circ}$ 597 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 06/12/2022

Rapport n° 750 de M. Guillaume VUILLETET, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le $25/01/2023~(n^{\circ}~70)$

PROPOSITION DE RÉSOLUTION en application de l'article 34-1 de la Constitution, pour le développement du transport ferroviaire

Sénat

Proposition de résolution n° 144 (2022-2023) de M. Gérard LAHELLEC, Mme Marie-Claude VARAILLAS et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 28/11/2022

Orateurs: M. Gérard LAHELLEC, M. Didier MANDELLI, M. Jean-Pierre GRAND, M. Jacques FERNIQUE, M. Michel DAGBERT, Mme Martine FILLEUL, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Jean-François LONGEOT, M. Henri CABANEL, M. Philippe TABAROT, M. Clément BEAUNE. Discussion le 7 décembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 07/12/2022 (n° 33)

PROPOSITION DE LOI visant à lutter contre la précarité des accompagnants d'élèves en situation de handicap et des assistants d'éducation - loi n° 2022-1574 du 16/12/2022, parue au JO n° 292 du 17/12/2022

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4781 (2021-2022) de Mmes Michèle VICTORY, Sylvie TOLMONT, M. Olivier FAURE et Mme Valérie RABAULT, déposée à l'Assemblée nationale le 07/12/2021

Rapport n° 4899 de Mme Michèle VICTORY, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 20/01/2022 (n° 761)

Sénat

Proposition de loi n° 379 (2021-2022) transmise au Sénat le 20/01/2022

Rapport n° 171 (2022-2023) de Mme Marie-Pierre MONIER, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Orateurs: Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Marie-Pierre MONIER, Mme Samantha CAZEBONNE, Mme Sabine VAN HEGHE, Mme Céline BRULIN, Mme Annick BILLON, M. Bernard FIALAIRE, M. Philippe MOUILLER, M. Jean-Pierre DECOOL, M. Jöël GUERRIAU, M. Thomas DOSSUS, M. Cédric VIAL, Mme Françoise GATEL, M. Daniel SALMON, Mme Sylvie ROBERT, M. Laurent LAFON, Mme Victoire JASMIN.

Discussion le 8 décembre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 08/12/2022 (n° 35)

PROPOSITION DE LOI tendant à la création de délégations parlementaires aux droits de l'enfant

Sénat

Proposition de loi n° 870 (2021-2022) de M. Xavier IACOVELLI et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 18/08/2022

Rapport n° 151 (2022-2023) de Mme Muriel JOURDA, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : M. Xavier IACOVELLI, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Muriel JOURDA, Mme Laurence COHEN, M. Laurent BURGOA, Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE, Mme Charlotte CAUBEL, Mme Mélanie VOGEL,

M. Dominique THÉOPHILE, M. Michel DAGBERT, M. Philippe BONNECARRÈRE, Mme Esther BENBASSA, Mme Maryse CARRÈRE, M. Bernard BONNE, Mme Colette MÉLOT, Mme Michelle MEUNIER, Mme Véronique GUILLOTIN, M. Hussein BOURGI, M. Olivier CADIC, Mme Nassimah DINDAR, M. François-Noël BUFFET.

Discussion le 8 décembre 2022

Texte rejeté par le Sénat le 08/12/2022

PROPOSITION DE LOI visant à rétablir l'équité territoriale face aux déserts médicaux et à garantir l'accès à la santé pour tous

Sénat

Proposition de loi n° 68 (2022-2023) de Mmes Émilienne POUMIROL, Annie LE HOUEROU et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 24/10/2022

Rapport n° 157 (2022-2023) de Mme Annie LE HOUEROU, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Émilienne POUMIROL, Mme Annie LE HOUEROU, Mme Agnès FIRMIN LE BODO, M. Bernard JOMIER, M. Patrick KANNER, Mme Monique LUBIN, Mme Laurence COHEN, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Véronique GUILLOTIN, M. Bernard FIALAIRE, M. Philippe MOUILLER, M. Daniel CHASSEING, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. François PATRIAT, Mme Corinne IMBERT, M. Dany WATTEBLED, M. Jean-Luc FICHET, M. Jean-Jacques LOZACH, M. Patrice JOLY, Mme Angèle PRÉVILLE.

Discussion le 8 décembre 2022

Texte rejeté par le Sénat le 08/12/2022

Sports

PROPOSITION DE LOI visant à démocratiser le sport en France - loi n° 2022-296 du 02/03/2022, parue au JO n° 52 du 03/03/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 3808 (2020-2021) de Mme Céline CALVEZ, MM. Cédric ROUSSEL, Belkhir BELHADDAD, Mme Sylvie CHARRIÈRE et M. Pierre-Alain RAPHAN, déposée à l'Assemblée nationale le 26/01/2021

Rapport n° 3980 de Mme Céline CALVEZ, MM. Pierre-Alain RAPHAN et Cédric ROUSSEL, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 19/03/2021 (n° 584)

Sénat

Proposition de loi n° 465 (2020-2021) transmise au Sénat le 19/03/2021

Rapport n° 319 (2021-2022) de M. Michel SAVIN, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Orateurs: Mme Roxana MARACINEANU, M. Michel SAVIN, M. Jérémy BACCHI, M. Pierre OUZOULIAS, M. Claude KERN, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Éric GOLD, M. Jean-Jacques LOZACH, M. Didier RAMBAUD, M. Dany WATTEBLED, M. François BONHOMME, M. Jean-Raymond HUGONET, M. Olivier PACCAUD, M. Thomas DOSSUS, Mme Sabine VAN HEGHE, M. Cyril PELLEVAT, Mme Catherine BELRHITI, Mme Else JOSEPH, Mme Sylviane NOËL, M. Bernard FIALAIRE, Mme Florence LASSARADE, Mme Annick BILLON, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, M. Max BRISSON, M. René-Paul SAVARY, M. Jean-Marc

BOYER, M. Laurent BURGOA, M. Jean-François HUSSON, M. Christian BILHAC, M. Jean-Yves ROUX, Mme Céline BRULIN, Mme Christine LAVARDE, M. Cédric VIAL, Mme Corinne IMBERT, M. Jacques GROSPERRIN, M. Philippe FOLLIOT, Mme Sylvie ROBERT, Mme Gisèle JOURDA, M. Patrick KANNER, M. Didier MANDELLI, M. Daniel GREMILLET, Mme Béatrice GOSSELIN, M. Jean-Claude REQUIER, M. Laurent LAFON, M. Pierre-Antoine LEVI, Mme Victoire JASMIN, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Gérard LAHELLEC, M. Ronan DANTEC, Mme Marie MERCIER, M. Michel CANÉVET.

Discussion les 18 et 19 janvier 2022

Texte modifié par le Sénat le 19/01/2022 (n° 75)

Commission mixte paritaire (désaccord)

Rapport n° 420 (2021-2022) de M. Michel SAVIN, sénateur et Mme Céline CALVEZ, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Nouvelle lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4930 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 31/01/2022

Rapport n° 4994 de Mme Céline CALVEZ, MM. Pierre-Alain RAPHAN et Cédric ROUSSEL, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 09/02/2022 (n° 797)

Sénat

Proposition de loi n° 477 (2021-2022) transmise au Sénat le 10/02/2022

Rapport n° 482 (2021-2022) de M. Michel SAVIN, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Orateurs: Mme Roxana MARACINEANU, M. Stéphane PIEDNOIR, M. Claude KERN, Mme Nathalie GOULET, M. Michel SAVIN, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, Mme Françoise FÉRAT, Mme Céline BRULIN, M. Dany WATTEBLED, M. Thomas DOSSUS, M. Éric GOLD, M. Jean-Jacques LOZACH, M. Didier RAMBAUD, M. Laurent BURGOA, M. Jean-Raymond HUGONET, Mme Béatrice GOSSELIN, Mme Laurence COHEN, M. Bernard FIALAIRE, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Catherine BELRHITI.

Discussion le 16 février 2022

Texte rejeté par l'adoption d'une question préalable le 16/02/2022 (n° 103)

Lecture définitive

Assemblée nationale

Proposition de loi nº 5050 (2021-2022) transmise à l'Assemblée nationale le 17/02/2022

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 24/02/2022 (n° 816)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord entre le gouvernement de la République française et le gouvernement de l'État du Qatar établissant un partenariat relatif à la sécurité de la Coupe du Monde de football de 2022 - loi n° 2022-1136 du 09/08/2022, parue au JO n° 184 du 10/08/2022

Sénat

Projet de loi n° 325 (2021-2022) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé au Sénat le 05/01/2022

Rapport n° 462 (2021-2022) de M. Olivier CADIC, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Orateurs : Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, M. Olivier CADIC, M. Bruno SIDO, M. François BONNEAU, M. Éric GOLD, M. Pierre OUZOULIAS, M. Mickaël VALLET, M. Xavier IACOVELLI, M. Joël GUERRIAU, M. Gilbert BOUCHET, M. Guillaume GONTARD, Mme Michelle GRÉAUME, Mme Nathalie GOULET.

Discussion le 15 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 15/02/2022 (n° 97)

Assemblée nationale

Projet de loi nº 5035 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 15/02/2022

Projet de loi n° 4 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 30/06/2022

Rapport n° 181 de Mme Amal Amélia LAKRAFI, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 04/08/2022 (n° 15)

PROJET DE LOI autorisant la ratification de la Convention du Conseil de l'Europe sur la manipulation de compétitions sportives - loi n° 2022-1555 du 12/12/2022, parue au JO n° 288 du 13/12/2022

Sénat

Projet de loi n° 604 (2021-2022) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé au Sénat le 06/04/2022

Rapport n° 893 (2021-2022) de M. André VALLINI, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 26 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 26/10/2022 (n° 10)

Assemblée nationale

Projet de loi n° 384 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 26/10/2022

Rapport n° 512 de M. Frédéric ZGAINSKI, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 08/12/2022 (n° 48)

T

Traités et conventions

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord entre le gouvernement de la République française et le gouvernement de la République de Maurice relatif à la coopération en matière de défense et au statut des forces - loi n° 2022-215 du 21/02/2022, parue au JO n° 44 du 22/02/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4200 (2020-2021) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 26/05/2021

Rapport n° 4754 de M. Didier QUENTIN, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 27/01/2022 (n° 773)

Sénat

Projet de loi n° 415 (2021-2022) transmis au Sénat le 28/01/2022 Rapport n° 459 (2021-2022) de Mme Sylvie GOY-CHAVENT, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 15 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 15/02/2022 (n° 95)

PROJET DE LOI autorisant la ratification de la convention relative à la nationalité entre la République française et le Royaume d'Espagne - loi n° 2022-216 du 21/02/2022, parue au JO n° 44 du 22/02/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4789 (2021-2022) de MM. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères et Jean-Baptiste LEMOYNE, secrétaire d'État chargé du tourisme, des Français de l'étranger et de la francophonie, déposé à l'Assemblée nationale le 08/12/2021

Rapport n° 4919 de M. Rodrigue KOKOUENDO, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 27/01/2022 (n° 776)

Sénat

Projet de loi n° 418 (2021-2022) transmis au Sénat le 28/01/2022 Rapport n° 464 (2021-2022) de Mme Vivette LOPEZ, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 15 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 15/02/2022 (n° 96)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord entre le gouvernement de la République française et le gouvernement de l'État du Qatar relatif au statut de leurs forces - loi n° 2022-1053 du 29/07/2022, parue au JO n° 175 du 30/07/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4324 (2020-2021) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 07/07/2021

Rapport n° 4755 de M. Didier QUENTIN, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 27/01/2022 (n° 774)

Sénat

Projet de loi n° 416 (2021-2022) transmis au Sénat le 28/01/2022 Rapport n° 459 (2021-2022) de Mme Sylvie GOY-CHAVENT, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Orateurs: M. Olivier BECHT, Mme Sylvie GOY-CHAVENT, M. Christian CAMBON, M. André GUIOL, Mme Nathalie GOULET, M. Mickaël VALLET, M. Abdallah HASSANI, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Bernard FOURNIER, M. Guillaume GONTARD, M. Pierre LAURENT, M. Olivier CADIC.

Discussion le 19 juillet 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 19/07/2022 (n° 134)

PROJET DE LOI autorisant la ratification de la convention du Conseil de l'Europe contre le trafic d'organes humains - loi n° 2022-1032 du 22/07/2022, parue au JO n° 169 du 23/07/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4338 (2020-2021) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 13/07/2021

Rapport n° 4708 de Mme Ramlati ALI, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 27/01/2022 (n° 771)

Sénat

Projet de loi n° 414 (2021-2022) transmis au Sénat le 27/01/2022 Rapport n° 509 (2021-2022) de Mme Marie-Arlette CARLOTTI, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 19 juillet 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 19/07/2022 (n° 133)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de la convention de coopération judiciaire internationale entre le gouvernement de la République française et l'Organisation des Nations Unies, représentée par le Mécanisme international, impartial et indépendant pour la Syrie - loi n° 2022-1054 du 29/07/2022, parue au JO n° 175 du 30/07/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4696 (2021-2022) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 17/11/2021

Rapport n° 4914 de Mme Mireille CLAPOT, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 27/01/2022 (n° 775)

Sénat

Projet de loi n° 417 (2021-2022) transmis au Sénat le 28/01/2022 Rapport n° 760 (2021-2022) de M. Édouard COURTIAL, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 19 juillet 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 19/07/2022 (n° 131)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord pour la mise en place d'un mécanisme d'échange et de partage de l'information maritime dans l'océan Indien occidental et de l'accord régional sur la coordination des opérations en mer

dans l'océan Indien occidental - loi n° 2023-76 du 08/02/2023, parue au JO n° 34 du 09/02/2023

Sénat

Projet de loi n° 407 (2021-2022) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé au Sénat le 26/01/2022

Rapport n° 756 (2021-2022) de M. Joël GUERRIAU, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 26 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 26/10/2022 (n° 11)

Assemblée nationale

Projet de loi n° 385 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 26/10/2022

Rapport n° 765 de Mme Sabrina SEBAIHI, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 01/02/2023 (n° 75)

PROJET DE LOI autorisant la ratification du traité entre la République française et la République italienne pour une coopération bilatérale renforcée - loi n° 2022-1384 du 31/10/2022, parue au JO n° 254 du 01/11/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 12 (2021-2022) de Mme Catherine COLONNA, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 04/07/2022

Rapport n° 152 de Mme Éléonore CAROIT, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 28/07/2022 (n° 10)

Sénat

Projet de loi n° 847 (2021-2022) transmis au Sénat le 28/07/2022 Rapport n° 895 (2021-2022) de M. Gilbert BOUCHET, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Orateurs: Mme Laurence BOONE, M. Gilbert BOUCHET, M. Christian CAMBON, M. Hervé MARSEILLE, M. André GUIOL, Mme Isabelle RAIMOND-PAVERO, M. André GATTOLIN, Mme Colette MÉLOT, M. Julien BARGETON, M. Guillaume GONTARD, M. André VALLINI, Mme Éliane ASSASSI, M. Philippe TABAROT, Mme Mélanie VOGEL, M. Bruno SIDO.

Discussion le 26 octobre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 26/10/2022 (n° 14)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord de siège entre le gouvernement de la République française et la Banque des règlements internationaux relatif au statut et aux activités de la Banque des règlements internationaux en France, et de l'accord de sécurité sociale entre le gouvernement de la République française et la Banque des règlements internationaux - loi n° 2022-1383 du 31/10/2022, parue au JO n° 254 du 01/11/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 20 (2021-2022) de Mme Catherine COLONNA, ministre de l'Europe et des affaires étrangères et M. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique, déposé à l'Assemblée nationale le 07/07/2022

Rapport n° 153 de M. Arnaud LE GALL, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 28/07/2022 (n° 9)

Sénat

Projet de loi n° 848 (2021-2022) transmis au Sénat le 28/07/2022 Rapport n° 897 (2021-2022) de M. Guillaume GONTARD, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 26 octobre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 26/10/2022 (n° 12)

PROPOSITION DE RÉSOLUTION en application de l'article 34-1 de la Constitution, visant à appliquer des sanctions à l'encontre de l'Azerbaïdjan et exiger son retrait immédiat du territoire arménien, à faire respecter l'accord de cessez-le-feu du 9 novembre 2020, et favoriser toute initiative visant à établir une paix durable entre les deux pays

Sénat

Proposition de résolution n° 3 (2022-2023) de M. Bruno RETAILLEAU et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 03/10/2022

Orateurs: M. Bruno RETAILLEAU, M. Christian CAMBON, M. Patrick KANNER, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Valérie BOYER, M. Stéphane LE RUDULIER, M. Bruno BELIN, M. Jacques LE NAY, M. Jean Louis MASSON, M. André GUIOL, M. Joël GUERRIAU, M. Guillaume GONTARD, Mme Nicole DURANTON, M. Gilbert-Luc DEVINAZ, M. Alain CAZABONNE, M. Étienne BLANC, M. Olivier BECHT, M. Jean-Baptiste LEMOYNE.

Discussion le 15 novembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 15/11/2022 (n° 19)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de la convention d'entraide judiciaire en matière pénale entre le gouvernement de la République française et le gouvernement de la République de Singapour - loi n° 2022-1462 du 24/11/2022, parue au JO n° 273 du 25/11/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4425 (2020-2021) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 25/08/2021

Rapport n° 5028 de Mme Anne GENETET, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 17/02/2022 (n° 804)

Sénat

Projet de loi n° 517 (2021-2022) transmis au Sénat le 17/02/2022 Rapport n° 5 (2022-2023) de Mme Michelle GRÉAUME, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 17 novembre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 17/11/2022 (n° 24)

Transports

PROPOSITION DE LOI relative au port du casque à vélo et dans le cadre d'autres moyens de transport

Sénat

Proposition de loi n° 761 (2020-2021) de M. François BONNEAU et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 08/07/2021

Rapport n° 311 (2021-2022) de M. Jérôme DURAIN, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: M. François BONNEAU, M. Jérôme DURAIN, rapporteur de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale, Mme Marlène SCHIAPPA, M. Alain MARC, M. François BONHOMME, M. Jacques FERNIQUE, M. Gérard LAHELLEC, M. Loïc HERVÉ, M. Jean-Claude REQUIER, M. Olivier JACQUIN, Mme Nadège HAVET, Mme Béatrice GOSSELIN.

Discussion le 13 janvier 2022

Texte retiré par son auteur le 13/01/2022

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord entre le gouvernement de la République française et l'Agence de l'Union européenne pour les chemins de fer relatif au siège de l'Agence de l'Union européenne pour les chemins de fer et à ses privilèges et immunités sur le territoire français - loi n° 2022-91 du 31/01/2022, parue au JO n° 26 du 01/02/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4323 (2020-2021) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 07/07/2021

Rapport n° 4757 de M. Alain DAVID, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 09/12/2021 (n° 729)

Sénat

Projet de loi n° 288 (2021-2022) transmis au Sénat le 09/12/2021 Rapport n° 365 (2021-2022) de M. André GUIOL, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 26 janvier 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 26/01/2022 (n° 81)

PROJET DE LOI ratifiant les ordonnances prises sur le fondement de l'article 13 de la loi n° 2019-816 du 2 août 2019 relative aux compétences de la Collectivité européenne d'Alsace - loi n° 2022-269 du 28/02/2022, parue au JO n° 50 du 01/03/2022

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 755 (2020-2021) de Mme Barbara POMPILI, ministre de la transition écologique et M. Jean-Baptiste DJEBBARI, ministre délégué auprès de la ministre de la transition écologique, chargé des transports, déposé au Sénat le 07/07/2021

Rapport n° 127 (2021-2022) de M. Jean-Claude ANGLARS, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Avis nº 125 (2021-2022) de M. Stéphane LE RUDULIER, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Orateurs: M. Joël GIRAUD, M. Jean-Claude ANGLARS, M. Stéphane LE RUDULIER, M. Jean Louis MASSON, M. André REICHARDT, M. Pierre MÉDEVIELLE, M. Philippe TABAROT, M. Jacques FERNIQUE, M. Gérard LAHELLEC, M. Claude KERN, M. Jean-Marc TODESCHINI, M. Olivier JACQUIN, Mme Patricia SCHILLINGER, M. Ludovic HAYE, Mme Pascale GRUNY, Mme Christine HERZOG, M. Jean-

François LONGEOT, Mme Catherine BELRHITI, Mme Véronique GUILLOTIN, M. Jean-Baptiste DJEBBARI, M. Jean-Marie MIZZON, M. Christian KLINGER, M. Daniel GREMILLET, Mme Laurence MULLER-BRONN, M. Didier MANDELLI.

Discussion le 16 novembre 2021

Texte adopté par le Sénat le 16/11/2021 (n° 35)

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4689 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 17/11/2021

Rapport n° 4894 de M. Vincent THIÉBAUT, fait au nom de la commission du développement durable et de l'aménagement du territoire

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 26/01/2022 (n° 767)

Deuxième lecture

Sénat

Projet de loi n° 410 (2021-2022) transmis au Sénat le 27/01/2022 Rapport n° 455 (2021-2022) de M. Jean-Claude ANGLARS, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Orateurs: Mme Bérangère ABBA, M. Jean-Claude ANGLARS, M. Olivier JACQUIN, M. André REICHARDT, M. Jacques FERNIQUE, M. Claude KERN, M. Gérard LAHELLEC, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Catherine BELRHITI, M. Ludovic HAYE, M. Joël GUERRIAU, Mme Elsa SCHALCK, Mme Laurence MULLER-BRONN, Mme Sabine DREXLER, M. Christian KLINGER, M. Jean-François LONGEOT.

Discussion le 17 février 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 17/02/2022 (n° 105)

PROJET DE LOI autorisant la ratification de la convention portant création de l'Organisation internationale pour les aides à la navigation maritime - loi n° 2022-1382 du 31/10/2022, parue au JO n° 254 du 01/11/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4564 (2021-2022) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 13/10/2021

Rapport n° 5037 de M. Jean-Paul LECOQ, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 17/02/2022 (n° 805)

Sénat

Projet de loi n° 522 (2021-2022) transmis au Sénat le 17/02/2022 Rapport n° 7 (2022-2023) de M. Philippe FOLLIOT, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 26 octobre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 26/10/2022 (n° 13)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord relatif à la restructuration de la plate-forme douanière de Saint-Louis - Bâle sur l'autoroute A35, en France entre le gouvernement de la République française et le Conseil fédéral suisse - loi n° 2022-1460 du 24/11/2022, parue au JO n° 273 du 25/11/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 175 (2021-2022) de Mme Catherine COLONNA, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 29/07/2022

Rapport n° 225 de Mme Brigitte KLINKERT, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 13/10/2022 (n° 22)

Sénat

Projet de loi n° 48 (2022-2023) transmis au Sénat le 13/10/2022 Rapport n° 76 (2022-2023) de M. Ludovic HAYE, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 17 novembre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 17/11/2022 (n° 23)

PROPOSITION DE RÉSOLUTION en application de l'article 34-1 de la Constitution, pour le développement du transport ferroviaire

Sénat

Proposition de résolution n° 144 (2022-2023) de M. Gérard LAHELLEC, Mme Marie-Claude VARAILLAS et plusieurs de leurs collègues, déposée au Sénat le 28/11/2022

Orateurs: M. Gérard LAHELLEC, M. Didier MANDELLI, M. Jean-Pierre GRAND, M. Jacques FERNIQUE, M. Michel DAGBERT, Mme Martine FILLEUL, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Jean-François LONGEOT, M. Henri CABANEL, M. Philippe TABAROT, M. Clément BEAUNE. Discussion le 7 décembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 07/12/2022 (n° 33)

PROJET DE LOI portant diverses dispositions d'adaptation au droit de l'Union européenne dans les domaines de l'économie, de la santé, du travail, des transports et de l'agriculture - loi n° 2023-171 du 09/03/2023, parue au JO n° 59 du 10/03/2023

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 140 (2022-2023) de M. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique, déposé au Sénat le 23/11/2022

Rapport n° 186 (2022-2023) de Mme Pascale GRUNY, fait au nom de la commission des affaires sociales

Avis n° 178 (2022-2023) de M. Didier MARIE, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Avis n° 179 (2022-2023) de M. Hervé MAUREY, fait au nom de la commission des finances

Avis n° 182 (2022-2023) de M. Cyril PELLEVAT, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Avis nº 183 (2022-2023) de M. Laurent DUPLOMB, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Jean-Noël BARROT, Mme Pascale GRUNY, M. Laurent DUPLOMB, M. Cyril PELLEVAT, M. Hervé MAUREY, M. Didier MARIE, M. Jean-François RAPIN, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, M. Stéphane ARTANO, M. Jean-Claude ANGLARS, Mme Colette MÉLOT, M. Jacques FERNIQUE, M. Frédéric MARCHAND, Mme Michelle MEUNIER, M. Michel CANÉVET, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Corinne IMBERT, Mme Laurence COHEN, M. Bruno SIDO, M. Serge BABARY, Mme Frédérique PUISSAT, M. Philippe MOUILLER, Mme Agnès FIRMIN LE BODO, M. Clément BEAUNE, M. Bruno BELIN, M. Antoine

LEFÈVRE, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Marie-Claude VARAILLAS, M. Jean-Claude TISSOT, M. Guillaume GONTARD

Discussion le 13 décembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 13/12/2022 (n° 37)

Assemblée nationale

Projet de loi n° 619 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 14/12/2022

Rapport n° 748 de Mme Laurence CRISTOL, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 24/01/2023 (n° 67)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 339 (2022-2023) de Mmes Pascale GRUNY, sénateur et Laurence CRISTOL, députée, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Pascale GRUNY, Mme Olivia GRÉGOIRE, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Philippe MOUILLER, M. Henri CABANEL, M. Max BRISSON, Mme Colette MÉLOT, M. Jacques FERNIQUE, Mme Nadège HAVET, Mme Corinne FÉRET.

Discussion le 16 février 2023

Texte adopté par le Sénat le 16/02/2023 (n° 62)

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 28/02/2023 (n° 81)

Travail

PROJET DE LOI ratifiant l'ordonnance n° 2021-484 du 21 avril 2021 relative aux modalités de représentation des travailleurs indépendants recourant pour leur activité aux plateformes et aux conditions d'exercice de cette représentation et portant habilitation du Gouvernement à compléter par ordonnance les règles organisant le dialogue social avec les plateformes - loi n° 2022-139 du 07/02/2022, parue au JO n° 32 du 08/02/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n $^{\circ}$ 4361 (2020-2021) de Mme Élisabeth BORNE, ministre du travail, de l'emploi et de l'insertion, déposé à l'Assemblée nationale le 13/07/2021

Rapport n° 4481 de Mme Carole GRANDJEAN, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 28/09/2021 (n° 665)

Sénat

Projet de loi n° 868 (2020-2021) transmis au Sénat le 29/09/2021 Rapport n° 140 (2021-2022) de Mme Frédérique PUISSAT, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Élisabeth BORNE, Mme Frédérique PUISSAT, M. Pascal SAVOLDELLI, M. Olivier JACQUIN, Mme Raymonde PONCET MONGE, Mme Monique LUBIN, Mme Nathalie DELATTRE, Mme Brigitte DEVÉSA, M. Dominique THÉOPHILE, M. Pierre-Jean VERZELEN, Mme Chantal DESEYNE, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Fabien GAY.

Discussion le 15 novembre 2021

Texte modifié par le Sénat le 15/11/2021 (n° 33)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 321 (2021-2022) de Mmes Frédérique PUISSAT, sénateur et Carole GRANDJEAN, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Frédérique PUISSAT, M. Bruno SIDO, M. Laurent PIETRASZEWSKI, Mme Chantal DESEYNE, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Brigitte DEVÉSA, M. Michel SAVIN, M. Stéphane ARTANO, M. Jean-Luc FICHET, M. Dominique THÉOPHILE, M. Emmanuel CAPUS.

Discussion le 26 janvier 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 26/01/2022 (n° 766) Texte adopté définitivement par le Sénat le 26/01/2022 (n° 82)

PROJET DE LOI en faveur de l'activité professionnelle indépendante - loi n° 2022-172 du 14/02/2022, parue au JO n° 38 du 15/02/2022

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 869 (2020-2021) de MM. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la relance et Alain GRISET, ministre délégué chargé des petites et moyennes entreprises, déposé au Sénat le 29/09/2021

Rapport n° 54 (2021-2022) de M. Christophe-André FRASSA, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Avis n° 44 (2021-2022) de M. Serge BABARY, fait au nom de la commission des affaires économiques

Avis n° 59 (2021-2022) de Mme Frédérique PUISSAT, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Alain GRISET, M. Christophe-André FRASSA, M. Serge BABARY, Mme Frédérique PUISSAT, M. Claude MALHURET, Mme Catherine DI FOLCO, Mme Mélanie VOGEL, Mme Éliane ASSASSI, M. André REICHARDT, M. Olivier HENNO, M. Henri CABANEL, Mme Florence BLATRIX CONTAT, M. Ludovic HAYE, Mme Catherine DEROCHE, M. François BONHOMME, M. Michel SAVIN, Mme Monique LUBIN, Mme Micheline JACQUES, Mme Christine HERZOG, Mme Martine BERTHET, M. Michel CANÉVET, Mme Sylvie VERMEILLET, Mme Nathalie GOULET, M. Daniel SALMON, M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, M. Éric GOLD, M. Christian BILHAC, M. Philippe MOUILLER, Mme Nadia SOLLOGOUB.

Discussion le 26 octobre 2021

Texte adopté par le Sénat le 26/10/2021 (n° 14)

Assemblée nationale

Projet de loi nº 4612 (2021-2022) transmis à l'Assemblée nationale le 27/10/2021

Rapport n° 4811 de M. Jean-Noël BARROT et Mme Marie-Christine VERDIER-JOUCLAS, fait au nom de la commission spéciale

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 10/01/2022 (n° 740)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 387 (2021-2022) de M. Christophe-André FRASSA, sénateur et Mme Marie-Christine VERDIER-JOUCLAS, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. Christophe-André FRASSA, M. Jean-Baptiste LEMOYNE, Mme Florence BLATRIX CONTAT, M. Ludovic HAYE, M. Franck MENONVILLE, Mme Catherine DI FOLCO, Mme Mélanie VOGEL, M. Fabien GAY, Mme Françoise FÉRAT, M. Jean-Claude REQUIER, Mme Frédérique PUISSAT.

Discussion le 8 février 2022

Texte adopté par le Sénat le 08/02/2022 (n° 88)

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 08/02/2022 (n° 792)

PROPOSITION DE LOI visant à créer une garantie à l'emploi pour les chômeurs de longue durée, dans des activités utiles à la reconstruction écologique et au développement du lien social

Sénat

Proposition de loi n° 337 (2021-2022) de M. Patrick KANNER et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 11/01/2022

Rapport n° 505 (2021-2022) de M. Jean-Luc FICHET, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs : M. Patrick KANNER, M. Jean-Luc FICHET, M. Laurent PIETRASZEWSKI, Mme Corinne FÉRET, Mme Laurence COHEN, Mme Brigitte DEVÉSA, Mme Maryse CARRÈRE, Mme Monique LUBIN, M. Martin LÉVRIER, M. Joël GUERRIAU, Mme Frédérique PUISSAT, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. René-Paul SAVARY, Mme Catherine BELRHITI, Mme Émilienne POUMIROL, Mme Catherine DEROCHE.

Discussion le 23 février 2022

Texte rejeté par le Sénat le 23/02/2022

PROPOSITION DE LOI visant à accompagner la mise en place de comités sociaux et économiques à La Poste - loi n° 2022-1449 du 22/11/2022, parue au JO n° 271 du 23/11/2022

Sénat

Proposition de loi n° 874 (2021-2022) de Mme Denise SAINT-PÉ et plusieurs de ses collègues, déposée au Sénat le 06/09/2022 Rapport n° 23 (2022-2023) de Mme Brigitte DEVÉSA, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Denise SAINT-PÉ, Mme Brigitte DEVÉSA, Mme Carole GRANDJEAN, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Martin LÉVRIER, Mme Corinne FÉRET, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Olivier HENNO, M. René-Paul SAVARY, Mme Guylène PANTEL, M. Philippe MOUILLER, Mme Colette MÉLOT, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Laurence COHEN.

Discussion le 20 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 20/10/2022 (n° 7)

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 373 (2022-2023) transmise à l'Assemblée nationale le 20/10/2022

Rapport n° 453 de M. Stéphane TRAVERT, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 14/11/2022 (n° 28)

PROJET DE LOI portant mesures d'urgence relatives au fonctionnement du marché du travail en vue du plein emploi - loi n° 2022-1598 du 21/12/2022, parue au JO n° 296 du 22/12/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-844 DC du 15/12/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Projet de loi n° 219 (2021-2022) de M. Olivier DUSSOPT, ministre du travail, du plein emploi et de l'insertion, déposé à l'Assemblée nationale le 07/09/2022

Rapport n° 276 de M. Marc FERRACCI, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 11/10/2022 (n° 21)

Sénat

Projet de loi n° 44 (2022-2023) transmis au Sénat le 12/10/2022 Rapport n° 61 (2022-2023) de Mme Frédérique PUISSAT et M. Olivier HENNO, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: M. Olivier DUSSOPT, M. François PATRIAT, M. Michel SAVIN, Mme Carole GRANDJEAN, M. François BONHOMME, Mme Frédérique PUISSAT, M. Olivier HENNO, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Laurence ROSSIGNOL, Mme Éliane ASSASSI, M. Daniel CHASSEING. Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Philippe MOUILLER, Mme Laurence COHEN, M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, Mme Maryse CARRÈRE, Mme Pascale GRUNY, Mme Colette MÉLOT, M. Martin LÉVRIER, M. Fabien GAY, Mme Monique LUBIN, Mme Annick JACQUEMET, M. Yan CHANTREL, Mme Esther BENBASSA, Mme Marie-Noëlle LIENEMANN, M. Éric GOLD, Mme Émilienne POUMIROL, M. Jean-Louis LAGOURGUE. M. Olivier PACCAUD. REICHARDT, Mme Nadège HAVET, M. Thierry MEIGNEN, M. Vincent SEGOUIN, M. Laurent BURGOA, Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, M. Laurent DUPLOMB, Mme Catherine DEROCHE, Mme Catherine PROCACCIA, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. René-Paul SAVARY, Mme Catherine DI FOLCO, M. Pierre-Antoine LEVI, Mme Florence LASSARADE, Mme Sylviane NOËL, Mme Céline BRULIN, M. Alain RICHARD, Mme Patricia SCHILLINGER, Mme Michelle MEUNIER. Discussion le 25 octobre 2022

Texte modifié par le Sénat le 25/10/2022 (n° 9)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 111 (2022-2023) de Mme Frédérique PUISSAT, sénateur, MM. Olivier HENNO, sénateur et Marc FERRACCI, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs : Mme Frédérique PUISSAT, Mme Carole GRANDJEAN, M. Emmanuel CAPUS, Mme Raymonde PONCET MONGE, M. Martin LÉVRIER, Mme Catherine DEROCHE, Mme Monique LUBIN, Mme Éliane ASSASSI, M. Olivier HENNO, Mme Guylène PANTEL, Mme Chantal DESEYNE.

Discussion le 17 novembre 2022

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 15/11/2022 (n° 29) Texte adopté définitivement par le Sénat le 17/11/2022 (n° 27)

PROPOSITION DE LOI visant à lutter contre la précarité des accompagnants d'élèves en situation de handicap et des assistants d'éducation - loi n° 2022-1574 du 16/12/2022, parue au JO n° 292 du 17/12/2022

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4781 (2021-2022) de Mmes Michèle VICTORY, Sylvie TOLMONT, M. Olivier FAURE et Mme Valérie RABAULT, déposée à l'Assemblée nationale le 07/12/2021

Rapport n° 4899 de Mme Michèle VICTORY, fait au nom de la commission des affaires culturelles et de l'éducation

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 20/01/2022 (n° 761)

Sénat

Proposition de loi n° 379 (2021-2022) transmise au Sénat le 20/01/2022

Rapport n° 171 (2022-2023) de Mme Marie-Pierre MONIER, fait au nom de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication

Orateurs: Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Marie-Pierre MONIER, Mme Samantha CAZEBONNE, Mme Sabine VAN HEGHE, Mme Céline BRULIN, Mme Annick BILLON, M. Bernard FIALAIRE, M. Philippe MOUILLER, M. Jean-Pierre DECOOL, M. Joël GUERRIAU, M. Thomas DOSSUS, M. Cédric VIAL, Mme Françoise GATEL, M. Daniel SALMON, Mme Sylvie ROBERT, M. Laurent LAFON, Mme Victoire JASMIN.

Discussion le 8 décembre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 08/12/2022 (n° 35)

PROPOSITION DE LOI visant à lutter contre la fraude au compte personnel de formation et à interdire le démarchage de ses titulaires - loi n° 2022-1587 du 19/12/2022, parue au JO n° 294 du 20/12/2022

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 212 (2021-2022) de MM. Bruno FUCHS, Sylvain MAILLARD, Erwan BALANANT, Mmes Géraldine BANNIER et Anne-Laure BABAULT, déposée à l'Assemblée nationale le 23/08/2022

Rapport n° 278 de M. Bruno FUCHS, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 06/10/2022 (n° 19)

Sénat

Proposition de loi n° 32 (2022-2023) transmise au Sénat le 07/10/2022

Rapport n° 155 (2022-2023) de M. Martin LÉVRIER, fait au nom de la commission des affaires sociales

Orateurs: Mme Carole GRANDJEAN, M. Martin LÉVRIER, M. Joël GUERRIAU, Mme Mélanie VOGEL, Mme Nadège HAVET, Mme Monique LUBIN, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, Mme Nadia SOLLOGOUB, Mme Véronique GUILLOTIN, Mme Dominique ESTROSI SASSONE, Mme Corinne IMBERT, M. Olivier CADIC.

Discussion le 8 décembre 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 08/12/2022 (n° 34)

PROJET DE LOI portant diverses dispositions d'adaptation au droit de l'Union européenne dans les domaines de l'économie, de la santé, du travail, des transports et de l'agriculture - loi n° 2023-171 du 09/03/2023, parue au JO n° 59 du 10/03/2023

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 140 (2022-2023) de M. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique, déposé au Sénat le 23/11/2022

Rapport n° 186 (2022-2023) de Mme Pascale GRUNY, fait au nom de la commission des affaires sociales

Avis n° 178 (2022-2023) de M. Didier MARIE, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Avis n° 179 (2022-2023) de M. Hervé MAUREY, fait au nom de la commission des finances

Avis n° 182 (2022-2023) de M. Cyril PELLEVAT, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Avis nº 183 (2022-2023) de M. Laurent DUPLOMB, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs: M. Jean-Noël BARROT, Mme Pascale GRUNY, M. Laurent DUPLOMB, M. Cyril PELLEVAT, M. Hervé MAUREY, M. Didier MARIE, M. Jean-François RAPIN, Mme Cathy APOURCEAU-POLY, M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, M. Stéphane ARTANO, M. Jean-Claude ANGLARS, Mme Colette MÉLOT, M. Jacques FERNIQUE, M. Frédéric MARCHAND, Mme Michelle MEUNIER, M. Michel CANÉVET, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Corinne IMBERT, Mme Laurence COHEN, M. Bruno

SIDO, M. Serge BABARY, Mme Frédérique PUISSAT, M. Philippe MOUILLER, Mme Agnès FIRMIN LE BODO, M. Clément BEAUNE, M. Bruno BELIN, M. Antoine LEFÈVRE, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Marie-Claude VARAILLAS, M. Jean-Claude TISSOT, M. Guillaume GONTARD.

Discussion le 13 décembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 13/12/2022 (n° 37)

Assemblée nationale

Projet de loi nº 619 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 14/12/2022

Rapport n° 748 de Mme Laurence CRISTOL, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 24/01/2023 (n° 67)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 339 (2022-2023) de Mmes Pascale GRUNY, sénateur et Laurence CRISTOL, députée, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Pascale GRUNY, Mme Olivia GRÉGOIRE, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Philippe MOUILLER, M. Henri CABANEL, M. Max BRISSON, Mme Colette MÉLOT, M. Jacques FERNIQUE, Mme Nadège HAVET, Mme Corinne FÉRET.

Discussion le 16 février 2023

Texte adopté par le Sénat le 16/02/2023 (n° 62)

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 28/02/2023 (n° 81)

U

Union européenne

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord entre le gouvernement de la République française et l'Agence de l'Union européenne pour les chemins de fer relatif au siège de l'Agence de l'Union européenne pour les chemins de fer et à ses privilèges et immunités sur le territoire français - loi n° 2022-91 du 31/01/2022, parue au JO n° 26 du 01/02/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4323 (2020-2021) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 07/07/2021

Rapport n° 4757 de M. Alain DAVID, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 09/12/2021 (n° 729)

Sénat

Projet de loi n° 288 (2021-2022) transmis au Sénat le 09/12/2021 Rapport n° 365 (2021-2022) de M. André GUIOL, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 26 janvier 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 26/01/2022 (n° 81)

PROPOSITION DE LOI portant diverses dispositions d'adaptation au droit de l'Union européenne en matière de prévention de la diffusion de contenus à caractère terroriste en ligne - loi n° 2022-1159 du 16/08/2022, parue au JO n° 189 du 17/08/2022, décision du Conseil constitutionnel n° 2022-841 DC du 13/08/2022

Première lecture

Assemblée nationale

Proposition de loi n° 4883 (2021-2022) de Mme Aude BONO-VANDORME, déposée à l'Assemblée nationale le 11/01/2022 Rapport n° 5024 de Mme Aude BONO-VANDORME, fait au nom de la commission des lois

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 16/02/2022 (n° 802)

Sénat

Proposition de loi n° 514 (2021-2022) transmise au Sénat le 16/02/2022

Rapport n° 752 (2021-2022) de M. André REICHARDT, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale Orateurs : Mme Caroline CAYEUX, M. François-Noël BUFFET, M. Jérôme DURAIN, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Françoise GATEL, M. Jean-Yves ROUX, Mme Esther BENBASSA, M. Ludovic HAYE, M. Franck MENONVILLE, Mme Nadine BELLUROT, M. Guy BENARROCHE, Mme Marie MERCIER, M. Bruno SIDO, M. Stéphane PIEDNOIR. Discussion le 12 juillet 2022

Texte modifié par le Sénat le 12/07/2022 (n° 129)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 796 (2021-2022) de Mme Nathalie GOULET, sénateur et M. Benjamin HADDAD, député, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: M. André REICHARDT, Mme Caroline CAYEUX, M. Franck MENONVILLE, M. Jérôme DURAIN, Mme Nadine BELLUROT, M. Guy BENARROCHE, M. Laurent BURGOA, M. Bruno SIDO, M. Pierre OUZOULIAS, Mme Nathalie GOULET, M. Jean-Yves ROUX, Mme Esther BENBASSA, M. Ludovic HAYE.

Discussion le 26 juillet 2022

Texte adopté par le Sénat le 26/07/2022 (n° 139)

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 27/07/2022 (n° 7)

PROJET DE LOI autorisant l'approbation de l'accord entre le gouvernement de la République française et l'Autorité bancaire européenne relatif au siège de l'Autorité bancaire européenne et à ses privilèges et immunités sur le territoire français - loi n° 2022-1055 du 29/07/2022, parue au JO n° 175 du 30/07/2022

Assemblée nationale

Projet de loi n° 4868 (2021-2022) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé à l'Assemblée nationale le 05/01/2022

Rapport n° 5026 de Mme Aina KURIC, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté par l'Assemblée nationale le 17/02/2022 (n° 808)

Sénat

Projet de loi n° 525 (2021-2022) transmis au Sénat le 18/02/2022 Rapport n° 762 (2021-2022) de M. Jean-Marc TODESCHINI, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 19 juillet 2022

Texte adopté définitivement par le Sénat le 19/07/2022 (n° 132)

PROJET DE LOI autorisant la ratification de la Convention du Conseil de l'Europe sur la manipulation de compétitions sportives - loi n° 2022-1555 du 12/12/2022, parue au JO n° 288 du 13/12/2022

Sénat

Projet de loi n° 604 (2021-2022) de M. Jean-Yves LE DRIAN, ministre de l'Europe et des affaires étrangères, déposé au Sénat le 06/04/2022

Rapport n° 893 (2021-2022) de M. André VALLINI, fait au nom de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées

Discussion le 26 octobre 2022

Texte adopté par le Sénat le 26/10/2022 (n° 10)

Assemblée nationale

Projet de loi n° 384 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 26/10/2022

Rapport n° 512 de M. Frédéric ZGAINSKI, fait au nom de la commission des affaires étrangères

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 08/12/2022 (n° 48)

PROJET DE LOI portant diverses dispositions d'adaptation au droit de l'Union européenne dans les domaines de l'économie, de la santé, du travail, des transports et de l'agriculture - loi n° 2023-171 du 09/03/2023, parue au JO n° 59 du 10/03/2023

Première lecture

Sénat

Projet de loi n° 140 (2022-2023) de M. Bruno LE MAIRE, ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique, déposé au Sénat le 23/11/2022

Rapport n° 186 (2022-2023) de Mme Pascale GRUNY, fait au nom de la commission des affaires sociales

Avis n° 178 (2022-2023) de M. Didier MARIE, fait au nom de la commission des lois constitutionnelles, de législation, du suffrage universel, du règlement et d'administration générale

Avis nº 179 (2022-2023) de M. Hervé MAUREY, fait au nom de la commission des finances

Avis n° 182 (2022-2023) de M. Cyril PELLEVAT, fait au nom de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable

Avis nº 183 (2022-2023) de M. Laurent DUPLOMB, fait au nom de la commission des affaires économiques

Orateurs : M. Jean-Noël BARROT, Mme Pascale GRUNY, M. Laurent DUPLOMB, M. Cyril PELLEVAT, M. Hervé MAUREY, M. Didier MARIE, M. Jean-François RAPIN, Mme APOURCEAU-POLY, Cathy M. Jean-Marie VANLERENBERGHE, M. Stéphane ARTANO, M. Jean-Claude ANGLARS, Mme Colette MÉLOT, M. Jacques FERNIQUE, M. Frédéric MARCHAND, Mme Michelle MEUNIER, M. Michel CANÉVET, Mme Angèle PRÉVILLE, M. Stéphane SAUTAREL, Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Mme Corinne IMBERT, Mme Laurence COHEN, M. Bruno SIDO, M. Serge BABARY, Mme Frédérique PUISSAT, M. Philippe MOUILLER, Mme Agnès FIRMIN LE BODO, M. Clément BEAUNE, M. Bruno BELIN, M. Antoine LEFÈVRE, Mme Jocelyne GUIDEZ, Mme Marie-Claude VARAILLAS, M. Jean-Claude TISSOT, M. Guillaume GONTARD.

Discussion le 13 décembre 2022

Texte adopté par le Sénat le 13/12/2022 (n° 37)

Assemblée nationale

Projet de loi n° 619 (2022-2023) transmis à l'Assemblée nationale le 14/12/2022

Rapport n° 748 de Mme Laurence CRISTOL, fait au nom de la commission des affaires sociales

Texte modifié par l'Assemblée nationale le 24/01/2023 (n° 67)

Commission mixte paritaire (accord)

Rapport n° 339 (2022-2023) de Mmes Pascale GRUNY, sénateur et Laurence CRISTOL, députée, fait au nom de la commission mixte paritaire

Orateurs: Mme Pascale GRUNY, Mme Olivia GRÉGOIRE, M. Pascal SAVOLDELLI, Mme Jocelyne GUIDEZ, M. Philippe MOUILLER, M. Henri CABANEL, M. Max BRISSON, Mme Colette MÉLOT, M. Jacques FERNIQUE, Mme Nadège HAVET, Mme Corinne FÉRET.

Discussion le 16 février 2023

Texte adopté par le Sénat le 16/02/2023 (n° 62)

Texte adopté définitivement par l'Assemblée nationale le 28/02/2023 (n° 81)

II. CONGRÈS DU PARLEMENT

Aucun congrès au Parlement ne s'est tenu en 2022.

III. QUESTIONS

A. Questions d'actualité au Gouvernement

Question d'actualité au Gouvernement sur la place de la France en Afrique (5 janvier 2022): MM. Cédric PERRIN, Jean-Yves LE DRIAN; Mme Sophie PRIMAS.

Question d'actualité au Gouvernement sur la place de l'agriculture dans la présidence française du Conseil de l'Union européenne (5 janvier 2022): MM. Franck MONTAUGÉ, Julien DENORMANDIE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la réforme du corps diplomatique (5 janvier 2022): *Mme Catherine DUMAS ; M. Jean-Yves LE DRIAN*.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation à la frontière entre la Russie et l'Ukraine (5 janvier 2022): MM. Jean-Yves LECONTE, Jean-Yves LE DRIAN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la stratégie vaccinale du Gouvernement et la gestion du service public de l'hôpital (5 janvier 2022): MM. Guillaume GONTARD, Jean CASTEX.

Question d'actualité au Gouvernement sur la taxonomie verte européenne (5 janvier 2022) : M. Daniel GREMILLET ; Mmes Agnès PANNIER-RUNACHER, Sophie PRIMAS ; M. François BONHOMME.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'accueil des écoliers d'enseignants non remplacés (5 janvier 2022): MM. Arnaud de BELENET, Jean-Michel BLANQUER.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'application à tous les établissements sociaux et médico-sociaux de la revalorisation des salaires prévue par le Ségur de la santé (5 janvier 2022): M. Daniel CHASSEING; Mme Brigitte BOURGUIGNON.

Question d'actualité au Gouvernement sur le respect des Français non vaccinés (5 janvier 2022): MM. Hervé MARSEILLE, Jean-François HUSSON, Éric DUPOND-MORETTI, Jean CASTEX; Mme Laurence COHEN; M. Jérôme BASCHER; Mme Sophie PRIMAS; M. René-Paul SAVARY.

Question d'actualité au Gouvernement sur le traitement des enfants face à la covid-19 (5 janvier 2022): Mme Christine LAVARDE; MM. Adrien TAQUET, Jean-François HUSSON; Mme Pascale GRUNY.

Question d'actualité au Gouvernement sur les déclarations du Président de la République (5 janvier 2022): MM. Bruno RETAILLEAU, Xavier IACOVELLI, Jean-François HUSSON, Vincent SEGOUIN, Jean CASTEX; Mmes Cathy APOURCEAU-POLY, Sophie PRIMAS; M. Roger KAROUTCHI. Question d'actualité au Gouvernement sur les emplois et l'accompagnement des entreprises (5 janvier 2022) : MM. Julien BARGETON, Jérôme BASCHER ; Mme Élisabeth BORNE.

Question d'actualité au Gouvernement sur les friches de vignes (5 janvier 2022) : Mme Nathalie DELATTRE ; M. Julien DENORMANDIE

Question d'actualité au Gouvernement sur les mesures sanitaires et sociales fracturant la société (5 janvier 2022) : Mme Cathy APOURCEAU-POLY; M. Adrien TAQUET; Mme Éliane ASSASSI.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'impact du prix de l'énergie sur les collectivités locales (5 janvier 2022): MM. Jean-Michel ARNAUD, Olivier DUSSOPT.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'obligation vaccinale (5 janvier 2022) : MM. Bernard JOMIER, Gabriel ATTAL ; Mme Brigitte BOURGUIGNON.

Question d'actualité au Gouvernement sur la gestion de la crise sanitaire dans les établissements scolaires (I) (12 janvier 2022): MM. Gérard LAHELLEC, Jean-Michel BLANQUER.

Question d'actualité au Gouvernement sur la gestion de la crise sanitaire dans les établissements scolaires (II) (12 janvier 2022): MM. Hussein BOURGI, Jean CASTEX, Marc-Philippe DAUBRESSE, Bernard JOMIER, Rachid TEMAL.

Question d'actualité au Gouvernement sur la gestion de la crise sanitaire dans les établissements scolaires (III) (12 janvier 2022): MM. Max BRISSON, Jean-Michel BLANQUER, Jean-François HUSSON; Mmes Corinne FÉRET, Sophie PRIMAS; M. Julien BARGETON.

Question d'actualité au Gouvernement sur la hausse des prix de l'électricité (12 janvier 2022): M. Jean-François HUSSON; Mme Barbara POMPILI; MM. Gérard LONGUET, Bruno BELIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la lutte contre la menace terroriste (12 janvier 2022) : Mme Isabelle RAIMOND-PAVERO; M. Roger KAROUTCHI; Mme Marlène SCHIAPPA; M. Marc-Philippe DAUBRESSE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la politique budgétaire européenne (12 janvier 2022) : MM. Patrice JOLY, Olivier DUSSOPT.

Question d'actualité au Gouvernement sur la politique économique du Gouvernement (12 janvier 2022) : MM. Jérôme BASCHER, Franck RIESTER ; Mme Sophie PRIMAS ; MM. Marc-Philippe DAUBRESSE, Cédric PERRIN, Jean-François HUSSON.

Question d'actualité au Gouvernement sur la réglementation relative au cannabidiol (CBD) (12 janvier 2022): MM. Daniel SALMON, Olivier VÉRAN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation au Kazakhstan (12 janvier 2022) : MM. Hervé MAUREY, Franck RIESTER.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation du secteur de la culture (12 janvier 2022) : *Mme Sylvie ROBERT*; *M. Gabriel ATTAL*.

Question d'actualité au Gouvernement sur la violence contre les élus et le personnel soignant (12 janvier 2022): *M. Dominique THÉOPHILE ; Mme Marlène SCHIAPPA*.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'adaptation de l'élection présidentielle à la pandémie (12 janvier 2022) : M. Philippe BONNECARRÈRE ; Mme Marlène SCHIAPPA.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'avenir de la filière cannabidiol (CBD) en France (12 janvier 2022): Mmes Vanina PAOLI-GAGIN, Agnès PANNIER-RUNACHER.

Question d'actualité au Gouvernement sur le pouvoir d'achat (12 janvier 2022) : Mme Guylène PANTEL ; M. Olivier DUSSOPT.

Question d'actualité au Gouvernement sur le protocole sanitaire dans les écoles (12 janvier 2022): MM. Yves BOULOUX, Jean-Michel BLANOUER.

Question d'actualité au Gouvernement sur les violences à l'encontre des élus (12 janvier 2022): M. François BONHOMME; Mme Marlène SCHIAPPA.

Question d'actualité au Gouvernement sur la liberté d'expression sur les réseaux sociaux (19 janvier 2022) : *M. Stéphane RAVIER ; Mme Marlène SCHIAPPA*.

Question d'actualité au Gouvernement sur la politique du Gouvernement en matière de sécurité (19 janvier 2022) : Mmes Christine BONFANTI-DOSSAT, Marlène SCHIAPPA.

Question d'actualité au Gouvernement sur la présidence française du Conseil de l'Union européenne (19 janvier 2022): MM. Pierre LAURENT, Philippe PEMEZEC, Bruno LE MAIRE, Marc-Philippe DAUBRESSE, Jean CASTEX.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation d'EDF (I) (19 janvier 2022): *MM. Thierry COZIC, Marc-Philippe DAUBRESSE, Bruno LE MAIRE, Jean-François HUSSON, Fabien GAY; Mme Sophie PRIMAS.*

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation d'EDF (II) (19 janvier 2022): *MM. Franck MENONVILLE, Bruno LE MAIRE, Marc-Philippe DAUBRESSE, Pierre CHARON, Fabien GAY.*

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation d'EDF (III) (19 janvier 2022): Mme Sophie PRIMAS; MM. Olivier PACCAUD, Bruno LE MAIRE, Marc-Philippe DAUBRESSE, Cédric PERRIN, François PATRIAT; Mme Patricia SCHILLINGER.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'année européenne de la jeunesse (19 janvier 2022) : *Mmes Laurence HARRIBEY, Nathalie ÉLIMAS*.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'avenir de la présence française au Mali (I) (19 janvier 2022) : MM. Olivier CIGOLOTTI, Franck RIESTER.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'avenir de la présence française au Mali (II) (19 janvier 2022) : *Mme Marie-Arlette CARLOTTI*; *M. Franck RIESTER*.

Question d'actualité au Gouvernement sur le bilan du ministère sur le quinquennat et le financement des universités (19 janvier 2022): Mmes Monique de MARCO, Frédérique VIDAL; MM. Julien BARGETON, Marc-Philippe DAUBRESSE.

Question d'actualité au Gouvernement sur le devenir du « Health Data Hub » (19 janvier 2022): Mmes Catherine MORIN-DESAILLY, Brigitte BOURGUIGNON.

Question d'actualité au Gouvernement sur le pouvoir de la mairie de Paris et du préfet de police en matière de circulation (19 janvier 2022): M. Pierre CHARON; Mme Marlène SCHIAPPA; M. Rachid TEMAL; Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE.

Question d'actualité au Gouvernement sur les difficultés de recrutement sur le marché du travail (19 janvier 2022) : M. Éric GOLD ; Mme Élisabeth BORNE.

Question d'actualité au Gouvernement sur les finances des communes de montagne (19 janvier 2022): Mmes Martine BERTHET, Jacqueline GOURAULT.

Question d'actualité au Gouvernement sur les investissements étrangers en France (19 janvier 2022): MM. François PATRIAT, Marc-Philippe DAUBRESSE, Rachid TEMAL, Jean CASTEX, Jean-François HUSSON.

Question d'actualité au Gouvernement sur les menaces de l'Azerbaïdjan contre Valérie Pécresse (19 janvier 2022): Mmes Valérie BOYER, Sophie PRIMAS; M. Franck RIESTER.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'insuffisance de dons de moelle osseuse (19 janvier 2022): MM. Jean HINGRAY, Adrien TAQUET.

Question d'actualité au Gouvernement sur la dissolution du groupe d'extrême gauche « Nantes révoltée » (26 janvier 2022): Mme Laurence GARNIER; MM. Gérald DARMANIN, François BONHOMME.

Question d'actualité au Gouvernement sur la mise en œuvre de la loi dite « Matras » visant à consolider notre modèle de sécurité civile (26 janvier 2022): Mme Françoise DUMONT; MM. Loïc HERVÉ, Adrien TAQUET.

Question d'actualité au Gouvernement sur la politique du Gouvernement en matière éducative (26 janvier 2022): M. Jacques-Bernard MAGNER; Mmes Nathalie ÉLIMAS, Laurence ROSSIGNOL.

Question d'actualité au Gouvernement sur la réforme du mode d'affectation en seconde dans l'académie de Paris (26 janvier 2022): M. Stéphane PIEDNOIR; Mme Nathalie ÉLIMAS; M. Roger KAROUTCHI.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation dans les Ehpad (26 janvier 2022): MM. Pascal SAVOLDELLI, Adrien TAQUET; Mme Laurence ROSSIGNOL.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation de l'université (26 janvier 2022): *M. Rémi CARDON*; *Mme Frédérique VIDAL*; *M. Laurent BURGOA*.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation économique (26 janvier 2022): *MM. Emmanuel CAPUS, Jérôme BASCHER*; *Mme Agnès PANNIER-RUNACHER*.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation et les moyens de l'hôpital public (26 janvier 2022): *Mme Raymonde PONCET MONGE*; *M. Adrien TAQUET*.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'accès au service public de la santé (26 janvier 2022): MM. Jean-Claude REQUIER, Jean CASTEX; Mme Laurence ROSSIGNOL.

Question d'actualité au Gouvernement sur le pouvoir d'achat (26 janvier 2022): Mmes Corinne FÉRET, Agnès PANNIER-RUNACHER.

Question d'actualité au Gouvernement sur les amendes administratives relatives au télétravail (26 janvier 2022): Mme Frédérique PUISSAT; MM. Laurent PIETRASZEWSKI, Jean-François HUSSON.

Question d'actualité au Gouvernement sur les conséquences de la hausse des prix du gaz sur les bailleurs sociaux (26 janvier 2022): M. Antoine LEFÈVRE; Mme Emmanuelle WARGON.

Question d'actualité au Gouvernement sur les difficultés de mise en œuvre du Ségur de la santé (26 janvier 2022): MM. Michel CANÉVET, Adrien TAQUET.

Question d'actualité au Gouvernement sur les mesures d'accompagnement des entreprises affectées par la crise sanitaire (26 janvier 2022): *Mmes Pascale GRUNY, Agnès PANNIER-RUNACHER*.

Question d'actualité au Gouvernement sur les suicides et les malaises dans la police (26 janvier 2022) : MM. Pierre-Antoine LEVI, Gérald DARMANIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur les tensions à la frontière ukrainienne (26 janvier 2022): MM. Michel DAGBERT, Jean-Yves LE DRIAN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la filière des véhicules électriques (2 février 2022): MM. Stéphane SAUTAREL, Olivier DUSSOPT.

Question d'actualité au Gouvernement sur la lisibilité de la réforme de la fiscalité locale (2 février 2022): MM. Alain MARC, Olivier DUSSOPT.

Question d'actualité au Gouvernement sur la lutte contre la pédopornographie (2 février 2022): Mme Laurence ROSSIGNOL; MM. Jean CASTEX, David ASSOULINE; Mmes Marlène SCHIAPPA, Marie-Pierre de LA GONTRIE; M. François PATRIAT.

Question d'actualité au Gouvernement sur la lutte contre l'islam radical (2 février 2022): Mmes Nathalie GOULET, Marlène SCHIAPPA.

Question d'actualité au Gouvernement sur la participation de la France aux jeux Olympiques de Pékin (2 février 2022): MM. Thomas DOSSUS, Michel SAVIN; Mme Roxana MARACINEANU; MM. Rachid TEMAL, Guy BENARROCHE, Vincent ÉBLÉ.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation au Mali (I) (2 février 2022): *MM. Patrick KANNER, Jean CASTEX.*

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation au Mali (II) (2 février 2022): M. Christian CAMBON; Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE; M. Jean CASTEX.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation dans les EHPAD (I) (2 février 2022): *Mme Céline BRULIN*; *M. Olivier VÉRAN*.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation dans les EHPAD (II) (2 février 2022): Mme Monique LUBIN; MM. Olivier VÉRAN, Pascal SAVOLDELLI, Vincent ÉBLÉ; Mme Martine FILLEUL.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'accès gratuit aux soins pour les personnes non vaccinées (2 février 2022) : Mme Catherine DEROCHE ; M. Olivier VÉRAN.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'augmentation des tarifs des péages autoroutiers (2 février 2022): Mme Annick JACQUEMET; M. Olivier DUSSOPT.

Question d'actualité au Gouvernement sur le prix de l'énergie (2 février 2022): Mmes Véronique GUILLOTIN, Bérangère ABBA.

Question d'actualité au Gouvernement sur le retrait des ordonnances de la fonction publique communale en Polynésie française (2 février 2022): Mme Lana TETUANUI; M. Marc FESNEAU.

Question d'actualité au Gouvernement sur le séparatisme islamiste à Roubaix (2 février 2022): Mmes Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, Marlène SCHIAPPA; M. Roger KAROUTCHI.

Question d'actualité au Gouvernement sur le Varenne agricole de l'eau (2 février 2022): *Mme Marie EVRARD*; *M. Julien DENORMANDIE*.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'impact des prix de l'énergie sur les collectivités territoriales (2 février 2022) : *MM. Bruno ROJOUAN, Olivier DUSSOPT.*

Question d'actualité au Gouvernement relatif au rapport d'Oxfam sur la hausse des inégalités (9 février 2022): Mmes Angèle PRÉVILLE, Emmanuelle WARGON.

Question d'actualité au Gouvernement sur la fermeture des classes (9 février 2022): MM. Bruno BELIN, Jean CASTEX; Mme Sarah EL HAÏRY.

Question d'actualité au Gouvernement sur la gestion des EHAPD (9 février 2022) : M. Christian BILHAC ; Mme Brigitte BOURGUIGNON.

Question d'actualité au Gouvernement sur la lutte contre les déserts médicaux (9 février 2022): MM. Bernard JOMIER, Adrien TAQUET; Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE; M. Marc-Philippe DAUBRESSE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la pénurie de personnels médicaux dans les établissements scolaires (9 février 2022): *Mmes Évelyne PERROT, Sarah EL HAÏRY*.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation dans les EHPAD (9 février 2022): M. Alain MILON; Mmes Brigitte BOURGUIGNON, Valérie BOYER; M. Jacques GROSPERRIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation des personnels du secteur médico-social (9 février 2022): Mmes Michelle MEUNIER, Sophie CLUZEL; M. François PATRIAT.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation en Ukraine (9 février 2022): *Mme Michelle GRÉAUME*; *MM. Clément BEAUNE, Pascal SAVOLDELLI.*

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation entre la Russie et l'Ukraine et les conséquences énergétiques dans l'Union européenne (9 février 2022) : MM. Emmanuel CAPUS, Clément BEAUNE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la vente de protoxyde d'azote sur internet (9 février 2022) : M. Stéphane DEMILLY; Mme Françoise GATEL; MM. Adrien TAQUET, Antoine LEFÈVRE.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'action du Gouvernement contre la délinquance (9 février 2022):

Mmes Valérie BOYER, Marie-Pierre de LA GONTRIE;

M. Gérald DARMANIN; Mme Sophie PRIMAS.

Question d'actualité au Gouvernement sur le bilan de la politique du Gouvernement en matière de logement (9 février 2022): M. Guy BENARROCHE; Mme Emmanuelle WARGON; M. Hussein BOURGI.

Question d'actualité au Gouvernement sur le rachat de la branche nucléaire de General Electric par EDF (9 février 2022): M. Cédric PERRIN; Mmes Sophie PRIMAS, Agnès PANNIER-RUNACHER.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'enseignement des mathématiques (9 février 2022) : M. Gérard LONGUET; Mme Sarah EL HAÏRY; M. Jean-François HUSSON.

Question d'actualité au Gouvernement sur les conséquences du passage du cyclone Batsirai à La Réunion (9 février 2022): MM. Michel DENNEMONT, Sébastien LECORNU.

Question d'actualité au Gouvernement sur les négociations commerciales dans le secteur de l'agroalimentaire (9 février 2022): MM. Jean BACCI, Julien DENORMANDIE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la faible augmentation des salaires par rapport à l'inflation (16 février 2022): Mme Mélanie VOGEL; M. Stéphane PIEDNOIR; Mmes Élisabeth BORNE, Marie-Noëlle LIENEMANN; M. Guy BENARROCHE; Mme Éliane ASSASSI.

Question d'actualité au Gouvernement sur la loi Égalim 2 et la crise porcine (16 février 2022): MM. Laurent SOMON, Julien DENORMANDIE; Mme Sophie PRIMAS.

Question d'actualité au Gouvernement sur la politique du Gouvernement en matière de logement (16 février 2022): *Mmes Viviane ARTIGALAS, Bérangère ABBA*.

Question d'actualité au Gouvernement sur la politique du Gouvernement vis-à-vis des entreprises (16 février 2022): Mmes Isabelle BRIQUET, Olivia GRÉGOIRE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la privatisation du secteur de la santé (16 février 2022): Mme Émilienne POUMIROL; M. Olivier VÉRAN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la publication des décrets d'application de la loi Climat et résilience (16 février 2022): Mmes Maryse CARRÈRE, Bérangère ABBA.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation en Iran (16 février 2022): MM. Joël GUERRIAU, Jean-Yves LE DRIAN.

Question d'actualité au Gouvernement sur le « One Ocean Summit » (16 février 2022) : Mmes Nadège HAVET, Bérangère ABBA.

Question d'actualité au Gouvernement sur le port de signes religieux dans les compétitions sportives (16 février 2022) :

MM. Michel SAVIN, François PATRIAT ; Mme Roxana
MARACINEANU ; MM. Jean-François HUSSON, Arnaud
BAZIN, Jérôme BASCHER, Stéphane PIEDNOIR, François
BONHOMME, Marc-Philippe DAUBRESSE, Olivier
PACCAUD ; Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'élevage pastoral et les prédateurs (16 février 2022) : M. Philippe FOLLIOT ; Mme Bérangère ABBA ; MM. Gérard LONGUET, Loïc HERVÉ.

Question d'actualité au Gouvernement sur les notices rouges d'Interpol (16 février 2022) : MM. Loïc HERVÉ, Jean-Yves LE DRIAN

Question d'actualité au Gouvernement sur les règles de campagne électorale (16 février 2022): M. Jean-Marc BOYER; Mme Frédérique PUISSAT; MM. Olivier PACCAUD, Gabriel ATTAL; Mme Sophie PRIMAS; MM. Marc-Philippe DAUBRESSE, François BONHOMME, Stéphane PIEDNOIR.

Question d'actualité au Gouvernement sur les suppressions de postes et la carte scolaire (16 février 2022) : Mmes Marie-Noëlle LIENEMANN, Sarah EL HAÏRY.

Question d'actualité au Gouvernement sur les trajectoires des finances publiques (16 février 2022): MM. Jérôme BASCHER, Jean-François HUSSON, Olivier DUSSOPT; Mme Sophie PRIMAS; MM. François BONHOMME, Cédric PERRIN, Julien BARGETON.

Question d'actualité au Gouvernement sur les violences contre les élus (16 février 2022): MM. Jean-Raymond HUGONET, Éric DUPOND-MORETTI.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'impact du prix de l'énergie sur les collectivités locales (16 février 2022): Mme Daphné RACT-MADOUX; M. Olivier DUSSOPT; Mme Sophie PRIMAS.

Question d'actualité au Gouvernement sur la crise ukrainienne et la dépendance de l'Union européenne au gaz russe (23 février 2022): M. François BONNEAU; Mme Barbara POMPILI; MM. Marc-Philippe DAUBRESSE, Bruno RETAILLEAU.

Question d'actualité au Gouvernement sur la dématérialisation des services publics (23 février 2022) : M. Éric GOLD ; Mme Amélie de MONTCHALIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la politique du Gouvernement en matière de sécurité intérieure (23 février 2022): M. François-Noël BUFFET; Mme Marlène SCHIAPPA; MM. Marc-Philippe DAUBRESSE, François BONHOMME.

Question d'actualité au Gouvernement sur la politique du Gouvernement en matière d'éducation (23 février 2022): MM. Max BRISSON, Jean-Michel BLANQUER.

Question d'actualité au Gouvernement sur la recapitalisation d'EDF (23 février 2022): M. Thierry COZIC; Mme Olivia GRÉGOIRE; M. François BONHOMME.

Question d'actualité au Gouvernement sur la réquisition des personnels médicaux en outre-mer (23 février 2022) : Mme Chantal DESEYNE ; M. Adrien TAQUET.

Questiond'actualité auGouvernement sur la situation desfinancespubliques(23 février 2022):Mme ChristineLAVARDE ;MM. JeanCASTEX,Laurent DUPLOMB,Dominique de LEGGE,Vincent SEGOUIN ;Mme SophiePRIMAS.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation en Ukraine (I) (23 février 2022): MM. Fabien GAY, Clément BEAUNE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation en Ukraine (II) (23 février 2022): MM. Jean-Yves LECONTE, Clément BEAUNE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation internationale (23 février 2022): MM. Roger KAROUTCHI, Clément BEAUNE, Bruno RETAILLEAU.

Question d'actualité au Gouvernement sur le bilan de la politique agricole du Gouvernement (I) (23 février 2022): MM. François PATRIAT, Marc-Philippe DAUBRESSE, Jean CASTEX; Mmes Sophie PRIMAS, Pascale GRUNY.

Question d'actualité au Gouvernement sur le bilan de la politique agricole du Gouvernement (II) (23 février 2022): MM. Jean-Claude TISSOT, Julien DENORMANDIE; Mme Sophie PRIMAS; MM. Laurent DUPLOMB, Bruno RETAILLEAU.

Question d'actualité au Gouvernement sur le bilan de la politique du Gouvernement en matière de logement (23 février 2022): *Mmes Dominique ESTROSI SASSONE, Emmanuelle WARGON*.

Question d'actualité au Gouvernement sur les conséquences économiques et sociales du rachat du quotidien La Provence (23 février 2022): M. Paul Toussaint PARIGI; Mme Roselyne BACHELOT.

Question d'actualité au Gouvernement sur les mesures d'aide à la suite du passage de cyclones à La Réunion (23 février 2022): MM. Jean-Louis LAGOURGUE, Sébastien LECORNU.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'impact de la dette publique sur les collectivités locales (23 février 2022) : Mme Amel GACQUERRE ; M. Olivier DUSSOPT ; Mme Sophie PRIMAS.

Question d'actualité au Gouvernement relative à la constitutionnalisation de l'interruption volontaire de grossesse (13 juillet 2022): Mme Laurence ROSSIGNOL; M. Éric DUPOND-MORETTI; Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE.

Question d'actualité au Gouvernement relative à la filière de la canne à sucre à La Réunion (13 juillet 2022): MM. Jean-Louis LAGOURGUE, Jean-François CARENCO.

Question d'actualité au Gouvernement relative à la situation dans les EHPAD (13 juillet 2022) : *Mme Michelle MEUNIER*; *MM. Jean-Christophe COMBE*, *Alain RICHARD*.

Question d'actualité au Gouvernement relative à la vulnérabilité budgétaire des collectivités territoriales (13 juillet 2022): Mme Amel GACQUERRE; M. Christophe BÉCHU; Mme Sophie PRIMAS.

Question d'actualité au Gouvernement relative aux conséquences des intempéries sur l'agriculture (13 juillet 2022): Mme Nathalie DELATTRE ; M. Marc FESNEAU.

Question d'actualité au Gouvernement relative aux décrets d'application de l'objectif zéro artificialisation nette (13 juillet 2022): Mme Françoise GATEL; MM. Christophe BÉCHU, Olivier PACCAUD, Jean-François HUSSON.

Question d'actualité au Gouvernement relative aux enseignements à tirer des événements du Stade de France (13 juillet 2022): MM. Laurent LAFON, Gérald DARMANIN, François BONHOMME.

Question d'actualité au Gouvernement relative aux révélations des « Uber files » (13 juillet 2022) : MM. Pascal SAVOLDELLI, Roland LESCURE, Jean-François HUSSON; Mmes Cathy APOURCEAU-POLY, Cécile CUKIERMAN, Éliane ASSASSI; M. Fabien GAY.

Question d'actualité au Gouvernement sur la politique énergétique (13 juillet 2022) : *Mmes Sophie PRIMAS, Agnès PANNIER-RUNACHER*.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation aux urgences (13 juillet 2022): Mme Raymonde PONCET MONGE; M. François BRAUN; Mme Laurence COHEN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation des maternités (13 juillet 2022): Mme Catherine DEROCHE; M. François BRAUN; Mme Cécile CUKIERMAN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la souveraineté industrielle (13 juillet 2022): MM. Bernard BUIS, Roland LESCURE.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'artificialisation des sols (13 juillet 2022): MM. Jean-Baptiste BLANC, Christophe BÉCHU, Emmanuel CAPUS; Mme Cécile CUKIERMAN.

Question d'actualité au Gouvernement sur le pouvoir d'achat (13 juillet 2022) : M. Patrick KANNER ; Mme Élisabeth BORNE ; MM. Thierry COZIC, David ASSOULINE.

Question d'actualité au Gouvernement sur les feux de forêt (13 juillet 2022) : MM. Laurent BURGOA, Gérald DARMANIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur les finances de la Ville de Paris (13 juillet 2022): MM. Pierre CHARON, Christophe BÉCHU; Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la fiscalité des SDIS (20 juillet 2022) : M. Denis BOUAD ; Mme Marie-Pierre

de LA GONTRIE; M. Rachid TEMAL; Mmes Caroline CAYEUX, Monique LUBIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la lutte contre les feux de forêt (I) (20 juillet 2022): M. Hervé GILLÉ; Mme Sonia BACKÈS; MM. Patrick KANNER, Jean-Pierre SUEUR, Jérôme BASCHER.

Question d'actualité au Gouvernement sur la lutte contre les feux de forêt (II) (20 juillet 2022): Mmes Florence LASSARADE, Caroline CAYEUX.

Question d'actualité au Gouvernement sur la multiplication des attaques à l'arme blanche (20 juillet 2022) : MM. Stéphane PIEDNOIR, Éric DUPOND-MORETTI, François PATRIAT.

Question d'actualité au Gouvernement sur la prévention et la lutte contre les feux de forêt extrêmes (20 juillet 2022): M. Pascal MARTIN: Mme Caroline CAYEUX.

Question d'actualité au Gouvernement sur la recapitalisation d'EDF (I) (20 juillet 2022): MM. Daniel GREMILLET, Bruno LE MAIRE, Bruno SIDO, François BONHOMME, Rachid TEMAL; Mme Marie-Noëlle LIENEMANN; M. Fabien GAY.

Question d'actualité au Gouvernement sur la recapitalisation d'EDF (II) (20 juillet 2022) : MM. Franck MONTAUGÉ, Bruno LE MAIRE; Mme Laurence ROSSIGNOL; MM. Rachid TEMAL, Gérard LONGUET.

Question d'actualité au Gouvernement sur la réforme du corps diplomatique (20 juillet 2022) : M. Damien REGNARD ; Mme Catherine COLONNA ; MM. Rachid TEMAL, Jacques GROSPERRIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la suppression de la contribution à l'audiovisuel public (20 juillet 2022): Mmes Catherine MORIN-DESAILLY, Rima ABDUL-MALAK.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'accord de libreéchange (20 juillet 2022): M. Laurent DUPLOMB; Mme Catherine COLONNA; M. Bruno RETAILLEAU; Mmes Marie-Noëlle LIENEMANN, Cathy APOURCEAU-POLY; M. Rachid TEMAL.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'adaptation de notre territoire au changement climatique et à la canicule (20 juillet 2022): MM. Ronan DANTEC, Christophe BÉCHU; Mme Cathy APOURCEAU-POLY; M. Loïc HERVÉ.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'avenir de la fonderie SAM en Aveyron (20 juillet 2022) : MM. Jean-Claude ANGLARS, Roland LESCURE, François PATRIAT.

Question d'actualité au Gouvernement sur le bilan de Parcoursup (20 juillet 2022): *Mmes Nicole DURANTON, Cathy APOURCEAU-POLY, Sylvie RETAILLEAU*.

Questiond'actualitéauGouvernementsurlezéroartificialisationnette(20juillet2022):Mme GuylènePANTEL;MM. ChristopheBÉCHU,FrançoisPATRIAT,Emmanuel CAPUS.

Question d'actualité au Gouvernement sur les feux de forêt en France (20 juillet 2022): M. Jérémy BACCHI; Mme Bérangère COUILLARD. **Question d'actualité au Gouvernement sur les revenus complémentaires des agriculteurs** (20 juillet 2022) : *MM. Pierre MÉDEVIELLE, Marc FESNEAU*.

Question d'actualité au Gouvernement sur la lutte contre la sécheresse (27 juillet 2022): MM. Pierre-Antoine LEVI, Philippe FOLLIOT, Marc FESNEAU.

Question d'actualité au Gouvernement sur la population carcérale et la canicule (27 juillet 2022): Mme Esther BENBASSA; M. Éric DUPOND-MORETTI.

Question d'actualité au Gouvernement sur la réforme de la préfecture de police de Paris (27 juillet 2022): MM. Philippe DOMINATI, Bruno SIDO, Gérald DARMANIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la réforme des finances locales (I) (27 juillet 2022) : MM. Mathieu DARNAUD, Christophe BÉCHU, Jean-François HUSSON, Bruno BELIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la réforme des finances locales (II) (27 juillet 2022): Mme Françoise GATEL; MM. Loïc HERVÉ, Christophe BÉCHU; Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE; M. Philippe NACHBAR.

Question d'actualité au Gouvernement sur la taxation des superprofits (27 juillet 2022): Mme Éliane ASSASSI; M. Laurent BURGOA; Mme Élisabeth BORNE; MM. Fabien GAY, Pierre LAURENT.

Question d'actualité au Gouvernement sur la variole du singe (27 juillet 2022): Mme Mélanie VOGEL; M. François BRAUN; Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'art du vitrail et la préservation de ce savoir-faire (27 juillet 2022) : Mmes Vanina PAOLI-GAGIN, Laurence BOONE.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'attaque de policiers à Lyon (27 juillet 2022): *Mme Valérie BOYER*; *M. Gérald DARMANIN*.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'audiovisuel public (27 juillet 2022): MM. David ASSOULINE, Olivier VÉRAN, Roger KAROUTCHI, Pierre LAURENT.

Question d'actualité au Gouvernement sur le transport ferroviaire (27 juillet 2022): Mme Martine FILLEUL; M. Clément BEAUNE; Mmes Laurence ROSSIGNOL, Marie-Pierre de LA GONTRIE.

Question d'actualité au Gouvernement sur les difficultés de recrutement dans l'éducation nationale (27 juillet 2022) : Mme Angèle PRÉVILLE ; M. Pap NDIAYE.

Question d'actualité au Gouvernement sur les difficultés de recrutement dans les transports scolaires (27 juillet 2022): Mme Véronique GUILLOTIN; M. Olivier DUSSOPT.

Question d'actualité au Gouvernement sur les fermetures de lits à l'hôpital (27 juillet 2022) : Mme Sonia de LA PROVÔTÉ ; M. François BRAUN.

Question d'actualité au Gouvernement sur les gens du voyage (27 juillet 2022): MM. Jean SOL, Loïc HERVÉ, Gérald DARMANIN, Jérôme BASCHER.

Question d'actualité au Gouvernement sur les jeux Olympiques et Paralympiques (27 juillet 2022) : M. François PATRIAT ; Mmes Élisabeth BORNE, Marie-Pierre de LA GONTRIE ; M. Guy BENARROCHE.

Question d'actualité au Gouvernement sur les tarifs réglementés dans les EHPAD (27 juillet 2022) : Mme Laurence MULLER-BRONN ; M. Jean-Christophe COMBE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la montée du sentiment anti-français en Afrique (5 octobre 2022): M. Stéphane DEMILLY; Mme Catherine COLONNA.

Question d'actualité au Gouvernement sur la précarité étudiante en période de rentrée (5 octobre 2022) : *Mmes Martine FILLEUL, Sylvie RETAILLEAU*.

Question d'actualité au Gouvernement sur la prise en charge des surcoûts énergétiques pour les collectivités (5 octobre 2022): MM. Jean-Pierre CORBISEZ, Christophe BÉCHU.

Question d'actualité au Gouvernement sur la réduction drastique des visas en Afrique (5 octobre 2022) : Mmes Hélène CONWAY-MOURET, Catherine COLONNA.

Question d'actualité au Gouvernement sur la répartition des étrangers sur le territoire (5 octobre 2022): M. Stéphane SAUTAREL; Mme Caroline CAYEUX.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation de la ligne entre Clermont-Ferrand et Paris (5 octobre 2022): MM. Jean-Marc BOYER, Clément BEAUNE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation judiciaire du garde des sceaux (5 octobre 2022) : M. Guillaume GONTARD ; Mmes Élisabeth BORNE, Marie-Pierre de LA GONTRIE ; MM. Guy BENARROCHE, Jean-Pierre SUEUR.

Question d'actualité au Gouvernement sur le port du voile à l'école (5 octobre 2022): Mmes Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, Sarah EL HAÏRY; M. Jacques GROSPERRIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur le renvoi du garde des sceaux devant la Cour de justice de la République (5 octobre 2022): Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE; MM. Olivier VÉRAN, Rachid TEMAL.

Question d'actualité au Gouvernement sur les collectivités territoriales et les finances locales (5 octobre 2022) : M. Charles GUENÉ; Mmes Caroline CAYEUX, Sophie

Question d'actualité au Gouvernement sur les conséquences économiques de la hausse des prix de l'énergie (5 octobre 2022): MM. Dany WATTEBLED, Gabriel ATTAL.

Question d'actualité au Gouvernement sur les difficultés financières des collectivités face à l'augmentation du coût de l'énergie (5 octobre 2022): *Mme Céline BRULIN*; *M. Gabriel ATTAL*.

Question d'actualité au Gouvernement sur les mesures d'urgence en matière d'énergie (5 octobre 2022) : M. François PATRIAT ; Mme Élisabeth BORNE.

Question d'actualité au Gouvernement sur les relations franco-arméniennes (5 octobre 2022): M. Étienne BLANC; Mme Catherine COLONNA.

Question d'actualité au Gouvernement sur les suites données par le Gouvernement au rapport sur l'industrie pornographique (5 octobre 2022): *Mmes Annick BILLON, Isabelle ROME.*

Question d'actualité au Gouvernement sur l'évacuation du square de Forceval à Paris (5 octobre 2022): Mme Catherine DUMAS; M. Gérald DARMANIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la Coupe du monde de football au Qatar (12 octobre 2022): M. Thomas DOSSUS; Mme Amélie OUDÉA-CASTÉRA.

Question d'actualité au Gouvernement sur la crise énergétique dans la filière agricole (12 octobre 2022) : Mme Nathalie GOULET ; M. Marc FESNEAU.

Question d'actualité au Gouvernement sur la facilitation de l'installation des médecins non communautaires (12 octobre 2022): M. Pierre-Antoine LEVI; Mme Agnès FIRMIN LE BODO.

Question d'actualité au Gouvernement sur la modernisation du ferroviaire (12 octobre 2022): *Mme Daphné RACT-MADOUX*; *M. Clément BEAUNE*.

Question d'actualité au Gouvernement sur la pénurie de carburant (12 octobre 2022): MM. Éric GOLD, Olivier VÉRAN; Mme Cathy APOURCEAU-POLY.

Question d'actualité au Gouvernement sur la pénurie de médicaments (12 octobre 2022): Mme Colette MÉLOT; MM. Emmanuel CAPUS, François BRAUN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la réforme de la police judiciaire (12 octobre 2022): MM. Jérôme DURAIN, Gérald DARMANIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la rentrée sociale, les grèves et les mouvements sociaux (12 octobre 2022): M. Patrick KANNER; Mme Élisabeth BORNE; MM. Patrice JOLY, David ASSOULINE, François PATRIAT.

Question d'actualité au Gouvernement sur la scolarité des enfants en situation de handicap (12 octobre 2022): MM. Cédric VIAL, Max BRISSON, Pap NDIAYE.

Question d'actualité au Gouvernement sur le cumul électoral de certains membres du Gouvernement (12 octobre 2022): MM. Olivier PACCAUD, Gérald DARMANIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur le soutien diplomatique de la France à l'Ukraine (12 octobre 2022) : *Mmes Gisèle JOURDA, Catherine COLONNA*.

Question d'actualité au Gouvernement sur les conclusions de la mission d'information sénatoriale sur la compétitivité de notre agriculture (12 octobre 2022) : MM. Laurent DUPLOMB, Marc FESNEAU.

Question d'actualité au Gouvernement sur les difficultés des entreprises face à la hausse des prix de l'énergie (12 octobre 2022): Mme Sophie PRIMAS; MM. Roland LESCURE, Rémy POINTEREAU.

Question d'actualité au Gouvernement sur les enjeux de santé à Wallis-et-Futuna (12 octobre 2022): MM. Mikaele KULIMOETOKE, François BRAUN.

Question d'actualité au Gouvernement sur les propos du ministre de l'éducation nationale aux États-Unis (12 octobre 2022): MM. Jacques GROSPERRIN, Pap NDIAYE, Jean-Raymond HUGONET, Max BRISSON.

Question d'actualité au Gouvernement sur les revendications des salariés des raffineries pétrolières (12 octobre 2022): MM. Éric BOCQUET, Olivier VÉRAN, Xavier IACOVELLI; Mme Cathy APOURCEAU-POLY; MM. Pascal SAVOLDELLI, Emmanuel CAPUS.

Question d'actualité au Gouvernement sur la défense de la souveraineté industrielle de la France dans les secteurs stratégiques (19 octobre 2022): Mme Marie-Noëlle LIENEMANN; M. Roland LESCURE; Mme Éliane ASSASSI; M. Hussein BOURGI.

Question d'actualité au Gouvernement sur la hausse des salaires (19 octobre 2022) : Mme Monique LUBIN ; M. Olivier DUSSOPT

Question d'actualité au Gouvernement sur la mobilisation interprofessionnelle et la hausse des salaires (19 octobre 2022): Mme Anne CHAIN-LARCHÉ; MM. Olivier DUSSOPT, Bruno RETAILLEAU; Mme Sophie PRIMAS.

Question d'actualité au Gouvernement sur la qualité de l'air et la décision du Conseil d'État (19 octobre 2022) : Mme Angèle PRÉVILLE ; M. Christophe BÉCHU.

Question d'actualité au Gouvernement sur la réforme du lycée et l'enseignement des mathématiques (19 octobre 2022) : Mme Laure DARCOS; MM. Pap NDIAYE, Max BRISSON; Mme Marie-Noëlle LIENEMANN; M. Stéphane PIEDNOIR.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation en Arménie (19 octobre 2022) : *Mmes Valérie BOYER, Catherine COLONNA*.

Question d'actualité au Gouvernement sur le climat social (19 octobre 2022) : *M. Jean-Claude REQUIER* ; *Mme Élisabeth BORNE* ; *M. David ASSOULINE*.

Question d'actualité au Gouvernement sur le coût de l'énergie pour les collectivités territoriales (19 octobre 2022) : MM. Thierry MEIGNEN, Christophe BÉCHU, Hussein BOURGI, Max BRISSON, Vincent ÉBLÉ.

Question d'actualité au Gouvernement sur le meurtre de Lola à Paris (19 octobre 2022): MM. Bruno RETAILLEAU, Xavier IACOVELLI; Mme Élisabeth BORNE; MM. Philippe PEMEZEC, Max BRISSON.

Question d'actualité au Gouvernement sur le pouvoir d'achat, la mobilisation sociale et le budget (19 octobre 2022): MM. Daniel BREUILLER, Olivier VÉRAN; Mme Éliane ASSASSI; M. Didier MARIE.

Question d'actualité au Gouvernement sur le remboursement des prêts garantis par l'État (19 octobre 2022): MM. Vincent SEGOUIN, Jean-Noël BARROT.

Question d'actualité au Gouvernement sur le revenu de solidarité active (19 octobre 2022): MM. Michel DAGBERT, Olivier DUSSOPT.

Question d'actualité au Gouvernement sur les aides à la voiture électrique française (19 octobre 2022): MM. Patrick CHAUVET, Clément BEAUNE; Mme Sophie PRIMAS.

Question d'actualité au Gouvernement sur les aides à l'industrie automobile française (19 octobre 2022) : MM. Loïc HERVÉ, Roland LESCURE.

Question d'actualité au Gouvernement sur les blocages dans les raffineries et les centrales nucléaires (19 octobre 2022) : M. Claude MALHURET; Mmes Laurence COHEN, Élisabeth BORNE, Sophie PRIMAS; M. Loïc HERVÉ; Mme Anne CHAIN-LARCHÉ.

Question d'actualité au Gouvernement sur les finances locales et l'inflation (19 octobre 2022): MM. Rachid TEMAL, Christophe BÉCHU, Jean-Raymond HUGONET, Laurent DUPLOMB, Jean-Baptiste LEMOYNE, Emmanuel CAPUS.

Question d'actualité au Gouvernement sur la crise dans les services pédiatriques (26 octobre 2022): Mme Laurence COHEN; MM. François BRAUN, Laurent DUPLOMB; Mme Élisabeth BORNE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la fréquentation des cinémas (26 octobre 2022): MM. Julien BARGETON, Jérôme BASCHER; Mme Rima ABDUL-MALAK; M. Laurent DUPLOMB.

Question d'actualité au Gouvernement sur la réponse européenne à la hausse du prix de l'énergie (26 octobre 2022): M. Pierre-Jean VERZELEN; Mme Agnès PANNIER-RUNACHER; M. François PATRIAT.

Question d'actualité au Gouvernement sur la restitution de restes humains à l'Algérie (26 octobre 2022): Mmes Catherine MORIN-DESAILLY, Rima ABDUL-MALAK.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'absence de diffusion de TF1 par Canal+ (26 octobre 2022): M. Jean-Raymond HUGONET; Mme Rima ABDUL-MALAK.

Question d'actualité au Gouvernement sur le chantier de la ligne Lyon-Turin (26 octobre 2022): Mme Martine BERTHET; MM. Christian CAMBON, Clément BEAUNE; Mme Frédérique PUISSAT; M. Bruno RETAILLEAU.

Question d'actualité au Gouvernement sur le dispositif des zones de revitalisation rurale (26 octobre 2022): M. Serge MÉRILLOU; Mme Dominique FAURE.

Question d'actualité au Gouvernement sur le rayonnement de la France à l'international et la place dans l'Union européenne (26 octobre 2022) : M. Jean-Marc TODESCHINI ; Mme Laurence BOONE ; MM. Michel SAVIN, Hussein BOURGI.

Question d'actualité au Gouvernement sur les problèmes de prédation (26 octobre 2022): *Mme Maryse CARRÈRE*; *M. Marc FESNEAU*.

Question d'actualité au Gouvernement sur les revenants du Djihad (26 octobre 2022): MM. Roger KAROUTCHI, Éric
DUPOND-MORETTI, Fabien GAY, Gérard LONGUET,
Stéphane RAVIER.

Question d'actualité au Gouvernement sur les risques de coupures d'électricité et de gaz (26 octobre 2022): M. François BONNEAU; Mme Agnès PANNIER-RUNACHER.

Question d'actualité au Gouvernement sur les transports du quotidien (26 octobre 2022): MM. Jacques FERNIQUE, Clément BEAUNE.

Question d'actualité au Gouvernement sur les transports en commun et la suppression de TER (26 octobre 2022): Mme Laurence ROSSIGNOL; M. Clément BEAUNE.

Question d'actualité au Gouvernement sur les urgences pédiatriques (26 octobre 2022) : Mme Florence LASSARADE ; M. François BRAUN ; Mme Pascale GRUNY.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'exploitation du lithium dans l'Allier (26 octobre 2022): Mmes Amel GACQUERRE, Agnès PANNIER-RUNACHER.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'islamisme à l'école (26 octobre 2022): MM. Max BRISSON, Philippe TABAROT, Pap NDIAYE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la lutte contre le gaspillage alimentaire (2 novembre 2022): M. Christian REDON-SARRAZY; Mme Marlène SCHIAPPA.

Question d'actualité au Gouvernement sur la manifestation illégale de Sainte-Soline (I) (2 novembre 2022): MM. Claude MALHURET, Emmanuel CAPUS; Mme Élisabeth BORNE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la manifestation illégale de Sainte-Soline (II) (2 novembre 2022) : MM. Philippe MOUILLER, Gérald DARMANIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la nomination du directeur du musée des civilisations de l'Europe et de la Méditerranée (MUCEM) (2 novembre 2022) : MM. Stéphane LE RUDULIER, Olivier VÉRAN; Mme Sophie PRIMAS; M. David ASSOULINE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la réduction du trafic des TGV en France (2 novembre 2022): MM. Hussein BOURGI, Clément BEAUNE, Roger KAROUTCHI, Christian CAMBON.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation dans les transports (2 novembre 2022): M. Fabien GAY; Mme Éliane ASSASSI; MM. Clément BEAUNE, Rachid TEMAL; Mmes Sophie PRIMAS, Cathy APOURCEAU-POLY.

Question d'actualité au Gouvernement sur la stratégie de développement de la filière hydrogène (2 novembre 2022): M. Sebastien PLA; Mme Agnès PANNIER-RUNACHER.

Question d'actualité au Gouvernement sur le blocage des céréales ukrainiennes (2 novembre 2022): Mme Évelyne PERROT; M. Olivier BECHT.

Question d'actualité au Gouvernement sur le déploiement des zones à faibles émissions (2 novembre 2022) : MM. Philippe TABAROT, Christophe BÉCHU.

Question d'actualité au Gouvernement sur le dispositif MaPrimeRénov' (2 novembre 2022): MM. Éric GOLD, Olivier KLEIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur le dumping social sur la ligne transmanche (2 novembre 2022): MM. Michel CANÉVET, Hervé BERVILLE.

Question d'actualité au Gouvernement sur le titre de séjour « Métiers en tension » (2 novembre 2022) : MM. Martin LÉVRIER, Olivier DUSSOPT.

Question d'actualité au Gouvernement sur les mégabassines (2 novembre 2022): M. Daniel SALMON; Mme Sophie PRIMAS; MM. Philippe MOUILLER, Christophe BÉCHU; Mme Nadine BELLUROT.

Question d'actualité au Gouvernement sur les relations franco-allemandes (2 novembre 2022): MM. Jean-François RAPIN, Bruno SIDO, Olivier BECHT; Mme Sophie PRIMAS; MM. Bruno RETAILLEAU, Jacques GROSPERRIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur les violences sexuelles dans le conflit en République démocratique du Congo (2 novembre 2022): Mme Catherine DEROCHE; M. Olivier BECHT.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'organisation des jeux Olympiques (2 novembre 2022): MM. François-Noël BUFFET, Gérald DARMANIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la carte vitale biométrique (9 novembre 2022): Mmes Claudine THOMAS, Agnès FIRMIN LE BODO; M. François BONHOMME.

Question d'actualité au Gouvernement sur la clarification des aides énergétiques aux collectivités (9 novembre 2022): MM. Jean-Michel ARNAUD, Christophe BÉCHU; Mmes Céline BRULIN, Cécile CUKIERMAN, Marie-Pierre de LA GONTRIE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la condamnation française et européenne de la répression en Iran (9 novembre 2022): Mme Marie-Arlette CARLOTTI; M. Olivier BECHT; Mme Laurence ROSSIGNOL; MM. Arnaud BAZIN, Hussein BOURGI, Vincent ÉBLÉ, Roger KAROUTCHI.

Question d'actualité au Gouvernement sur la filière automobile française et le plan de réorganisation du groupe Renault (9 novembre 2022) : MM. Philippe DOMINATI, Bruno LE MAIRE, Pierre CUYPERS.

Question d'actualité au Gouvernement sur la fiscalité locale (9 novembre 2022) : *Mmes Guylène PANTEL, Caroline CAYEUX ; M. Rachid TEMAL ; Mme Sophie PRIMAS.*

Question d'actualité au Gouvernement sur la formation aux métiers de la transition écologique (9 novembre 2022): MM. Jean-François LONGEOT, Olivier DUSSOPT.

Question d'actualité au Gouvernement sur la lutte contre la pollution industrielle (9 novembre 2022): MM. Alain RICHARD, Bruno LE MAIRE, Jean-François HUSSON; Mme Marie-Noëlle LIENEMANN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la nécessité de développer les transports ferroviaires (9 novembre 2022):

MM. Gérard LAHELLEC, Philippe TABAROT, Clément BEAUNE; Mme Cécile CUKIERMAN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la pénurie de médicaments (9 novembre 2022) : MM. Bruno BELIN, François BRAUN; Mme Cécile CUKIERMAN; M. Michel SAVIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la réforme du lycée professionnel (9 novembre 2022): M. Rémi CARDON; Mme Carole GRANDJEAN; M. Pierre OUZOULIAS.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation des services pédiatriques à l'hôpital (9 novembre 2022) : Mme Émilienne POUMIROL ; M. François BRAUN.

Question d'actualité au Gouvernement sur les contrats de Cahors et l'examen du budget pour 2023 (9 novembre 2022) : Mme Christine LAVARDE; MM. Loïc HERVÉ, Christophe BÉCHU, Vincent ÉBLÉ, Jean-François HUSSON, Marc-Philippe DAUBRESSE, Roger KAROUTCHI, Michel SAVIN; Mme Cécile CUKIERMAN.

Question d'actualité au Gouvernement sur les déficits publics (9 novembre 2022) : MM. Jérôme BASCHER, Bruno LE MAIRE, François BONHOMME, Julien BARGETON.

Question d'actualité au Gouvernement sur les installations illicites des gens du voyage (9 novembre 2022): MM. Claude KERN, Gérald DARMANIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur les offres tarifaires et de transport de la SNCF (9 novembre 2022) : MM. Pierre-Jean VERZELEN, Clément BEAUNE.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'organisation des événements culturels en marge des jeux Olympiques de 2024 (9 novembre 2022): Mme Monique de MARCO; MM. Michel SAVIN, Laurent BURGOA; Mme Rima ABDUL-MALAK; M. François BONHOMME.

Question d'actualité au Gouvernement sur la coupe du monde de football au Qatar (16 novembre 2022): M. Jérémy BACCHI; Mme Amélie OUDÉA-CASTÉRA; MM. Fabien GAY, Hussein BOURGI; Mme Cécile CUKIERMAN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la fiscalité à Paris (16 novembre 2022): Mme Céline BOULAY-ESPÉRONNIER; MM. Rachid TEMAL, David ASSOULINE, Philippe PEMEZEC, Gabriel ATTAL; Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la formation professionnelle à Saint-Pierre-et-Miquelon (16 novembre 2022): M. Stéphane ARTANO; Mme Carole GRANDJEAN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la politique d'immigration (16 novembre 2022): M. Henri LEROY; Mme Marie-Arlette CARLOTTI; M. Jean-Pierre SUEUR; Mme Laurence ROSSIGNOL; MM. Xavier IACOVELLI, Olivier VÉRAN

Question d'actualité au Gouvernement sur la politique européenne de l'immigration (16 novembre 2022) : M. Hervé MARSEILLE ; Mme Élisabeth BORNE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation de la psychiatrie en France (16 novembre 2022): *Mme Annie LE HOUEROU*; *M. François BRAUN*.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'accueil de l'Ocean Viking à Toulon (16 novembre 2022): M. Michel BONNUS; Mme Laurence ROSSIGNOL; M. Éric DUPOND-MORETTI; Mme Sophie PRIMAS.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'accueil des migrants (16 novembre 2022): *M. Guy BENARROCHE*; *Mme Caroline CAYEUX*.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'agenda du développement du parc nucléaire français (16 novembre 2022): Mmes Vanina PAOLI-GAGIN, Agnès PANNIER-RUNACHER; M. Jean-Francois HUSSON.

Question d'actualité au Gouvernement sur le port de l'abaya dans les collèges et lycées (16 novembre 2022): MM. Pierre-Antoine LEVI, Pap NDIAYE.

Question d'actualité au Gouvernement sur le respect de la laïcité dans les établissements scolaires (16 novembre 2022) : MM. François BONHOMME, Pap NDIAYE.

Question d'actualité au Gouvernement sur le système de combat aérien du futur (16 novembre 2022): M. Pascal ALLIZARD; Mme Patricia MIRALLÈS.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'emploi des personnes en situation de handicap (16 novembre 2022): MM. Xavier IACOVELLI, Olivier DUSSOPT.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'enseignement des mathématiques (16 novembre 2022): MM. Stéphane PIEDNOIR, Pap NDIAYE.

Question d'actualité au Gouvernement sur les recettes du secteur des énergies renouvelables (16 novembre 2022): MM. Didier MARIE, Rachid TEMAL, Gabriel ATTAL.

Question d'actualité au Gouvernement sur les violences faites aux femmes (16 novembre 2022): M. Jean-Luc FICHET; Mmes Laurence ROSSIGNOL, Sophie PRIMAS, Isabelle ROME.

Question d'actualité au Gouvernement sur la COP27 et la contribution climat aux collectivités (23 novembre 2022): M. Ronan DANTEC; Mmes Bérangère COUILLARD, Sophie PRIMAS.

Question d'actualité au Gouvernement sur la lutte contre la contrefaçon (23 novembre 2022): MM. Alain MARC, Emmanuel CAPUS; Mme Olivia GRÉGOIRE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la Nouvelle-Calédonie (23 novembre 2022): MM. Pierre FROGIER, Philippe BAS, Olivier VÉRAN, Bruno RETAILLEAU.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'assassinat de Vanesa à Tonneins et la politique de suivi des délinquants (23 novembre 2022): Mme Christine BONFANTI-DOSSAT; M. Olivier VÉRAN.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'augmentation de la précarité alimentaire (23 novembre 2022): *Mmes Cécile CUKIERMAN, Olivia GRÉGOIRE*.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'autonomie fiscale des collectivités territoriales (I) (23 novembre 2022) : MM. Patrick KANNER, Jean-Baptiste LEMOYNE ; Mme Élisabeth BORNE ; M. Hussein BOURGI ; Mme Sophie PRIMAS ; M. Olivier PACCAUD.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'autonomie fiscale des collectivités territoriales (II) (23 novembre 2022) : MM. François CALVET, Roland LESCURE; Mme Sophie PRIMAS

Question d'actualité au Gouvernement sur le dispositif Action cœur de ville (ACV) et le retour des services publics communaux (23 novembre 2022): MM. Frédéric MARCHAND,

Gérard LONGUET, Olivier KLEIN, Marc-Philippe DAUBRESSE.

Question d'actualité au Gouvernement sur le financement de l'apprentissage dans la fonction publique territoriale (23 novembre 2022): M. Stéphane DEMILLY; Mme Carole GRANDJEAN.

Question d'actualité au Gouvernement sur le recul de la condition des femmes dans certains pays (23 novembre 2022): Mmes Annick BILLON, Catherine COLONNA, Marie-Pierre de LA GONTRIE.

Question d'actualité au Gouvernement sur le thème : « Quelles leçons tirer de l'assassinat de Vanesa à Tonneins ? » (23 novembre 2022) : MM. Jean-Pierre MOGA, Olivier VÉRAN.

Question d'actualité au Gouvernement sur les compétences eau et assainissement (23 novembre 2022): Mme Catherine BELRHITI; MM. Michel SAVIN, François BONHOMME, Olivier KLEIN, Bruno RETAILLEAU; Mme Frédérique PUISSAT.

Question d'actualité au Gouvernement sur les contrats de redressement en outre-mer pour les communes (23 novembre 2022): Mme Victoire JASMIN; MM. Jacques GROSPERRIN, Jean-Noël BARROT.

Question d'actualité au Gouvernement sur les difficultés budgétaires et les compétences des communes (23 novembre 2022): MM. Mathieu DARNAUD, Roger KAROUTCHI, Olivier KLEIN, Marc-Philippe DAUBRESSE, Philippe PEMEZEC.

Question d'actualité au Gouvernement sur les relations entre l'État et les collectivités territoriales (23 novembre 2022):

Mme Viviane ARTIGALAS; M. Olivier KLEIN; Mme Sophie PRIMAS; M. François BONHOMME.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'insécurité des élus (23 novembre 2022) : *Mmes Véronique GUILLOTIN, Sonia BACKÈS*.

Question d'actualité au Gouvernement sur la centrale thermique de Cordemais (7 décembre 2022) : Mme Laurence GARNIER; MM. Laurent BURGOA, Roland LESCURE, François BONHOMME, André REICHARDT.

Question d'actualité au Gouvernement sur la COP15 (7 décembre 2022) : *MM. Guillaume CHEVROLLIER, Christophe BÉCHU*.

Question d'actualité au Gouvernement sur la cyberattaque du centre hospitalier de Versailles (I) (7 décembre 2022): MM. Martin LÉVRIER, François BRAUN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la cyberattaque du centre hospitalier de Versailles (II) (7 décembre 2022): MM. Michel LAUGIER, François BRAUN.

Question d'actualité au Gouvernement sur la lutte contre les trafics de stupéfiants (7 décembre 2022): *Mme Annick PETRUS ; M. Jean-François CARENCO*.

Question d'actualité au Gouvernement sur la pénurie de paracétamol pédiatrique (7 décembre 2022): Mme Annick JACQUEMET; MM. François BONHOMME, Roland LESCURE, Bruno BELIN, Hussein BOURGI. Question d'actualité au Gouvernement sur la proposition de référendum sur l'Alsace (7 décembre 2022): MM. Jean Louis MASSON, André REICHARDT, François BONHOMME; Mmes Véronique GUILLOTIN, Dominique FAURE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la réforme de l'assurance chômage (7 décembre 2022): Mme Raymonde PONCET MONGE; MM. Olivier DUSSOPT, Emmanuel CAPUS, Marc-Philippe DAUBRESSE, Philippe PEMEZEC.

Question d'actualité au Gouvernement sur la saturation du 115 (7 décembre 2022) : *Mme Monique LUBIN ; M. Olivier KLEIN*.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation à Mayotte (7 décembre 2022): Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO; MM. Jean-François CARENCO, Jacques GROSPERRIN, Roger KAROUTCHI, Sébastien MEURANT.

Question d'actualité au Gouvernement sur la surpopulation carcérale (7 décembre 2022): MM. Jean-Pierre SUEUR, Éric DUPOND-MORETTI; Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'aide sociale à l'enfance (7 décembre 2022): Mmes Brigitte LHERBIER, Charlotte CAUBEL.

Question d'actualité au Gouvernement sur le Mercosur (7 décembre 2022) : *MM. Alain CADEC, Olivier BECHT, Didier MARIE.*

Question d'actualité au Gouvernement sur le service national universel (7 décembre 2022): M. Jacques-Bernard MAGNER; Mme Sarah EL HAÏRY.

Question d'actualité au Gouvernement sur les aides énergétiques pour les régies exploitantes de domaines skiables et de stations thermales (7 décembre 2022): Mmes Maryse CARRÈRE, Olivia GRÉGOIRE.

Question d'actualité au Gouvernement sur les conséquences du délestage électrique (7 décembre 2022): MM. Pierre OUZOULIAS, Patrick KANNER, Rachid TEMAL, Roland LESCURE; Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE; M. Jacques GROSPERRIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'influenza aviaire et la filière palmipède (7 décembre 2022): MM. Pierre MÉDEVIELLE, Emmanuel CAPUS, Marc FESNEAU.

Question d'actualité au Gouvernement relative aux effets des délestages sur les télécommunications (14 décembre 2022): MM. Patrick CHAIZE, Marc-Philippe DAUBRESSE, Jean-Noël BARROT, François BONHOMME.

Question d'actualité au Gouvernement sur la pénurie de médicaments (14 décembre 2022): Mme Corinne IMBERT; M. François BRAUN; Mmes Laurence COHEN, Olivia GRÉGOIRE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la pollution du fleuve Tavignanu par un stockage de déchets en Corse (14 décembre 2022): MM. Paul Toussaint PARIGI, Christophe BÉCHU.

Question d'actualité au Gouvernement sur la remise en cause des festivals d'été par les jeux Olympiques (14 décembre 2022): MM. Laurent LAFON, Max BRISSON, Gérald DARMANIN, David ASSOULINE, Christian CAMBON.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation en Iran (I) (14 décembre 2022): M. Patrick KANNER; Mme Élisabeth BORNE.

Question d'actualité au Gouvernement sur la situation en Iran (II) (14 décembre 2022): Mmes Isabelle RAIMOND-PAVERO, Catherine COLONNA; MM. Hussein BOURGI, Didier MARIE

Question d'actualité au Gouvernement sur le dispositif MaPrimeRénov' (14 décembre 2022): *Mme Béatrice GOSSELIN : M. Olivier KLEIN*.

Question d'actualité au Gouvernement sur le lobbying des Frères musulmans auprès de l'Union européenne (14 décembre 2022): Mmes Nathalie GOULET, Catherine COLONNA.

Question d'actualité au Gouvernement sur le reste à charge du compte personnel de formation (I) (14 décembre 2022): MM. Éric BOCQUET, Jean-Baptiste LEMOYNE; Mme Carole GRANDJEAN; M. David ASSOULINE.

Question d'actualité au Gouvernement sur le reste à charge du compte personnel de formation (II) (14 décembre 2022) : Mmes Corinne FÉRET, Carole GRANDJEAN, Monique LUBIN : M. Fabien GAY.

Question d'actualité au Gouvernement sur les concessions hydroélectriques françaises (14 décembre 2022) : MM. Daniel CHASSEING, Christophe BÉCHU.

Question d'actualité au Gouvernement sur les difficultés de mise en œuvre des zones à faibles émissions mobilité (14 décembre 2022): MM. Olivier HENNO, Clément BEAUNE.

Question d'actualité au Gouvernement sur les moyens humains de la SNCF (14 décembre 2022) : MM. Marc LAMÉNIE, Clément BEAUNE.

Question d'actualité au Gouvernement sur les postes de police chinois clandestins en France (14 décembre 2022): MM. André GATTOLIN, Gérald DARMANIN.

Question d'actualité au Gouvernement sur les problèmes de déploiement de la fibre et l'abandon du réseau cuivre (14 décembre 2022): MM. Éric GOLD, Jean-Noël BARROT.

Question d'actualité au Gouvernement sur l'objectif « zéro artificialisation nette » et le soutien aux petites communes (14 décembre 2022) : MM. Jean-Jacques LOZACH, Christophe BÉCHU; Mme Laurence ROSSIGNOL; M. Marc-Philippe DAUBRESSE.

B. Questions orales sans débat

Question orale sans débat sur la décision de la Commission européenne de la baisse brutale d'un tiers des quotas de sole (18 janvier 2022): Mmes Frédérique ESPAGNAC, Annick GIRARDIN.

Question orale sans débat sur la filière guyanaise du bois en danger (18 janvier 2022): MM. Bernard BUIS, Julien DENORMANDIE.

Question orale sans débat sur la nécessité de mettre fin à la double incrimination pour la compétence du juge français relative aux infractions visées par le statut de la Cour pénale **internationale** (18 janvier 2022): *M. Jean-Pierre SUEUR*; *Mme Annick GIRARDIN*.

Question orale sans débat sur la nouvelle stratégie de la Compagnie des Alpes (CDA) et les conséquences pour l'écosystème de la montagne (18 janvier 2022) : MM. Cédric VIAL, Jean-Baptiste LEMOYNE.

Question orale sans débat sur la place de l'Office national des forêts dans la politique forestière (18 janvier 2022): Mme Kristina PLUCHET; M. Julien DENORMANDIE.

Question orale sans débat sur la qualification des produits de la mer non commercialisés (18 janvier 2022): MM. Alain CAZABONNE, Julien DENORMANDIE.

Question orale sans débat sur la réforme des études de santé issue de la loi du 24 juillet 2019 (18 janvier 2022): M. Stéphane SAUTAREL; Mme Frédérique VIDAL.

Question orale sans débat sur la responsabilité des chiens de protection (18 janvier 2022): MM. Jean-Jacques MICHAU, Julien DENORMANDIE.

Question orale sans débat sur la situation du centre hospitalier intercommunal Caux Vallée de Seine de Lillebonne (18 janvier 2022): *Mmes Céline BRULIN, Annick GIRARDIN*.

Question orale sans débat sur la situation du service d'urgence de Senlis (18 janvier 2022): MM. Jérôme BASCHER, Adrien TAQUET.

Question orale sans débat sur la stratégie de l'État en matière de méthanisation (18 janvier 2022): MM. Jean-Marie MIZZON, Julien DENORMANDIE.

Question orale sans débat sur l'accompagnement des élèves en situation de handicap (18 janvier 2022): M. Laurent SOMON; Mme Frédérique VIDAL.

Question orale sans débat sur l'application des dispositions de la loi relative à la bioéthique par les consulats (18 janvier 2022): Mmes Mélanie VOGEL, Annick GIRARDIN.

Question orale sans débat sur l'arrêté du 6 octobre 2021 portant sur les conditions d'achat de certaines productions d'électricité (18 janvier 2022): Mmes Florence BLATRIX CONTAT, Bérangère ABBA.

Question orale sans débat sur l'attribution de la demi-part fiscale supplémentaire aux veuves des anciens combattants (18 janvier 2022): M. Christian KLINGER; Mme Marlène SCHIAPPA.

Question orale sans débat sur le manque de places pour les enfants en situation de handicap dans le Val-de-Marne (18 janvier 2022): *Mmes Laurence COHEN, Sophie CLUZEL*.

Question orale sans débat sur le manque de reconnaissance des prestataires de santé à domicile (18 janvier 2022) : Mmes Brigitte MICOULEAU, Sophie CLUZEL.

Question orale sans débat sur le recensement de la population dans les petites communes dans le contexte épidémique (18 janvier 2022) : *Mmes Agnès CANAYER*, *Nadia HAI*

Question orale sans débat sur le renforcement du rôle des consuls honoraires (18 janvier 2022) : Mme Hélène CONWAY-MOURET ; M. Jean-Baptiste LEMOYNE.

Question orale sans débat sur les anciens logements ouvriers sociaux (18 janvier 2022): *Mmes Christine HERZOG, Bérangère ABBA*.

Question orale sans débat sur les communes concernées par le recul du trait de côte (18 janvier 2022) : M. Jean-François RAPIN ; Mme Bérangère ABBA.

Question orale sans débat sur les conditions d'accès aux urgences pour les patients issus des territoires sous-dotés en professionnels de santé (18 janvier 2022): M. Patrice JOLY; Mme Marlène SCHIAPPA.

Question orale sans débat sur les conditions de déploiement de la fibre dans les Alpes-de-Haute-Provence (18 janvier 2022): M. Jean-Yves ROUX; Mme Nadia HAI.

Question orale sans débat sur les conséquences des futures modalités de perception de la taxe d'aménagement (18 janvier 2022): MM. Daniel LAURENT, Jean-Baptiste LEMOYNE.

Question orale sans débat sur les délais de versement de MaPrimeRénov' et les différentes difficultés rencontrées (18 janvier 2022): M. Guillaume GONTARD; Mme Bérangère ARBA

Question orale sans débat sur les difficultés rencontrées par les syndicats de rivière pour assurer les activités liées à la gestion des milieux aquatiques et à la prévention des inondations (18 janvier 2022): M. Alain MILON; Mme Nadia HAI

Question orale sans débat sur les effectifs supplémentaires de police à Rouen et dans son agglomération (18 janvier 2022): M. Didier MARIE; Mme Marlène SCHIAPPA.

Question orale sans débat sur les établissements médicosociaux en souffrance (18 janvier 2022): MM. Loïc HERVÉ, Adrien TAQUET.

Question orale sans débat sur les expérimentations visant à atténuer la pollution visuelle des éoliennes (18 janvier 2022) : M. Pierre-Jean VERZELEN; Mme Bérangère ABBA.

Question orale sans débat sur les forêts cinéraires (18 janvier 2022) : *M. Claude KERN* ; *Mme Nadia HAI*.

Question orale sans débat sur les frais de déplacement pour les infirmiers libéraux (18 janvier 2022): MM. Christian BILHAC, Adrien TAQUET.

Question orale sans débat sur les frais d'état civil des petites communes hospitalières (18 janvier 2022): M. Cédric PERRIN; Mme Nadia HAI.

Question orale sans débat sur les lycéens français à l'étranger pénalisés par Parcoursup (18 janvier 2022): M. Ronan LE GLEUT; Mme Frédérique VIDAL.

Question orale sans débat sur les modalités de financement des accompagnants des élèves en situation de handicap au sein des structures périscolaires (18 janvier 2022): *Mmes Elsa* SCHALCK, Frédérique VIDAL. Question orale sans débat sur les oubliés du Ségur (18 janvier 2022): M. Guillaume CHEVROLLIER; Mme Sophie CLUZEL.

Question orale sans débat sur les règles prudentielles de trésorerie des opérateurs de recherche (18 janvier 2022) : M. Jean-Pierre MOGA ; Mme Frédérique VIDAL.

Question orale sans débat sur l'état des infrastructures routières (18 janvier 2022) : *M. Hervé MAUREY ; Mme Bérangère ABBA*.

Question orale sans débat sur l'exercice de la compétence de voirie par la communauté urbaine Perpignan Méditerranée Métropole (18 janvier 2022): M. François CALVET; Mme Nadia HAI.

Question orale sans débat sur l'exportation des grumes de chêne vers la Chine (18 janvier 2022): MM. Daniel CHASSEING, Julien DENORMANDIE.

Question orale sans débat sur l'impact des augmentations de prix sur la profession agricole (18 janvier 2022) : Mme Chantal DESEYNE ; M. Julien DENORMANDIE.

Question orale sans débat sur l'obligation de débroussaillement incombant aux propriétaires privés (18 janvier 2022) : MM. Bernard BUIS, Julien DENORMANDIE.

Question orale sans débat sur la lutte contre la cigarette et l'évaluation des alternatives (25 janvier 2022) : *Mme Catherine PROCACCIA* ; *M. Adrien TAQUET*.

Question orale sans débat sur la menace de fermeture de bureaux de poste dans l'Essonne (25 janvier 2022): M. Jean-Raymond HUGONET; Mme Bérangère ABBA.

Question orale sans débat sur la mise en œuvre des dispositions nouvelles d'accès aux archives publiques (25 janvier 2022): M. Pierre OUZOULIAS; Mme Geneviève DARRIEUSSECO.

Question orale sans débat sur la prise en charge des cas de myocardite et de péricardite chez les adolescents (25 janvier 2022): Mme Laurence MULLER-BRONN; M. Adrien TAQUET.

Question orale sans débat sur la prise en charge du financement des accompagnants des élèves en situation de handicap (25 janvier 2022): *Mme Françoise GATEL*; *M. Adrien TAQUET*.

Question orale sans débat sur la reconnaissance du métier de prothésiste dentaire clinicien (25 janvier 2022): MM. Michel SAVIN, Adrien TAQUET.

Question orale sans débat sur la réglementation concernant la vente du cannabidiol sur le territoire français (25 janvier 2022): MM. Louis-Jean de NICOLAŸ, Adrien TAQUET.

Question orale sans débat sur la responsabilité pénale des communes ou intercommunalités et les soins médicaux (25 janvier 2022): M. Christian BILHAC; Mme Nadia HAI.

Question orale sans débat sur la revalorisation de la visite à domicile pour SOS médecins (25 janvier 2022): Mme Dominique ESTROSI SASSONE; M. Adrien TAQUET.

Question orale sans débat sur la revalorisation des pensions de retraite les plus faibles des artisans et commerçants et la

solidarité nationale (25 janvier 2022): M. Jean-Claude ANGLARS; Mme Brigitte KLINKERT.

Question orale sans débat sur la sanctuarisation de la dotation globale de fonctionnement (25 janvier 2022): M. Philippe TABAROT; Mme Nadia HAI.

Question orale sans débat sur la situation d'abandon du musée parisien d'art monographique Hébert (25 janvier 2022): Mmes Catherine DUMAS, Bérangère ABBA.

Question orale sans débat sur la situation des secrétaires de mairie et les difficultés de recrutement (25 janvier 2022): Mmes Céline BRULIN, Brigitte KLINKERT.

Question orale sans débat sur la situation du centre hospitalier de Lisieux (25 janvier 2022): Mme Sonia de LA PROVÔTÉ; M. Adrien TAQUET.

Question orale sans débat sur la situation en Palestine (25 janvier 2022): *Mmes Martine FILLEUL, Geneviève DARRIEUSSECO*.

Question orale sans débat sur la situation particulièrement préoccupante de l'accès aux soins dans le département de l'Ariège (25 janvier 2022): MM. Jean-Jacques MICHAU, Adrien TAQUET.

Question orale sans débat sur la situation préoccupante du groupe hospitalier du sud de l'Oise (25 janvier 2022): Mme Laurence ROSSIGNOL; M. Adrien TAQUET.

Question orale sans débat sur l'accès aux réseaux numériques des grands gestionnaires d'infrastructures (25 janvier 2022): Mmes Anne-Catherine LOISIER, Bérangère ABBA.

Question orale sans débat sur l'aménagement de l'A46 Sud (25 janvier 2022): M. Thomas DOSSUS; Mme Bérangère ABBA.

Question orale sans débat sur l'approvisionnement des scieries françaises en chênes (25 janvier 2022): M. Patrick CHAIZE; Mme Bérangère ABBA.

Question orale sans débat sur le bilan de la politique pour la jeunesse du Gouvernement (25 janvier 2022): M. Rémi CARDON; Mme Brigitte KLINKERT.

Question orale sans débat sur le bilan des études menées sur les choucas (25 janvier 2022): *M. Michel CANÉVET*; *Mme Bérangère ABBA*.

Question orale sans débat sur le détournement des missions de l'inspection du travail au nom de « la lutte contre le séparatisme » (25 janvier 2022): Mmes Sophie TAILLÉ-POLIAN, Brigitte KLINKERT.

Question orale sans débat sur le financement du matériel nécessaire à l'ouverture de nouvelles lignes de trains de nuit (25 janvier 2022) : M. Jean SOL; Mme Bérangère ABBA.

Question orale sans débat sur le fléchage des investissements du Ségur de la santé (25 janvier 2022) : MM. Didier MARIE, Adrien TAQUET.

Question orale sans débat sur le plan douleur (25 janvier 2022): *Mme Catherine DEROCHE*; *M. Adrien TAQUET*.

Question orale sans débat sur le rapatriement des enfants français et de leurs mères détenus en Syrie (25 janvier 2022) : M. Yannick VAUGRENARD ; Mme Geneviève DARRIEUSSECO.

Question orale sans débat sur le soutien de l'État dans la gestion communale des eaux (25 janvier 2022): *Mmes Sylvie VERMEILLET, Nadia HAI.*

Question orale sans débat sur le traitement par filtration biominérale de l'eau d'une piscine publique (25 janvier 2022): MM. Frédéric MARCHAND, Adrien TAQUET.

Question orale sans débat sur l'effacement administratif des enfants défunts (25 janvier 2022): MM. Yves DÉTRAIGNE, Adrien TAQUET.

Question orale sans débat sur l'éligibilité des dépenses de déneigement au fonds de compensation pour la taxe sur la valeur ajoutée (25 janvier 2022) : M. Éric GOLD ; Mme Nadia HAI

Question orale sans débat sur l'épidémie de brucellose en Haute-Savoie et la nécessité de procéder à l'abattage total des bouquetins du Bargy (25 janvier 2022): M. Cyril PELLEVAT; Mme Bérangère ABBA.

Question orale sans débat sur les ajustements du forfait de participation aux urgences du patient (25 janvier 2022): Mme Véronique GUILLOTIN; M. Adrien TAQUET.

Question orale sans débat sur les cessions en ligne d'animaux (25 janvier 2022) : M. Arnaud BAZIN ; Mme Bérangère ABBA.

Question orale sans débat sur les communes privées de dotation (25 janvier 2022): *Mmes Marie MERCIER, Nadia HAI.*

Question orale sans débat sur les contrats d'assurance souscrits par les collectivités (25 janvier 2022) : *Mmes Vivette LOPEZ, Nadia HAI*.

Question orale sans débat sur les déductions fiscales sur les complémentaires santé (25 janvier 2022): MM. Jean-Pierre SUEUR, Adrien TAOUET.

Question orale sans débat sur les difficultés importantes de circulation qui touchent la commune de Rungis (25 janvier 2022): M. Laurent LAFON; Mme Bérangère ABBA.

Question orale sans débat sur les dysfonctionnements dans la Nièvre à la suite du transfert du centre de réception et de régulation des appels 15 en Côte-d'Or (25 janvier 2022): MM. Patrice JOLY, Adrien TAQUET.

Question orale sans débat sur les dysfonctionnements de la plateforme « MaPrimeRénov' » (25 janvier 2022) : *Mmes Nadia SOLLOGOUB, Bérangère ABBA*.

Question orale sans débat sur l'évolution du référentiel de critères permettant le classement des stations classées de tourisme (25 janvier 2022): M. Didier RAMBAUD; Mme Geneviève DARRIEUSSECQ.

Questionoralesansdébatsurl'honorariataugradesupérieurpourlesréservistesopérationnels(25janvier2022):M. Jean-MarcTODESCHINI;Mme GenevièveDARRIEUSSECQ.

Question orale sans débat sur l'impact du parc éolien des Quatre Seigneurs sur les riverains et les élevages (25 janvier 2022): Mme Laurence GARNIER; M. Adrien TAQUET.

Question orale sans débat sur l'inquiétude des collectivités territoriales liée au prix de l'énergie (25 janvier 2022): M. Jean-Baptiste BLANC; Mme Bérangère ABBA.

Question orale sans débat relative à la hausse du tarif des énergies et l'impact pour les collectivités territoriales (3 février 2022): M. Ronan DANTEC; Mme Emmanuelle WARGON.

Question orale sans débat relative à la mise en place d'une fiscalité additionnelle pour un syndicat composé exclusivement d'établissements publics de coopération intercommunale (3 février 2022): *Mme Martine BERTHET*; *M. Joël GIRAUD*.

Question orale sans débat relative à la prévention des usages dangereux du protoxyde d'azote (3 février 2022): MM. Antoine LEFÈVRE, Adrien TAQUET.

Question orale sans débat relative à la réforme des mandataires judiciaires à la protection des majeurs exerçant à titre individuel (3 février 2022) : *Mmes Catherine BELRHITI, Nathalie ÉLIMAS.*

Question orale sans débat relative à la rénovation énergétique des logements locatifs de tourisme et l'aide aux propriétaires (3 février 2022): *Mmes Sylvie ROBERT, Emmanuelle WARGON*.

Question orale sans débat relative à la sauvegarde du patrimoine de l'ancien collège de Combrée (3 février 2022) : M. Stéphane PIEDNOIR ; Mme Emmanuelle WARGON.

Question orale sans débat relative à la situation des accompagnants d'enfants en situation de handicap (3 février 2022): Mmes Martine FILLEUL, Nathalie ÉLIMAS.

Question orale sans débat relative à la situation du groupement hospitalier de Sancerre, Sury-en-Vaux et Boulleret (3 février 2022): MM. Rémy POINTEREAU, Adrien TAQUET.

Question orale sans débat relative à la viticulture et à la technique d'aspersion (3 février 2022) : M. Pierre LOUAULT; Mme Nathalie ÉLIMAS.

Question orale sans débat relative à l'accession en master (3 février 2022) : *MM. Thierry MEIGNEN, Adrien TAQUET*.

Question orale sans débat relative à l'accompagnement des élèves en situation de handicap au sein des établissements scolaires (3 février 2022): Mmes Nathalie DELATTRE, Nathalie ÉLIMAS.

Question orale sans débat relative à l'accueil des enfants handicapés français dans les établissements spécialisés en Belgique (3 février 2022): MM. Franck MENONVILLE, Adrien TAOUET.

Question orale sans débat relative à l'avenir du projet de ligne à grande vitesse Bordeaux-Toulouse (3 février 2022): M. Pierre-Antoine LEVI; Mme Emmanuelle WARGON.

Question orale sans débat relative à l'éclairage public et à la protection de l'environnement (3 février 2022): MM. Henri CABANEL, Joël GIRAUD.

Question orale sans débat relative à l'exclusion de la taxe intérieure de consommation sur les produits énergétiques de la base d'imposition de la taxe sur la valeur ajoutée (3 février 2022): M. Alain CADEC; Mme Nathalie ÉLIMAS.

Question orale sans débat relative à l'expérimentation de la vidéoverbalisation du trafic des poids lourds (3 février 2022) : MM. Philippe BONNECARRÈRE, Adrien TAQUET.

Question orale sans débat relative à l'incendie industriel de Saint-Chamas (3 février 2022): Mmes Valérie BOYER, Emmanuelle WARGON.

Question orale sans débat relative au classement en zone difficilement protégeable (3 février 2022): *M. Laurent BURGOA ; Mme Emmanuelle WARGON*.

Question orale sans débat relative au financement des conventions entre l'État et les collectivités locales pour le déploiement de la fibre optique (3 février 2022) : *Mmes Marie-Pierre RICHER, Nathalie ÉLIMAS*.

Question orale sans débat relative aux assistants spécialisés en lutte contre la radicalisation et la prévention des actes terroristes (3 février 2022): M. Daniel GUERET; Mme Nathalie ÉLIMAS.

Question orale sans débat relative aux dégâts occasionnés sur le réseau routier des communes rurales (3 février 2022): M. Patrick CHAIZE; Mme Emmanuelle WARGON.

Question orale sans débat relative aux difficultés des parents aidants des enfants en situation de polyhandicap (3 février 2022): Mme Jocelyne GUIDEZ; M. Adrien TAQUET.

Question orale sans débat relative aux fermetures de classes en milieu rural (3 février 2022): M. Serge BABARY; Mme Nathalie ÉLIMAS.

Question orale sans débat relative aux mesures réglementaires relatives à l'application de l'article 322-4-1 du code pénal (3 février 2022): MM. Jacques LE NAY, Joël GIRAUD.

Question orale sans débat relative aux prestataires et aux prestations d'accompagnement des demandeurs d'emploi rencontrant des freins à la mobilité (3 février 2022): *Mme Monique LUBIN*; *M. Joël GIRAUD*.

Question orale sans débat relative aux règles de sécurité routière applicables aux cyclistes (3 février 2022): MM. Stéphane DEMILLY, Joël GIRAUD.

Question orale sans débat sur les conséquences de l'augmentation du prix de l'énergie pour les collectivités locales (15 février 2022): M. Hervé MAUREY; Mme Agnès PANNIER-RUNACHER.

Question orale sans débat relative aux conséquences de l'inflation sur le financement des projets locaux (15 février 2022): Mmes Corinne FÉRET, Agnès PANNIER-RUNACHER.

Question orale sans débat sur la comptabilisation des enfants en très petites sections (15 février 2022): *Mmes Dominique* VÉRIEN, Roxana MARACINEANU.

Question orale sans débat sur la constatation des décès à domicile (15 février 2022): M. Édouard COURTIAL; Mme Brigitte BOURGUIGNON.

Question orale sans débat sur la consultation engagée par le Gouvernement auprès des communes du littoral menacées par le recul du trait de côte (15 février 2022): MM. Didier MANDELLI, Jean-Baptiste DJEBBARI.

Question orale sans débat sur la création de l'Agence territoriale de la biodiversité (ATB) de Guyane (15 février 2022): MM. Georges PATIENT, Jean-Baptiste DJEBBARI.

Question orale sans débat sur la démographie médicale (15 février 2022): *Mmes Annie LE HOUEROU*, *Brigitte BOURGUIGNON*.

Question orale sans débat sur la destruction et la bétonisation des jardins d'Aubervilliers (15 février 2022) : MM. Thomas DOSSUS, Jean-Baptiste DJEBBARI.

Question orale sans débat sur la diminution drastique de la qualité des services de la SNCF dans la région Hauts-de-France (15 février 2022): *Mme Martine FILLEUL*; *M. Jean-Baptiste DJEBBARI*.

Question orale sans débat sur la fermeture des classes en milieu rural (15 février 2022) : M. Bruno BELIN ; Mme Roxana MARACINEANU.

Question orale sans débat sur la garantie de l'accueil scolaire et périscolaire des élèves atteints de troubles physiques ou psychiques (15 février 2022): Mmes Marie-Claude VARAILLAS, Roxana MARACINEANU.

Question orale sans débat sur la lutte contre les nuisances aériennes (15 février 2022): MM. Jean-Raymond HUGONET, Jean-Baptiste DJEBBARI.

Question orale sans débat sur la lutte contre les nuisances sonores et la pollution de l'autoroute A6 à l'Haÿ-les-Roses (15 février 2022): MM. Christian CAMBON, Jean-Baptiste DJEBBARI.

Question orale sans débat sur la nécessité d'élargir le champ des professionnels de santé pouvant prétendre à l'exercice de la fonction d'assistant médical (15 février 2022): M. Daniel GREMILLET; Mme Brigitte BOURGUIGNON.

Question orale sans débat sur la prévention de nouvelles vagues d'influenza aviaire (15 février 2022): M. Max BRISSON; Mme Geneviève DARRIEUSSECQ.

Question orale sans débat sur la réduction d'horaires et la fermeture de bureaux de poste (15 février 2022) : M. Christian BILHAC; Mme Agnès PANNIER-RUNACHER.

Question orale sans débat sur la refonte de la politique forestière (15 février 2022): M. Mathieu DARNAUD; Mme Geneviève DARRIEUSSECQ.

Question orale sans débat sur la reprise de la collecte de sang en Guyane (15 février 2022): *Mmes Marie-Laure PHINERA-HORTH, Brigitte BOURGUIGNON*. Question orale sans débat sur la responsabilité comptable des directeurs généraux des services (15 février 2022):

Mmes Cathy APOURCEAU-POLY, Agnès PANNIER-RUNACHER.

Question orale sans débat sur la rétrocession des indemnités de chômage des frontaliers (15 février 2022) : *Mmes Sylviane* NOËL, Agnès PANNIER-RUNACHER.

Question orale sans débat sur la ruralité et l'éducation prioritaire (15 février 2022): M. Olivier PACCAUD; Mme Roxana MARACINEANU.

Question orale sans débat sur la situation de la justice en France (15 février 2022): *Mmes Brigitte LHERBIER, Marlène SCHIAPPA*.

Question orale sans débat sur l'attractivité des carrières hospitalo-universitaires (15 février 2022): Mmes Véronique GUILLOTIN, Brigitte BOURGUIGNON.

Question orale sans débat sur l'autorisation d'exercice pour les titulaires d'un diplôme d'État de docteur en médecine obtenu dans un pays non membre de l'Union européenne (15 février 2022): Mmes Nadine BELLUROT, Brigitte BOURGUIGNON.

Question orale sans débat sur l'avenir des centres de vacances en milieu rural (15 février 2022): M. Jean-Yves ROUX; Mme Brigitte BOURGUIGNON.

Question orale sans débat sur le dépistage du Covid par des chiens renifleurs (15 février 2022): Mmes Sabine DREXLER, Brigitte BOURGUIGNON.

Question orale sans débat sur le financement des agences de l'eau (15 février 2022): Mme Amel GACQUERRE; M. Jean-Baptiste DJEBBARI.

Question orale sans débat sur le financement des services départementaux d'incendie et de secours (15 février 2022) : M. Hervé GILLÉ ; Mme Marlène SCHIAPPA.

Question orale sans débat sur le problème du remplacement des professeurs absents (15 février 2022): *Mmes Anne VENTALON, Roxana MARACINEANU*.

Question orale sans débat sur le raccordement final des abonnés (15 février 2022): *Mmes Patricia DEMAS, Agnès PANNIER-RUNACHER*.

Question orale sans débat sur les conditions de détention au centre pénitentiaire de Bordeaux-Gradignan (15 février 2022): Mmes Laurence HARRIBEY, Marlène SCHIAPPA.

Question orale sans débat sur les conditions d'éligibilité à l'appel à manifestation d'intérêt pour le renouvellement forestier (15 février 2022): Mmes Frédérique PUISSAT, Geneviève DARRIEUSSECQ.

Question orale sans débat sur les conséquences de la hausse des prix de l'énergie pour les collectivités (15 février 2022): MM. François BONHOMME, Jean-Baptiste DJEBBARI.

Question orale sans débat sur les difficultés de scolarisation liées au manque d'accompagnants d'élèves en situation de handicap (15 février 2022): M. Alain MARC; Mme Roxana MARACINEANU.

Question orale sans débat sur les écloseries marines de Gravelines (15 février 2022): M. Frédéric MARCHAND; Mme Agnès PANNIER-RUNACHER.

Question orale sans débat sur les financements de la France en faveur du climat (15 février 2022): MM. Jean-François HUSSON, Jean-Baptiste DJEBBARI.

Question orale sans débat sur les mesures de soins sous contrainte dans le Nord (15 février 2022): *Mmes Martine FILLEUL, Brigitte BOURGUIGNON*.

Question orale sans débat sur les parcours en alternance des jeunes porteurs de handicap accueillis en institut médico-professionnel (15 février 2022): *Mmes Laure DARCOS, Marlène SCHIAPPA*.

Question orale sans débat sur les plateformes de coordination et d'orientation et la disparition du travail institutionnel (15 février 2022): Mmes Élisabeth DOINEAU, Brigitte BOURGUIGNON.

Question orale sans débat sur les problèmes posés par l'apparition de nouveaux travaux dans les tracés utilisés pour l'installation de la fibre optique (15 février 2022): Mmes Else JOSEPH, Agnès PANNIER-RUNACHER.

Question orale sans débat sur les professionnels du secteur social et médico-social exclus du Ségur de la santé (15 février 2022): Mmes Annie LE HOUEROU, Brigitte BOURGUIGNON.

Question orale sans débat sur l'état des infrastructures de télécommunications dans les Hautes-Alpes (15 février 2022) : M. Jean-Michel ARNAUD ; Mme Agnès PANNIER-RUNACHER.

Question orale sans débat sur l'état des lieux de l'enquête interne au ministère des armées sur l'affaire Sirli (15 février 2022): M. Guillaume GONTARD; Mme Geneviève DARRIEUSSECO.

Question orale sans débat sur l'évolution du classement en zone tendue (15 février 2022) : *Mme Annick BILLON* ; *M. Jean-Baptiste DJEBBARI*.

Question orale sans débat sur l'exercice du métier de vétérinaire en zone rurale (15 février 2022) : M. Jean-Marie MIZZON ; Mme Geneviève DARRIEUSSECQ.

Question orale sans débat relative à la défaillance du remplacement des enseignants à l'école (2 août 2022): *Mmes Martine FILLEUL, Carole GRANDJEAN*.

Question orale sans débat relative à la gestion des boues des stations d'épuration (2 août 2022): M. Jean-Claude ANGLARS; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat relative à la hausse des prix à la consommation et à l'évolution de l'accord annuel de modération de prix aux Antilles (2 août 2022): MM. Dominique THÉOPHILE, Jean-François CARENCO.

Question orale sans débat relative à la labellisation « Hôpital de proximité » pour l'hôpital Jules-Doitteau (2 août 2022) : M. Guillaume CHEVROLLIER ; Mme Agnès FIRMIN LE BODO.

Question orale sans débat relative à la labellisation des hôpitaux de proximité (2 août 2022) : M. Olivier RIETMANN ; Mme Agnès FIRMIN LE BODO.

Question orale sans débat relative à la législation en matière de cumul des mandats (2 août 2022): Mmes Cécile CUKIERMAN, Caroline CAYEUX.

Question orale sans débat relative à la pauvreté et les territoires d'outre-mer (2 août 2022) : *Mmes Victoire JASMIN, Agnès FIRMIN LE BODO*.

Question orale sans débat relative à la pollution de la clue du Riolan dans les Alpes-Maritimes et les conséquences de l'absence de contrôle sanitaire en eau vive (2 août 2022): Mmes Dominique ESTROSI SASSONE, Agnès FIRMIN LE BODO.

Question orale sans débat relative à la régularisation des étrangers en situation irrégulière (2 août 2022): M. Bernard FIALAIRE; Mme Caroline CAYEUX.

Question orale sans débat relative à la révision du plan de gestion des risques d'inondation du bassin Rhin-Meuse (2 août 2022): *Mmes Sabine DREXLER, Dominique FAURE.*

Question orale sans débat relative à la saturation du dispositif de délivrance des titres d'identité et les conséquences pour les mairies (2 août 2022): *Mmes Elsa SCHALCK, Caroline CAYEUX*.

Question orale sans débat relative à la situation critique de l'hébergement d'urgence et le respect de l'inconditionnalité de l'accueil (2 août 2022): M. Guillaume GONTARD; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat relative à l'encadrement du stationnement des véhicules électriques près des bornes de recharge publiques (2 août 2022): M. Bernard BUIS; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat relative à l'enseignement civique et moral (2 août 2022): *M. Jean-Marie MIZZON*; *Mme Carole GRANDJEAN*.

Question orale sans débat relative à l'état de catastrophe naturelle et calamité dans le nord de la Vienne (2 août 2022) : MM. Bruno BELIN, Marc FESNEAU.

Question orale sans débat relative à l'évolution des populations lupines en France (2 août 2022): MM. Cyril PELLEVAT, Marc FESNEAU.

Question orale sans débat relative à l'indemnisation des artistes lors de l'annulation d'un spectacle pour cause d'alerte météo (2 août 2022): M. Yves DÉTRAIGNE; Mme Caroline CAYEUX.

Question orale sans débat relative au déploiement de la fibre au sein des poches de basse intensité de la zone très dense (2 août 2022): *Mme Patricia DEMAS*; *M. Jean-Noël BARROT*.

Question orale sans débat relative au fait de permettre à des agents de collectivité à temps partiel d'être recrutés comme sapeurs-pompiers professionnels à temps partiel (2 août 2022): M. Patrice JOLY; Mme Caroline CAYEUX.

Question orale sans débat relative au financement de l'Association d'étude et de suivi de l'aménagement du temps de travail (2 août 2022): M. Philippe BONNECARRÈRE; Mme Carole GRANDJEAN.

Question orale sans débat relative au pouvoir disciplinaire des ambassadeurs sur les personnels d'un établissement d'enseignement français à l'étranger homologué (2 août 2022): MM. Jean-Yves LECONTE, Jean-Noël BARROT.

Question orale sans débat relative aux lits en psychiatrie dans le centre hospitalier départemental « La Candélie » (2 août 2022): Mmes Christine BONFANTI-DOSSAT, Agnès FIRMIN LE BODO.

Question orale sans débat relative aux quotas de débits de boissons licence IV autorisés par commune (2 août 2022): M. Antoine LEFÈVRE; Mme Caroline CAYEUX.

Question orale sans débat relative aux subventions accordées à l'association négawatt (2 août 2022): Mmes Anne-Catherine LOISIER, Dominique FAURE.

Question orale sans débat relative à la forte augmentation du prix des granulés de bois (6 octobre 2022): *Mmes Laurence ROSSIGNOL, Dominique FAURE.*

Question orale sans débat relative à la création d'un ministère de la protection civile (6 octobre 2022) : M. Jean-Baptiste BLANC ; Mme Sonia BACKÈS.

Question orale sans débat relative à la nécessaire préservation de la recette fiscale de la taxe d'aménagement pour les communes (6 octobre 2022): MM. Max BRISSON, Roland LESCURE.

Question orale sans débat relative à la nouvelle taxe d'aménagement pour les petites communautés de communes (6 octobre 2022): MM. Pierre LOUAULT, Roland LESCURE.

Question orale sans débat relative à la prise en charge financière de la rénovation des ponts à la suite du plan national de diagnostics des ponts et ouvrages publics (6 octobre 2022): Mmes Catherine MORIN-DESAILLY, Dominique FAURE.

Question orale sans débat relative à la refonte nécessaire de l'octroi de mer pour lutter contre la vie chère (6 octobre 2022): Mmes Victoire JASMIN, Sonia BACKÈS.

Question orale sans débat relative à la résiliation unilatérale des contrats d'énergie par les fournisseurs (6 octobre 2022) : MM. Christian REDON-SARRAZY, Roland LESCURE.

Question orale sans débat relative à la situation des communes littorales face à la conversion de logements en résidences secondaires (6 octobre 2022) : MM. Didier MARIE, Roland LESCURE.

Question orale sans débat relative à l'accroissement du nombre de sociétés fantômes et de la fraude documentaire (6 octobre 2022): M. Jérôme BASCHER; Mme Sonia BACKÈS; M. Philippe TABAROT.

Question orale sans débat relative à l'aide alimentaire (6 octobre 2022) : M. Laurent SOMON ; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat relative à l'application de la réglementation environnementale des bâtiments neufs pour les habitations légères de loisirs (6 octobre 2022): *Mmes Annick BILLON, Dominique FAURE*.

Question orale sans débat relative à l'indemnité de sujétion géographique des enseignants affectés à Saint-Barthélemy (6 octobre 2022): Mmes Micheline JACQUES, Dominique FAURE.

Question orale sans débat relative au climat d'insécurité régnant sur le campus de l'École supérieure des sciences économiques et commerciales (ESSEC) à Cergy (6 octobre 2022): Mmes Céline BOULAY-ESPÉRONNIER, Sonia BACKÈS.

Question orale sans débat relative au coût exorbitant de l'électricité pour les entreprises (6 octobre 2022): MM. Philippe TABAROT, Roland LESCURE.

Question orale sans débat relative au développement du métier d'infirmier en pratique avancée (6 octobre 2022): Mmes Véronique GUILLOTIN, Dominique FAURE.

Question orale sans débat relative au devenir des conseillers numériques (6 octobre 2022): *Mme Martine FILLEUL*; *M. Roland LESCURE*.

Question orale sans débat relative au dispositif médical implantable de stérilisation féminine définitive Essure (6 octobre 2022): Mmes Catherine DEROCHE, Dominique FAURE.

Question orale sans débat relative au financement des frais de scolarité d'élèves issus de centres d'accueil de demandeurs d'asile (6 octobre 2022): Mmes Anne-Catherine LOISIER, Sonia BACKÈS.

Question orale sans débat relative au montant dérisoire des aides accordées aux communes à la suite des inondations (6 octobre 2022): M. Laurent BURGOA; Mmes Dominique FAURE, Valérie BOYER.

Question orale sans débat relative au projet d'implantation d'éoliennes à Vay en Loire-Atlantique (6 octobre 2022):

Mme Laurence GARNIER; M. Laurent BURGOA;

Mmes Dominique FAURE, Valérie BOYER.

Question orale sans débat relative au référentiel applicable aux communes classées stations de tourisme (6 octobre 2022): Mme Martine BERTHET; M. Roland LESCURE.

Question orale sans débat relative au remboursement des nouveaux médicaments antimigraineux (6 octobre 2022): Mmes Valérie BOYER, Dominique FAURE.

Question orale sans débat relative au système de mutations inefficace dans l'éducation nationale (6 octobre 2022): M. Serge MÉRILLOU; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat relative au télétravail des travailleurs frontaliers (6 octobre 2022): *Mme Patricia SCHILLINGER*; *M. Roland LESCURE*.

Question orale sans débat relative au trafic transfrontalier de produits agricoles en provenance de la zone frontalière (6 octobre 2022): M. Christian KLINGER; Mme Sonia BACKÈS.

Question orale sans débat relative aux conséquences d'éventuelles coupures d'électricité hivernales (6 octobre 2022): Mmes Laure DARCOS, Dominique FAURE.

Question orale sans débat relative aux limites capacitaires des sapeurs-pompiers en France (6 octobre 2022): M. Rémy POINTEREAU; Mme Sonia BACKÈS.

Question orale sans débat relative aux modalités protocolaires de la mise en berne des drapeaux lors de deuils officiels (6 octobre 2022): *Mmes Jocelyne GUIDEZ, Sonia BACKÈS*.

Question orale sans débat relative aux perspectives d'évolution du centre hospitalier régional Metz-Thionvillle (6 octobre 2022): M. Jean Louis MASSON; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat relative à la sortie du moratoire sur les machines à voter (25 octobre 2022) : M. Michel SAVIN ; Mme Caroline CAYEUX.

Question orale sans débat sur l'extension du nutri-score aux fruits et légumes frais (25 octobre 2022): *Mmes Françoise FÉRAT, Geneviève DARRIEUSSECQ*.

Question orale sans débat relative aux conséquences de l'été 2022 sur les récoltes de pommes de terre (25 octobre 2022) : MM. Antoine LEFÈVRE, Marc FESNEAU.

Question orale sans débat sur la certification environnementale des exploitations agricoles (25 octobre 2022): MM. Alain MILON, Marc FESNEAU.

Question orale sans débat sur la défense des terres agricoles de Gonesse et de Saclay (25 octobre 2022): M. Jacques FERNIQUE; Mme Bérangère COUILLARD.

Question orale sans débat sur la demande de création d'un centre hospitalier universitaire dans le département de la Moselle en situation de désert médical (25 octobre 2022): *Mmes Christine HERZOG, Geneviève DARRIEUSSECQ.*

Question orale sans débat sur la ligne ferroviaire Le Havre-Marseille (25 octobre 2022) : *Mmes Céline BRULIN, Bérangère COUILLARD*.

Question orale sans débat sur la mise en œuvre et la pérennisation du plan Avenir montagnes investissement (25 octobre 2022): Mmes Viviane ARTIGALAS, Bérangère COUILLARD.

Question orale sans débat sur la prise en charge des nouveau-nés placés (25 octobre 2022): *Mmes Florence LASSARADE, Charlotte CAUBEL*.

Question orale sans débat sur la prise en compte des travaux d'utilité collective dans le calcul des droits à la retraite (25 octobre 2022) : *Mmes Monique LUBIN, Charlotte CAUBEL*.

Question orale sans débat sur la protection et l'accessibilité au patrimoine sportif français et mondial (25 octobre 2022) : Mmes Sylvie ROBERT, Rima ABDUL-MALAK.

Question orale sans débat sur la situation des producteurs de lait bio (25 octobre 2022): MM. Didier RAMBAUD, Marc FESNEAU.

Question orale sans débat sur la situation des travailleurs sans-papiers de Chronopost à Alfortville dans le Val-de-Marne (25 octobre 2022): *Mmes Laurence COHEN, Caroline CAYEUX*.

Question orale sans débat sur la situation fiscale des ressortissants Français travaillant en Belgique (25 octobre 2022): MM. Jean-Pierre DECOOL, Jean-Noël BARROT.

Question orale sans débat sur la suppression de la part de cotisation sur la valeur ajoutée des entreprises dévolue aux départements et aux communes (25 octobre 2022) : MM. Rémi CARDON. Jean-Noël BARROT.

Question orale sans débat sur l'accélération du déploiement des nouveaux projets de production électrique en Guyane (25 octobre 2022): M. Georges PATIENT; Mme Bérangère COUILLARD.

Question orale sans débat sur l'accès aux rendez-vous pour le renouvellement de passeports dans les territoires ruraux (25 octobre 2022): M. Édouard COURTIAL; Mme Caroline CAYEUX.

Question orale sans débat sur l'avenir du projet de la Cité du théâtre à Paris XVIIe (25 octobre 2022): Mmes Catherine DUMAS. Rima ABDUL-MALAK.

Question orale sans débat sur le budget alloué au réseau diplomatique et consulaire (25 octobre 2022): Mmes Hélène CONWAY-MOURET, Rima ABDUL-MALAK.

Question orale sans débat sur le dépistage du diabète (25 octobre 2022): *Mmes Anne VENTALON, Geneviève DARRIEUSSECQ.*

Question orale sans débat sur le dépistage du saturnisme auprès des populations du programme d'intérêt général Metaleurop Nord (25 octobre 2022): Mmes Sabine VAN HEGHE, Geneviève DARRIEUSSECQ.

Question orale sans débat sur le détournement du droit de préemption urbain (25 octobre 2022): M. Jean-Raymond HUGONET; Mme Caroline CAYEUX.

Question orale sans débat sur le devenir des conseillers numériques (25 octobre 2022): Mme Monique de MARCO; M. Jean-Noël BARROT.

Question orale sans débat sur le manque de places en instituts médico-éducatifs (25 octobre 2022): Mmes Vivette LOPEZ, Geneviève DARRIEUSSECQ.

Question orale sans débat sur le mode d'emploi des procurations dématérialisées (25 octobre 2022): M. Yves DÉTRAIGNE; Mme Caroline CAYEUX.

Question orale sans débat sur le plan d'évolution du site d'Oyonnax de l'Institut national des sciences appliquées (25 octobre 2022): M. Patrick CHAIZE; Mme Charlotte CAUBEL.

Question orale sans débat sur le rétablissement de la « Palombe bleue » (25 octobre 2022) : M. Max BRISSON ; Mme Bérangère COUILLARD.

Question orale sans débat sur le soutien aux collectivités territoriales face aux augmentations de l'énergie et du point

d'indice (25 octobre 2022): MM. Jean-Marc TODESCHINI, Jean-Noël BARROT.

Question orale sans débat sur l'égalité des droits des élus d'arrondissement (25 octobre 2022): Mme Marie-Arlette CARLOTTI; M. Jean-Noël BARROT.

Question orale sans débat sur les assistantes maternelles impayées (25 octobre 2022): *M. Henri CABANEL*; *Mme Geneviève DARRIEUSSECQ.*

Question orale sans débat sur les codes postaux et les communes nouvelles (25 octobre 2022) : M. Daniel GUERET ; Mme Caroline CAYEUX.

Question orale sans débat sur les collectivités face à l'inflation (25 octobre 2022): Mmes Cathy APOURCEAU-POLY, Caroline CAYEUX.

Question orale sans débat sur les conséquences de l'augmentation des prix de l'énergie pour les particuliers et les entreprises (25 octobre 2022): M. Stéphane DEMILLY; Mme Bérangère COUILLARD.

Question orale sans débat sur les conséquences néfastes des réseaux de soins fermés pour les professionnels de santé et les contribuables (25 octobre 2022): M. Jean-Michel ARNAUD; Mme Geneviève DARRIEUSSECQ.

Question orale sans débat sur les demandes d'autorisation d'urbanisme pour l'installation de panneaux photovoltaïques (25 octobre 2022): *Mmes Chantal DESEYNE, Rima ABDUL-MALAK*.

Question orale sans débat sur les déserts médicaux (25 octobre 2022): *M. Hervé MAUREY*; *Mme Geneviève DARRIEUSSECQ*.

Question orale sans débat sur les difficultés liées au dispositif « Zéro artificialisation nette » (25 octobre 2022) : M. Jean-Pierre CORBISEZ; Mme Bérangère COUILLARD.

Question orale sans débat sur les difficultés posées par l'application de certaines dispositions de la loi du 30 octobre 2018 pour l'équilibre des relations commerciales dans le secteur agricole et alimentaire et une alimentation saine, durable et accessible à tous (25 octobre 2022): Mme Else JOSEPH; M. Marc FESNEAU.

Question orale sans débat sur les pouvoirs du maire (25 octobre 2022): M. Jean-Marie MIZZON; Mme Caroline CAYEUX.

Question orale sans débat sur les stages obligatoires en milieu rural pour les étudiants en médecine (25 octobre 2022): M. Bruno BELIN; Mme Geneviève DARRIEUSSECQ.

Question orale sans débat sur l'évaluation de l'impact des concentrations records de dioxines de l'incinérateur d'Ivry-Paris XIII (25 octobre 2022): *Mmes Catherine PROCACCIA, Geneviève DARRIEUSSECQ*.

Question orale sans débat sur l'évolution du zonage des chirurgiens-dentistes (25 octobre 2022): M. Olivier RIETMANN; Mme Geneviève DARRIEUSSECQ.

Question orale sans débat sur l'indemnisation pour frais de déplacement des élus (25 octobre 2022): *M. Frédéric MARCHAND*; *Mme Bérangère COUILLARD*.

Question orale sans débat sur l'installation de bornes de recharge pour voitures électriques et les obligations pour les collectivités territoriales (25 octobre 2022): M. Jean-Claude TISSOT; Mme Bérangère COUILLARD.

Question orale sans débat relative à la pollution au lindane sur le site de la gravière de Sierentz (29 novembre 2022) : Mmes Patricia SCHILLINGER, Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur la demande d'un moratoire sur tous les projets routiers et autoroutiers (29 novembre 2022): M. Guillaume GONTARD; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur la détermination du droit aux prestations sociales pour les élus locaux et les agents titulaires de la fonction publique de l'État, territoriale ou hospitalière (29 novembre 2022): M. Daniel SALMON; Mme Sarah EL HAÏRY.

Question orale sans débat sur la disponibilité des stocks de pellets de bois (29 novembre 2022): Mmes Françoise GATEL, Sarah EL HAÏRY.

Question orale sans débat sur la fermeture de la maternité de Ganges (29 novembre 2022): *M. Laurent BURGOA*; *Mme Geneviève DARRIEUSSECQ.*

Question orale sans débat sur la fermeture des maisons forestières (29 novembre 2022): Mme Catherine BELRHITI; M. Hervé BERVILLE.

Question orale sans débat sur la lutte contre le dumping social dans le trafic transmanche (29 novembre 2022): Mme Agnès CANAYER; MM. Hervé BERVILLE, Bruno SIDO.

Question orale sans débat sur la mise en œuvre de solutions pour accompagner l'agriculture face aux conséquences du changement climatique sur la ressource en eau (29 novembre 2022): MM. Denis BOUAD, Hervé BERVILLE.

Question orale sans débat sur la nécessité d'un commissariat de plein exercice à Noisy-le-Sec (29 novembre 2022): M. Fabien GAY; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur la nécessité d'une ligne aérienne entre Carcassonne et Paris (29 novembre 2022) : Mmes Gisèle JOURDA, Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur la nouvelle organisation du service mobile d'urgence et de réanimation de Noyon (29 novembre 2022): M. Olivier PACCAUD; Mme Geneviève DARRIEUSSECQ.

Question orale sans débat sur la pérennisation de l'activité des jardins d'enfants pédagogiques (29 novembre 2022): M. Rémi FÉRAUD; Mme Sarah EL HAÏRY.

Question orale sans débat sur la reconnaissance de l'état de catastrophe naturelle pour les communes touchées par la tornade d'octobre 2022 dans les Hauts-de-France (29 novembre 2022): *Mmes Michelle GRÉAUME, Dominique FAURE.*

Question orale sans débat sur la reconstruction du centre hospitalier universitaire de Caen et la déconstruction de la « Tour de Nacre » (29 novembre 2022): Mmes Sonia de LA PROVÔTÉ, Geneviève DARRIEUSSECQ.

Question orale sans débat sur la régulation des cormorans (29 novembre 2022): *M. Bruno SIDO*; *Mme Dominique FAURE*

Question orale sans débat sur la responsabilité des maires et des collectivités en cas d'agressions de personnes, d'accidents et d'atteintes aux biens à la suite d'une interruption volontaire de l'éclairage public (29 novembre 2022) : M. Jean-Claude ANGLARS ; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur la revalorisation du statut des sages-femmes territoriales (29 novembre 2022): M. Gilbert-Luc DEVINAZ; Mme Sarah EL HAÏRY.

Question orale sans débat sur la situation des urgences de Manosque (29 novembre 2022): *M. Jean-Yves ROUX*; *Mme Geneviève DARRIEUSSECQ.*

Question orale sans débat sur la transition énergétique et le secteur sauvegardé (29 novembre 2022): M. Éric GOLD; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur l'absence d'une stratégie de financement de l'objectif zéro artificialisation inscrit dans la loi climat et résilience (29 novembre 2022): *Mmes Sylviane NOËL, Dominique FAURE.*

Question orale sans débat sur l'application de la loi à un site cinéraire privé (29 novembre 2022): M. Jean-Pierre SUEUR; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur l'avenir des terrains délaissés de la ligne à grande vitesse Bretagne-Pays de la Loire (29 novembre 2022): M. Thierry COZIC; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur l'avenir du centre d'appels d'urgence de l'Yonne (29 novembre 2022): Mme Dominique VÉRIEN; M. Jean-Baptiste LEMOYNE; Mme Geneviève DARRIEUSSECO.

Question orale sans débat sur le calendrier de rénovation énergétique du parc locatif (29 novembre 2022): M. Jean-Baptiste BLANC; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur le maintien du dispositif local « On prend le relais ! » (29 novembre 2022) : M. Marc LAMÉNIE ; Mme Geneviève DARRIEUSSECQ.

Question orale sans débat sur le renforcement du dispositif de protection de l'enfance (29 novembre 2022) : *Mmes Isabelle* RAIMOND-PAVERO, Geneviève DARRIEUSSECQ.

Question orale sans débat sur le retard dans la délivrance des titres d'identité (29 novembre 2022) : M. Gilbert ROGER ; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur le thème : « pour un « surclassement » des communes hébergeant un centre nucléaire de production d'électricité » (29 novembre 2022) : M. François BONHOMME ; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur l'élargissement des dérogations préfectorales pour les détenteurs du brevet national de sécurité et de sauvetage aquatique (29 novembre 2022): *Mmes Nicole DURANTON, Dominique FAURE.*

Question orale sans débat sur l'entrisme des Frères musulmans en France (29 novembre 2022): *Mmes Jacqueline EUSTACHE-BRINIO, Dominique FAURE.*

Question orale sans débat sur les contraintes liées aux zones soumises aux recherches archéologiques (29 novembre 2022) : M. Guillaume CHEVROLLIER; Mme Sarah EL HAÏRY.

Question orale sans débat sur les difficultés d'armement des polices municipales en pistolets à impulsion électrique (29 novembre 2022): *Mmes Anne-Catherine LOISIER, Dominique FAURE.*

Question orale sans débat sur les modalités d'application du zéro artificialisation nette (29 novembre 2022): M. Yannick VAUGRENARD; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur les moyens d'action d'une commune face au propriétaire défaillant d'un immeuble menaçant ruine (29 novembre 2022) : *Mmes Patricia DEMAS, Dominique FAURE.*

Question orale sans débat sur les nuisances de l'aéroport d'Orly (29 novembre 2022) : *M. Laurent LAFON ; Mme Dominique FAURE.*

Question orale sans débat sur les nuisances sonores liées à l'aéroport de Lille-Lesquin (29 novembre 2022): M. Dany WATTEBLED; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur les perspectives pour la ligne du transport express régional Laon-Paris (29 novembre 2022): *Mmes Pascale GRUNY, Dominique FAURE*.

Question orale sans débat sur les problèmes de recrutement des auxiliaires de vie scolaire (29 novembre 2022) : M. Pierre-Jean VERZELEN ; Mme Sarah EL HAÏRY.

Question orale sans débat sur les projets photovoltaïques et les blocages administratifs (29 novembre 2022): M. Stéphane PIEDNOIR; Mme Sarah EL HAÏRY.

Question orale sans débat sur les suites apportées au rapport de la Cour des comptes sur Mayotte (29 novembre 2022) : M. Thani MOHAMED SOILIHI; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur les terminaux de paiement électroniques à écran tactile pour les personnes déficientes visuelles (29 novembre 2022): *Mmes Annick JACQUEMET, Geneviève DARRIEUSSECQ*.

Question orale sans débat sur l'importance des exonérations d'impôts en zone de revitalisation rurale (29 novembre 2022): Mmes Laurence HARRIBEY, Sarah EL HAÏRY.

Question orale sans débat sur l'incertitude autour de la tenue du festival des Eurockéennes de Belfort pour l'année 2024 (29 novembre 2022): M. Cédric PERRIN; Mme Sarah EL HAÏRY.

Question orale sans débat relative à la menace sur la souveraineté agricole (13 décembre 2022): MM. Gilbert BOUCHET, Jean-Noël BARROT.

Question orale sans débat sur la compensation de l'augmentation des indemnités des élus des petites communes (13 décembre 2022) : *Mme Frédérique PUISSAT ; M. Jean-Noël BARROT*.

Question orale sans débat sur la fiscalité applicable à l'intervention de tiers de confiance essentiels dans la mise en œuvre de l'accueil familial (13 décembre 2022):

Mme Catherine DEROCHE; M. Jean-Noël BARROT.

Question orale sans débat sur la législation sur les forêts cinéraires (13 décembre 2022): *Mmes Elsa SCHALCK, Sonia BACKÈS*.

Question orale sans débat sur la mise à disposition du registre des procurations (13 décembre 2022) : Mmes Évelyne RENAUD-GARABEDIAN, Sonia BACKÈS.

Question orale sans débat sur la mise en œuvre du concept de descente douce des trajectoires aéroportuaires (13 décembre 2022): *Mmes Marta de CIDRAC, Dominique FAURE.*

Question orale sans débat sur la multiplication des décharges de déchets de chantiers dans les territoires de l'Essonne (13 décembre 2022): *Mmes Jocelyne GUIDEZ, Dominique FAURE*.

Question orale sans débat sur la nécessaire réaffectation dans le Nord-Pas-de-Calais d'un hélicoptère de la sécurité civile Dragon 62 (13 décembre 2022): M. Jean-François RAPIN; Mme Sonia BACKÈS.

Question orale sans débat sur la prise en charge des activités physiques adaptées par l'assurance maladie et la stratégie nationale pour le sport-santé et le bien-être (13 décembre 2022): M. Jean-Jacques LOZACH; Mme Sarah EL HAÏRY.

Question orale sans débat sur la réparation et l'excavation préalable d'éoliennes avant leur installation (13 décembre 2022): Mmes Brigitte LHERBIER, Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur la révision de l'arrêté du 5 juillet 1990 fixant les consignes de délestage sur les réseaux électriques et les services d'eau potable et d'assainissement (13 décembre 2022): M. Daniel LAURENT; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur la ségrégation scolaire (13 décembre 2022): *M. Pierre OUZOULIAS*; *Mme Sarah EL HAÏRY*.

Question orale sans débat sur la signalisation pour les nonvoyants dans le métro parisien (13 décembre 2022): M. Pierre LOUAULT; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur la situation de la filière gras périgourdine (13 décembre 2022): MM. Serge MÉRILLOU, Marc FESNEAU.

Question orale sans débat sur la situation de l'accueil de la petite enfance (13 décembre 2022): Mmes Colette MÉLOT, Agnès FIRMIN LE BODO.

Question orale sans débat sur la situation de l'Agence nationale du traitement informatisé des infractions (13 décembre 2022): M. Didier MARIE; Mme Sonia BACKÈS.

Question orale sans débat sur la situation des boulangeries (13 décembre 2022): MM. Bruno BELIN, Jean-Noël BARROT.

Question orale sans débat sur la situation des conseillers pédagogiques (13 décembre 2022): M. Jean-Jacques MICHAU; Mme Sarah EL HAÏRY.

Question orale sans débat sur la situation des locataires du parc social face à l'envolée des coûts de l'énergie (13 décembre 2022): M. Serge BABARY; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur la situation des secrétaires de mairie des plus petites communes (13 décembre 2022): Mme Patricia SCHILLINGER; M. Jean-Noël BARROT.

Question orale sans débat sur la transformation en projet de loi de la proposition de loi constitutionnelle visant à protéger et à garantir le droit fondamental à l'interruption volontaire de grossesse (13 décembre 2022): Mmes Mélanie VOGEL, Sonia BACKÈS.

Question orale sans débat sur l'absence d'accord transfrontalier franco-italien portant sur la prise en charge de la patientèle étrangère par la sécurité sociale (13 décembre 2022): M. Jean-Michel ARNAUD; Mme Agnès FIRMIN LE BODO.

Question orale sans débat sur l'aide à la vie partagée (13 décembre 2022) : M. Olivier CIGOLOTTI ; Mme Agnès FIRMIN LE BODO.

Question orale sans débat sur l'application du bouclier tarifaire aux copropriétés équipées d'un chauffage à gaz collectif (13 décembre 2022): Mmes Dominique ESTROSI SASSONE, Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur l'augmentation alarmante du coût de l'électricité pour les agriculteurs (13 décembre 2022) : *Mme Martine FILLEUL ; M. Marc FESNEAU*.

Question orale sans débat sur le déploiement des réseaux express régionaux métropolitains (13 décembre 2022): Mmes Cathy APOURCEAU-POLY, Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur le handicap à l'école et la pénurie d'accompagnants d'élèves en situation de handicap dans les Alpes-Maritimes (13 décembre 2022): M. Bruno BELIN; Mme Sarah EL HAÏRY.

Question orale sans débat sur le nouveau dispositif des mesures agroenvironnementales et climatiques dans le Marais poitevin (13 décembre 2022): MM. Philippe MOUILLER, Marc FESNEAU.

Question orale sans débat sur le projet d'unité mobile de néonatalogie de l'hôpital Sainte-Musse de Toulon (13 décembre 2022): M. André GUIOL; Mme Agnès FIRMIN LE RODO.

Question orale sans débat sur le remboursement du matériel paramédical d'occasion et d'aide à l'autonomie (13 décembre 2022): M. Henri CABANEL; Mme Agnès FIRMIN LE BODO.

Question orale sans débat sur le report de la révision du règlement Reach sur les substances chimiques (13 décembre 2022): Mme Laurence ROSSIGNOL; M. Jean-Noël BARROT.

Question orale sans débat sur les conséquences de la dissolution de Novarhéna (13 décembre 2022): MM. Christian KLINGER, Jean-Noël BARROT.

Question orale sans débat sur les conséquences de la mise en œuvre de la zone à faibles émissions mobilité d'Île-de-France (13 décembre 2022): *Mmes Laure DARCOS*, *Agnès FIRMIN LE BODO*.

Question orale sans débat sur les conséquences de la réforme du master sur les concours de niveau bac+4 (13 décembre 2022): M. Pierre-Antoine LEVI; Mme Agnès FIRMIN LE BODO.

Question orale sans débat sur les incohérences relatives à la gestion du loup en France (13 décembre 2022): *Mmes Marta de CIDRAC, Dominique FAURE.*

Question orale sans débat sur les inquiétudes au sujet du développement de l'antibiorésistance (13 décembre 2022): Mmes Corinne IMBERT, Agnès FIRMIN LE BODO.

Question orale sans débat sur les inquiétudes relatives à la réforme des transports sanitaires urgents (13 décembre 2022): MM. Franck MENONVILLE, Olivier CIGOLOTTI; Mme Agnès FIRMIN LE BODO.

Question orale sans débat sur les mesures pour le transport du quotidien (13 décembre 2022): M. Daniel BREUILLER; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur les nouvelles mesures pour le financement du permis de conduire (13 décembre 2022): M. Pascal MARTIN; Mme Sonia BACKÈS.

Question orale sans débat sur les perspectives d'insertion des jeunes en outre-mer (13 décembre 2022): Mme Victoire JASMIN; M. Jean-Noël BARROT.

Question orale sans débat sur l'objectif ambitieux du « zéro artificialisation nette » des sols fixé à l'horizon 2050 (13 décembre 2022): M. Patrice JOLY; Mme Dominique FAURE.

Question orale sans débat sur l'utilisation abusive de la location-gérance et les droits des salariés (13 décembre 2022): Mme Annie LE HOUEROU; M. Jean-Noël BARROT.

IV. DÉCLARATIONS DU GOUVERNEMENT

Déclaration du Gouvernement, suivie d'un débat, sur l'engagement de la France au Sahel (23 février 2022):

MM. Jean CASTEX, Bruno RETAILLEAU, Jean-Marc TODESCHINI, Olivier CIGOLOTTI, Alain RICHARD, Pierre LAURENT, André GUIOL, Claude MALHURET, Christian CAMBON, Guillaume GONTARD; Mme Florence PARLY; MM. Jean-Yves LE DRIAN, Gérard LONGUET, Olivier CADIC.

Déclaration du Gouvernement, suivie d'un débat, relative à la décision de la Russie de faire la guerre à l'Ukraine (1er mars 2022): MM. Jean CASTEX, Bruno RETAILLEAU, Patrick KANNER, Olivier CIGOLOTTI, Loïc HERVÉ, François PATRIAT, Pierre LAURENT, Jean-Claude REQUIER, Claude MALHURET, Guillaume GONTARD, Jean Louis MASSON, Jean-Yves LECONTE; Mmes Nadia SOLLOGOUB, Mélanie VOGEL, Pascale GRUNY; MM. Jean-François RAPIN, Christian CAMBON; Mme Florence PARLY; MM. Jean-Baptiste LEMOYNE, Olivier DUSSOPT.

Déclaration du Gouvernement, suivie d'un débat, relatif à la politique générale, en application de l'article 50-1 de la Constitution (6 juillet 2022): Mme Élisabeth BORNE; MM. Roger KAROUTCHI, Emmanuel CAPUS, Xavier IACOVELLI, Jean-François HUSSON, Loïc HERVÉ; Mme Françoise GATEL; M. Guy BENARROCHE; Mme Cathy APOURCEAU-POLY; MM. Pierre LOUAULT, Pascal SAVOLDELLI; Mme Sophie PRIMAS; MM. Jean-Baptiste LEMOYNE, Bruno RETAILLEAU, Jérôme BASCHER, Pierre LAURENT, Patrick KANNER; Mme Pascale GRUNY; MM. Didier RAMBAUD, Hervé MARSEILLE; Mme Valérie LÉTARD; MM. Bruno SIDO, François PATRIAT, Claude RAYNAL; Mmes Laurence ROSSIGNOL, Éliane ASSASI; MM. Jean-Claude REQUIER, Claude MALHURET, Didier MARIE; Mme Céline BRULIN; MM. Yannick VAUGRENARD, Guillaume GONTARD, Jean-Jacques PANUNZI, Stéphane RAVIER, Antoine LEFÈVRE.

Lecture d'une déclaration du Gouvernement relative à la politique générale (6 juillet 2022): MM. Bruno LE MAIRE, Jean-Baptiste LEMOYNE, Fabien GAY, Jérôme BASCHER, Rachid TEMAL, Bruno SIDO; Mmes Cécile CUKIERMAN, Éliane ASSASSI, Jacqueline EUSTACHE-BRINIO; MM. Didier MARIE, Laurent DUPLOMB, Jean-Marc TODESCHINI, Roger KAROUTCHI; Mmes Cathy APOURCEAU-POLY, Laurence ROSSIGNOL, Sophie PRIMAS; MM. Guy BENARROCHE, Jean-François HUSSON, Loïc HERVÉ, Martin LÉVRIER, Jacques FERNIQUE; Mme Laurence COHEN; M. Jacques GROSPERRIN; Mmes Pascale GRUNY, Françoise GATEL; M. Bruno RETAILLEAU; Mme Françoise DUMONT; MM. Mathieu DARNAUD, François BONHOMME, André REICHARDT, Antoine LEFÈVRE; Mme Dominique ESTROSI SASSONE.

Déclaration du Gouvernement, suivie d'un débat, sur le bilan de la présidence française de l'Union européenne (12 juillet 2022): *Mme Catherine COLONNA*; *MM. François PATRIAT*, *Jean-Baptiste LEMOYNE*, *Christian CAMBON*.

Déclaration du Gouvernement suivie d'un débat sur le bilan de la présidence française de l'Union européenne (12 juillet 2022): MM. Jean-François RAPIN, Pierre OUZOULIAS, Christian CAMBON; Mme Sophie PRIMAS; MM. Pierre LAURENT, Claude KERN; Mme Véronique GUILLOTIN; MM. Didier MARIE, Jean-Baptiste LEMOYNE, Claude MALHURET, André GATTOLIN, Alain CADEC, Roger KAROUTCHI, Jacques FERNIQUE, Jean-Yves LECONTE, Patrick KANNER; Mme Marta de CIDRAC; M. Guillaume CHEVROLLIER; Mme Catherine COLONNA.

Déclaration du Gouvernement, suivie d'un débat, sur le projet de programme de stabilité pour 2022-2027 (3 août 2022): MM. Gabriel ATTAL, Claude RAYNAL, Jean-François HUSSON, Philippe MOUILLER, Patrice JOLY, Teva ROHFRITSCH; Mmes Vanina PAOLI-GAGIN, Christine LAVARDE; MM. Guy BENARROCHE, Pascal SAVOLDELLI, Roger KAROUTCHI, Jean-Michel ARNAUD, Bernard FIALAIRE; Mme Nadine BELLUROT; M. Alain DUFFOURG; Mme Sophie PRIMAS; M. Vincent SEGOUIN.

Déclaration du Gouvernement, suivie d'un débat sur la politique énergétique de la France (12 octobre 2022): Mme Élisabeth BORNE; MM. Jean-François HUSSON, Cédric PERRIN, François BONHOMME, Michel SAVIN, Franck MENONVILLE, Bruno RETAILLEAU, Pierre LOUAULT; Mme Patricia SCHILLINGER; MM. Alain RICHARD, Julien BARGETON, Didier RAMBAUD, Franck MONTAUGÉ; Mme Denise SAINT-PÉ; MM. Gérard LONGUET, Fabien GAY, Max BRISSON; Mme Sophie PRIMAS; MM. Roland LESCURE, Jean-Pierre CORBISEZ, Daniel SALMON, Stéphane RAVIER, Stéphane PIEDNOIR, Philippe MOUILLER; Mmes Marie-Noëlle LIENEMANN, Céline BRULIN.

Déclaration du Gouvernement, suivie d'un débat, relative à la guerre en Ukraine et aux conséquences pour la France (26 octobre 2022): Mme Élisabeth BORNE; MM. Christian CAMBON, Patrick KANNER; Mme Nadia SOLLOGOUB; MM. André GATTOLIN, Pierre LAURENT, Pierre OUZOULIAS, Claude MALHURET, Martin LÉVRIER, Julien BARGETON; Mme Éliane ASSASSI; MM. Jean-Claude REQUIER, Guillaume GONTARD, Stéphane RAVIER; Mme Catherine COLONNA; M. Sébastien LECORNU.

Déclaration du Gouvernement, suivie d'un débat, relative à la politique de l'immigration. (13 décembre 2022): Mme Élisabeth BORNE; MM. Gérald DARMANIN, Éric DUPOND-MORETTI, François BONHOMME, Olivier DUSSOPT, François-Noël BUFFET; Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE; MM. Jean-Yves LECONTE, Philippe BONNECARRÈRE, François PATRIAT; Mme Sophie PRIMAS; MM. Pierre LAURENT, Pascal SAVOLDELLI; Mmes Colette MÉLOT, Maryse CARRÈRE; MM. Jean-Claude REQUIER, Guy BENARROCHE; Mme Esther BENBASSA; MM. Laurent BURGOA, Rémy POINTEREAU, Olivier BECHT, Alain RICHARD, Thomas DOSSUS.

V. DÉBATS

Débat sur la crise du logement que connaît notre pays et le manque d'ambition de la politique de la ville (4 janvier 2022): Mme Dominique ESTROSI SASSONE; M. Laurent BURGOA; Mme Nadia HAI; M. Jean-Claude ANGLARS; Mmes Cathy APOURCEAU-POLY, Sophie PRIMAS; M. Éric GOLD; Mme Viviane ARTIGALAS; MM. Frédéric MARCHAND, Dany WATTEBLED; Mmes Frédérique PUISSAT, Marta de CIDRAC, Sophie TAILLÉ-POLIAN, Marie-Noëlle LIENEMANN, Anne-Catherine LOISIER; MM. Denis BOUAD, Sébastien MEURANT, Jean-Michel ARNAUD, Serge MÉRILLOU, Édouard COURTIAL, Roger KAROUTCHI; Mme Laurence GARNIER; MM. Cyril PELLEVAT, Jean-Baptiste BLANC.

Débat sur la politique mise en place par le Gouvernement pour conforter la souveraineté maritime française sur les océans et garantir nos intérêts économiques et stratégiques (4 janvier 2022): MM. Alain CADEC, Joël GUERRIAU; Mme Agnès CANAYER; MM. Jacques FERNIQUE, Pierre LAURENT, Olivier CIGOLOTTI, André GUIOL; Mmes Martine FILLEUL, Nadège HAVET; M. Pascal ALLIZARD; Mme Hélène CONWAY-MOURET; M. Didier MANDELLI; Mme Annick GIRARDIN.

Débat sur le thème : « Trois ans après la loi « Asile et immigration » quel est le niveau réel de maîtrise de l'immigration par les pouvoirs publics ? » (4 janvier 2022) : MM. Roger KAROUTCHI, Sébastien MEURANT ; Mme Marlène SCHIAPPA ; MM. Stéphane RAVIER, Jean-Yves LECONTE ; Mme Valérie BOYER ; MM. Ludovic HAYE, Franck MENONVILLE, Stéphane LE RUDULIER, Guy BENARROCHE ; Mme Éliane ASSASSI ; MM. Vincent CAPO-CANELLAS, Bernard FIALAIRE, Jean-Pierre SUEUR, Arnaud de BELENET, Jérôme DURAIN, Henri LEROY ; Mme Catherine BELRHITI ; MM. Édouard COURTIAL, Bruno BELIN.

Débat sur le thème : « Défense extérieure contre l'incendie : assurer la protection des personnes sans nuire aux territoires » (5 janvier 2022) : Mme Bérangère ABBA ; MM. Hervé MAUREY, Franck MONTAUGÉ, Pascal MARTIN, François BONHOMME ; Mmes Agnès CANAYER, Céline BRULIN ; MM. Guy BENARROCHE, Éric GOLD, Lucien STANZIONE, Didier RAMBAUD, Alain MARC, Daniel LAURENT, Pierre CUYPERS, Jean-Marie MIZZON, Jean-Michel HOULLEGATTE, Jean-Baptiste BLANC ; Mme Isabelle

RAIMOND-PAVERO; MM. Gilbert FAVREAU, Jean-Claude ANGLARS; Mme Françoise GATEL.

Débat sur les oubliés du Ségur de la santé et les investissements liés au Ségur à l'hôpital (5 janvier 2022):

Mmes Annie LE HOUEROU, Brigitte BOURGUIGNON,
Laurence COHEN; M. Bruno BELIN; Mmes Élisabeth
DOINEAU, Véronique GUILLOTIN; MM. Jean-Luc FICHET,
Dominique THÉOPHILE, Franck MENONVILLE; Mmes Annie
DELMONT-KOROPOULIS, Raymonde PONCET MONGE,
Annick JACQUEMET, Émilienne POUMIROL; M. Julien
BARGETON; Mmes Alexandra BORCHIO FONTIMP, Victoire
JASMIN; M. Stéphane LE RUDULIER; Mme Martine
BERTHET; MM. Laurent SOMON, Pierre CUYPERS, Cyril
PELLEVAT; Mme Michelle MEUNIER.

Débat sur la sûreté des installations nucléaires (6 janvier 2022): M. Daniel SALMON; Mmes Bérangère ABBA, Véronique GUILLOTIN; M. Rémi CARDON; Mme Marie EVRARD; M. Pierre MÉDEVIELLE; Mmes Martine BERTHET, Sophie TAILLÉ-POLIAN; MM. Guy BENARROCHE, Fabien GAY; Mmes Denise SAINT-PÉ, Angèle PRÉVILLE, Christine LAVARDE; MM. Patrick CHAUVET, Franck MONTAUGÉ, Stéphane PIEDNOIR; Mmes Agnès CANAYER, Marta de CIDRAC, Else JOSEPH; M. Guillaume GONTARD.

Débat sur le thème : « Le partage du travail : un outil pour le plein emploi ? » (6 janvier 2022) : Mmes Cathy APOURCEAU-POLY, Nadia SOLLOGOUB ; M. Laurent PIETRASZEWSKI ; Mmes Maryse CARRÈRE, Annie LE HOUEROU ; MM. Martin LÉVRIER, Daniel CHASSEING ; Mme Frédérique PUISSAT ; M. Stéphane PIEDNOIR ; Mmes Sophie TAILLÉ-POLIAN, Laurence COHEN, Brigitte DEVÉSA, Michelle MEUNIER ; M. Marc LAMÉNIE.

Débat sur les agences de l'eau (25 janvier 2022): M. Rémy POINTEREAU; Mme Bérangère ABBA; MM. Frédéric MARCHAND, Pierre-Jean VERZELEN, Daniel GREMILLET, Ronan DANTEC; Mme Marie-Claude VARAILLAS; MM. Pierre LOUAULT, Éric GOLD, Jean Louis MASSON; Mmes Angèle PRÉVILLE, Sylviane NOËL, Annick BILLON; M. Hervé GILLÉ; Mme Catherine BELRHITI; M. Thierry COZIC; Mme Sabine DREXLER; MM. Hugues SAURY, Laurent DUPLOMB, Mathieu DARNAUD.

Débat sur le suivi des ordonnances (1er février 2022):

M. Vincent ÉBLÉ; Mme Pascale GRUNY; M. Marc
FESNEAU; Mme Sophie PRIMAS; M. Olivier CIGOLOTTI;
Mme Catherine DEROCHE; MM. Jean-François LONGEOT,
Jean-François RAPIN, François-Noël BUFFET, Stéphane
PIEDNOIR, Alain RICHARD, Alain MARC, Stéphane LE
RUDULIER, Jean-Pierre SUEUR, Guillaume GONTARD;
Mmes Cécile CUKIERMAN, Annick BILLON; MM. Jean-Yves
ROUX, Jean-Claude REQUIER; Mme Nathalie DELATTRE.

Débat sur le thème : « Quelle politique ferroviaire pour assurer un maillage équilibré du territoire ? » (1er février 2022) : MM. Philippe TABAROT, Olivier JACQUIN, Joël GIRAUD, Frédéric MARCHAND, Michel SAVIN, Pierre-Jean VERZELEN, Daniel GUERET, Guy BENARROCHE, Gérard LAHELLEC ; Mme Denise SAINT-PÉ ; MM. Éric GOLD, Jean-Claude REQUIER ; Mme Angèle PRÉVILLE ; MM. Alain CADEC, Jean-François LONGEOT, Hervé GILLÉ, Rémy POINTEREAU, Jean-Claude ANGLARS, Jean-Marc BOYER, François CALVET.

Débat sur le thème « Mieux protéger notre patrimoine scientifique et nos libertés académiques » (1er février 2022) : M. André GATTOLIN; Mmes Frédérique VIDAL, Vanina PAOLI-GAGIN; MM. Stéphane PIEDNOIR, Thomas DOSSUS, Pierre OUZOULIAS, Olivier CADIC, Bernard FIALAIRE, Jean-

Michel HOULLEGATTE, Édouard COURTIAL, Jean-Pierre MOGA, Christian REDON-SARRAZY, Yves BOULOUX, Jean-Yves LECONTE, François BONHOMME, Cédric VIAL; Mme Béatrice GOSSELIN; M. Étienne BLANC.

Débat sur les menaces que les théories du wokisme font peser sur l'université, l'enseignement supérieur et les libertés académiques (1er février 2022): M. Max BRISSON; Mme Sarah EL HAÏRY; M. François PATRIAT; Mme Esther BENBASSA; MM. Yan CHANTREL, Stéphane PIEDNOIR, Jacques GROSPERRIN, Julien BARGETON, Laurent LAFON, Pierre OUZOULIAS, André GATTOLIN, Jean-Pierre DECOOL, Thomas DOSSUS, François BONHOMME; Mme Céline BRULIN; MM. Pierre-Antoine LEVI, Bernard FIALAIRE; Mme Jacqueline EUSTACHE-BRINIO; MM. Jean HINGRAY, Gérard LONGUET.

Débat sur l'amélioration de la prise en charge des personnes atteintes du trouble du déficit de l'attention (2 février 2022) : Mmes Jocelyne GUIDEZ, Laurence COHEN, Annick JACQUEMET, Véronique GUILLOTIN, Corinne FÉRET; MM. Xavier IACOVELLI, Daniel CHASSEING; Mmes Raymonde PONCET MONGE, Sophie CLUZEL; M. Philippe MOUILLER; Mme Florence LASSARADE; M. François BONHOMME.

Débat sur le thème : « Énergie et pouvoir d'achat : quel impact de la politique du Gouvernement ? » (2 février 2022) : M. Jean-François HUSSON; Mme Sophie PRIMAS; MM. Guillaume GONTARD, Fabien GAY, Hervé MAUREY, Olivier DUSSOPT.

Débat sur le thème : « Évaluation de l'opportunité et de l'efficacité des aides versées au titre du plan de relance dans le cadre de la crise sanitaire » (3 février 2022) : MM. Christian REDON-SARRAZY, Olivier JACQUIN ; Mmes Agnès PANNIER-RUNACHER, Sylvie ROBERT ; M. Xavier IACOVELLI ; Mme Pascale GRUNY ; MM. Claude MALHURET, Serge BABARY ; Mme Sophie TAILLÉ-POLIAN ; MM. Fabien GAY, Vincent SEGOUIN, Jean-Marie MIZZON ; Mme Guylène PANTEL ; M. Patrice JOLY ; Mme Catherine BELRHITI ; MM. Jean-Michel ARNAUD, Jean-Claude TISSOT ; Mme Christine LAVARDE ; M. Yves BOULOUX.

Débat sur le thème : « Lutte contre les violences faites aux femmes et les féminicides : les moyens sont-ils à la hauteur ? » (3 février 2022) : Mmes Laurence COHEN, Élisabeth MORENO, Maryse CARRÈRE, Laurence ROSSIGNOL, Marie-Pierre de LA GONTRIE ; MM. Thani MOHAMED SOILIHI, Daniel CHASSEING, Bruno BELIN ; Mmes Laure DARCOS, Sophie TAILLÉ-POLIAN ; M. Éric BOCQUET ; Mmes Annick BILLON, Martine FILLEUL ; M. Jean-Michel ARNAUD ; Mme Elsa SCHALCK.

Débat sur le thème : « Quelle réglementation pour les produits issus du chanvre ? » (3 février 2022) : M. Guillaume GONTARD ; Mmes Brigitte BOURGUIGNON, Marie-Noëlle LIENEMANN ; MM. Alain DUFFOURG, Christian BILHAC, Gilbert-Luc DEVINAZ, Dominique THÉOPHILE ; Mme Vanina PAOLI-GAGIN ; MM. Serge BABARY, Laurent BURGOA ; Mme Sophie TAILLÉ-POLIAN ; M. Pierre LOUAULT ; Mme Angèle PRÉVILLE ; MM. François BONHOMME, Yan CHANTREL, Jean-Raymond HUGONET, Cyril PELLEVAT ; Mmes Catherine BELRHITI, Laurence MULLER-BRONN ; M. Daniel SALMON.

Débat sur le bilan de la politique éducative française (22 février 2022) : MM. Max BRISSON, Jean-Michel BLANQUER, Julien BARGETON ; Mme Catherine BELRHITI ; M. Laurent BURGOA ; Mmes Annick PETRUS, Monique de MARCO ; M. Jacques-Bernard MAGNER ; Mme Céline BRULIN ; M. Pierre OUZOULIAS ; Mme Annick BILLON ; MM. Bernard FIALAIRE, Franck MENONVILLE ; Mmes Sonia de LA PROVÔTÉ, Sylvie ROBERT, Béatrice GOSSELIN,

Catherine DEROCHE; MM. Édouard COURTIAL, Olivier RIETMANN, Jean-Raymond HUGONET; Mme Pascale GRUNY; MM. Martin LÉVRIER, Gérard LONGUET.

Déclaration du Gouvernement, suivie d'un débat, sur l'engagement de la France au Sahel (23 février 2022):

MM. Jean CASTEX, Bruno RETAILLEAU, Jean-Marc TODESCHINI, Olivier CIGOLOTTI, Alain RICHARD, Pierre LAURENT, André GUIOL, Claude MALHURET, Christian CAMBON, Guillaume GONTARD; Mme Florence PARLY; MM. Jean-Yves LE DRIAN, Gérard LONGUET, Olivier CADIC.

Débat sur la prise en compte des territoires, des savoir-faire et des cultures dans l'élaboration de réglementations européennes d'harmonisation (4 octobre 2022): M. Jean-François RAPIN; Mme Laurence BOONE; MM. Lucien STANZIONE, Pierre OUZOULIAS; Mme Catherine MORIN-DESAILLY; MM. Jean-Pierre CORBISEZ, Louis-Jean de NICOLAŸ; Mme Colette MÉLOT; M. Jacques FERNIQUE; Mmes Patricia SCHILLINGER, Marie-Pierre MONIER; ANGLARS; MM. Jean-Michel ARNAUD, Jean-Claude DESEYNE; Mme Chantal M. René-Paul SAVARY: Mmes Martine BERTHET, Marie-Christine CHAUVIN, Marie-Noëlle LIENEMANN

Débat sur les conclusions du rapport d'une mission d'information « Exploration, protection et exploitation des fonds marins : quelle stratégie pour la France ? » (4 octobre 2022) : MM. Teva ROHFRITSCH, Hervé BERVILLE, Gérard LAHELLEC, Philippe FOLLIOT, Stéphane ARTANO ; Mme Micheline JACQUES ; MM. Joël GUERRIAU, Jacques FERNIQUE, Michel DENNEMONT ; Mmes Angèle PRÉVILLE, Nassimah DINDAR, Muriel JOURDA ; MM. Jean-Michel HOULLEGATTE, François BONHOMME, Michel CANÉVET.

Débat sur les États généraux de la justice (4 octobre 2022) : MM. François-Noël BUFFET, Éric DUPOND-MORETTI, Guy BENARROCHE, Thani MOHAMED SOILIHI, Alain RICHARD; Mme Laurence HARRIBEY; M. Jean-Pierre Mmes Cécile CUKIERMAN, Marie-Pierre de LA GONTRIE, Dominique VÉRIEN, Esther BENBASSA, Nathalie DELATTRE; M. Antoine LEFÈVRE; Mme Agnès CANAYER; MM. Dany WATTEBLED, Jean-Yves LECONTE, Philippe BONNECARRÈRE. Hussein BOURGI: Mme Nadine BELLUROT; M. Philippe BAS; Mme Catherine BELRHITI; M. Gilbert FAVREAU; Mme Christine BONFANTI-DOSSAT; M. François BONHOMME.

Débat sur les urgences hospitalières et les soins non programmés (4 octobre 2022): M. René-Paul SAVARY; Mme Agnès FIRMIN LE BODO; M. François BONHOMME; Mmes Patricia SCHILLINGER, Annie LE HOUEROU, Laurence COHEN, Jocelyne GUIDEZ, Véronique GUILLOTIN, Dominique ESTROSI SASSONE; M. Daniel CHASSEING; Mmes Raymonde PONCET MONGE, Émilienne POUMIROL; M. Olivier HENNO; Mme Florence LASSARADE; M. Jean-Luc FICHET; Mme Marie-Noëlle LIENEMANN; MM. Laurent BURGOA, Jean SOL, Bruno BELIN, Pierre OUZOULIAS; Mmes Victoire JASMIN, Sylviane NOÈL; M. Laurent SOMON; Mme Catherine DEROCHE.

Débat sur la place des outre-mer dans la stratégie maritime nationale (5 octobre 2022): Mme Annick PETRUS; M. Philippe FOLLIOT; Mme Marie-Laure PHINERA-HORTH; MM. Jean-François CARENCO. Stéphane ARTANO. FOURNIER; Mme Marta de CIDRAC; MM. Joël GUERRIAU, Joël LABBÉ, Dominique THÉOPHILE ; Mmes Gisèle JOURDA, Michelle GRÉAUME; M. Guillaume CHEVROLLIER; JASMIN, TETUANUI, Mmes Victoire Lana ARTIGALAS; M. Dominique de LEGGE; Mme Vivette LOPEZ; M. Didier MANDELLI.

Débat sur les atteintes aux droits des femmes et aux droits de l'homme en Iran (5 octobre 2022): Mmes Annick BILLON,

Esther BENBASSA, Guylène PANTEL, Joëlle GARRIAUD-MAYLAM; M. Claude MALHURET; Mmes Mélanie VOGEL, Samantha CAZEBONNE, Marie-Arlette CARLOTTI; MM. Pierre LAURENT, Laurent LAFON; Mme Valérie BOYER; M. Xavier IACOVELLI; Mme Laurence ROSSIGNOL; M. Hugues SAURY; Mme Catherine COLONNA.

Débat sur les conclusions du rapport d'information intitulé « Cinq plans pour reconstruire la souveraineté économique » (5 octobre 2022): Mme Amel GACQUERRE; MM. Franck MONTAUGÉ, Roland LESCURE, Daniel GREMILLET, Franck MENONVILLE, Joël LABBÉ; Mme Sophie PRIMAS; M. Jean-Baptiste LEMOYNE; Mmes Florence BLATRIX CONTAT, Catherine MORIN-DESAILLY; MM. Fabien GAY, Stéphane RAVIER, Henri CABANEL, Serge BABARY, Sebastien PLA; Mme Anne-Catherine LOISIER; M. Jean-François RAPIN.

Débat sur le thème : « Quelle place donner aux acteurs du médico-social dans l'organisation des soins de demain sur nos territoires ? » (6 octobre 2022) : Mmes Patricia SCHILLINGER, Agnès FIRMIN LE BODO; M. Dominique THÉOPHILE; Mmes Michelle MEUNIER, Laurence COHEN, Jocelyne GUIDEZ; M. Jean-Claude REQUIER; Mmes Catherine DEROCHE, Colette MÉLOT, Victoire JASMIN; M. Olivier HENNO; Mme Béatrice GOSSELIN; MM. Xavier IACOVELLI, Philippe MOUILLER; Mmes Annie DELMONT-KOROPOULIS, Annick PETRUS; M. Hugues SAURY.

Débat sur le thème : « Transformer l'essai de l'innovation : un impératif pour réindustrialiser la France » (6 octobre 2022) : Mme Vanina PAOLI-GAGIN ; M. Roland LESCURE ; Mmes Patricia SCHILLINGER, Gisèle JOURDA, Marie-Noëlle LIENEMANN ; M. Jean-Pierre MOGA ; Mme Guylène PANTEL ; M. Serge BABARY ; Mme Laure DARCOS ; MM. Claude MALHURET, Roger KAROUTCHI, Christian REDON-SARRAZY.

Déclaration du Gouvernement, suivie d'un débat sur la politique énergétique de la France (12 octobre 2022): Mme Élisabeth BORNE; MM. Jean-François HUSSON, Cédric PERRIN, François BONHOMME, Michel SAVIN, Franck MENONVILLE, Bruno RETAILLEAU, Pierre LOUAULT; Mme Patricia SCHILLINGER; MM. Alain RICHARD, Julien BARGETON, Didier RAMBAUD, Franck MONTAUGÉ; Mme Denise SAINT-PÉ; MM. Gérard LONGUET, Fabien GAY, Max BRISSON; Mme Sophie PRIMAS; MM. Roland LESCURE, Jean-Pierre CORBISEZ, Daniel SALMON, Stéphane RAVIER, Stéphane PIEDNOIR, Philippe MOUILLER; Mmes Marie-Noëlle LIENEMANN, Céline BRULIN.

Débatrelatifauxfinanceslocales(18octobre2022):M. VincentÉBLÉ;Mmes ChristineLAVARDE,DominiqueESTROSISASSONE,CarolineCAYEUX;MM. HervéMAUREY,StéphaneRAVIER,Jean-ClaudeREQUIER,RogerKAROUTCHI,JérômeBASCHER,EmmanuelCAPUS,DanielBREUILLER,DidierRAMBAUD;Mme IsabelleBRIQUET;MM. PascalSAVOLDELLI,Jean-MichelARNAUD,MichelCANÉVET,Jean-BaptisteBLANC,ThierryCOZIC,CharlesGUENÉ.

Débat relatif à l'enseignement professionnel (14 novembre 2022): MM. Max BRISSON, Pierre OUZOULIAS, Stéphane PIEDNOIR; Mme Carole GRANDJEAN; M. Pierre-Jean VERZELEN; Mmes Monique de MARCO, Nicole DURANTON, Marie-Pierre MONIER, Céline BRULIN, Annick BILLON; M. Jean-Claude REQUIER; Mme Sylvie ROBERT; MM. Yan CHANTREL, Jean HINGRAY; Mmes Corinne FÉRET, Béatrice GOSSELIN, Anne VENTALON, Dominique ESTROSI SASSONE; MM. Édouard COURTIAL, Patrick CHAIZE.

Débat sur le thème :« Quel bilan pour la plateformeParcoursup ?» (14 novembre 2022) :MM. PierreOUZOULIAS, Max BRISSON, Stéphane PIEDNOIR ;Mme Sylvie RETAILLEAU ; M. Thomas DOSSUS ; Mmes NicoleDURANTON, Sylvie ROBERT, Céline BRULIN ; MM. JeanHINGRAY, Bernard FIALAIRE, Jacques GROSPERRIN, Jean-Pierre DECOOL.

Débat sur la situation et les perspectives des collectivités territoriales (15 novembre 2022): M. Mathieu DARNAUD; Mmes Caroline CAYEUX, Cécile CUKIERMAN; MM. Michel SAVIN, Jean-Baptiste LEMOYNE, Pascal MARTIN; Mme Nathalie GOULET; MM. Stéphane RAVIER, Jean-Yves ROUX, Rémy POINTEREAU, Franck MENONVILLE, Guy BENARROCHE; Mme Patricia SCHILLINGER; MM. Éric KERROUCHE, Bernard DELCROS, Arnaud BAZIN; Mme Victoire JASMIN; MM. Jean-Marc BOYER, Jean-Claude TISSOT, Fabien GENET, Cédric VIAL, Bruno ROJOUAN, Stéphane SAUTAREL.

Débat préalable à la réunion du Conseil européen des 15 et 16 décembre 2022 (6 décembre 2022): Mme Laurence BOONE; MM. Pascal ALLIZARD, Albéric de MONTGOLFIER, Jean-François RAPIN; Mme Véronique GUILLOTIN; MM. André GATTOLIN, Pierre MÉDEVIELLE, Jacques FERNIQUE, Didier MARIE, Pierre LAURENT, Claude KERN, Cyril PELLEVAT; Mme Gisèle JOURDA; MM. André REICHARDT, Jean-Michel ARNAUD; Mme Pascale GRUNY; M. Alain CADEC.

VI. ALLOCUTIONS ET COMMUNICATIONS

A. Hommages

Hommage à David SASSOLI, président du Parlement européen (12 janvier 2022): M. Gérard LARCHER, président de séance.

Hommage au brigadier Alexandre MARTIN (26 janvier 2022): *M. Gérard LARCHER, président de séance*.

Hommage à Olivier LÉONHARDT, sénateur de l'Essonne (2 février 2022) : *M. Gérard LARCHER, président de séance*.

Hommages à d'anciens sénateurs : Jean FAURE, sénateur de l'Isère, Michel DELEBARRE, sénateur du Nord, Dominique MORTEMOUSQUE, sénateur de la Dordogne et Ivan RENARD, sénateur du Nord (13 juillet 2022) : M. Gérard LARCHER, président de séance.

Hommage à un agent de la Direction générale des finances publiques (DGFiP) (21 novembre 2022) : M. Gabriel ATTAL.

B. Souhaits de bienvenue

Souhaits de bienvenue à des associations de harkis en tribune (25 janvier 2022) : *Mme Nathalie DELATTRE, président de séance.*

Souhaits de bienvenue à une nouvelle sénatrice (16 février 2022): M. Gérard LARCHER, président de séance.

Souhaits de bienvenue à une délégation parlementaire du Grand Khoural de Mongolie (22 février 2022): *Mme Nathalie DELATTRE, président de séance*.

Souhaits de bienvenue à une délégation parlementaire du groupe d'amitié France-Espagne. (12 juillet 2022) : M. Alain RICHARD, président de séance.

Souhaits de bienvenue à de jeunes citoyens en tribune (3 août 2022) : *Mme Nathalie DELATTRE, président de séance.*

Souhaits de bienvenue à une délégation étrangère du Land de Rhénanie du Nord-Westphalie et plénipotentiaire de la République fédérale d'Allemagne (5 octobre 2022): M. Gérard LARCHER, président de séance.

Souhaits de bienvenue à une délégation d'enfants de la commune de Vimy (25 octobre 2022) : Mme Nathalie DELATTRE, président de séance.

Souhaits de bienvenue à une délégation du Sénat de Côte d'Ivoire (25 octobre 2022): M. Alain RICHARD, président de séance.

Souhaits de bienvenue à une délégation du Sénat des Philippines (25 octobre 2022): M. Alain RICHARD, président de séance.

Souhaits de bienvenue à une délégation du Sénat roumain (25 octobre 2022) : M. Alain RICHARD, président de séance.

Souhaits de bienvenue au conseil municipal des enfants de Lesneven dans le Finistère (25 octobre 2022): *Mme Nathalie DELATTRE, président de séance*.

Souhaits de bienvenue aux membres du conseil municipal des jeunes de Saint-Julien-les-Villas (25 octobre 2022): *Mme Nathalie DELATTRE, président de séance.*

Souhaits de bienvenue à une délégation parlementaire du Royaume du Maroc (26 octobre 2022) : M. Gérard LARCHER, président de séance.

Souhaits de bienvenue à une délégation parlementaire suisse (8 novembre 2022) : *M. Alain RICHARD, président de séance.*

Souhaits de bienvenue à une délégation étrangère de la République d'El Salvador (9 novembre 2022): M. Pierre LAURENT, président de séance.

Souhaits de bienvenue à une délégation étrangère (16 novembre 2022): *M. Gérard LARCHER, président de séance.*

Souhaits de bienvenue à de jeunes citoyens en tribune, en situation de handicap - DuoDay (17 novembre 2022): M. Gérard LARCHER, président de séance.

Souhaits de bienvenue à une délégation de maires de Polynésie (21 novembre 2022): M. Roger KAROUTCHI, président de séance.

Souhaits de bienvenue à une délégation de maires ukrainiens (23 novembre 2022) : *M. Gérard LARCHER, président de séance.*

Souhaits de bienvenue à une délégation parlementaire albanaise (13 décembre 2022) : M. Pierre LAURENT, président de séance.

Souhaits de bienvenue à une délégation parlementaire du Maroc (14 décembre 2022): M. Gérard LARCHER, président de séance.

C. Mises au point au sujet de votes

Mise au point au sujet d'un vote (11 janvier 2022): Mme Victoire JASMIN ; M. Patrick KANNER.

Mises au point au sujet de votes (12 janvier 2022) : M. Franck MENONVILLE.

Mise au point au sujet d'un vote (13 janvier 2022) : M. Olivier JACOUIN.

Mise au point au sujet d'un vote (18 janvier 2022) : M. Didier MARIE.

Mise au point au sujet d'un vote (19 janvier 2022) : M. Didier RAMBAUD.

Mises au point au sujet d'un vote (20 janvier 2022): M. Pierre-Jean VERZELEN.

Mise au point au sujet d'un vote (25 janvier 2022) : M. Daniel CHASSEING.

Mise au point au sujet d'un vote (15 février 2022): *Mme Micheline JACQUES*.

Mise au point au sujet d'un vote (17 février 2022): M. Christian REDON-SARRAZY.

Mises au point au sujet de votes (22 février 2022) : MM. Jean-Pierre SUEUR, Pierre MÉDEVIELLE.

Mise au point au sujet d'un vote (20 juillet 2022): *Mme Véronique GUILLOTIN*.

Mises au point au sujet de votes (21 juillet 2022): M. Claude MALHURET; Mme Nicole DURANTON.

Mises au point au sujet de votes (26 juillet 2022):
MM. Sébastien MEURANT, Franck MENONVILLE;
Mme Anne-Catherine LOISIER.

Mise au point au sujet d'un vote (28 juillet 2022): Mme Nathalie DELATTRE.

Mise au point au sujet de votes (1er août 2022) : M. Jean-Claude REQUIER.

Mise au point au sujet d'un vote (2 août 2022) : Mme Guylène PANTEL.

Mises au point au sujet de votes (2 août 2022): MM. Éric GOLD, Olivier CADIC; Mme Christine LAVARDE.

Mises au point au sujet de votes (3 août 2022): MM. Olivier RIETMANN, Claude KERN, Jean-Claude REQUIER; Mme Sylvie VERMEILLET.

Mise au point au sujet d'un vote (18 octobre 2022): M. Laurent SOMON.

Mises au point au sujet de votes (18 octobre 2022): M. Jean-Michel ARNAUD; Mme Frédérique PUISSAT.

Mises au point au sujet de votes (19 octobre 2022): M. Alain RICHARD; Mme Guylène PANTEL.

Mise au point au sujet d'un vote (20 octobre 2022): MM. Laurent BURGOA, Daniel SALMON.

Mise au point au sujet d'un vote (4 novembre 2022) : *Mme Nadège HAVET*.

Mises au point au sujet de votes (4 novembre 2022): Mme Daphné RACT-MADOUX; M. Pierre MÉDEVIELLE.

Mise au point au sujet d'un vote (7 novembre 2022): *Mmes Jocelyne GUIDEZ, Sabine DREXLER*.

Mise au point au sujet de votes (8 novembre 2022) : M. Pierre CUYPERS.

Mise au point au sujet d'un vote (8 novembre 2022): *Mme Annick JACQUEMET*.

Mise au point au sujet de votes (9 novembre 2022) : M. Serge MÉRILLOU

Mise au point au sujet d'un vote (9 novembre 2022): MM. Serge MÉRILLOU, Laurent BURGOA.

Mises au point au sujet de votes (9 novembre 2022): Mme Véronique GUILLOTIN; M. André REICHARDT.

Mise au point au sujet de votes (10 novembre 2022): *Mme Jocelyne GUIDEZ*.

Mise au point au sujet de votes (12 novembre 2022): *Mme Laure DARCOS*.

Mise au point au sujet d'un vote (12 novembre 2022): *M. Bernard JOMIER*.

Mise au point au sujet d'un vote (15 novembre 2022): M. Bernard DELCROS.

Mise au point au sujet de votes (17 novembre 2022): *Mme Guylène PANTEL.*

Mise au point au sujet d'un vote (17 novembre 2022) : *Mme Daphné RACT-MADOUX*.

Mise au point au sujet de votes (21 novembre 2022) : M. $Jean-Claude\ REQUIER$.

Mise au point au sujet d'un vote (23 novembre 2022): M. Stéphane SAUTAREL.

Mise au point au sujet de votes (24 novembre 2022) : M. Rémi FÉRAUD.

Mise au point au sujet d'un vote (24 novembre 2022): *M. François BONHOMME.*

Mise au point au sujet d'un vote (28 novembre 2022) : *M. Stéphane PIEDNOIR*.

Mise au point au sujet de votes (29 novembre 2022): M. Daniel CHASSEING; Mme Nathalie GOULET.

Mise au point au sujet de votes (6 décembre 2022): M. Emmanuel CAPUS.

Mise au point au sujet d'un vote (6 décembre 2022) : *M. Claude KERN*.

Mise au point au sujet de votes (7 décembre 2022): M. Bernard DELCROS.

Mise au point au sujet de votes (8 décembre 2022): M. Mathieu DARNAUD; Mme Jocelyne GUIDEZ.

Mise au point au sujet de votes (15 décembre 2022) : M. Jean-Claude REQUIER.

Mise au point au sujet d'un vote (15 décembre 2022): Mme Sylvie VERMEILLET.

D. Sessions

Clôture de la session ordinaire 2021-2022 (30 juin 2022) : *JO Lois et décrets* n° 151 du 1^{er} juillet 2022, rubrique Assemblée nationale.

Ouverture de la session extraordinaire de 2021-2022 (6 juillet 2022) : *M. Gérard LARCHER, président de séance*.

Clôture de la session extraordinaire 2021-2022 (4 août 2022): M. Roger KAROUTCHI, président de séance.

Ouverture de la session ordinaire de 2022-2023 (4 octobre 2022): *Mme Pascale GRUNY, président de séance.*

E. Éloges funèbres

Éloge funèbre de Catherine FOURNIER, sénatrice du Pasde-Calais (12 juillet 2022): M. Gérard LARCHER, président de séance; Mme Agnès PANNIER-RUNACHER.

Éloge funèbre d'Olivier LÉONHARDT, sénateur de l'Essonne (19 juillet 2022) : M. Gérard LARCHER, président de séance ; Mme Isabelle ROME.

F. Divers

Allocution du Président du Sénat relative à la suspension des travaux parlementaires (23 février 2022): MM. Gérard LARCHER, président de séance, Jean CASTEX.

Dépôt du rapport public annuel de la Cour des comptes suivi d'un débat (24 février 2022): MM. Gérard LARCHER, président de séance, Pierre MOSCOVICI; Mme Nathalie GOULET; M. Claude RAYNAL; Mmes Annick BILLON, Catherine DEROCHE; MM. Christian BILHAC, Rémi FÉRAUD, Didier RAMBAUD, Jean-Louis LAGOURGUE, Vincent SEGOUIN; Mme Sophie TAILLÉ-POLIAN; MM. Éric BOCQUET; Vincent CAPO-CANELLAS; Mme Isabelle BRIQUET; MM. Stéphane SAUTAREL, Vincent DELAHAYE, Gérard LONGUET; Mme Christine LAVARDE.

Situation en Ukraine (24 février 2022): MM. Gérard LARCHER, président de séance, Patrick KANNER; Mme Nathalie GOULET; MM. Roger KAROUTCHI, Alain RICHARD.

Message du Président de la République française sur la situation en Ukraine (25 février 2022): M. Gérard LARCHER, président de séance.

Allocution de M. le président du Sénat (1er mars 2022) : *M. Gérard LARCHER, président de séance.*

Message de M. Volodymyr ZELENSKY, président de l'Ukraine (23 mars 2022) : M. Gérard LARCHER, président de séance.

Rejet du projet de loi de règlement du budget et d'approbation des comptes de l'année 2021 (4 août 2022): MM. Claude RAYNAL, Jean-Noël BARROT.

VII. PROCÉDURE

A. Exceptions d'irrecevabilité

PROJET DE LOI mettant fin aux régimes d'exception créés pour lutter contre l'épidémie liée à la covid-19 (20 juillet 2022) - Exception d'irrecevabilité: MM. Stéphane RAVIER, Philippe BAS, François BRAUN, Alain HOUPERT, Bernard JOMIER.

PROJET DE LOI DE FINANCES pour 2023 (17 novembre 2022) - Exception d'irrecevabilité : MM. Daniel BREUILLER, François BONHOMME ; Mme Laurence COHEN ; MM. Jean-François HUSSON, Bruno LE MAIRE, Fabien GAY ; Mmes Éliane ASSASSI, Nathalie GOULET.

B. Motions diverses

PROJET DE LOI renforçant les outils de gestion de la crise sanitaire et modifiant le code de la santé publique (11 janvier 2022) - Motion d'ordre : M. François-Noël BUFFET.

PROPOSITION DE LOI en faveur du développement raisonné de l'agrivoltaïsme (20 octobre 2022) - Motion d'ordre : Mme Sophie PRIMAS ; MM. Jean-François LONGEOT, Jean-Pierre MOGA.

PROJET DE LOI DE FINANCES pour 2023 (1er décembre 2022) - **Motion d'ordre** : *M. Claude RAYNAL*.

C. Questions préalables

PROJET DE LOI renforçant les outils de gestion de la crise sanitaire et modifiant le code de la santé publique (11 janvier 2022) - Question préalable : MM. Loic HERVÉ, Philippe BAS ; Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE ; MM. Olivier VÉRAN, Guy BENARROCHE.

PROPOSITION DE LOI visant à renforcer le droit à l'avortement (19 janvier 2022) - Question préalable : Mmes Catherine DEROCHE, Mélanie VOGEL, Brigitte BOURGUIGNON; M. Daniel CHASSEING; Mmes Corinne IMBERT, Annick BILLON, Laurence COHEN, Raymonde PONCET MONGE, Laurence ROSSIGNOL, Nadège HAVET.

PROPOSITION DE LOI visant à démocratiser le sport en France (16 février 2022) - Question préalable : MM. Michel SAVIN, Thomas DOSSUS; Mme Roxana MARACINEANU; M. Dany WATTEBLED; Mmes Béatrice GOSSELIN, Céline BRULIN, Laurence COHEN; MM. Bernard FIALAIRE, Jean-Jacques LOZACH; Mme Jocelyne GUIDEZ; MM. Laurent BURGOA, Jean-Raymond HUGONET; Mmes Catherine BELRHITI, Catherine DEROCHE, Laurence ROSSIGNOL, Brigitte BOURGUIGNON, Nadège HAVET, Pascale GRUNY; M. Xavier JACOVELLI.

PROPOSITION DE LOI visant à combattre le harcèlement scolaire (17 février 2022) - Question préalable : MM. Olivier PACCAUD, Jean-Michel BLANQUER ; Mmes Toine BOURRAT, Colette MÉLOT, Céline BRULIN ; M. Max BRISSON.

PROPOSITION DE LOI relative au choix du nom issu de la filiation (24 février 2022) - Question préalable : Mme Marie MERCIER ; MM. Éric DUPOND-MORETTI, Philippe BAS, François-Noël BUFFET.

PROPOSITION DE LOI CONSTITUTIONNELLE visant à protéger et à garantir le droit fondamental à l'interruption volontaire de grossesse et à la contraception (19 octobre 2022) - Question préalable : MM. Stéphane RAVIER, Xavier IACOVELLI ; Mme Laurence ROSSIGNOL ; M. Éric DUPOND-MORETTI ; Mmes Mélanie VOGEL, Agnès CANAYER, Marie-Arlette CARLOTTI ; MM. Philippe BAS, Loïc HERVÉ ; Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE.

PROJET DE LOI portant mesures d'urgence relatives au fonctionnement du marché du travail en vue du plein emploi (25 octobre 2022) - Question préalable : Mme Cathy APOURCEAU-POLY; MM. Olivier HENNO, Olivier DUSSOPT; Mmes Laurence ROSSIGNOL, Éliane ASSASSI; M. Daniel CHASSEING; Mme Raymonde PONCET MONGE; M. Philippe MOUILLER.

PROJET DE LOI DE PROGRAMMATION des finances publiques pour les années 2023 à 2027 (2 novembre 2022) - Question préalable : M. Pascal SAVOLDELLI ; Mme Éliane ASSASSI ; MM. Jean-François HUSSON, Bruno LE MAIRE, Roger KAROUTCHI, Patrice JOLY.

PROJET DE LOI DE FINANCEMENT DE LA SÉCURITÉ SOCIALE pour 2023 (7 novembre 2022) - Question préalable : Mmes Laurence COHEN, Élisabeth DOINEAU, Éliane ASSASSI ; MM. François BRAUN, Julien BARGETON, Bernard JOMIER ; Mme Raymonde PONCET MONGE ; MM. Daniel CHASSEING, Joël GUERRIAU, Olivier HENNO.

PROJET DE LOI DE FINANCES pour 2023 (17 novembre 2022) - **Question préalable** : *MM. Jean-François HUSSON, Bruno LE MAIRE, Éric BOCQUET*.

PROJET DE LOI DE FINANCEMENT DE LA SÉCURITÉ SOCIALE pour 2023 (29 novembre 2022) - Question préalable : Mme Élisabeth DOINEAU ; M. Bruno SIDO ; Mmes Geneviève DARRIEUSSECQ, Raymonde PONCET MONGE, Cathy APOURCEAU-POLY.

PROJET DE LOI DE FINANCES pour 2023 (15 décembre 2022) - Question préalable : MM. Jean-François HUSSON, Gabriel ATTAL; Mme Sylvie VERMEILLET; MM. Éric BOCQUET, Vincent SEGOUIN, Joël GUERRIAU, Vincent DELAHAYE, Alain RICHARD, Daniel BREUILLER, Pascal SAVOLDELLI, Patrick KANNER, Jean-Claude REQUIER.

D. Rappels au règlement

5 janvier 2022 : *Mme Françoise GATEL : p. 112 ; Mme Céline BRULIN : p. 112 ; M. Daniel LAURENT : p. 113.*

18 janvier 2022: M. Jean-Pierre SUEUR: p. 534.

26 janvier 2022 : *Mme Sophie PRIMAS : p. 1036.*

2 février 2022 : M. Fabien GAY : p. 1269.

23 février 2022 : M. Patrick KANNER : p. 2100.

28 juillet 2022 : *Mme Éliane ASSASSI : p. 2583 ; M. Olivier DUSSOPT : p. 2583*.

2 août 2022 : Mme Nathalie GOULET : p. 3191.

4 octobre 2022: M. Jean-Pierre SUEUR: p. 3424; M. Roger KAROUTCHI: p. 3424; M. Bruno BELIN: p. 3424; Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE: p. 3424.

6 octobre 2022 : M. Jean Louis MASSON : p. 3584 ; M. Laurent BURGOA : p. 3585.

19 octobre 2022: M. Patrick KANNER: p. 4039; M. Guillaume GONTARD: p. 4040.

17 novembre 2022 : Mme Nathalie GOULET : p. 5644.

21 novembre 2022 : *M. Jérôme BASCHER : p. 6092.*

25 novembre 2022: M. Patrick KANNER: p. 6830; M. Michel CANÉVET: p. 6830; M. Michel SAVIN: p. 6830; M. Thomas DOSSUS: p. 6831; M. Éric JEANSANNETAS: p. 6832; Mme Amélie OUDÉA-CASTÉRA: p. 6832; M. Pierre OUZOULIAS: p. 6832; M. Jean-Jacques LOZACH: p. 6833; M. Didier RAMBAUD: p. 6833; Mme Marlène SCHIAPPA: p. 6833; M. Alain MARC: p. 6833; Mme Esther BENBASSA: p. 6833; Mme Marie-Pierre de LA GONTRIE: p. 6834; M. Laurent LAFON: p. 6834.

30 novembre 2022 : *M. Guillaume GONTARD : p. 7340 ; M. Loïc HERVÉ : p. 7340.*

1er décembre 2022 : Mme Éliane ASSASSI : p. 7423.

15 décembre 2022 : M. Éric BOCQUET : p. 8463.

